Кут Хуми

Виталий Сердюк

****

**Отцовский Синтез**

**Ивдивости Должностной Компетенции**

**Изначально Вышестоящего Отца.**

**87 (1)**

**Пробуждение Аватаров Синтеза Савелий Баяна**

**Изначально Вышестоящего Отца.**

**Пробуждённый Планетарный Синтез**

**ИВ Аватаров Синтеза.**

*15-16 февраля 2020 г.*

*ИВДИВО Ставрополь*.

**ОГЛАВЛЕНИЕ.**

**1 день 1 часть**…………………………………………………………………………………5

Цель Ипостасного курса …………………………………………………………………. …..5

Космическая Культура – это поход в народ………………………………………………….6

Космическая Культура – это база правильного подхода к передаче и

Воспроизводств опыта……………………………………………………………………..7

Метагалактический Центр –это Культпросвет………..………………………………………8

Ипостасный Отцовский круг Синтеза –быть Ипостасью от Отца…….……………………9

О генетике……………………………………………………………………………………..12

Три основные фиксации Космической Культуры…………………………………………..13

Космическая Культура – это оперирование 64‑мя частностями…………………………..16

Светское общение с Отцом…………………………………………………………………...18

ИВДИВО каждого как Основа Космической Культуры……………………………………23

**Практика 1**. **Первостяжание.** Стяжание Пробуждённого Синтеза 4194240-й ИВДИВО-Цельности с преображением ИВДИВО каждого в явлении ячейки ИВДИВО и переходом ИВДИВО каждого в ячейку ИВДИВО на 4194240 ИВДИВО-Цельностей. Стяжание явления 87-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 4194240-й ИВДИВО-Цельности ИВДИВО. Стяжание Космической Культуры Философа Синтеза с развёртыванием ИВДИВО каждого 64-мя Частностями……………………………………25

Комментарий после практики………………………………………………………………...28

Задача нашего курса — войти и встроиться в ИВДИВО-Цельность……………………...29

Космическая Культура - это масштаб………………………………………………………..33

Задание Изначально Вышестоящего Отца офизичить ИВДИВО Каждого………………..34

Космическая Культура – это умение оперировать четырьмя мирами……………………..34

Культура – это, в первую очередь, ПРОСВЕЩЕНИЕ………………………………………36

Пробуждённый Планетарный Синтез………………………………………………………..37

**Практика 2.** **Первостяжание.** Стяжание фиксации Синтез-Генезиса Изначально

Вышестоящего Отца на 4194230-й ИВДИВО-Цельности. Стяжание Образа и Подобия

Изначально Вышестоящего Отца явлением ИВДИВО Октавы Бытия. Стяжание

Рождение Свыше Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Бытия физически

собою………………………………………………………………………………………….39

**1 день 2 часть**…………………………………………………………………………………40

О важности стяжания Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца………………………40

Личная наша подготовка – это Аватары Синтеза……………………………………………41

Специализация для ИВДИВО Ставрополь - Космическая Культура ИВДИВО…………42

Объединение подразделений………………………………………………………………...44

ИВДИВО каждого, это – Я Каждый……………………………………………………........46

Базовая материальная единица энергопотенциала………………………………………..47

**Практика 3.** **Первостяжание.** Стяжание преображения каждого из нас на 8-рицу

ИВДИВО-развития явлением ИВДИВО Цельности каждого из нас в реализации

Компетентности Изначально Вышестоящего Отца собою Синтезом Космической

Культуры каждого в явлении Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси,

Учителя, Владыки, Аватара, Отца. Стяжание Должностной Компетенции ИВДИВО

каждого в 8-рице Жизни от Отца до Человека и явления ИВДИВО Октавы Бытия в

синтезе и развёртывании одномоментно 8 Жизней 8-иерархично, синтез- физически

собою……………………………………………………………………………………………49

Комментарий после практики………………………………………………………………….50

О фиксации наформу Владыки Синтеза формы должностного Служения…………………50

Должность в служении – Учитель Синтеза……………….……………………………...........51

Восемь Жизней Изначально Вышестоящего Отца …………………………………………...52

Пояснения перед практикой. Почему мы удваиваем количество Посвящений……….........55

**Практика 4. Первостяжание.** Стяжание 512 Эталонных реализаций Изначально

Вышестоящего Отца в синтезе восьмирицы каждой из них от Человека в восьмирицу

Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца

Изначально Вышестоящего Отца, соответствующей восьмирицы реализация до 512,

явления Отца явлением Посвящений, Статусов, Творящих Синтезов, Синтезностей,

Полномочий Совершенств, Иерархизаций, Ивдивостей и Должностной

Компетенцией ИВДИВО в синтезе каждым из нас………………………………………….56

Комментарий перед практикой.Введение 512 Эталонных Реализаций……………………58

**Практика 5. Первостяжание** Стяжание и реализация 2097152 Синтез Синтеза

Изначально Вышестоящего Отца. Развёртывание 262144 компетентными реализациями

восьми видов Посвящениями, Статусами, Творящими Синтезами, Синтезностями,

Полномочиями Совершенств Иерархизации, Ивдивостями и Должностными

Компетенциями ИВДИВО……………………………………………………………………..58

**2 день 1часть**…………………………………………………………………………………...60

Вступление……………………………………………………………………………………...60

О ночной подготовке…………………………………………………………………………...60

О первом Посвящении Изначально Вышестоящего Отца……………………………………61

Стяжание и включённость в действие…………………………………………………………62

Синтез, как смазка для работы частей…..………………………………………………..........63

Ночная подготовка……………………………………………………………………………...65

Пробуждённый Планетарный Синтез…………………………………………………………66

Космическая Культура - это действие практик ИВДИВО - развития, которые крутят

вашими частностями…………………………………………………………………………...68

Новый взгляд на пробуждение…………………………………………………………………70

На три часа на первый Синтез не приходить………………………………………………….71

Обновление Столпа Подразделения Ставрополь……………………………………………..71

Космическая Культура –это передача Частей ИВО в вашу Жизнь………………………….76

Ядра в Нити Синтеза…………………………………………………………………………...78

**Практика 6. Первостяжание.** Стяжание обновлённой организации Столпа

подразделения ИВДИВО Ставрополь, введением в Октаву Бытия, в явленииСтолпа и

расширении Столпа, Нити Синтеза подразделения на явление Изначально

Вышестоящего Отца 4194305 ИВДИВО-цельности в фиксации на подразделение

ИВДИВО Ставрополь в границах его………………………………………………..….........78

О количестве ядер Синтеза. Технология Нити Синтеза в зданиях подразделения…………81

О переводе команд в ИВДИВО-Цельности……………………………………….................83

Об отсутствии служащих на Советах, об отсутствии Совета Учителей……………………84

**Практика 7. Первостяжание.** Стяжание 2097152 Реализации Отца по ИВДИВО-

Цельностям…………………………………………………………………………………….86

Расширения сферы подразделения до ИВДИВО Октавы Бытия…………………………….88

Практика 8. Первостяжание. Стяжание и развёртывание сферы ИВДИВО Ставрополь

Октавы Бытия вокруг Октавы Бытия с Творением оболочки Учительства Синтеза

ИВДИВО подразделения и оболочки Учительства Синтеза в ИВДИВО каждого. Стяжание

Синтез-Физичности ИВДИВО-Цельности в ИВДИВО каждого и Синтез-Физичности в

сфере ИВДИВО Ставрополь концентрацией всех ИВДИВО-Цельностей Октавы Бытия и

Синтез-Физичности их явления физически собою……………………………………………90

Дом – это команда. О потенциале Дома………………………………………………….........91

Учителя Синтеза должны переориентироваться с Иерархических Цельностей на

Октаву Бытия…………………………………………………………………………………...92

Практика 9. Первостяжание. Стяжание обновления, преображения и пробуждение

Учителя Синтеза и Ипостаси Синтеза, концентрацией ИВДИВО Октавы Бытия. Стяжание

Инструментов. Преображение и пробуждение Планеты Земля явлением ИВДИВО

Октавы Бытия Пробуждённым Планетарным Синтезом с фиксацией на Планете Земля

первой Физической ИВДИВО Цельности Изначально Вышестоящим Отцом……………..93

**2 день 2 часть**…………………………………………………………………………………...94

О важности проведения занятий в офисе подразделения. Офис – это зал Отца………........94

О зданиях. Здания поддерживаются Огнём служения………………………………….........97

Война - это стимул к развитию в пятой расе. В шестой- стимул к развитию – это развитие

Частей……………………………………………………………………………………………97

На Синтезе мы получаем Ядро, а за Огонь подразделения мы получаем

– Посвящение…………………………………………………………………………………100

О важности стяжания Абсолютного Огня……………………………………………………100

Культура деятельности в Абсолюте………………………………………………………….102

О Посвящении Изначально Вышестоящего Отца……………….…………………………..102

**Практика 10. Первостяжание.** Введение в первое следующее Посвящение Изначально

Вышестоящего Отца в минимальной фиксации на 3145729 ИВДИВО-Цельности с

минимальной фиксацией 131073-х Прав Созидания и более того, любыми явлениями

подготовок, реализаций и компетенций каждого из нас всем Аватарам Синтеза, Владыкам

Синтеза, Учителям Синтеза и Ипостасям Синтеза Изначально Вышестоящего Дома

Изначально Вышестоящего Отца в целом данным стяжанием нашей команды, переведя все

команды ИВДИВО в ИВДИВО - цельности посвятительской реализации физически……103

Как действует Знак Посвящения……………………………………………………………...104

Первое Посвящение в современных регламентах называется Человек……………………105

Главное для Посвящённого, чтобы было сложно……………………………………………106

Что мы лечим Тело или Дух? Духу важно деятельность…………………………………...108

**Практика 11**. Итоговая………………………………………………………………….........109

**1 день 1 часть**

**Цель Ипостасного курса.**

Итак, всем доброе утро! Мы начинаем. Я думаю, две минутки ещё, остальные подтянутся, без двух минут. Мы начинаем 87-ой Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

Теперь у меня такая просьба. Зал маленький, слышимость хорошая, идёт запись. Всё, что у вас записывают – не ко мне. Потом это слушают, и все, кто что-то сделал и вас вспоминает. Много раз было, когда мы выясняли, что многие вспомнили все наши. Все обижаются и думают: «За что?» - Оказывается он шуршал на Синтезе. Вот два раза такое было и люди потом возмущаются: «Что ты ко мне так относишься?» Ты относишься к нему хорошо, но он шуршал на Синтезе и когда кто-то вспоминает его, ему постоянно икается. А так как многие этот Синтез будут смотреть и не в этом году, а в следующем, и через три года, и через четыре года. И каждый раз за это шуршание ему - поддержка. Всё. Поэтому у меня просьба. Запись идёт. Мы делаем её специально, потому что некоторые просят, чтобы визуальный ряд - им легче так воспринимать, чем аудиозапись. И нам придётся вот выдерживать тишину. То же самое, я не знаю, вас предупредили или нет, мы все уходим в Авиа-режим на телефонах. Это такая штучка с самолётом, называется. Извините за эти слова, но как бы, я знаю, что некоторые не умеют это делать, на удивление. И это вот даже в самых-самых городах, где с телефонами надо легко общаться. Поэтому поставьте телефон на Авиа-режим. Это – вам все звонки будут поступать, но вы не будете их слышать, а на перерыве ответите. Итак, мы организуемся как раз вот эта минутка-две прошла.

И мы начинаем с вами 87-ой Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Называется он **Пробуждение Изначально Вышестоящих Аватаров Савелия Баяна**. Мы находимся в подразделении ИВДИВО Ставрополь. (*звонит телефон*) Да, да и именно в этом и в тех местах тоже. И мы с вами начинаем Ипостасный круг подготовки. Он состоит из 11 Синтезов всего. 11-ти сейчас уточним почему. И будет развивать в Ставрополе такое понятие, как **Космическая Культура.** Понятно, что в первую очередь Синтез нацелен на более глубокую интеграцию, если взять огонь команды Ставрополя на генезис Аватаров Савелия Баяны. Мы так смотрим на это иногда абстрактно. На самом деле есть, чем заниматься.

И наша задача за одиннадцать Синтезов пошагово очень глубоко войти в выражение Савелия и Баяны - раз, Кут Хуми Фаинь, у которых мы служим, - два. Идеально будет, если мы подтянемся до Аватар-Ипостаси, который у вас поменял теперь соответствующее должностное выражение, - Аватар-Ипостаси остались на месте - и стал Человеком-Владыкой. И вот эту тонкость формирования Человека – Владыки мы с вами тоже должны пройти. Углубиться в этом. И идеально, если у нас получится выразить Изначально Вышестоящего Отца не в той компетенции, как вы можете. А в той компетенции, как Отцу надо. Вот эта тонкость, как Отцу надо и как мы можем. Потому, что многие приходят на Ипостасный и говорят: «Ну, я и так это умею» Но мы всё умеем по своей подготовке.

Цель, вот создания этого курса была в том, что мы так умеем. **А цель этого Ипостасного курса, что нужно Отцу, что нужно Человеку-Владыке, как Аватар-Ипостаси, что нужно Кут Хуми Фаинь и, что нужно Савелию и Баяна от нас. Цель наоборот**. Потому что, когда мы проходим первые 64 Синтеза – это мы встраиваемся в Аватаров. Некоторые говорят: «Ну, вот, 64 Синтеза - много. Мы бы когда-то обошлись и 32-мя». Мы бы обошлись, но у нас есть такая зараза, называется генетика. И когда мы начали погружаться углубляться в Синтез, мы вдруг увидели, что у нас 64 генетических кодонов. Их ничем не взять, кроме отдельного ядра Синтеза. Вот до 32-х мы доходили, а дальше тело, благодаря остальным 32-м кодонам, извините меня, не перестраивалось на Метагалактику. - Не хотело. У кого-то получалось. То есть те, кто у нас имели какие-то качества, свойства, специфики, подготовки в прошлых воплощениях, раз - и переключались. К сожалению, я так вот по статистике ИВДИВО, скажу - у большинства не получалось. Не получалось. Даже с 64 Ядрами Синтеза, это не панацея от всего, не получается.

Некоторые говорят: «Вот ядра у меня решают всё» - Не решают. Они стимулируют, чтобы ты развивался. Но если ты не развиваешься сам, «Сделай сам», а оно не складывается.

Поэтому мы начали нагнетать и усилять за 64 Синтеза. Вначале просто профессиональный курс углубления, но он был ещё на 32 Синтеза на первом шаге. Потом профессионально-политический сделали, чтобы мы могли открываться во вне. Смысл в том, что мы настолько привыкли, что подготовка, служение Иерархии, там, какие-то Посвящения, это настолько закрытая система, что мы до сих пор мучаемся, выйти, с адаптивным языком, никто не говорит, что надо какие-то абстракции нести, в люди.

**Космическая Культура – это поход в народ.**

Знаете, как это - в Российской истории - поход в народ, народовольцы. Ну, их по-разному, там называли те, которые просвещали крестьян, а тогда школ не было, детей крестьян, шли в народ. Это были аристократы и так далее. Вот у нас до сих пор поход в народ вызывает непередаваемый ужас. Мы готовы трудиться внутри для себя, не всегда готовы трудиться во вне. Я, специально это говорю потому, что подразделение Ставрополя занимается Космической Культурой. Может быть должно заниматься. Сейчас вот выясним.

А **это обязательно поход в народ. Но не бывает культура в закрытом сообществе команды, какая бы она не была маленькая или большая, если мы не общаемся с окружающим населением. Инструменты у нас для этого созданы. Инструменты - это и Метагалактический центр, с программой и проектами, и партия.**

Пускай она юридически регистрируется, но по законодательству России, она уже действует 7 лет с 13 года. Фактически, партия создаётся с момента Съезда. С момента юридической регистрации она приобретает, сейчас будете смеяться, бухгалтерские права, а и право участвовать в выборах, ну, в нескольких сложностях. То есть здесь юридическое право тоже есть, но вот насколько мы компетентны участвовать в выборах, бабушка надвое сказала. Вы знаете, вот как наших Владыка перестраивает на эту тему – это поход в народ. Некоторые говорят: «Это поход во власть» - Да, нет. Что такое власть? Кто-то из нас стал депутатом, он, что делает? Вы не поверите, он общается с народом. Его основная задача, вот так поехать по территории и выяснить кому чего надо и чем помочь. Всё остальное - голосняк. Это не главное в работе депутата, это главное у нас в голове. Поэтому иногда и партию мы видим неправильно. А это у нас поход в народ.

Теперь у нас задумывается то же самое Академия Наук. В Крыму нам удалось пробить Метагалактическую Академию Наук. В России не удалось. Москва, Питер, другие города категорически отказали в слове Академия. Крым - не отказал. Причём, Крыму разрешила Москва. Они запрос делали. На телефоне сидели. Москва сказала: «Вам можно». Общались спрашивают: «А чего вам нельзя?». Я говорю: «Это только вам можно. Крым - наш. Вам всё можно, лишь бы вы были наши. Мы вам поэтому и сказали: «Давайте у вас регистрироваться». Ну, Крым - это ещё и Дом Науки, поэтому можно. Здесь-то мы уже идём не в поход в народ, а в поход в научное сообщество. Научное, педагогическое сообщество. Вот, то есть это уже такие, разные срезы. Вот у нас сейчас в будущем я думаю, мы подойдём к Высшей Школе Синтеза и пойдём походом в педагогику ещё. Но опять же некоторые говорят: «А чего так поздно?» Ну, мы вообще-то должны вырасти.

**Педагогика - это передача людям, детям, это уже ответственность**. То есть – **«Не навреди!»** - здесь высший принцип. Поэтому вначале мы должны проработаться партийно, проработаться Метагалактическим центром, чего нет, а пока только обозначено. Проработаться научно, чтобы голова встала на место, и только потом - образовательно. Некоторые смотрят и говорят: «Зачем такая система?» Вы Космическая Культура, где эту систему вы видели? Зачем такая система, откуда мы эту систему взяли, ну не слизали, мы по-другому сделали. Я вам, вот,

Космическая Культура.

**Космическая Культура – это база правильного подхода к передаче и воспроизводстве опыта.**

Уберём слово «Космическая» пока. Культура — это база, база правильного подхода к передаче?

*- Информации*

Это СМИ, это вы с газетой путаете, хотя газета входит в культуру.

*- Знания*

Это вы с наукой путаете.

*- Опыта*

Опыта, молодец, правильная передача опыта и - главное? Вопрос не в передаче опыта. И **главное, и традиций воспроизводства этого опыта**. То есть, грубо говоря, я сейчас взял у кого-то опыт. Вы мне объяснили, я сказал: «Взял». Что-то с вами сделал, у меня опыт появился.

*Кондиционер регулируйте сами, мне всё равно, это не ко мне, у вас должен быть ответственный, который за эту регулировку отвечает, если вы не со организовались, я вам сочувствую. Мне всегда хорошо, я и в холоде живу, как показала практика, и в жаре выживаю, тоже практика показала, без проблем. Поэтому это регулируйте сами.*

Отсюда, воспроизводство опыта — это когда я умею не только повторить, а на этом опыте развиваюсь. Это Основы Культуры. А значит это и традиции, и партийные, и научные, и общечеловеческие, и образовательные и по списку все остальные, традиционно. И в синтезе рождается то, что мы называем Культура. А вообще-то, это такая основополагающая база Культуры.

Мне с вами будет чуть легко в этом отношении, потому что у меня первый диплом называется Культпросвет работник, ещё Советский. А мама была, работником Культуры, преподавала этот предмет. Поэтому мы с детства студентам подсказывали, что им отвечать на экзаменах. Ну, мама готовилась, нам всё тоже рассказывала. Мы были дети, мы всё это впитывали, потом говорили, где что взять. У нас была игра такая, мама делала вид, что она этого не замечала, когда надо, а когда не надо, нас выставляли с экзамена. Ну, директор приходил, то педагоги, зато студенты были счастливы и развивались. Ладно, это так, отвлечение от истины. Поэтому вопрос Культуры, у меня вопрос профессиональный, меня этому обучали долго. И нам с вами придётся разрабатывать Космическую Культуру на этом курсе. То есть задача этого курса, ещё и разработка вашей деятельности.

Ну, вернёмся к нашим, так откуда мы взяли вообще традицию Партия, МЦ, Наука, Высшая Школа. Вы не поверите, с Советского Союза. «Партия ­ наш рулевой». Основополагающее было. Потом некоторые говорят: «Наука» - Не-ет, нет. Потом то, что мы сейчас называем – Метагалактический Центр - это разные программы, разные проекты, разные вариации применения разных партийных задач в жизнь, непартийных задач в жизнь. Потому что, если ты заходил, допустим, не в отдел Партии, а заходил в Совет района, что требовалось в Совете района, когда ты в отделе Культуры работал, год не выдержал – ушёл - Программный проект.

Ты должен был обязательно иметь Проект работы, Программу работы, и применять её в жизнь, тогда ты хороший работник. Не имеешь - тебе нечего было делать, ни в администрации, ни в других местах. Что требовалось с директоров – программы, проекты, внедрения, развитие, отстройки, работы с населением, сборы на всякие культурные мероприятия. **И после Партии, вот это развитие на культурные мероприятия, на программы технического развития и так далее, общественные какие-то все связи - это как раз был, это то, что мы сейчас называем Метагалактический Центр.**

**Метагалактический Центр – это Культпросвет.**

Вы это даже не можете сейчас вспомнить, потому, что вы не видели эту работу, она была за кадром. Ну, допустим, самый простой вариант – развитие самодеятельности в массах. Это что? Ну, люди собирались, попели, всё остальное. А вы знаете, как этих людей организовывали, чтобы они собирались и попели.

*- Культпросвет.*

**Культпросвет - это МЦ.** Я специально сейчас делаю эту связочку, чтобы вы знали, куда выходит Космическая Культура. То есть, проблема правильно организовать людей, чтобы эти люди в нужном направлении действовали - это Метагалактический центр. А для этого собираются традиции культуры. И когда вы говорите: «Вот у нас Метагалактический Центр слабо действует, но у нас и традиции Космической Культуры пока нет. А на чём ему действовать, если эти традиции у нас пока ещё рождаются. Я не отменяю, что они уже есть, некоторые, что нам надо их рождать, что нам надо Метагалактические Центры развивать. На самом деле, если взять глубоко и профессионально, у нас пока зеро, ноль, ничего нет.

Только отдельные всплески, там получилось, там получилось, в том Доме у той получилось, в том Доме у того получилось. И мы этот опыт как-то собираем и пытаемся в МЦ отдать. А на самом деле вот такого массового опыта у нас пока нет. А массовый опыт нам должна давать Космическая Культура.

Поэтому результат вашей работы, минимально, в Метагалактическом центре. Нет вашей работы - нет Метагалактического центра. Какой же надо результат работы, если мы вот Ставрополь маленькая группа, всё остальное. Ну, относительно маленькая, у вас - средненькая, в сторону большенькой идёте. Так что, вы не маленькая группка, на фоне других групп, где один Аватар, и подразделение закрылось. И таких групп у нас большинство по России. Вот сейчас у нас будет в мае, будет такое творческое, один не стяжал, пятнадцать закрыто, да, а семнадцатого нет, они постоянно уходят, уходят, уходят, уходят, уходят.

Званных много, вышедших больше. А дойдут, вообще, единицы. Мы расширили понятие Иерархии прошлой эпохи, званных много, очень много вышедших, прошедших мимо, сквозь нас, а дойдут единицы, из этих званных. Языком Иерархии. И стиснув зубы, сумеют дойти.

*- Дойдём.*

Дойдём, конечно, дойдём. У нас, аж 87-й Синтез, выше всякой генетики. Надо дойти.

И вот, если взять Культуру, то вы основополагающая база для всех этих действий. Потом на основе программ включались учёные, которые разрабатывали и свои варианты, и научные варианты для работы, ну с обществом, так выразимся, с каждым человеком. И только после этого на научной базе появилось образование, которое обязательно было научно обосновано.

Пока вот эти все этапы мы не прошли, незачем заниматься даже образованием. Хотя, любой Синтез, и вот этот в том числе, относится к Высшей Школе Синтеза. Некоторые спрашивают: «Почему это называется кругами», и ну, допустим, вот этот круг называется «Кругом Отца». Потому что, вы сразу в ночной подготовке попадаете, не только в обучение к Кут Хуми, но это вы и так каждый день, в ночь, но не всегда, а в целом, в основном туда попадаете.

А на этом Синтезе, вы просто переводитесь на седьмой курс, самый высокий, Высшей Школы Синтеза. Есть ещё восьмой, но тот для Аватаров Синтеза. Они тоже учатся, кстати, кто не знает, они не только преподают, но и учатся. Там система такая - Здесь учусь, там преподаю», или «Там учусь, здесь преподаю». И так, и так бывает. И вы начинаете учиться не только у Кут Хуми, а у Отца, не просто выражать Отца собою, а учиться у Отца. И вот по названию курса, вам обозначают, у кого вы учитесь.

а Вот у нас будет первый курс - это курс Посвящённых. Всё с одной стороны просто, вот входят в Синтез и не знают, войдут ли, а ночью их уже обучает сам Посвящённый, причём Аватар-Ипостась. Ну, понятно, плюс Кут Хуми Фаинь, понятно, плюс Аватары Посвящённого, на букву Ю, нет?

Культура, знания и метод, и не публикация их всуе. Такой, культурный человек, он понимает, он знает, но не всегда говорит, всуе. Вы меня поняли, а те, кто не знает и не понял, ну, мы ж сочувствуем, правда? Культурные люди у нас всё понимают, не знаю, не понял, ну, если надо скажем, ну, в принципе, не спрашивают. Ведь говорить мы можем только, когда нас спрашивают, а если не спрашивают, значит и не надо. Это, кстати, основополагающее понятие культуры. Ты не лезешь со своей культурой в соседние ворота.

Дом, дверь, глаза, а Дом - это мы, то есть наш Дом со своей культурой, ммм? Вот тогда ты становишься на первом этапе культурным человеком. Не спрашивают – не лезь, сами справятся. Это немного холодные вначале такие слова, такие режущие, потому что мы привыкли к коллективной зависимости друг от друга, но культура строится, как ни парадоксально, индивидуальностями, а не стадными зависимостями друг от друга.

Поэтому, спросили - индивидуальности общаются - ответ есть, не спросили -индивидуальности не общаются. Массовка даже в культуре приветствуется в самом последнем варианте. Потому что даже в массовом варианте ищут индивидуалов, которые сделают что-то более высокое, красивое, ценное. Ну, становится там прима балерина, певица, такая же в первых рядах там, ещё кто-то. Лучший директор по культуре и производству, первый из массовки всех директоров. Вот так выделяется – «Сделай сам» и тот главный, который выделяется.

Ладно, с подходом к культуре почти всё, у меня к вам ещё два вопроса. Мы продолжаем погружаться в Савелия Баяну, рассказывая о культуре. Некоторые так зависли и говорят: «Ты зачем это говоришь?» Ну, во-первых, мы будем развивать Космическую Культуру, а во-вторых, а через что вас погрузить в Савелия Баяну? Все: «Так мы и так с ним!» Вы с ним? Но не обязательно в нём. Такой хитрый ответ, ответ культуры.

**Ипостасный Отцовский круг Синтеза – быть Ипостасью от Отца.**

Кому надо, тот сообразил, кому не надо - в шоке, как это в нём? Но у нас же Ипостасный Отцовский круг, он почти это название повторяет с третьим кругом. Но **там Ипостасный для Ипостасей, чтобы стать Ипостасью, а здесь Ипостасный, чтобы быть Ипостасью, причём от Отца быть Ипостасью,** не как мы хотим быть Ипостасью, мы много чего хотим, и ипостасим, как хотим, а как Отцу надо. А Отцу надо – «Я Есмь часть Кут Хуми», чтоб вести этот Синтез. Ну, теория правильная. На Ипостасном круге-мы вместе с вами - Есмь части Кут Хуми - Синтез ведёт Кут Хуми, чтобы быть Ипостасью.

Вижу в даль, не всех там вижу! Потом мы Есмь Ипостаси Савелия, чтобы войти в этот Синтез в Ставрополе. Потому что я въехал, а здесь Столп, ну так, более-менее отстроенный, не обижайтесь на эти слова, я всё-таки Глава ИВДИВО и у меня свой Огонь, свои компетенции и будем дорабатывать, с точки зрения ИВДИВО, с точки зрения Ставрополя всё отлично.

Некоторые скажут: «Ну, у нас такая слабая работа». Результат вашей работы - помещение для Съезда - во! (*показывает большой палец*). Ответ – «Подобное притягивает подобное». Помещение к Съезду, его организация притягивается на работу группы. Плохая работа - плохие условия, меня Владыка отправляет, проверяем. Хорошая работа - хорошие условия. Выдержим хорошую работу все условия сохранятся. Так не думали? Это уже Космическая Культура.

Поэтому мы себя оцениваем обычно ниже, чем есть на самом деле. Некоторые из нас удивляются: «Вот что Владыки с нами работают, когда мы никакие?» Ну, на фоне нас самих, или соседей таких же как мы, - никакие, а на фоне окружающих лиц, вот тех лиц (*показывает за окно*), вот в троллейбусе едут лица, они люди, на фоне этих лиц, мы ой! какие!

Потому что понимаем те философские слова, которые те вообще не понимают. Даже некоторые наши специалисты смотрят на наши тексты и говорят: «Ээ, это чё?»

- *Это по-русски?*

Да, это «Парадигму» некоторые смотрят и говорят…это… Мы думали, мы простенько написали, и нам говорят: «Это чё?» Нормальный человек это не понимает (*смех в зале*). Вот это уже культура. Зато понимает тот, который находится на более высоком культурном уровне.

Наши книги выпускает крупное издательство, которое научное там, с академиками выпускает, то есть центральное в России. Вот оно занимается «Парадигмой», взяло нашу книгу, долго думало, ну вот сейчас выпустить в начале, да вот написали. На второй книге прихожу, уже уважуха, у них там свои эксперты, они читают. На третей книге: «Виталий Александрович, Вы не хотите у нас выступать в нашем вот в издательстве есть помещение?»

Сейчас четвёртую им сдали, это «Парадигма Философии», ну философия это самое… «Вы с нами будете заключать договор?» (*смех в зале*) Стоимость такая-то, там стоимость просто большая, книга получилась текста тысяча страниц, и всё текст, без схем.

Философия. Их эксперты просто зависли, перелистав «Философию». Там название, содержания хватает. «Философия фундаментальностей», от двух слов. Физики понимают, философы - зависли, они этим не занимаются.

Я специально сказал фразу. Культурный человек в науке меня понял, просто культурный человек уже зависает: что значит **философия фундаментальности**? Базовые законы: две ноги, две руки - это наша фундаментальность, голова иногда прикладывается (*Все* *смеются*). Это фундаментальность для человека, такая простая. Мне говорят - это константа, есть константа, но константа –это как ноги стоят, что у нас ноги на стопах, а не на руках, как у обезьян. А вот две ноги, две руки и голова –это фундаментальность человека. Бывают же и другие варианты, в Индию съездите, посмотрите. Я не был в Индии, чуп называется, там шесть рук, сколько там рук ужас просто.

Ладно, и вот говоря о культуре мы сейчас погружаемся пока только в Савелия, Баяна заглянула, носик… рано ещё и ушла, она материя, ей здесь ещё делать нечего. Савелий пока Огнём вас. И он смеётся и говорит: «Перевожу в космос.» (*смех в зале)* Культуры. Скоро Кут Хуми начнёт за Савелием, потом зайдёт к нам Человек-Владыка, а потом мы с вами доберёмся до Отца и Ипостасный круг - начался. Вот такая ситуация.

Ещё раз, это не значит, что до этого вы не выражали Савелия. Вы выражали его в рамках ИВДИВО Ставрополь. Вы никогда не думали почему Ипостасный круг поручили только Главе ИВДИВО? В будущем может быть двум, но пока только одному. Ну, есть такая тонкость, потому что второй глава ИВДИВО - это материя и пока в материю нам прикладывать нечего, мы только вспучим. Некоторые вот так не мыслят, а на самом деле говорят: «А почему вот так?» Ну, во- первых Отец - это Янь, а основные Владычицы Синтеза у нас опять, снова, извините - Инь, а Яней ещё надо дотянуть до «Почему». А Ипостасный круг у нас вначале идёт Огнём - Янь.

А если он сразу преставится к материи, здесь такие вещи начнутся, особенно на Кавказе, что нам лучше не заниматься этим. Вот ответ. Прямой Яньский Огонь выдерживает из Яня – Янь, а другие Яни пока подтягиваются. У нас ещё даже нет Яней, которые ведут, вернее, уже появляются, 64 Синтеза - только начали. В основном все - не ведут. Но если так посмотрите, на списки, и вы убедитесь в этом с удивлением. Проблема кадров, «Кадры решают всё», здесь то же самое. То же самое, а Яньский курс, допустим, мне запрещено вести, потому что Отец на Яньском курсе лучше всего выражается дамой. И передали главе ИВДИВО. И Яням сказали даже не подходить. Мы хотим - нам не дают.

Другой вариант, то есть, есть специфические Синтезы, которые имеют право вести только соответственно подготовленные лица. Мы не против команду расширять, но если нет этих лиц, то и вести некому. Заранее говорю, а то некоторые говорят: «Что вот, Ипостасный только он ведёт, под себя». Да не под себя. Вот если бы были разработанные лет за пятнадцать мужчины, ведущие 64 Синтеза, был бы отбор, а пока они только растут. Как вам такой простой культурный ответ? Традиция называется, то есть должна быть устойчивая традиция Синтеза и Огня в теле, чтобы выдержать Огонь Синтеза за пределами 64-х кодонов генетики. Это значит твоё физическое тело у того, кто ведёт, начинает болеть физически. Получает нарушения легко физические, это разные там супер специфики, и ты отправляешься в самое тишайшее место, где всегда всё спокойно, особенно по ночам, потому что все боятся туда заходить. Не понравилось - вот такие ставки служения. Всё нормально. Некоторые так на меня сейчас смотрят. «Да, ладно». Пятая раса - читали книгу - не прошёл Посвящения - умер, ой извините, взошёл.

- *Замурован*.

Ну, не замурован, замурован это по итогам, чтобы тело не дёргалось, ну чтобы хоть как-то похоронить. В землю-то, нельзя – мама может не принять, наказанный, Посвящение не прошёл. А у нас – сделал - не сделал, взял поручение - не выполнил, забыл, послал, - и все живы. Чувствуете, как, культура-то поменялась. В пятой расе не факт, чтобы у нас все живы остались после этого, а в шестой мы все живы, иногда ничего не делая и показушничаем - что делаем. А иногда всё-таки делая, но внешне это не показываем. Ну, вот. Вот я сейчас рассказал культуру. Традиция, традиция воспитания Огнём и Синтезом, она долгая. Так чтобы было понятно.

У нас юбилей в этом году. Вот у вас, вот тут недалеко отсюда фиксация Аватара Синтеза 95-й год и пять-шесть-семь лет проверок, чтобы начать вести хоть какие-то Синтезы на эту тему. На всякий случай, и не факт, что это бы произошло. Вдруг проверку не прошёл - дело закрывается. На каждом этапе, где ты проходишь проверку - дело закрывается, или остаётся в том, в чём оно осталось. Вот сейчас мы с вами завершаем ещё один этап проверки, следующий будет в мае. Не шучу. И дело остаётся, или в старом режиме, или даже закрывается. Мы перешли в новый режим, вытянулись. Но многие до сих пор возмущаются, чего мы туда перешли, а вот так мы люди умные, мы знаем, что нам это не надо, надо как по-старому.

У нас до сих пор есть группы, которые вышли после 32 Синтеза, когда мы переходили 64. Сказали: «Виталик ошибся, 32 Синтеза нам хватит. Он повёл уже всех не туда. Он вообще не туда идёт уже, а 32 Синтеза - это нормально» То есть люди, которые не выдерживают в теле Огонь больше 32х единиц, это простой ответ. Но проанализировать свою физиологию они не могут, установка не позволяет. Объём Огня надо повышать, но не все готовы на это, хотя все согласны на это. Но «согласен» и «готов». «Я согласен выступать на Олимпийских играх». Да, все согласятся. Там такие медали, но готов ли у нас хоть кто-то, где-то там выступить. Это как говорили знаменитые лица: «Дистанция огромных размеров», это одно и то же. И вы путаете ваше желание, что я там. И вашу готовность, там ли ты. Это разные вещи. По желанию я везде, где хочу, а по готовности не факт.

Это уже Кут Хуми включается, чувствуете другой Огонь пошёл. Вот уже Кут Хуми включается, мы уже дошли до Кут Хуми. Просто констатирую, кроме Огня Савелия на группу пошёл наконец-таки Огонь Кут Хуми. Мы входим в 87 Синтез. Проживайте. Да, ещё. А здесь уже Савелий пока. Ипостасность Савелию, мы стали его частью хоть какой-то. Сейчас мы становимся ещё частью Кут Хуми. И у вас две Ипостасности, как два глаза. Некоторые выходят после Ипостасности и не знают в какую сторону смотреть. Здесь Савелий, а тут Кут Хуми. Мы- то привыкли к одному, а здесь четыре будет, пока два. А если ещё Владычицы зайдут - шесть. Поэтому Баяна заглянула – и говорит: «Рано ещё», но она же всё равно зайдёт, и мы станем ей тоже ипостасны. Потом Фаинь зайдёт. Ну, нам повезло, что Человек-Владыка один. Ну, Отец понятно, ну с Отцом тоже вопрос, он может сказать: «Мама заходи, на пике возможностей группа готова». И тогда мы отсюда сползём, даже с шестого этажа, вернее, с седьмого. Видите, уже этаж потерял, хотя я на этом этаже живу, уже потерял. Всего лишь Кут Хуми зашёл, и он сказал: «Вы пока на шестом, в смысле – в Суть. Ну, Космическая Культура на шесть, до седьмого ещё добираемся. Поэтому, сейчас идёт настройка Огня на Аватаров, на одиннадцать Синтезов.

**О генетике.**

Теперь вот вы **о генетике** увидели, почему этот курс и почему одиннадцать Синтезов. Во-первых, мы углубляем двумя Профессиональными курсами по одиннадцать, но есть ещё одно такое понятие цикл Огня. **За девять месяцев тело человека перестраивается**. И когда человек начинающий, это перестройка (*девять*) восемь плюс восемь - шестнадцать. Потому что у кого-то восемь месяцев, у кого-то девять месяцев. У кого-то семь месяцев, но это очень скоростные люди. У них большая динамика, метаболизм и всё остальное, в теле. Это биология. Все клетки тела меняются от семи с чем-то, до девяти месяцев. Девять - предел. Мы взяли среднюю цифру восемь. Плюс на усвоение даётся сто процентов столько же. И за эти восемь второй раз клетки меняются. Кто не знает медицину, каждые девять месяцев меняется весь состав клеток в теле. Вы остаётесь тем же самым, ну, а весь состав клеток меняется.

Если за курс вы поменялись два раза - шестнадцать Синтезов, вы после шестнадцати Синтезов даже биологически, клеточно, стали совсем другими. И эти клетки уже формируются не только с Духом, если взять первый курс, а с Огнём. А до этого они только с Духом.

**Пятая раса - это Дух.** И даже Огненный мир, некоторые говорят: «Но Огненный мир был». Ребята, мир - это вот. А в Огонь в пятой расе могли входить праведники и чаще всего просто не входили, если взять текст. «И праведник войдёт в Огонь и станет перед Отцом». Сколько текстов мы знаем, что праведники стояли перед Отцом? Вот праведники выходили в Рай, но почему-то не становились перед Отцом. Смотришь всех святых, что они только не делали - с медведями общались и в Рай выходили, и всех наставляли, но ни один не сказал, что он знаменитой Иисусовой молитвой стал перед Отцом, значит - не в Огне. И даже самые крутые святые праведники, вот из любых церквей, нигде не сказано, что он стоял перед Отцом.

Самое интересное, сказано, что «Богородица к нам приходила, я её видел». Так Богородица – это материя. Да, материя приходила к тебе с небес, да, небесная материя в виде тела женщина приходила – культура. Но Отец-то не приходил. И ты к нему не выходил. Значит, такой праведник, материальный. Подобное притягивает подобное. Приходит Богородица и говорит о материи. Ты выходишь к Отцу и говоришь о собственном развитии. Богородица, понятно, почему приходила – она сейчас стала Матерью Планеты.

Такой странный взгляд я вам сейчас скажу – тренировалась. На детях тренировалась в Испании. Не на них, они хотели с ней пообщаться, она приходила. Но Мамка ж должна уметь общаться с населением. Богородица сдавала экзамены, как она общается с населением в том теле. Это сложно выдержать взгляд физики на себе и устоять. И не все там, наверху с нами любят общаться, потому что физика. Идём мимо, случайно смотрит: Го-го! – и человек раз, упал. А мы не видим, мы идём дальше. Го-го! – птица упала. И после нас прибегают группы реаниматоров птиц, людей. Физика погуляла. Поэтому, когда мы выходим в город, в основном никого нет.

И самые устойчивые стоят, за забор держатся и смотрят. Не заметили, что в основном за забор все держатся и смотрят, что мы идём, и он выдерживает нас. Он за это посвящение даже получает, что он выдержал взгляд физики, да ещё толпой. Не шучу. Традиция. Вы просто не знаете силу физики. Это вот мы её развиваем, развиваем, развиваем. Но пока мы ещё неучи, не замечаем, что после нас.

Поэтому, если Владыке надо оттренировать, нет страшнее тренировки, что у Дзея, что это – будешь биться с физикой. Особенно, если физика умеет биться Мечом, товарищ знает, что его поставили на отработку. А рядом уже готова группа реаниматоров, «Скорая» стоит рядом. Потому что физика, даже если не умеет биться, она случайно задевает локтем и всё, и синяк готов. Не шучу. Поэтому нас учат действовать, чтоб мы приходили в порядок в себя. Ладно. Завершаем это вступление.

**Три основные фиксации Космической Культуры**

**Три основные фиксации Космической Культуры**, и мы идём в первую практику. Я так понимаю, все подтянулись. Господа космисты, я вам просто передам вчерашнее общение с руководством университета. Что делают люди культурные? Они знают всё, но не сообщают наш сленг. Мы вчера имели неудовольствие сказать одну фразу: «Энергопотенциал». Человек сразу это услышал, но человек умный, он ничего не сказал. Потом, идя со мной, спросил: «Ну, вот у нас юристы, правда, нашли, что космизм – это религиозное явление». Я начал смеяться и говорить: «Юристы, что, у вас не знают, что Философия Русского Космизма – это мировой бренд философии?» И человек сразу же успокоился. Ну, мы там как философы. Но он, в принципе, философ. У нас слово «Парадигма» - это чисто философская книжка, поэтому тут всё в порядке. Мы честно ему заявлялись. Но - «Мы тут собираем Энергопотенциал».

- *Что собираем?*

- Мы собираемся финансировать это мероприятие.

- *Уф-ф-ф-ф. Деньги. (Все смеются)*

«Собираем энергопотенциал. – Что собираем? – Мы финансируем ваше мероприятие. – Уф‑ф». То есть **закон Иерархии: с каждым по сознанию и на его языке. Первый закон Культуры.** Но это не то, что я спросил. Так что нам придётся учиться общаться на языке населения – Космическая Культура. Знаете, зачем Съезд проводится? Научить всех нас общаться на языке населения. Это я подсказал. Сейчас в конце скажу, чтобы не подсказывать, какой у нас будет Съезд. Мы вчера вечером созванивались с главой ИВДИВО, она поехала отстраивать тоже определённые вещи, в том числе к Съезду.

Итак, **первый показатель культуры**. С чего начинается культура? Как с чего начинается Родина. Когда будет совсем жарко, включите кондиционер, потому что вы начинаете терять сообразилку. Вот есть такая одна проблема – голова хорошо работает в холоде. Когда вам становится жарко, вы уже… И вот не знаешь, как это оформить в этих аудиториях.

Итак, чем развивается культура? Только так, подумайте не с точки зрения культуры советской, к которой мы привыкли, а с точки зрения культуры Синтеза, но на основе того, что вы знаете. Вот я – человек, смотрите на меня, на соседа, соседку. В нас, когда мы говорим, это человек культурен, не внешне, внутри смотрите, вот не внешне, внутри смотрите. Вот чем человек культурен? Только подумайте по сути философски, чем любой человек культурен. Вы знаете, это слово. Может быть, даже вы этим занимаетесь.

*- Мне кажется, Образом*.

Образом. Образ куда входит, как Часть? Будем пугать вас. Надеюсь, понятно, что я не имею в виду первую Часть. Вы же не сказали «Образ Отца», правда? А то некоторые говорят: «Образ Отца – это Часть». Это Образ Отца Часть. А когда мне сказали: «Образом», - это уже не Образ Отца. Ловим тонкости культуры.

*- Самовоспитанием в среде.*

Внешнее, особенно «в среде».

*- Наверное, Высшая Школа Синтеза.*

*- А Мудрость Отца может быть?*

Может быть. Молодец. А Мудрость Отца, секунду, **правильный ответ**, первый правильный ответ – **Мудрость**. А куда входит Мудрость, как часть?

*- Высшая Школа Синтеза.*

Опять внешнее. Я ж говорю, что внешность. Вот правильный ответ – Мудрость, совершенно правильный ответ. Но куда входит Мудрость, как часть. И вы зависли: «Как куда?» Потому что в таком объёме мы не пытаемся работать.

*- Может быть, в Омегу?*

*- В Свет.*

Она оттуда вышла, чтобы мы видели её. Если она туда вернулась, никакой культуры, мы все опять в Омеге, то есть в Отце. Тогда, смотри, растворись в Отце, мне ничего не надо. А ты Отцу такой нужен? Почему-то никто, «Отец меня любит!» Любит. Но вот Отец тебя любит, но нужен ли ты ему растворённый и никакой? В смысле дебиловатый. Не-не-не, с твоей точки зрения и окружающих, ты святой и супер праведник. Но с точки зрения развития Отца, это ж не обязательно так. Это люди тебя так оценили. А с точки зрения Отца, ты можешь быть, я культурно выражусь, *какашка*.

*- Может, из Прасинтезности?*

Вы всё не о том.

*- ИВДИВО.*

Огласите весь список и не угадаете. Но одно слово это вы знаете.

*- Любовь?*

**Человек культурен Частностями**. А Мудрость – это 62‑я частность. То есть настоящий культурный человек имеет другие мысли, или более развитые, имеет более высокие смыслы, или более развитые, несёт какие-то новые идеи и этим становится культурен. Слово «культура» - это почитание Света. В Свет записывается Мудрость. А Мудрость включает нижестоящие частности, как часть. И чтобы я нёс Мудрость, я должен оперировать Мыслями. Чтобы записывать опыт, я должен записывать опыт условий. Условия – 16‑я частность. Чтобы передать традицию, я должен записывать не только условия, а Синтезначала этой традиции, Основы этой традиции. Допустим, кавказских традиций, там есть свои основы, свои синтезначала в условиях, особые. **Настоящий Человек Культуры – это Человек Света**. Кто продолжит, как это сюда включается?

*- Посвящённый?*

Нет. Это второй этап.

*- Знания.*

30-я частность.

*- Истина?*

Свет она называется. 30-я частность. Я пытаюсь сейчас расширить ваши частности на 32. Мы недавно, две недели назад стяжали вхождение нас с вами из 16‑ти в 32 Частности. Я вам просто показываю, что мы этим не оперируем. Когда вы спрашиваете: «Зачем **Ипостасный круг**?» – он **нас заставляет оперировать 64‑мя Частностями**, потому что он 87‑й. И не профессионально, для ИВДИВО, а для себя, каждый из нас, какой. При этом командно мы вошли в 32 Частности. А все предыдущие годы шли к 16‑ти. И только выпуском вот этих книг «Парадигм» мы переломали ситуацию у всех, потому что некоторые начали это читать, и вошли в 32 Частности. Теперь мы должны дойти до 64‑х. Всё удваивается: 16, 32. 32 уже – 64. Поэтому ответ Мудрости - очень хорошо, 62‑я частность.

Если вы внимательно посмотрите на культурного человека, это человек с другими чувствами, высокими – третья частность, с другими мыслями. Люди в театре делают постановку обстоятельств – воссоединённость, самоорганизация – 19‑я частность. Люди культуры как-то по-другому одеваются – вещество, всего лишь качественно отстроенное вещество - 17‑я частность. Причём настоящая культура – это не там, что вот там бренд, лейбл висит непонятно кого, но О-о! А это просто качество на уровне твоих возможностей. Ну, чистота, опрятность, я думаю, в нашей среде повторять не надо. А вот в отдельных странах и это ещё повторяется - чистота и опрятность. Чему нас учил Советский Союз, так это гигиене. Я не шучу. Мойдодыр с детства, если дети нарисовали, в подсознании осталось.

Мне нравится сейчас сообщение: «На этом-то лайнере 60 россиян. Ни один из них не заболел». И так две недели: «Ни один из них не заболел». - Руки моют. Наши сразу поняли: вышел, помылся весь, вместе с руками и смыл всю эту. Наши ещё по гражданской обороне изучали, что после радиации всё смывать надо. А вирус – та же радиация, смывать надо. Небось самое высокое употребление воды, где они там сидят. Вот и всё. Культура. Частности.

Частности – это и движение, первая частность. Это и Субъядерность, которую мы с вами в том числе на Синтезах получаем. А если учесть, что правила – это 33‑я частность, культура строится правилами. Методы, передача опыта – это методы. Опыт – это метод, 34‑я частность. Культура устанавливает законы, как правильно, как неправильно. Правильно – это опять правило, 33‑я частность. Но несёт законы нашего бытия – 39‑я частность, закон. Культура определяет красоту. Вот у Рубенса женщины были такие, а сейчас другие – красота. Но красота у нас 44‑я частность.

Мы с вами проходим Синтез – 64‑я частность. Мы учимся оперировать Синтезом, который Есмь эффект Отца, потому что Синтез от Отца. Оперируя Синтезом, мы учимся общаться с Отцом. Простая частность. Вы скажете: «Как это?» Но мы ж хотим иногда у Отца что-то попросить? А Отец понимает только язык Синтеза. Язык Воли уже понимают Аватар-Ипостаси. Язык Мудрости – Аватары Синтеза. А язык Любви – это наш с вами язык. Вопрос владеем мы языком Любви или нет. Ведь язык Любви – это язык эталонов. А культура строится эталонами. Этот спектакль эталонный. Мы, правда, говорим другое – удался. Чем он удался? - Соорганизацией эталонов. Этот человек культурный. Чем он культурен? - Соорганизацией эталонов.

Поэтому **Космическая Культура – это ещё синтез Эталонов Ока.** Потому что, если скажу «любви», все уйдут вовне. А если я говорю «Ока», все должны уйти внутрь. И вы меня сейчас понимаете. Вот это есть язык Синтеза. Поэтому на самом деле Космическая Культура в отличие от предыдущих форм культуры берёт всё по Сути. А **Суть и Центральная Основа культуры – это развитие частностей в нас.** При этом эти частности потом получают определённые традиции, определённые формы, определённую организацию и рождается культура. Если вы почитаете некоторых философов, там прямо так и написано: «И понесу эту мысль в народ». Гоголь: «Обсужу сюжет с Пушкиным», и ещё кем-то там он обсуждал, не помню. Ну, чтоб писателем стать. То есть мы, обсуждая друг с другом какие-то сюжеты, но мы ж, обсуждая, оперируем чем?

*- Сознанием.*

Набором частностей. По сути-то это частности. Проверочное слово, которое публиковалось всегда в ИВДИВО, Человек Изначально Вышестоящего Отца, девятка – Части. Ну, сейчас Человек-Отец, Метагалактическая Цивилизации – Системы. Человек-Аватар, Метагалактическая Нация – Аппараты, и Человек-Владыка теперь, **Космическая Культура – Частности**. **Цивилизация строится системами, нация строится аппаратами, даже если она с этим не согласна – стандарт Отца. А культура строится частностями, их передачей, их повышением.**

(*Кричит*) «Делай, как правильно, я тебе сказала!» - мама сказала сыночку. «Делай, как правильно» – это культура правил поведения в обществе, 33‑я частность. Конечно, мама сама по себе ведёт не культурно. Это я ещё здесь, когда в лицее работал, я ещё с родителями работал, как правильно разговаривать с лицеистами, и мам задевал простым:

– Вы хотите, чтоб он стал лицеистом?

*– Да.*

– Кричать нельзя.

*– Как?!*

– Надо только разговаривать.

*– Вы не вмешивайтесь в наши…*

– Не вмешиваюсь. Почитайте Пушкина. Чтоб он стал лицеистом и Пушкиным. Вы ж хотите, чтоб ребёнок встал в сторону Пушкина. Он, может, и будет Пушкиным, узнаем потом. Надо только разговаривать.

И родители начинали самоусовершенствование.

– Кричать нельзя. Как же ему сказать, что двойку получил?

– У нас двоек нет, низкий статус оценки – плохой. Но это нормально, хотя бы есть оценка. Бывает ноль.

*– Ваши оценки. Такая мука вас понять.*

Зато родители втягивались в систему образования и сами преображались тоже, с детями. Учась с ними общаться, они потом сами становились по-другому общительны в своих видах среды. У них там очень многое менялось, они там и вырастали экономически. И потом у них всё начиналось… В 90‑е годы, там же бешенство было с этим. Вот такие дела. И они понимали, как они поменялись за счёт детей. Но так и должно было быть. Это не обязательно, что дети умнее нас, просто они несут другой сленг, и мы должны были меняться за счёт них.

**Космическая Культура – это оперирование 64‑мя частностями**

Итак, **первое – это частности**. **Космическая Культура – это оперирование 64‑мя частностями**. Запоминаем это, это очень важно. Мы сейчас пойдём это стяжать, я в первой практике расскажу.

(*Рисует схему*) Сфера, 64 Частности, неважно, в любом варианте. То есть, расположение их по Сфере зависит от нашей подготовки. Кстати, самая высокая Частность – Синтез идеально должна располагаться на Южном полюсе, а не вверху. У нас же всё вверху, а на самом деле должно быть внизу. Почему? - Тогда я на физике оперирую Синтезом. Но, для группы я поставил чуть вбок, мы уже сверху съехали на Синтез, но ещё не доехали до Юга.То есть, на физике мы ещё им не оперируем, но уже съезжать начали (*смеётся)*, Синтез идёт. А на вершине лучше всего – движение, к Отцу. Эволюция, движение вверх. Движение - это Эволюция.

И вот, в синтезе набора этих Частностей вот так пересекаемых… Ничего не напоминает? *Асралагич*… ой, извините, астрологическая матрица, мы их оставим.

В синтезе пересечения получается некое Ядро ассиметрично, то есть, оно видите, оно у меня немножко сюда? Ну, здесь какие-то Частности особые. Асимметрия – это ядро входит в наборе вот этих связочек. Вот, эти связочки – это Огонь или Условие. Вот, это ваше Я Есмь, 15-я Частность. И вот здесь возникает асимметрия ядра из 64-х Частностей. И вот здесь возникает вот из этого Ядра - Космическая Культура.

Нет ядра Частностей, Космическая Культура, пфи-ии! Но, 64 Частности, это то, что мы вам сейчас на голову ставим, без обид, пожалуйста! Как только вы выйдите сейчас на перерыв, и постановка на голову закончится…

Теперь, по-честному: вы сколькими Частностями можете оперировать?

Сразу скажу, пятая раса оперировала четырьмя: движение, ощущение, чувство, мысль. Доказательство: чувственное познание мира – Наука.

Мы общались с директором института Философии РАН, академиком, самым крутым академиком-философом, он нам рассказывал, что он сейчас погружается в смыслы и работает над работой: «Какие смыслы».

Когда он понял, что это нас не-е, не вдохновило – он нас не понял. Всех вдохновляет, что аж, над смыслами работает, а нас не вдохновило. Но мы ему дали формулировку, кто Есмь Человек. Тут его не вдохновило. Потом мне сказали, что он лингвист, он взял оттуда одно Есмь, «А, оно у вас Есмь?!» Всё остальное: Части, Системы, Аппараты - он понял, что это другой язык. И начал говорить о сопряжённости языков, но мы же знаем, что это его работа сопряжённость языков.

Вот, он работает - лучший философ России, академик – с пятью Частностями. Я не шучу, как только мы начали по сути давать определение человека, он перестал нас воспринимать, мы вышли из пределов его внимания. Не потому, что мы не такие, а потому что это уже суть, а у него основной предел – смысл.

Но, смыслов и мыслей у него, во! – валом. Вот, такой человек, умнейший, умница, ему бы вот эту программу, он бы философию перевернул. Но, он работает в старой Парадигме, четыре: движение, ощущение, чувство, чувственное познание, мысль и он идёт к пятой – к смыслам.

Это, как наши эзотерики приходят: «А карму будем отрабатывать?» Это пятый смысл Причинность. Причины состоят из смыслов, из причин состоит кармы. Нет у тебя смыслов, ты в карме. Есть у тебя смыслы, ты вышел из кармы. Как мы отрабатываем карму? Выводим к Отцу. «Ты, понял?» – «Понял!» Объясни! Объяснил, карма снята. То есть, ты взял смысл. Это опыт тысяч погружений, которые я провёл. Поэтому, здесь у меня не теория, а практика. Это Космическая Культура. Как только ты взял правильный смысл у тебя карма закончилась. А если ты говоришь, что у тебя карма продолжается, значит, у тебя нет правильных смыслов на эту тему. Частность. Космическая Культура – оперирование Частностями.

Включайте кондиционеры, а то я группу теряю, хотя бы на пол часика, кто там выключил, включите, пожалуйста, его. Всем уже дышать нечем, сейчас опять охладимся, выключим.

Вот, эту схему запомните, пожалуйста, в Космической Культуре у вас начинается всё с роста оперирования Частностями. То есть, грубо говоря, того академика я бы повёл в суть. Академик для физики, для Владык, это так, детский сад. Понимаете, да?

Каждого из вас, куда мы идём? Понятно, что мы с вами давим на 64, но хитрость Частностей знаете в чём? - Мы можем заниматься движением, ощущением, чувством, мыслью и синтезом, а всё, что между синтезом и мыслью у нас может полностью отсутствовать. То есть, выбор идёт из тех позиций, которые я оперирую, не всех подряд. Понимаете, да, о чём я?

И вот здесь складывается Ядро из 64-х Частностей. Я допустим, оперирую шестью: Духом - 31-я Частность (*упрямо*), «Правилами, как надо и на том стою! Дух и Правило, это и на том стою! И ты меня не сдвинешь, потому что нормальный Посвящённый или нормальный человек! Это вот эти Правила и этот Дух мужества, как правильно это делать!»

Это Дух и Правило. Не-не, внешне вы культурный, а внутри у вас сейчас уже некоторых вот это (*с напором*) «Дух и Правило - ты нарушаешь, всё! Моё! Все мои правила! Правила деда, прадеда, которые так делали. И как в школе мне педагог сказал в детстве, а я запомнил».

У нас было одно погружение, мне рассказывали. Взрослая дама, у нас в Синтезе лет за 15 уже, ну переработано всё… Проблема погружений, не может пройти дальше, не понимает в чём проблема. Погружались, погружались, погружались, даме под 60, но очень активная, погружались, погружались… это мне Владыка Синтеза рассказывал, смеётся, говорит: «Виталик, что дальше?» И нашли (*возбуждённо),* в детстве мама ей сказала в четыре года: «Это только так!» Так сказала, что ребёнок вот, всё это взял, в подсознании было. Всю жизнь она боролась с этим блоком, не переработала. 15 лет парила Огнём, Синтезом, не переработала. В погружении дошла до Владыки Синтеза, который смог её туда довести.

Она говорит: «Маму вижу – в зале Отца, тот сразу понял, что блок выходит. – Блок выходит, смотри какой, о чём, почему?» И вот, маленькому ребёнку, который психически был это… мама как-то гаркнула ну, там, чего-то с папой, и ребёнок это вписал. Я не могу личную ситуацию, рассказывать. И вот, на определённой степени развития она не смогла пойти дальше, этот блок ей уже мешал, насытился.

Блок состоит из набора Частностей, как вот это Ядро на какую-то тему. И таких ядер у вас может быть много внутри этого Ядра. То есть, внутри этого Ядра может быть много маленьких ядер, которые являются точками, вашими опорами на набор каких-то Частностей.

И вот из этих маленьких… это вот, как я сказал: «Дух и Правило, Принцип», «Что-то не то несёшь, ну или не так, как я хочу! Я хочу, чтоб ты делал так, как я хочу!» И вот, эти точки зелёненькие (*на схеме*), это набор Частностей, которыми я оперирую. Это набор Условий, которыми я оперирую, это набор Принципов.

Кстати, Принцип, это какое у нас Частность? 35-я, всё и все ваши принципы, максимум, 35. Я не сказал, что они плохие или хорошие, это там, где ими надо оперировать.

Улыбнёмся, 35-я Часть – это? - Певицы наши. - 35-я Часть, это? …

*– Голос Полномочий?*

Фух! Видите, подсказала, культура, Голос Полномочий. Поэтому, когда певцы поют, мы прям так в них, потому что мы там принципы ищем. И нас очень возмущает, как русских людей, когда в этой песне нет нормальных принципов: «Ни о чём?! О чём она поёт? А, они о чём поют? Так ненормально, это такой текст» ... Это Принцип.

У нас в русской культуре песня должна быть с принципами, ну, со смыслами. Правильно отстроить. Мы поэтому любим иногда зарубежную музыку слушать, там думать не надо (*смех*), нам всё равно, что поют, главное – музыка.

Поэтому, засилье иностранной музыкой, это понижение ментальности общества. Вывод Культуры – это плохо. С другой стороны, общество должно расслабляться, не думая о том, о чём поют – это хорошо, иначе не расслабиться. Потому что, без расслабления на следующий день будет не до производственных подвигов, вот тут и., и выбирай. И плохо, и хорошо.

И вот, эти все точки входят в это Ядро Космической Культуры каждого из вас. У вас какие? Набор каких Частностей? Каких Принципов? Каких Условий?

Ладно, первый шаг Космическая Культура – Частности, это мы стяжаем. У нас три шага.

**Светское общение.**

**Второй шаг**… нет, я могу хоть 16 вам сказать, но, кто ж их возьмёт? Поэтому к 11-у, мы растянемся до 16-ти.

Но, по законам предыдущей эпохи мы начинаем с троицы. Судя потому, что Частности вы знаете, но тихо некоторые меня уже в глазах не любят. Знаете, почему? А как только я говорю страшное слово «Частности», все ваши присоски меня терпеть не могут. И у некоторых уже начинается коловращение внутри «гэ», скинутого вот теми существами, ненависть ко мне. Потому что они максимум, астрально-ментальные: чувства, мысли. А 64 Частности их жгут! Даже сковорода, тёпленька! А 64 Частности жгут и сжигают.

А когда ты поставил их ещё в круг, когда они вверху, я вот здесь, а они вверху, меня не касается. А когда в круг, а я стою в центре, они ведь меня жгут со всех сторо-он! И я не могу выжить в теле человека, как присоска.

Культурой отсекает, культурно, элегантно! «А что вы думаете об этом законе?» – 39-я Частность, присоска (*придушено*) «э-ээ» … потому что человек начинает думать о законе. Он же раньше об этом не думал.

Сейчас вон, страна думает о Конституции! Знаете, сколько сущняг из России поехало за границу (*смех в зале*) ?! От всех тех, кто хоть что-то думает о Конституции! Просто не все думают, некоторые говорят: «А, мне не надо». - Ну, ладно, ты живи, как можешь. А те, кто думает… Россия становится чище.

Пример, Космической Культуры. Это не обязательно введут, но Космическая Культура. Как рассказала одна Владычица Синтеза, мы тут с Олей заезжали к ней в гости, она говорит: «Виталик, нас что, читают?» Я говорю: «Я всегда знал, что читают, мы туда книги отправляем». Ну, кто не знает, все «Парадигмы» или книги, изданные в издательстве, обязательно отправляются в Президентскую библиотеку. Их может президент тоже и его аналитики читать.

Мы поэтому в крупном издательстве, там платим бешенные деньги, но, чтобы вот… чтоб эта книга от этого издательства дошла! От этого издательства они обязательно её посмотрят. От другого издательства не обязательно, от этого обязательно, надо заплатить. Ничего, за то доходит до нужных людей.

И вот, «одын» из руководителей, который там *вась-вась*, наши в шоке, я тоже слышал. Но не услышал главное. Товарищ патриарх Кирилл попросил внести в Конституцию: «Общение с богом». Дальше хорошая фраза: «Светское общение с богом».

Так это ж, наша формулировка. У меня в партии семь лет записано с 2013-го года, «Светское общение с Изначально Вышестоящим Отцом».

Чтоб вы поняли, для патриарха, для митрополита, которые все в духе, говорить о светском общении с Отцом, это снос православной парадигмы в голове. То есть, грубо говоря, с их точки зрения, это другой смысл настолько, что фактически, Октябрьская революция в Православии, вот, а сама эта фраза от патриарха.

Это смена всей парадигмы, знаете почему? **Это светское общение с богом предполагает, что мирянин, а по Конституции, Конституция к мирянам должен стоять перед Отцом и светски с ним общаться. Не праведник в Огне, а простой мирянин в Свете.**

Он даже не знает, ну он ученичок-с, мы тут при его назначении участвовали, чтоб именно его назначили там, в отделах Иерусалима Небесного. И говорили там, давали ему задание на жизнь перспективное. Вот, одна из них, я сразу сказал: «наш» наконец-таки проснулся.

Чтоб было понятно, с богом могут общаться только митрополиты, архиереи и по списку. Священники Святой дух опускают на мирян, сами миряне к Святому духу не имеют отношение.

А светское общение с богом, это как у Авраама, он общался со всей Троицей и со Святым Духом, и с Сыном, и с Отцом, светски, за чаем. Это вообще, Авраамистская традиция: светское общение с Троицей и за чаем, это светское общение.

И он вернулся к Ветхому Завету, к истокам, к светскому общению с богом. Так это ж в нашу степь. Если примут это положение в Конституцию, поменять бога на Отца и-ии… всё.

И в Конституции написано, что Синтезом надо заниматься (*смех)*. Не факт, что примут. Многие вздрогнули – против общения с богом. А формулировка правильная, что для ислама - светское общение с богом, что для православия, что для буддизма, всё подходит. Светское общение.

И вы говорите, что нас не читают, и мы не влияем? Даже если нас не читают, вы считаете, что наши мысли Космической Культурой…

Что делали посвящённые и даже йоги в пятой расе, это описано. Они сидели и насыщали окружающее пространство мыслями, чтоб ментальность населения выросла. Йога. Дхьянили. Это их основная задача была, когда они сидели в позе в горах, они вообще-то эманировали новые мысли на развитие людей.

А эманировать много мыслей на развитие людей это описано, это известно из текстов, это что? Это Частности! И это Космическая Культура, когда вы ходите, эманируете новые мысли людям. А они потом их ловят, думают, что свои и возникает светское общение с богом.

Он вошёл в молитву, а сверху ему один Аватар Синтеза-бог сказал: «Светское общение с богом у нас по Парадигме Синтеза». Ну, Парадигму Синтеза он не услышал, странные слова, но светское общение с богом, взял. Если он сейчас убедит Президента, что это так, мы – за!

Слово «бог» нас не устраивает, но… Владыка может не ввести из-за слова «бог». Взял бы светское общение с Отцом предложил. Надо ему написать.

Но, тогда вообще, православие рухнет. Потому что, бог, это Троица, это он понимает. Это нам не рассказывают. А **Отец, это синтез Троицы**. А зачем тогда нужны церкви, если светски не общаетесь? - Для Духа святого. Поэтому, когда мы идём в храм, мы там заполняемся Духом.

Некоторые говорят: «Зачем мечети и храмы?» - Нужны! Это места аккумуляции Духа.

Дома культуры, театры, вон там, напротив: «Дома аккумуляции Света». Культура, почитание Света, искусство, театр. Шутка, Дома аккумуляции Энергии?

*– Клубы.*

Клубы, это Свет, это как Дома Культуры.

(*В.С. смеётся. Извините. – Смеются все).* Дом торговли. Научное слово. Я поэтому засмеялся. Дом Торговли, там, где учёные могут потратить с трудом заработанные деньги**. Дом торговли - аккумуляция энергии.** Точно. **Движение товаров - это Энергии. Плата за товар – это Энергия.** Ладно, проще скажу восточным языком – это рынок. Рынок. В великом любом столичном городе в центре города был рынок. *Движуха* энергии. *Движуха* энергии.

А движение Огня только в Домах, то есть в ИВДИВО. А мы с вами занимаемся аккумуляцией Огня и Движения Огня. Вот вам культура. Поэтому мы заходим в магазин или Дом торговли - *движуха* энергии. Наш офис, но он же не в энергии. Энергия – Учитель, Учитель - это Мать. Торговля – *движуха* Энергии Матери. Поэтому появилась знаменитая сеть «Магнит». Она кстати появилась после того, как мы практику Магнита ввели.

Наши возмущались. Наше слово взяли. Нашу партию. Так хорошо, мы делаем магниты, а эта сеть распространяет их людям. Наши взяли. Когда я ещё узнал, что её взял в краснодарец – основатель сети – краснодарец. А мы первые Магниты делали в Шапсуге, под Краснодаром. Я вообще начал смеяться - свой человек. Чувствуете, как это матрица срабатывает. Вот это. Это частности, когда мы насыщаем ими людей и рождается вот эта Космическая Культура. Люди не обязательно так понимают, но они и ловят, и жизнь начинает развиваться. Или наоборот берут прямо идеи, которые им вот так отдают. Общение.

Мы направили предложение президенту по Конституции. Я от себя, как от ИВДИВО, чтобы это поддержать. Наша партия отправила. Некоторые Служащие отправили. Мы тут пообщались с некоторыми. Вот так мы аккумулировали.

Ну, **одно из наших предложений: «Культура семьи».** У них даже вчера на госсовете о семье аж, диспут появился между президентом и дамой. А дама такая тоже. И она пытается внедрить понятие о семье в Конституцию - поймала матрицу. Культура семьи. Слово культура – это может не это главное. Семья. Ну, а что основа общества - семья. Нет в Конституции семьи, извините. Главное согласились, что семья должна быть разная.

- *Вчера президент запрет на одно полые браки*.

Да, я знаю. Сейчас все в шоке. Он сказал: «Пока я президент - этого не будет.» Некоторые наши сказали: «В Конституцию давайте внесём». *(смех в зале*) Я с ними согласен, потому что тот маразм демонства, который по планете идёт - это же деградация человечества. Это уже Конституцию надо защищать. Поэтому, но я не знаю, введут ли, потому что тут политика с западными странами. Те вообще будут в шоке. Ну, в принципе, из шока надо выводить. Нормально.

Поэтому он намекнул, пока он президент. Значит надо написать в Конституцию, что даже после него никто не сможет это ввести. Потому что это деградация человечества - демонство. Ладно. Первый шаг сделали. Вы поняли, что такое частности. Я вообще-то объяснял частности. Это важно. Мы будем к ним возвращаться. Все 11 Синтезов. Мы будем их, сейчас мы их стяжаем просто, а потом будем развивать.

**Вторая проблема культуры**. Пока я не обессужу проблему культуры, мы не войдём в Синтез и не стяжаем Начала. То есть мне надо стяжать вначале, помните, театр начинается с вешалки, основные проблемы, которые мы будем развивать 11 месяцев, с вами. На чём вы будете развиваться в Ипостасном круге и на чём это всё будет строиться.

Вторая тематика Космической Культуры. Вот теперь только из Синтеза подумайте.

Я вчера уже вечером пообщался с одной Владычицей Синтеза. Сюда приезжала на общение, и я так увидел, она владеет тематикой, но этот ракурс, а я как раз к вашему Синтезу готовился, -не видела. Я специально говорю, что вы может сейчас этот ракурс тоже не увидеть.

На самом деле, когда мы этим ракурсом начали обсуждать с этим человеком. Я специально сказал - Владычица Синтеза. Она понимает этот ракурс легко. У нас совсем другая тематика открылась, ну, на развитие определённой темы. Мы там темы развиваем. В Синтезе, определённой. У нас разные Владыки Синтеза, имеют поручения по разным темам за их развитие.

Так что Синтез сейчас развивают, ну, многие Владыки Синтеза, так скажем. Я бы был рад, если бы все развивали. Вот мы на её тему раскручиваем тематику. И она как раз связана со второй темой Космической Культуры. В новую эпоху просто культура начинается с чего? С чего начинается Родина? - Второй вопрос. С чего начинается новая эпоха в каждом человеке? Кстати это идея из Ставрополя, ваша. Подсказываю. Она у меня отсюда. Родилась в Ставрополе. Родилась ещё до общения с Аватаром Синтеза, а потом уже продолжилась.

- *Вера*. *Если не веришь, то как?*

Согласен, это же часть. А Вера куда входит, как часть?

– *В человека.*

Не-а. Все части в человеке, а если Вера взять не как часть, а вот как принцип культуры. Куда она входит, как часть?

- *В образование*.

А выше? Образование - планку сдвиньте повыше. Я подсказал. Школа? Это тоже самое образование. Это понижение образования. Красота - 44. Высшая школа Синтеза 6- 2. Иерархично будет - 62. А куда входит Иерархия с Верой, как часть? - В Дом. Уже хорошо. **Первый шаг взяли - Дом.** И Дом Дому рознь. **ИВДИВО - два взяли**. Не хватает второго слова. Это уже грубая подсказка для экзамена. **192 часть ИВДИВО Отца**. К сожалению, предел Веры, мы её сейчас подняли с 25-го. Максимум, на что она вытянулась, «Расти, зараза» - 44 Красота и Вера. Два сапога пара, шучу.

**Только Красота - это внешнее, а Вера - это внутреннее. Вера в Красоту**. Повыше она подняться даже пока не может, хотя бы так. Ну, это уже хорошо. Потому что на этом уровне она там много чего сделает – Вера. Но это часть, и мы должны понимать, что вот всё состояние Веры - это наша часть. И это хорошо*. (неразборчиво)*

ИВДИВО каждого, которое не есть часть, синтезирует все части собою и, когда я верю, вокруг меня возникает среда Веры. Входит в моё поле, в моё состояние, рядом стоящие люди, возникает вера. Вот сейчас я зашёл. Я фиксировал здесь 87-й Синтез. И вы вначале по моей вере, извините за это слово, мы вошли 87-й Синтез, как вы можете. А теперь я делаю так, чтобы на каждого из вас Отец зафиксировался 87-м Синтезом. Я вас к этому подвожу. И это уже Красота. Каждый с Отцом.

Но для этого у меня в ИВДИВО каждого должна быть, ну, скажу образовательным языком, вы его любите. атмосфера Веры 87-го Синтеза. Образование - это атмосфера. Вы в неё входите, и вы образуетесь. Вы в неё не входите, вы не образуетесь в ней. То же самое. Вот всё, что я сейчас рассказываю, так воспитывать себя. И с одной стороны часть - внутри нас. С другой стороны, что это часть делает? - Вокруг вас создаёт среду Веры, среду Сознательности, среду Разума. И вот эта среда поддерживается Прасинтезностью. Вот здесь она стоит, эта Прасинтезность.

**И вот из-за этих видов среды разных частей возникает второй вид Космической Культуры. Ты какую среду в синтезе частей несёшь собою? А вот эта среда, которую ты несёшь, поддерживается ИВДИВО каждого. Потому что тело – вот, с частями, а среда передо мной и ИВДИВО каждого вокруг меня, оно держит мою среду.**

Поэтому, приходя в театр – культура, на одного приятно смотреть, а другой играет также хорошо, видно, что профессионально играет, а смотреть неприятно. Среда вокруг его тела не та. Один актёр выходит своей средой зал- а-а-а. - Среда. А другой выходит, не менее знаменитый, зал думает: «Чего выперся!». Ну, знаменитый! Как накрашен? Как одет? Уже чувствуется, что среды нет, потому что зал не погрузился в среду. Начинает анализировать, - ты какой? - Никакой, ну, красивый, но среды нет.

Знаменитый пример. Я ещё в советское время видел Караченцова в «Юнона и Авось» - Среда. Он петь не умел, но - среда! Передача любви! А потом я пошёл на спектакль с другим актёром, когда Караченцов перестал. Он молодой, он красивый, он всё делал также. Он сейчас очень знаменит. Но среда. Он петь умеет. Я подумал, что испохабил песню. Вот у меня конфликт профессиональный. Петь умеет, а песню испохабил. Слух имеет, лучше Караченцова был. Песнь испохабил. Караченцов не умеет, но песня была по-настоящему.

То есть Караченцов тем, что не умеет, он себя извёл так, что вокруг него была среда любви. Там песня была не главное. А этот умеет петь, а не извёл себя до новой среды. И уже смотреть было не так интересно. Зал не заполнялся средой любви между графом и Кончитой. Это девушку так звали. Среда. Для многих людей его среды хватило, а для меня не хватило. Я не говорю, что все были - ах.

Да можно ли после Караченцова смотреть? Во, вы меня поняли. Вот это вот возникает культура. Вот теперь возникает культура среды вокруг частей, которые вокруг меня эманируют, становятся. И я погружаю в это состояние, в эту атмосферу, в эту среду образовывая других и каждого. Просто собою.

Это тоже работал Посвящённых, Служащих, которые идут и собою заряжают окружающее население, пространство, жизнь, город. Он въехал в город, накрыл город и город – ах! Описание Сен-Жермена в средневековье. Выехал из города в четыре ворота. Ах! Никто не понял, как это. До сих пор вспоминают. Как это?

Мы теперь знаем - в четырёх Мировых телах. Мы идём, можем их материализовать физически. Кстати, в скольки телах мы теперь можем выехать из города?

- *Столько выходов из города нет.*

Есть. У нас теперь каждая дорожка, даже маленькая, выход из города. Предлагают - в восьми. Продолжаем.

*- 4096*

Нет, столько не ходят. Это - реанимация. 4096-ти у нас столько тел нет и столько не ходят.

- *В частях их 32 и 64.*

В эталонных частях их 70. Я проверяю, как вы школу Тела прошли. 64 пары, но у нас есть Ипостасное, Синтезтело, Физическое тело и 4 Мировых. И всё в Физическом, тогда 71-но уже. Но 71-е и так ходит. Не, 72 там дотягивает можешь, как Трансвизор и Статус провести. Вы увидели, тогда 72. Как вам, 72 тела с физическим, разошлись на разные дорожки и вышли из Ставрополя? А если ещё там стража не стоит, никто не зарегистрирует. Ну, это сумасшествие допущения. Сейчас этого нет, а через пару-тройку миллионов наши смогут это делать. У нас же эпоха на 65 миллионов лет, а Время - это как раз 24 Частность, 65 миллионов лет. Вы так не думали? Вы скажете: «Как же они туда будут ходить?» - В разных видах материи.

И вот **вторая проблема культуры**. Вторая сфера, которая оформляет ваши частности в атмосферу, в том числе. Это ИВДИВО каждого.

**ИВДИВО каждого как Основа Космической Культуры.**

**И Космическая Культура – это культура ИВДИВО каждого**. На светском языке то, что когда-то в Ставрополе мы сделали в лицее - Эко Человека. Дом Человека. Причём все понимают об этом, как философский тезис. Но мы сейчас внедряем это, как ИВДИВО каждого.

Знаете, почему Советский Союз был такой сильный? Его культура строилась на культуре какой части? - На культуре тела. Не только спорт, ГТО, ДОСААФ.

- *В здоровом теле - здоровый Дух*

В «В здоровом теле - здоровый дух!» – это вот с детства любой школьник знал. Не в здоровом духе. В здоровом теле здоровый дух. И всё конкретно о теле. От медицины до образования тела. Это была единственная страна мира, которая занималась телом. Поэтому получила бешенное развитие. Для примера, Западная культура занимается Разумом, поэтому мы друг друга не всегда понимаем. Отдельно азиатские страны занимаются Душою. Мы не понимаем, как они там живут. Ну. мы понимаем всё-таки православие, тоже Душа. Понятно. Ну, у нас всего четыре части было в пятой расе. И вот ИВДИВО каждого - это выражение атмосферы частей. Ладно, последний шаг и практика. А то некоторые уже не знают, как высидеть и практику дождаться, и выйти. А я специально тяну, чтобы вам больше досталось.

Кроме ИВДИВО каждого, последний шаг. Вы вместе с ИВДИВО каждого и Частностями, кем становитесь в центре Космической Культуры? В центре Космической Культуры - Человек, который называется по-другому? Повесть о настоящем человеке. Человек, который называется по-другому. Это будет **символ Съезда,** который мы с вами будем готовить. Подсказываю. Нет, не подсказал. Всё. Мысли сбежали, всё, не то сказал. Извините.

Человек Вершения, Человек Творец, но по-советски понятно. А выше Человека Творца? Они как раз к Высшей Школе Синтеза, в том числе. Ответ: - **Философ Синтеза**. Потому что даже Человек-Владыка - это Человек, может быть просто человек. - Свобода Воли. А частностями оперирует Философ. А чтобы управлять ИВДИВО каждого нужен Синтез. Философ Синтеза. В этом ядре каждый из нас Философ Синтеза.

А философскость Синтеза - это Высшая Школа Синтеза. Ну, Парадигмальный Синтез — это уже человек. Ну, это ещё сложней. Так я же могу сказать, ***Парадигмолог Синтеза***, но это уж совсем. Я понимаю, что мы это не достигли. А вот Философа Синтеза мы обязаны - у каждом собственно философия.

И у нас **Съезд,** я подсказываю, **Философов Синтеза**. Причём мы сознательно проводим Съезд на светском уровне, понятном для людей. Это не отменяет практики нашего общения, но мы должны показать, что это **Философия Синтеза Русского Космизма**, а мы Философы Синтеза. Ой, если мы на наши темы начнём говорить, все сразу признают нас Философами, потому что мозги завернутся сразу не только в трубочку, но во всё что угодно, даже не употребляя спец слова об Аватарах Синтеза.

**Три Основы!** Если в 5 расе главный человек был- верующий, такой традиции, то в 6 расе - Философ Синтеза, где Вера входит, как часть, обязательно, потому что она часть, да ещё 44-ая, это ого, какая. Это большая высота для шестидесяти генов человека, это выше 32-х. А раньше даже части не было. Ну, вообще есть Вера, а какая она - неважно, веришь и веришь. А теперь - это часть, её надо развивать, поэтому и Красота у Философа Синтеза тоже должна быть, и Вера должна быть, и по списку все. Причём, это должно быть внешне, это не внутри сидит, а я должен этим оперировать. Оперировать своей Верой, оперировать своей Красотой, оперировать своим Сознанием, оперировать своей Разумностью, и тогда я - Философ Синтеза.

**То есть, Философ Синтеза - это не части, внутри меня сидящие, спящие, стяжавшиеся, а это - когда я оперирую этими частями на основе своих частностей**. И оперируя, (*чих в зале)* спасибо точно, общаясь с вами в этой операбельности, создавая атмосферу этих частей, атмосферу этих частностей, атмосферу ИВДИВО каждого, которая поддерживает атмосферу, и несу это людям. И возникает Культура Философов Синтеза. И мы всегда в синтезе объявляли, что следующий вид культуры, где даже слово "культура" уйдёт в прошлое - это философ, и философия. **То есть так же как в 5 расе "культурный человек говорит". В следующей эпохе научится говорить "философский человек". И это будет считаться высшим развитием.**

Ну, у нас пока до философского человека ещё столетия, века должны пройти. Культура не быстро меняется. Поэтому у нас стоит Космическая Культура, который словом "Космическая Культура" ведёт к философу. Философия Русского Комизма. Некоторые не любят слово "русского". Сейчас у нас с этим головняк по миру. Философия Космизма. Мы украинцам разрешили так говорить: "Ну, говорите Философия Космизма". У вас же Сковорода - философ- космист. Философы Космисты.

*- Ну, это* *не новое понятие русского языка*.

Ну и я об этом. Нет, о понятиях мы можем говорить что угодно, а "русофобия", которая сейчас зашкаливает. А, кстати, знаете, почему терпеть не могут русский язык? Терпеть не могут. И "русофобия" поднимается? Да потому, что "товарищи" демоны узнали, что с Метагалактикой говорят на русском языке. С Отцом говорят на русском языке. Вы так не думали? Раньше этого не знали. Раньше этого не было, пока Гагарин не вылетел и сказал: "Поехали!". Ну, это Гагарин сказал, кто ж его понял. А тут пришли философы и объяснили, что Метагалактика с нами говорит на русском языке, и мы передаём Синтезы на русском языке, потому что Первоисточник был на русском языке. И, кстати, на русской территории, хотя она и кавказско-русская. Ну, это же Россия! И тут, из России Новая Философия Человека! (*ведущий говорит шёпотом*) А демоны: "Какой человек! Мы против человека! А человек на русском языке с Космоса!» И виноваты русские! (*смех в зале*) «Русофобия", потому что любой национализм, мы говорили - это демонство. Любой, голубой, розовый, не понятные отношения - это демонство, ну и там по списку. Значит, надо защищать своё демонство против человеченки. Вы так не думали? Поэтому борьба в мире напрямую нас касается.

Это борьба за русский язык, а Метагалактика ж не может поменяться она не человек. Ну, первый вылетел и сказал по-русски "Поехали!" Всё! Она заявила сразу, что Планета Земля говорит по-русски

- *Ей всё равно, какой национальности.*

Ей всё равно, какие у нас национальности: "По-русски говорю, на остальных я не понимаю. А, так, как я большая, ты на своей планете ко мне пристраиваешься по-русски". Аглицки не понимает, язык ангелов, разумных животных. "Зачем мне животным язык, если я пришла для людей"

**Русский - для человека, аглицкий - для ангелов**. Ангел - это разумное животное. А разумные животные - это демон, ой, ну такой в подземелье.

- *А как наши синтезы прошли на другом языке, вот что-то начиналось?*

Продолжается. На украинском ведут, на итальянском, сейчас детский Синтез ведут, на казахском не получилось, но это не отменяет. Сейчас казахи работают, чтобы провести. То есть у нас даже английский язык, у нас официально - семь языков Синтеза. У нас все забывают, немецкий у нас язык Синтеза. В этом месяце должны начинаться Синтезы на немецком языке, в первый раз. Все в Германии пока шли на русском языке. Вот сейчас один немецкоязычный товарищ, он из России, когда-то переехал в Германию, собрали чисто немецких граждан, которые знают только немецкий. Он будет вести Синтезы на немецком. Посмотрим, что получиться *(реплика из зала, не слышно*). Естественно, это всё применяется, Синтез развивает язык той территории.

У нас же есть ИВДИВО США, там английский язык официальный язык. Там на английском никто синтез ещё не вёл. Там все русскоязычны, кроме двух американцев, которые знают только английский. Ну, как бы у нас не так глубоко знают английский, те, кто в этой команде. Там другая проблема, как и в Германии тоже. Не все знают немецкий, служа в немецких домах. Ладно, это головняк. У нас практика.

Итак, каждому из вас и в целом, кто забыл название Синтеза, у нас кроме Пробуждённого Синтеза Савелия Баяны, ещё Синтез

*- Планетарный.*

**Пробуждение Планетарного Синтеза. Каждому из вас и всей Планете Земля стяжаем: Космическую Культуру в целом - раз, как таковую, 64 Частностей развития Космической Культуры - два, ИВДИВО каждого как Основа Культуры с атмосферой частей - Вера, Сознание, Разумность - три, и Философа Синтеза в каждом человеке - четыре.**

**И вот это становится Основой одиннадцати месячного развития каждого из нас**. Кроме всего прочего - это дополнительное звено, через что вы будете Космическую Культуру развивать в своём подразделении, или в подразделениях, откуда вы сейчас прибыли, потому что и сочинцев вижу, и Дагестан вижу, и Карачаево-Черкессию вижу, вижу, вижу, вижу, вижу, не сумневайтесь, я вас вижу (*смех в зале*). Ах, краснодарцы, правильно, потому что - это филиал, по-моему, Ставрополя, но Краснодарский край, я корректно сказал - ты местный, ты с филиалом пошёл сюда, а не в Краснодар. Что ты мне, как будто я Кропоткин не знаю, и тебя ещё не узнал, ну ты вообще меня позоришь (*ведущий шутит с* *кем-то*). У меня с визуалом более- менее. Пока ещё тфю-тфю-тфю, да? Шучу. Так что я Дома́ вижу, в эти Дома́ вы внесёте эту фиксацию. Обязательно. Прямо концентрируйте выражение Культуры.

*- Москва тоже! (смех в зале).*

Огласите весь список, пожалуйста. И там - я, я, я, помните, как в фильме, везде - я.

А по вам особый воспитатель Кут Хуми. Москва, кыш, куда же без неё. Везде Москва. А вообще-то Кут Хуми. Да. Практика.

К сожалению, вот так долго вы настраивались на этот Синтез, хотя это и не долго, это быстро на самом деле. Бывает дольше, а теперь, всё.

**Практика 1. Первостяжание. Стяжание Пробуждённого Синтеза 4194240-й ИВДИВО-Цельности с преображением ИВДИВО каждого в явлении ячейки ИВДИВО и переходом ИВДИВО каждого в ячейку ИВДИВО на 4194240 ИВДИВО-Цельностей. Стяжание явления 87-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 4194240-й ИВДИВО-Цельности ИВДИВО. Стяжание Космической Культуры Философа Синтеза с развёртыванием ИВДИВО каждого 64-мя Частностями.**

Проникаемся 87-м Синтезом лично каждым из нас, он на вас зафиксирован. И ищите внутри физического тела некое состояние Синтеза. Ну, другого, может быть того же самого. Напоминаю, 64-я частность – это Синтез. Частность – это то, что в теле присутствует как некое ощущение. Вот есть ощущение мысли, значит, мы сейчас воспитываем ощущение синтеза. 64-я частность – Синтез. Не важно: поймаете - не поймаете, оно у вас стоит. Я лишь к тому, что Владыка вам это ввёл, ощущение синтеза, ну, и кого как, понятно, что мы все разные.

И мы возжигаемся Огнём, действующим в каждом из нас. В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 4194240-ю ИВДИВО-Цельность, никому не переживать, на Синтезе мы там все становимся. Ваша подготовка на Синтезе не имеет значения, на Синтезе имеет значение Синтез. Поэтому вас легонько подняли, Кут Хуми в смысле, и легонько поставил в свой зал. Сопряжением двух залов: этого зала и зала ИВДИВО-Цельности, 4194240-я ИВДИВО-Цельности, два зала сопряжены. То есть, вот этот, физический, и вот тот, Кут Хуми. Это очень хорошая тренировка для залов. И мы просто переключаемся на тот зал и там стоим. Я объясняю, как это происходит, потому что некоторые сомневаются, что туда доходят. А мы туда не идём, мы переключаемся! А потом в этот зал становится Синтезтело, 185-е выражение. Не Ипостасное Тело, сейчас там Синтезтело каждого из вас. Ипостасное потом будет. Синтезтело – это синтез всех Тел, включая и Ипостасное, так что тут всё в порядке.

И мы становимся перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме служения каждым из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося **преобразить каждого из нас и синтез нас на явление и выражение ИВДИВО-Цельностей с фиксацией на 4194240-й ИВДИВО-Цельности Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь с фиксацией 4194240-й ИВДИВО-Цельности на каждом из нас и введения каждого из нас в явление ИВДИВО-Цельностей ракурсом Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца** в концентрации 4194240 ИВДИВО Цельностей каждым из нас и синтезом нас физически собою, прося Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь данным курсом Ипостасной Подготовки разработать явление ИВДИВО-Цельностей в реализации Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в каждом участнике Синтеза с умением действовать, выходить, реализовываться и развиваться явлением 4194240 ИВДИВО-Цельностей в синтезе их, как вершине ИВДИВО в реализации каждого из нас физически собою.

Для нас это предел реализации ИВДИВО - выход к Кут Хуми. для любых нас, с любой подготовкой. Даже Отцов в физическом выражении предел ИВДИВО – это выход в ИВДИВО Кут Хуми Фаинь. Выше только ИВДИВО Отца, но туда вызывают, если есть зачем. Вызывают. Мы можем туда и выйти, но, если незачем, мы опять попадём к Кут Хуми. Мы можем туда выйти, если есть поручение от ИВДИВО, но это уже потом.

И мы проникаемся концентрацией 4194240-й ИВДИВО-Цельности на каждом из нас и просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь пробудить каждого из нас к явлению ИВДИВО-Цельностей явлением ИВДИВО-Цельностей Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 4194240-й концентрацией в синтезе. И синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, **стяжаем Пробуждённый Синтез 4194240-й ИВДИВО-Цельности всё во всём цельно синтез-физически каждым из нас с преображением ИВДИВО каждого из нас в явлении ячейки ИВДИВО и переходом ИВДИВО каждого из нас в ячейку ИВДИВО на 4194240 ИВДИВО-Цельностей в базовом явлении нового ИВДИВО каждым из нас**.

И, возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, входя в Пробуждённый Синтез ИВДИВО-Цельности 4194240-й Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца собою явлением ИВДИВО каждого из нас в целом. И пробуждаемся ИВДИВО каждого из нас в ИВДИВО-Цельность на 4194240-ю реализацию каждым из нас. И, пробуждаясь, преображаемся этим.

И, развёртываясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и **стяжаем явление 87-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца** каждым из нас и синтезом нас **ракурсом 4194240-й ИВДИВО-Цельности ИВДИВО в целом в приучении и явлении каждого из нас в разработке реализации и выражении каждым из нас к ИВДИВО-Цельностей явлением Пробуждённого Планетарного Синтеза и Пробуждённого Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза каждым из нас**.

И, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, входя в 87-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца физически собою. И в этом Огне мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим развернуть дополнительно к Ипостасному кругу Подготовки развитие каждого из нас спецификой Подразделения ИВДИВО Ставрополь и развернуть Планетарный Синтез с пробуждением Планетарного Синтеза явлением Космической Культуры реализацией 64-х частностей, реализацией ИВДИВО каждого ракурсом стяжённой ИВДИВО Цельности и по Иерархизации подготовки и каждого Человека-Землянина, реализации Философа Синтеза каждым Человеком-Землянином и вхождения в Космическую Культуру новой Эпохи Философским Пробуждением каждого из нас.

И, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Хум, **стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**, возжигаясь, преображаемся ими, **стяжая четыре Пробуждённых Синтеза: Пробуждённый Синтез Частностями каждому из нас**, пробуждаясь им, 64-мя, от Движения до Синтеза включительно.

**Стяжаем Пробуждённый Синтез ИВДИВО каждого из нас с явлением атмосферы от 256-ти Эталонных до 4096-ти Частей и 65-ти Совершенных Частей в синтезе их атмосферой ИВДИВО каждого** **из нас минимально и более того,** **с явлением ИВДИВО каждого как ячейки ИВДИВО Цельности**. И возжигаемся Пробуждённым Синтезом этим, пробуждаясь ИВДИВО каждого собою.

**Стяжаем Пробуждённый Синтез Философа Синтеза каждым из нас**, пробуждаясь Философом Синтеза собою в синтезе действующих Частностей и атмосферы Синтеза всех Частей всего во всём 65536-рично ИВДИВО каждого из нас ракурсом степени подготовки и реализованности от Посвящённого до Должностной Компетенции ИВДИВО каждым из нас.

И, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь **стяжаем Пробуждённый Синтез Космической Культуры** каждым из нас и пробуждаемся Космической Культурой собою.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4194305-ю ИВДИВО-Цельность, становимся Владыками 87-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Пробуждённый Планетарный Синтез 64-мя Частностями каждому Человеку-Землянину и каждому из нас на Ипостасный курс реализации Подготовки**.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 7 700 000 000 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаясь ими, **просим зафиксировать явление 64-х Частностей на каждого Человека-Землянина и ныне, и присно, и во веки веков**. И, возжигаясь 7 700 000 000, преображаемся ими. Синтезируясь с Хум, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить 64-мя Частностями Пробуждённым Планетарным Синтезом каждого из нас и пробудиться к нему собою. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы **стяжаем Пробуждённый Планетарный Синтез ИВДИВО каждого Человека-Землянина физически**, синтезируясь с Хум, **стяжая 7 700 000 000 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому Человеку-Землянину, прося зафиксировать Пробуждённым Планетарным Синтезом ИВДИВО каждого Человека-Землянина с атмосферой действия** **Частей в атмосфере ИВДИВО каждого из нас и каждого Человека-Землянина этим**. И возжигаясь 7 700 000 000, преображаемся ими. И, возжигаясь 7.700.000.000, преображаемся ими.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим зафиксировать данное на каждого Человека-Землянина. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, **прося развернуть Пробуждённый Планетарный Синтез каждого из нас на ИВДИВО каждого из нас** **и развернуть явление ИВДИВО каждого из нас явлением ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всех ИВДИВО Цельностей в целом и ввести ИВДИВО каждого из нас в ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца явлением 8-ми архетипов материи ИВДИВО Октавы Бытия в синтезе их**. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Пробуждённый Планетарный Синтез Философа Синтеза в каждом Человеке-Землянине**. Синтезируясь с Хум, стяжаем 7 700 000 000 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **просим зафиксировать данное преображение Синтезом на каждом Человек-Землянине в формировании Философа Синтеза им и ныне, и присно, и во веки веков**. И **стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в явлении Философа Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собою в Пробуждённом Планетарном Синтезе каждого из нас**. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, **стяжая концентрацию явления Философа Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою**, возжигаясь, преображаемся им.

И, синтезируясь и Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Пробуждённый Планетарный Синтез Космической Культуры Изначально Вышестоящего Отца каждым Человеком-Землянином**.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 7 700 000 000 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаясь ими, **прося зафиксировать на каждом Человеке-Землянине Космический Планетарный Синтез с Космической Культурой каждого Человека-Землянина физически собою**.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Космическую Культуру каждого из нас Космической Культурой Изначально Вышестоящего Отца собою, прося развернуть Космическую Культуру на каждом Человеке-Землянине фиксацией соответствующего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**. И, синтезируясь с Хум, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и, возжигаясь, преображаемся им, развёртывая Космически Планетарный Синтез Космической Культуры Изначально Вышестоящего Отца Космической Культурой каждого из нас. И, возжигаясь, преображаемся им собою.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся им.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию в данный зал физически собою. Развёртываемся физически. И эманируем физически, развёртывая каждым из нас, всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО в целом, фиксируя ИВДИВО Октавы Бытия и ИВДИВО 4194240-й Цельности на каждом из нас этим, входим в Космическую Культуру Философа Синтеза и развёртываем ИВДИВО каждого из нас 64-мя Частностями в освоении каждым из нас постепенно.

В синтезе всего этого эманируем в ИВДИВО Ставрополь, в ИВДИВО Ипостасности каждого из нас, это кто где служит, и в ИВДИВО каждого из нас.

И выходим из практики. Аминь.

**Комментарий после практики**.

К сожалению практика, была крайне сложна для команды, но мы закладывали сейчас то, что мы будем тянуть и развивать одиннадцать месяцев. Поэтому мне была нужна максимально сложная практика, с максимальной концентрацией количества Синтезов, то есть вы потерялись на каком-то моменте и не надо было. Вот правильно намекнули, веришь - пройдёшь. Не всегда в практиках мы всё понимаем, успеваем складывать и даже успеваем пропускать такой объём Синтеза. Главное, что при его стяжании, он на вас фиксируется. Для этого есть или ведущий Синтеза, или кто-то в зале, кто успевает это делать. Достаточно одного. Для этого и ведётся Синтез мною, чтобы я успевал, а у вас тела на этом складывались, а потом постепенно они в это встроятся. Мы не последний раз будем по семь миллиардов стяжать человечеству. Космическую Культуру надо развивать в людях. Такие практики на Синтезах есть. Вы можете увидеть это вот проблема Синтеза с главой ИВДИВО. Вы обязательно будете встраиваться в больший объём, чем вы привыкли. Закон такой. Это первое, поэтому не реагировать. Некоторым было сложно, потерялись. Растём. Вам по потенциалу даётся. Растём! Некоторые легко брали. Молодцы! И так и так было, но в целом группа терялась. Поэтому мы вас просто с Владыкой держали и учились.

Второй момент. Информационная служба Ставрополя, кто? Первую часть этой практики, где мы стяжали ИВДИВО-Цельности, вот буквально до раздела пауза, а потом мы начали стяжать Космическую Культуру, всё, что ИВДИВО-Цельности, мы вырезаем, рассылаем по всему ИВДИВО. Ну, или Сергею в информационную службу Москвы с просьбой разослать по всему ИВДИВО. И всем служащим в ИВДИВО сделать. Первая, начало практики в ИВДИВО-Цельности до стяжания Синтеза Синтезов и преобразиться этим. Мы сейчас смогли ИВДИВО продвинуть в ИВДИВО Кут Хуми, то есть выразиться там. У нас это сейчас в практике получилось. Огонь пришёл на физику, надо чтоб все служащие ИВДИВО это подхватили. У нас будут такие задания периодически. Будем учиться работать *ширше*.

То же самое все Дома, кто по своим горизонтам, Аватары по своим горизонтам, эту практику сделать ракурсом вашего горизонта. Аватары Общества ракурсом общества делаем, ИВДИВО-Цельности по Обществу, ИВДИВО-Цельности по МГК – и пошли, понятно, да? Без проблем, это тоже разрешено. То есть если публикуется, что практика важная, вы можете спокойно эту практику ещё предлагать по своим горизонтам, хоть сегодня в ночь. Ну, грубо говоря, после Синтеза. Это важно. Это Первостяжание было. Мы всегда ищем или фрагменты практики, или практики, которые переключают команду на следующую степень Бытия. Ну, вот сейчас у нас это получилось. Поэтому я максимально пытался закрепить эту степень Бытия, стяжанием Пробуждённого Планетарного Синтеза для всех землян.

Значит, **задача нашего курса — это войти и встроиться в ИВДИВО-Цельность кроме того, что мы пробуждаемся с Аватарами Синтеза Савелием Баянной и Космической Культурой**. Надеюсь понятно, что **культура ИВДИВО это культура следующей эпохи**. Убираем слово каждого и получаем Космическую Культуру ИВДИВО, как культуру следующей эпохи. А для этого мы должны идти по максимуму в ИВДИВО-Цельности. Значит здесь такая в голове интересная ситуация, что вы должны понимать, что на этом Синтезе мы вас вывели, вы там точно есть, а сами вы можете многие туда не добраться.

Подготовка, Абсолютный Огонь, компетенция. Если у вас хватает Абсолютного Огня, за счёт вот этого курса, мы вас за несколько месяцев научим туда ходить. То есть ваше Синтезтело там будет стоять устойчиво. Сейчас оно стояло там, в форме, то есть форма стояла и держала наши тела. Только, пожалуйста, без обид, никаких реакций. Это не значит, что вы туда не выходили, но на таких уровнях вы не ходили. Максимум 257. Нам надо научиться ходить на таких уровнях. Я буду специально это комментировать, чтобы те, кто потом смотрел и будет делать эти практики, тоже этому учились. Не всегда индивидуально, даже самые опытные из нас туда доходят, поэтому пока это прерогатива больше Синтеза. Это не отменяет, что должны быть индивидуальные тренировки. Я на это намекаю. Не то что «*незя*», а «*зя*» и тренироваться надо, а не так: «А мы там были, мы туда выйдем». У нас есть такие. И «выходят», как показала практика.

**Задача курса – войти в ИВДИВО – цельность.**

**Второй момент**. Вот воображаем, чтобы я не рисовал лишнего, сфера - это ИВДИВО-Цельности. В этой ИВДИВО-Цельности слои Истиной Метагалактики, Высокой Цельной Метагалактики, Изначально Вышестоящей Метагалактики, Метагалактики Фа, галактика, Солнечная система, планета. Планета – внизу. Истинная Метагалактика ИВДИВО Октавы Бытия это вся вот эта сфера. Потом берём вашу подготовку, вокруг вот эта асимметрия ядра и вы, допустим, стяжаете Абсолют Фа.

В Метагалактике Фа, больше не стяжали - Ядро смещается на горизонт Метагалактики Фа. ИВДИВО-Цельность на вас фиксируется, но только в горизонте. Я ядро оставлю, допустим, Метагалактики Фа. Это ядро может вот этими связками опуститься ниже, в Солнечную систему, в планету Земля. Может подняться выше, в Истинную Метагалактику. Потом вы входите в эту Цельность и выходите из этих архетипов Бытия как материи. Любая Метагалактика — это материя, входите в ИВДИВО-Цельности, где ИВДИВО Октавы Бытия — это вот такая же, эта же сфера, но у неё получается это множество сфер, слоёв. Называются ИВДИВО-Цельности. То есть материя — это горизонты: Истинная, Высокая Цельная, Изначально Вышестоящая, Фа Метагалактика, Галактика, Солнечная система, Планета, Солнечная система, Галактика.

Это называется Октава. Как семь нот, как семь клавиш на фортепиано - октава, ну, там октава - это восемь нот, но восьмая нота у нас - сферическая. Это нота, следующей уже октавы -ДО. Дом Отца. Потом вот эта сфера охватывает семь архетипов материи, семь архетипов. Архетип - это ну, такое предельное существование материи. Архетип. Предельный тип материи. Архи – сверх тип. Архетип - это сверх тип, предельный тип материи.

Архетипов материи: Истинной Метагалактики с одним миллионом, Высокой Цельной Метагалактики 262 тысячи, Изначально Вышестоящей 65 там тысяч, 16 тысяч Метагалактики Фа,

Галактика, Солнечная система и Планета. Значит, Галактика где-то, 8, Солнечная система – 4, Планета - 2. Это будет сейчас нам важно, Планета - 2.

**Входим в Октаву**. Это первое - вот это всё вместе, вместе с Истинной Метагалактикой - это **первая физическая ИВДИВО-Цельность**. Вспомните, нижестоящее входит в вышестоящую как первая. А потом возникает четыре тысячи слоёв, четыре миллион слоёв сфер вокруг первой. И Октава Бытия растет до 4194305 сферы, где здесь стоит зал Отца, понятно, и мы учимся ходить по этим сферам ИВДИВО-Цельности. Вообразите, себе такую схему.

То есть внутри семь уровней материи от планеты Земля до Истинной Метагалактики, то есть семь слоёв. Каждая нота, она качественно меняется. Мы это высчитали тем, что Метагалактика Фа - это четвёртая нота, значит

Галактика - это Ми

Солнечная система - это Ре

Планета - это До, значит

Изначально Вышестоящая Метагалактика - Соль

Высокая Цельная Метагалактика - Ля

Истинная Метагалактика - Си

Почему возникло слово «Истина», Си – обратно – Истина. Истинная Метагалактика – Си. Си. **Сама Октава Бытия - это До следующей Октавы**.

Но, хитрость в том, что наши тела, наша биология, наша генетика, даже наши ядра, они для этой Октавы существуют. Есть такая опасность, что у нас в головах отдельных Домов пошла глупость: «А мы уже в следующей Октаве». Так корректно скажу: «Вперёд батьки, только пекло». В следующей Октаве наш Изначально Вышестоящий Отец живёт человеком. Нет Отца, который бы ранее не был бы человеком. Вот за пределами этой Октавы, Отец живёт семьёй. Мать у него жена. Есть свои дети. Я это знаю. Он там человек, как один из человеков, которые тоже управляют своими Метагалактиками.

Че-ло-век. Дом свой. Огород свой. Фазенда своя. Шучу насчёт фазенды. Понятно, да? Ездит на машине, летает на кораблях. Он там человек, а здесь он Отец. Разница Октавы Бытия понятна? Значит, чтобы мы были в той Октаве Бытия, даже человеком, мы должны быть по подготовке, как Отец.

*- Стань Отцом, будь человеком.*

**Стал Отцом, будь человеком**. Правильно. Классная фраза. Молодец. Стань Отцом, будь человеком, а для этого нам всего лишь надо, теперь у нас новые подготовки на 2 миллиона 96 тысяч. Кто помнит? Кто больше? 1048576, значит 2097152 Подготовки - и ты такой же развитый, как Отец. Только все эти подготовки должны быть в ИВДИВО-Цельности, то есть охватывать всю Октаву Бытия. И, тогда ты, ну, хотя бы с половиной этих подготовок, на один миллион, можешь переходить за пределы Октавы Бытия и пытаться быть там человеком. Но по закону трансформации, помните царства, есть закон трансляции, если заявляешь, что ты там уже, то в лучшем случае - минерал. Гальку на море видели? Туда ещё дорасти надо, пыль космическая. Поэтому эта глупость в отдельных Домах началась. Они объясняют тем, что ну, это же Дом. Это Дом для этой сферы, а для нас это Октава из семи нот. Как система. Понимаете, разницу? Кто занимался музыкой, тот понимает. Можно взять октаву, можно взять ноту До следующей октавы, но они не совпадают по звучанию. Семь нот одновременно - один звук, одна нота, следующая До - другой звук.

*- Они прекрасно звучат в унисон.*

Правильно. Я считаю, что этот унисон ты добьёшься 2097152 подготовками. Это рост унисонности. А до этого этот унисон мы не слышим и у нас «*кака-фония*», причём я специально сказал букву «а», а не «о», как положено. И вот этой «*какафонией*» у нас многие начинают заниматься без мозгов. Более того, мы вообще не развиты во многих Метагалактиках.

В лучшем случае мы более-менее начинаем оперировать Метагалактикой Фа, несмотря на все наши выходы в другие Метагалактики. Некоторые говорят: «Зачем мы выходим в четыре Метагалактики?» Есть такой закон, который мы случайно узнали и поняли, что, если мы не применим, мы останемся ограниченными. **Отец минимально четверичен**.

**Человек тоже минимально четверичен**. И мы думали, что эта четверица от планеты, Солнечной системы, Галактики, Метагалактики Фа и этого хватит. А оказалось, что Отец минимально четверичен Метагалактиками. Солнечная метагалактика им вообще не учитывается. Планета, как часть Метагалактики Фа доросла и – всё. И как только планеты доросла до вершины Метагалактики и стала на 16 384, мы вдруг увидели, что это четверть Отца. То есть Метагалактика Фа, это 25 процентов из четырёх Метагалактик, нужных Отцу.

Вначале мы думали, что это виды материи, вот которые у нас сейчас шестьдесят четыре. Папа, смеясь, сказал: «Не все помещаются в Метагалактику Фа». У нас начался головняк: «Мы выражаем папу на четверть!» Это как верующие люди предыдущей эпохи. Они выражают Отца святым Духом, но не особо общаются с Сыном и Отцом. Не-не, я сказал: «Общаются», потому что, когда святой Дух заполняет там, священники вызывают на нас святой Дух, заполняют наши тела, это треть Отца. Это только святой Дух. Богу-Сыну мы верим, но мы с ним не общаемся. Он же нас не заполняет. Богу-Отцу, первая треть, мы верим, но с ним вообще не общаемся. Это ж Бог Отец, ну, Саваоф, по-еврейски. То есть со всей троицей, как Авраам, светское общение с Господом, мы не общаемся, только со святым Духом.

Если б мы остались только в этой четверти, у нас бы пошла линия ну, что-то типа святого Духа. Одна четвёртая. **Отец же минимально четверичен.** Поэтому нам пришлось, осваивая Цельность Отца, дойти до Изначально Вышестоящей Метагалактики, понять Высокую Цельную, дойти до Истиной. То есть, разобраться из каких четырёх Метагалактик состоит материя Отца. Не наша с вами материя, у нас с этим ещё проблемы, а из каких материй состоит материя Отца, чтобы он в следующей Октаве был человеком. Вот из этих четырёх. В каждой из них ещё по 64 вида материи от Метафизической до Сиаматической, это с нашей точки зрения. Хотя вот в этой последней 1024 вида материи, но мы из них знаем только 64. Это не наши масштабы. То есть если разобраться глубоко здесь сумасшедшее количество материи. Но это же Отец. Он управляет вот в этой Октаве Бытия этими видами материи. То есть проблема не в нас, зачем мы туда попёрлись, а проблема в том, что когда мы начинаем ипостасно проникаться Отцом, возникает вопрос: «Где границы управления Отца?»

Ну, всем же хочется, до какой же степени? Все говорят; «В ИВДИВО». А где границы ИВДИВО? Вот мы с вами служим в ИВДИВО. Где границы ИВДИВО, где мы служим? А Разум всегда живёт границами. И пока мы не определили границы, наш Разум мучается. «Служите и не знаете где. С Отцом общаетесь, не знаете, кто он. И вообще тот ли это Отец, не тот ли это Отец, та это материя - не та материя. Это зудение внутри нас в других частях, кроме Разума, то сознание, то мышление, обязательно ищет: «Где предел?!» Можно просто уйти и сказать: «Нет пределов, молчи дурашка». Некорректно, это ж, пятая раса была так. В шестой мы должны чётко определиться мы - где? Я спросил папу: «Папа, это где?» А то Разум некоторых наших служащих просто с ума сходит, зачем нам сумасшедшие служащие. Где предел?

И папа нас стал тянуть по четырём Метагалактикам. Довёл до пределов Истиной Метагалактики. Недавно ввел нас в Октаву Бытия. Сказал: «Вот вам предел - Октава Бытия, семь нот. Вот он предел - Октава Бытия семь нот». И вот это предел его материи. Ну, и, соответственно, предел нашей жизни, потому что мы по Образу и Подобию Отца. И чтобы пойти дальше, как бы мы не впитывали эту Октаву, мы должны стать такими же, как Отец**. Подобное притягивает подобное.** И тогда в следующую Октаву мы попадаем. Надеюсь за 65 миллионов лет нашей наступившей эпохи, а она расширялась по мере нашего осознания, мы где-то в эту сторону. Причём некоторые говорят: «65 миллионов это так долго!» Это когда планета наша живёт несколько миллиардов лет, 65 - это долго? В одном миллиарде десять по сто миллионов. Из них 65 миллионов - это в одном миллиарде, одна, будем улыбаться, ну, где-то, шестнадцатая часть. В одном миллиарде. А планете уже четыре миллиарда. (*Чихнули в зале - Спасибо, точно*)

И что 65 миллионов это много? Вот с точки зрения нашей человеческой жизни, это с ума сойти, много, тем более, что у нас история на две тысячи, пять тысяч лет. Мы больше не помним. Поэтому нас сейчас сознание мучает: «65 - это много». А с точки зрения геологов, геологам говоришь: «65 миллионов». – «Да, как раз континент чуть сдвинется по нашим расчётам». И он эту цифру понимает. Мы в Москве когда-то Синтезы вели в геологическом институте, научном. Я теперь понимаю зачем. Ну, мы там заряжали всю материю, которая есть. Они там изучают всё, всю химию. Но у них мысли по времени другие, потому что геологические процессы идут тысячелетиями, столетиями, миллионолетиями и эрами. Если так посмотреть 65 миллионов, да нормально, небольшая цифра. Смотреть не нашим пониманием истории, а пониманием истории геологии планеты. 65 миллионов нормальная цифра. Ну и плюс — это очень хорошая цифра потому что, если мы у Отца утвердили эту цифру, значит Цивилизация погибнуть не должна.

Ну, понятно, мы всё делаем чтобы это сделать, но во всяком случае пошли другие процессы, потому что 65 миллионов - это время давят на каждого теперь. Одно дело 2000 давило, а другое дело 65 миллионов давит - времени больше и совсем другие ощущения от человека. Время ведь - это 24-я Частность. Ну, и 24 Частности срабатывают в каждом человеке. И вот здесь мы нашли пределы Отцовского управления в виде Октавы Бытия, ну и вот этих всех слоёв в виде 4 миллионов, вот так. Помните, Отец же тоже растёт. Всё.

Будем мы там, в следующей Октаве, не будем, в принципе, можно сказать: - очень хочется.

Но давайте вначале вспомним, что в Метагалактику Фа внутри входит 64 вида Метагалактик по материи, ну, и 16000 разных вариаций их между собой. Уже в Изначально Вышестоящую Метагалактику входит 65 000 Метагалактик Фа, таких Метагалактик, как наша Метагалактика Фа по закону. Уже в Высокую Цельную Метагалактику входит 262144 таких, как Изначально Вышестоящая Метагалактика, в каждой из которой по 65 000 Метагалактик Фа. Масштаб материи расширяем.

**Космическая Культура - это масштаб.**

Что такое **Космическая Культура? - Это масштаб**. Космос - это масштаб. И уже в Истинную Метагалактику входит 1 048 576 Высоких Цельных Метагалактик, в каждой, из которой по 262144 Изначально Вышестоящих Метагалактик, в каждой из которых 65536 Метагалактик Фа. Вопрос: «Сколько Метагалактик Фа в Октаве Бытия?» - За квинтиллионы. Миллион только Высоких Цельных Метагалактик.

За квинтиллионы эта цифра, есть миллиард, потом триллион, потом квадрильон, потом квинтиллион. Если не ошибаюсь 18 нулей в это цифре. А мы только в первой Метагалактики Фа из цифры с 18 нулями. В каждой следующей Метагалактике, в центре обязательно один вид разумной жизни. Значит, за пять квинтиллионов видов разумной жизни. Один из них наш.

Не две, три, десять Планет, пять квинтиллионов Планет с разумной жизнью Метагалактического масштаба в рамках Метагалактики Фа, как у нас. У нас даже на Планете 200 стран и все не могут договориться. А тут не миллиард, не триллион, а пять квинтиллионов. Вы математикам скажите, что пять квинтиллионов видов Разума взаимоорганизуется каждым из нас, они же с ума сойдут, то есть даже для математиков это большая цифра.

Вот это Космическая Культура. А вы на какой Разум ориентируетесь? - На пяти квинтиллионый! Да, на нашей Планете 7 миллиардов, но это всего лишь один из видов Разума. Ещё вопрос сколько жителей в каждом этом Разуме, правда? Из пяти квинтиллионов, один из них наш. Ну, почти восьми миллиардный. С учётом тонких миров.

Вот это масштаб Космической Культуры, куда мы входим. Я специально говорю эти цифры, чтобы вас ошарашить. Я сознательно вас сейчас шарашу. Потому что у нас умники, формалисты, не видя вот этой глубины, говорят: «Мы уже в другую Октаву перешли». Пожалуйста!

А ну ка, общение с пятью квинтиллионами видов Разума в Истинной Метагалактике. - Ты со сколькими общаешься? А сколько Отцов Метагалактик Фа знаешь? - Одного.

А Высоких Цельных Метагалактик? - Одного. Ладно. - Творческий привет!

А знаете, почему здесь 4 миллиона 194 тысячи Цельностей, потому что Истинных Метагалактик во всём этом 4 194 304. Две из них в первой. 65 квинтиллионов Разума становятся детской цифрой. Математики, культурные, посчитайте сколько. И это всего лишь Октава Бытия, которой управляет Отец. Если это маленький масштаб материи, то это шутка, да?

Вот это громадный масштаб материи, которой управляет Отец. Вот это ИВДИВО Октавы Бытия, куда мы вошли сейчас. Почему я сказал, что это Первостяжание. И на каждого из нас вот это на ИВДИВО Каждого поставлена вот эта фиксация. Я сейчас рассказываю, какая фиксация поставлена на ваше ИВДИВО Каждого. И теперь неважно, сколько жизней вы будете развивать всё это. У вас с этого момента, после этой Практики начинается такое хорошее русское слово – «Вечность». Теперь вы поймёте, почему у нас есть такая Часть - Вечность Отца. Да, понимаете?

Потому что на ваше ИВДИВО Каждого зафиксирована ИВДИВО Октава Бытия, в которой 4 000 000 Истинных Метагалактик в каждой, из которой по 1 000 000 Высоких Цельных Метагалактик, в каждой из которых по 262 000 Изначально Вышестоящих Метагалактик, в каждой из которых 65 000 Изначально Вышестоящих Метагалактик, в каждой из которых по 16384 Метагалактик Фа, где-то я там ошибся. Всё это теперь ваша Вечность в ИВДИВО Каждого. Это я объяснил про Планету- Маленькая. Папа взял и за концентрировал. И мы развиваемся во всём этом масштабе материи.

Это знаете, как Омега, у вас теперь есть точка отчёта ИВДИО Каждого на ИВДИВО Октавы Бытия. Как только я увидел, что точку отчёта Отец зафиксировал я сказал: «Первый элемент практики берём и всем сделать. **Папа всем будет фиксировать точку отсчёта Вечности в этом масштабе Материи.** У нас получилось.

У нас впервые получилось это взять. Вот Ипостасный круг - это вхождение в эти масштабы.

**Задание Изначально Вышестоящего Отца – офизичить ИВДИВО Каждого.**

У нас с вами такое **задание: офизичить ИВДИВО Каждого**, кроме того, что мы **пробуждаемся Космической Культурой, пробуждаемся Савелию Баяне и пробуждаемся Кут Хуми Фаинь**, мы **пробуждаемся Отцу в ИВДИВО Каждого**. При этом напоминаю все скажут: «Ну, так пробуждаемся Отцу в ИВДИВО Каждого», я не ошибаюсь, я правильно говорю - масштаб. Все скажут: «Ну мы же входим в ИВДИВО-Цельности не по нашей подготовке, я знаю, но мы же с Отцом. Если мы Ипостасим Отцу, Отец нас тоже туда выводит. Но мы должны понимать, что если у нас нет Абсолюта Фа наш предел, без Абсолюта Фа наш предел?

*- Метагалактика Фа, Высокая Цельная реальность.*

Правильно первая, то бишь, Планета Земля. Нам ещё везёт, что в Планету Земля входит 16384 Высоких Цельных Реальности. Поэтому можно сказать: мы без Абсолюта по Метагалактике ползаем. Иногда я спрашиваю: «Как ты различаешь где ты ползёшь?» Ну, в смысле, выходишь?

Говорит: «Ну, не знаю, я сказал и вышел». Я говорю, ну, это пупс вышел на середину дороги и сказал: «Я здесь стою! Машины не ездить! Бум, сбилось, если мама не успела забрать.

Примерно так мы определяемся в Метагалактике, где мы стоим, какая разница, где мы стоим, сквозь нас корабль так пролетел, бум! А мы и не заметили.

Мне звонит одна Владычица Синтеза, в шоке, говорит: «Виталик, я ударила Тонкое тело!» Как это?

У нас на свободных креслах разрешено сидеть на физику тренироваться вышестоящим. Я её успокоил чем? Тот, дурак сел на первый ряд. А у нас запрещено сидеть на первом ряду и стандарт это не вам, а для всех. Благо Ведущая видящая. Ведёт, ведёт, ведёт, ведёт, потом, а вот так. И чувствует, что она кого-то бьёт. Включает зрение, видит тонкое тело. Физический удар, хоть там и мужик сидел, хоть она и дама, но это физический удар. А он стоит, увидел, что она его увидела и говорит: «Извините меня». Владыка так обучает. Надо было. Я видела, и не за что его. Правильно сделала. Надо было ещё подпихнуть.

На первом ряду запрещено сидеть всем. Он сидел и не Синтезом занимался, а чавкал грязь физики. Ты ему и вспомоществила брать Синтез от Владыки в зале, пришёл, понимаешь ли, к тебе на синтез. Фух. А я уж думала к Отцу идти, прощения просить. Тонкому телу врезала так. Но он жив, говорит, сел дальше. Потом ушёл, больно было, пошёл хромая. Я говорю, ну Свет забрала в реанимацию, всё нормально, он своё взял. Он так отработал. Представляете, сколько в него вошло и вышло. А она на него просто рукой махнула. Вот вы это не видите, вы сейчас в шоке, скажете, это не возможно, но у нас есть Владыки Синтеза, которые это видят и нормально, и возможно. У меня тоже, я рассказывал, сидят на этом, ну на первом ряду у меня никто не сидит, они, опасаются, что я тут не только руками и ногами ещё могу. (*Смех в зале*)

**Космическая Культура – это умение оперировать четырьмя мирами.**

Я товарищ творческий. Не, ну, там как бы есть законы концентрации Огня, поэтому, так сказать приблизился товарищ, побольше *упитать - упитал*. При чём это же Отец управляет. Он ему через неё и врезал, не там сидишь, видно не дошло, товарищу. Вот он взгляд новой Космической Культуры, когда мы живём и действуем, ну хотя бы в двух Мирах Тонком и Физическом. Я серьёзно, это реальный опыт, реального человека, который реально ведёт Синтезы сейчас и мне звонил и рассказывал такую ситуацию. Я говорю, так нормально. Всё нормально, просто с ряда убрала, первого в зал. Я говорю, места в зале были? Были. Не имел права сидеть в первом ряду. Культура. Смотрите, у вас шок.

Это вы всего лишь расширяете взгляд на Тонкий Мир. Это я у некоторых спрашиваю: «В Тонком Мире люди живут или мёртвые?» - Живут, но мёртвые. (*Смеются все*) А *чё,* это один из основных вопросов Философии Русского Космизма. И восстанут мёртвые. А восстанут мёртвые это, когда они из гробов выйдут? Как американцы представляют. Зомби. Вообразите, мы начнём видеть и действовать с Тонким Миром. Ну, у нас целая традиция такая продолжается, только они не видят, что это традиция видеть и слышать Тонким Миром, в Кропоткине у вас. Время. Расширение масштабов Космической Культуры. И **Космическая Культура – это умение оперировать четырьмя мирами.** Я пока рассказывал о втором, о Тонком. Физический Мир вроде бы есть, мы называем это Физическим Миром, но насколько мы здесь операбельны, ну то есть оперируем Физическим Миром. Мы оперируем Физической Цельной Реальностью. Это да. Поэтому тренироваться на счёт оперирования Метагалактикой Фа надо с Абсолютом Изначально Вышестоящего Отца Изначальной Вышестоящей Метагалактикой всего лишь.

Итак, ну, так что это всё для чего нужен Абсолют? Да, нет. Абсолют Изначально Вышестоящего Отца заканчивается в Изначально Вышестоящей Метагалактике. Абсолют Фа - за Метагалактику Фа, без него ты туда не пройдёшь и не выйдешь в Изначально Вышестояще. А Абсолют Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Метагалактики и без него ты не выйдешь в Высокую Цельную Метагалактику. А вот Высокая Цельная Метагалактика - никакие уже Абсолюты не помогут, надо только уметь действовать. В Истинной Метагалактике никакие Абсолюты не помогут, надо только уметь действовать. Поэтому два с Абсолютом, два без них. А действовать - это вот это Служение, что мы организовываем. Поэтому для нас Абсолюты не панацея, но мы при этом понимаем. Смотрите, чтоб я куда-то вошёл, я должен быть к этому готов. Называется, степень доступа. То есть, если я военный человек и меня отправляют к ядерной ракете, у меня должен быть доступ к ней подойти. Вплоть до расстрела. Потому что, не дай Бог рванёт, что территории достанется, что ядерная война начнётся. То же самое, в ядерной станции, к кнопкам допускают только операторов со спец доступом.

Вы все знаете это. Врача допускают к пациенту со спец доступом. Не навреди. Потому что если он не учится и не умеет. Ну, передача о том, как калечат известна. Вы хотите сказать, что нас без спец доступа в следующую Метагалактику допускают? Это с какой стати? Вообще-то наши тела там растворяются. Октава. Это ж другая нота. Другая нота, это что? Другое звучание. Древние тексты почитайте, когда подходили, звучали и стены рассыпались. Помните, да? Стены Иерихона рассыпались от этого звука. Вы хотите сказать, что со звука Фа, вы переходите в звук Соль, и ваше тело выдержит этот звук? Да без Абсолютного Огня оно рассыпается. - **Реклама Абсолютного Огня.** (*Смеются все*) Но на самом деле-то по факту так. И только наши болваны говорят: «Да я везде хожу, мне Абсолют не нужен». Ну, не нужен - везде ходи. Чтобы везде ходить, у меня вызывает интересный вопрос, потому что я понимаю насколько везде можно ходить. Да. И куда везде ты ходишь? Потому, что, если я не умею оценивать, я как ребёнок зайду в большой зал и скажу, это зал Папы. Это просто большой зал. Причём у Папы всегда зал меньше, чем залы всех гордецов, которых я погружал.

Одна дама, деревянная избушка, астрал, маленькая, одноэтажная. У неё там подвальчик, я говорю: «Ну, спускаемся». Пауза. Я говорю: «Ты где?» - «Я спускаюсь». Пауза. «Ты где? – «Я спускаюсь. Скажи где ты спускаешься? «А я, а у меня лестница вниз. Я вот до сих пор по ней спускаюсь какая-то лестница, ну, метров тридцать». Не, это вы представили узкую шахту. Я говорю: «Опиши». «О, это зал метров двести, и в ширину метров сто, но без окон, а в центре трон моего владычества». Под деревянной избёнкой, в подвальчике. Она до сих пор служит, смеётся. Я говорю, ну как зал? «О, сожгла». Это мы такой зал мы сжигали. Мы в Папин зал выходим, столько метров никогда не видели. Двести метров, это все это здание, если не больше. Зал Владычицы. Она реальная Владычица, нижестоящего глобуса. У нас служит товарищ. Ничего, нормально, для человеческого ученица. Для нижестоящего Владычица.

**Культура – это, в первую очередь, ПРОСВЕЩЕНИЕ**.

Ну, мы заходим в большой зал и «Думаем - это зал Папы. В центре трон стоит. А это подвал такой, астрального здания на эфире, ведь эфир-это следующий вид материи. И если мы не разобрались в следующем виде материи, мы спокойно в этом зале. Я вам сейчас рассказываю, что **должна делать Космическая Культура**. - Объяснять, ты где в какой зал попал и как ты туда попал. Вот **Космическая Культура - это ещё,** вот тут я согласен, только слово вы не подобрали - это ПРОСВЕЩЕНИЕ. Ты почти высказала, но не в таком. **Культура - это в первую очередь ПРОСВЕЩЕНИЕ**, потому что Культ-Ура, Ур - Свет и про-свещение. Объяснить где, что, как. В Синтезе и в ИВДИВО Октавы Бытия.

Вот я вас сейчас рассказываю Просвещение, что в ИВДИВО Октавы Бытия. При этом я уверен, что мы это освоим. Но, мы ж должны это осваивать, а не языком чесать на эту тему.

Вы скажете: «А зачем нам тек много?» Очень простой ответ: «А мы по Образу и Подобия Отца или нет?» - По Образу и Подобию. Вот это – это не Образ, это Подобие Отца, это его материя. А Образ Отца - это та содержательность из всех Частностей, которая во всём этом есть. Содержательность – это там Суть, Синтез, синтез всего этого. Вот вам Образ и Подобие Отца, масштаб просто Образа и подобия на ИВДИВО Октавы Бытия, а в центре всего стоит Образ Отца по содержанию и по подобию - Отец вот в центре этого ИВДИВО. Вообразили?

И вот мы по этому Образу и Подобию живём. Причём все учёные знают, что генетику нам делала Вселенная. «Вся Вселенная созидает нас». Вселенная, на языке астрономов, значит Метагалактика. Только пытаясь выяснить, кто нам сделал генетику, мы дошли до Октавы Бытия. У нас просто масштаб мысли стал шире и всё. Шире даже чем у астрономов, что ж мучиться этим? Вот из этой сферы *(показывает на рисунок)*, красненькой, идут излучения нашей базовой генетики на 64 кодона генетической связки информации. Вот отсюда они идут. Причём то, что излучения поддерживают нашу генетику, это знают все космологи 60-х, 70-х, 90х годах прошлого века. Только у них в голове граница в рамках то Галактики, то Метагалактики, но они не понимают, что такое Метагалактика, хотя это слово знают, границы… Ну, мыльный пузырь. Один из мыльных пузырей, где мы живём. А у нас все мыльные пузыри в синтезе. Оказалось, мы отсюда *(показывает на рисунок)*. Достойно? Достойно. Но дойти-то надо. Вот это второе объяснение, что мы сделали.

Ну, и последнее объяснение, и мы идём в практику потом перерыв, кто устал. Мы стяжали Планетарный Пробуждённый Синтез. Как вы его видите? А то некоторые в зале сидят: «Та, Планетарный Синтез. Мы тут все в Метагалактике, какой-то Планетарный Синтез. Зачем вот целый Синтез в Ипостасном курсе нам Планетарный Синтез?» Вопрос к вам. Как вы его видите?

*– Много планет.*

Много планет видим.

*– Это не только наша планета.*

А не только наша планета, это как? Давайте вернёмся к началу. А как вы видите нашу планету? А потом будем видеть много планет. Много планет Солнечной системы – второй архи-тип Бытия. Давайте вернёмся к нашей планете. Как вы видите нашу планету?

*– Центр планеты Бытия.*

Как центр планет?

*– Все планеты.*

Всех планет. А центр всех планет - это что?

*– Столица Метагалактической Империи. Это как ядро.*

Столица Метагалактической Империи. А столица Метагалактической Империи - это что? Это как ядро - это что?

*– Это аккумулирующее такое явление.*

Это аккумулирующее явление. Это ещё что?

*– Центровка фиксации*

Это центровка фиксации чего?

*– Это когда все страны имеют ядро.*

Я продолжаю ваши мысли. Когда все страны имеют ядро, а ядра всех стран в ядре планеты, это с точки зрения стран уже политический вариант, сразу понятно, это видно и что? Все страны имеют ядро - и что?

*– Тогда вся планета будет погружена.*

Вместимся *(смеётся)*.

**Пробуждённый Планетарный Синтез.**

**Первый. Пробуждённый Планетарный Синтез нужен, чтоб ваши мысли и все ваши 64 Частности смогли быть вокруг планеты**. Просто планеты Земля. Вы **точно мыслите** вокруг всей планеты? Или планетарное М**ы**шление мы знаем, а мысль только туда бегает сама. Но мы не можем обхватить всю планету. Вот вы точно можете Духом или Огнём охватить всю планету Земля? Тем более, много планет?

*– Можем.*

Теоретически, да. А практически нам нужен Планетарный Пробуждённый Синтез, внимание, чтобы попытаться это сделать. И я не шучу, никого не хочу сейчас обижать, унижать. Культура. Это масштаб, это вот границы.

Если мы сейчас встанем, и я скажу: «Эманируйте не силой мысли». Это вы сразу, мысль просто побежит. И я скажу: «Эманируйте силой Духа до границ России». И вы будете знать, что я вижу, куда ваш Дух доходит. Некоторые в этом состоянии включались…. «Эээ…). Говорили: «Я всю планету охватываю», а Дух стоял вот здесь. Я говорю: «Ты только себя охватываешь, посмотри, где стоит твой Дух». И вот, даже до ИВДИВО каждого не доходил. Потому что у меня в голове, на мой Разум, я уже охватываю всю планету, все планеты, все Солнечные системы и все Метагалактики. А когда мы начинаем выяснять концентрацию жизни – Дух в Огне, жизнь в материи, почему я сказал «Духом проверяем», Дух в Огне, жизнь в материи. То есть какой мой потенциал жизни, это, где границы Духа заканчиваются.

Однажды на экзамене я, ну, там как раз дама попалась, которая … Я говорю, ну, давай, ты на экзамене, Владыка сейчас на тебя смотрит, попробуем твоим Духом дойти, куда ты от этого места сможешь, мы где-то в Поволжье стояли. Это где-то центровка, не центровка России, но она считала, что центр России. Ну, давай, эманируй. Область взяли? Взяли. Владыка говорит: «Взяли». Экзамен же. Поволжье взяли? Взяли. До Уральских гор дошли? Дошли. Я говорю: «Что горы мешают?» Начал прикалываться. Ладно, дальше. – «А сколько дальше?» Я говорю: «В два раза больше, чем ты взяла». – «Как?» Я говорю: «Ты что территорию России не знаешь, что на территории Красноярского края центровка России и дальше ещё столько же России после Красноярского края?» – «Как?» Я говорю: «Вот так. Ты вообще с масштабами и территорией не владеешь. Половина России - это до Красноярска, а от Красноярска до Дальнего Востока - вторая половина России». Смотрите, некоторые в шоке. И вы хотите сказать, что вы планету охватываете?

Это когда Путин пошутил, прилетела Меркель и тогда ещё французского президента в Екатеринбурге. «Представляете, в Екатеринбурге в одном из наших крупных городов». Те сказали: «Ладно». Все лётчики смеялись. Когда Меркель спрашивала: «Мы долетели?» – «Нет. Мы ещё летим, мэм». Через 3 часа полёта: «Мы долетели?» – «Нет. Мы ещё летим, мэм». – «Так мы всю Россию пролетели?» – «Нет мэм, это только её четверть» *(смех в зале)*. А когда сели в Екатеринбурге: «Так это половина России?». – «Мы не долетели пару тысяч километров до половины России». Командир был честным, просто её сопровождали, чтобы, канцлер, чтобы не сбили, там военные люди, Путин, всё остальное. Меркель выходит и говорит: «Владимир, это половина России?» Он говорит: «Да, мэм. Бисмарк-то был прав. Нам есть куда отступать. А, хватит ли у вам сил дойти сюда». Очень много после этого перестроилось. Они поняли масштаб России, а то на карту смотрят, как вы, да дюже маленькая. А когда летишь, летишь, летишь, летишь, садишься в Красноярском крае, я там Синтезы вёл. Они говорят: «Да это половина России. У нас тут, вот могу свозить там километров 20 памятник – центровка России. Ты думаешь: «Огооо». Ощущаешь.

Ощутили сейчас по Духу? Вы ощутили половину России. А теперь Дух до границ России, господа Россияне. А теперь на всю Евразию, только не ментально, там мысль побежала, а вот Духом. И Евразия один из континентов, а потом ещё и на всю планету. Вот Планетарный Пробуждённый Синтез, это когда у вас Дух на всю планету, потом- на две с Марсом. На Марсе - это следующая планета нашей высадки. Ну, можно с Луной, но она для меня космический объект. Она не планета, технический объект, с планетарным вариантом там интегрированная схема. Потом до Нептуна, вторая планета для расселения - надо расширяться, а это уже сразу Юпитер, Сатурн внутри. Потом, хотя бы до границ Солнечной системы, и мы войдём во второй архетип Бытия. Потом до границ Галактики Млечного пути в третий архетип войдём, а потом, глядишь, где-нибудь там Духом найдём границы Метагалактики Фа – четвёртый архетип. А потом пойдём ещё в пятый.

**И границы Октавы Бытия - это границы нашего Духа, потенциально заложенные Отцом.** **Потенциально**. Поэтому у нас есть 33-я Часть, она, поэтому и 33-я – Потенциалотворённость. Вам потенциально в ИВДИВО Октавы Бытия. А реально вы сколько можете? А дальше, как из знаменитого фильма – *скоко-скоко*? Ну, или в знаменитом анекдоте, как вам нравиться.

А вы мучаетесь Абсолютным Огнём. Да он мелочь на этом фоне, но эту мелочь надо преодолеть. Знаете, как входной билет. Чтоб попасть куда-то, нужен входной билет. Нет входного билета, ты туда не попадаешь. Ни плохо, ни хорошо. Ты туда не приглашён. Почему? В это среде ты сгоришь. И никаких иллюзий, никаких форм, тебе не поможет. Потому что на Синтезе вам помогает Отец и Владыка, а вне Синтеза вступает закон – Сделай сам. На ночной подготовке у вас продолжается Синтез, когда вы заснули, а не, когда вы сидите, выпучив глаза и говорите: «Я не сплю, но в подготовке». Не, не. Это тоже можно, но это сделай сам. А когда тело заснуло и расслабилось, тебя вызывают и делают **вне** твоей подготовки **пока** идёт курс Синтеза. Курс Синтеза закончился и опять всё по твоей подготовке. Это Россия ещё не закончилась, а Дух ещё расширяется. Ситуация понятна? Вот этим мы с свами занимаемся.

Практика и у нас перерыв потом. Масштаб. Ну, мы сейчас чуть-чуть о другом.

**Практика 2.** **Первостяжание. Стяжание фиксации Синтез-Генезиса Изначально Вышестоящего Отца на 4194230-й ИВДИВО-Цельности.** **Стяжание Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца явлением ИВДИВО Октавы Бытия.** **Стяжание Рождение Свыше Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Бытия физически собою**.

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас, проникаемся концентрацией ИВДИВО каждого из нас. (*На практику закрываем дверь, а то соседи будут в шоке*) Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Савелием Баяной и переходим в зал на 4194230-ю ИВДИВО-Цельность. Развёртываясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Савелием Баяной Владыками 87-го Синтеза в форме, прося Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Савелия Баяну, поддержать каждого из нас в оформлении и организации в ИВДИВО Цельности их осуществления на 4194230-ю ИВДИВО-Цельность. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Савелием Баяной, просим зафиксировать ИВДИВО Ставрополь и команду ИВДИВО Ставрополь на 4194230-й ИВДИВО-Цельности с явлением Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза (*Савелием Баяной*) Савелия Баяны на каждом из нас и команде ИВДИВО Ставрополь в целом.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Савелием Баяной, **стяжаем Генезис Изначально Вышестоящего Отца**. И **стяжаем Синтез Генезис** **Изначально Вышестоящего Отца,** **прося преобразить команду ИВДИВО Ставрополь на фиксацию 4192230 ИВДИВО-Цельностей** и, возжигаясь Генезисом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им чрез Аватаров Синтеза Савелия Баяну. У них есть свой Генезис.

И далее **просим зафиксировать явление 4194230-й ИВДИВО-Цельности явлением Космической Культуры Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас**. И возжигаясь Синтез-Генезисом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И возжигаясь этим, преображаясь этим, проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Савелием Баяной в Ипостасности каждого из нас в реализации Савелия Баяны физически собою. И **стяжаем фиксацию Синтез-Генезиса Изначально Вышестоящего Отца на 4194230-й ИВДИВО-Цельности на каждом из нас**. И возжигаясь, преображаемся этим.

И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 4194240 ИВДИВО-Цельность ИВДИВО Цельно каждым из нас. Становимся Владыкой 87-го Синтеза в форме. пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Синтезируемся с их Хум, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, **прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление двух явлений Ипостасности Аватарам Синтеза Кут Хуми и Фаинь и Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Савелию Баяне в частном служении горизонта явления Изначально Вышестоящих Аватаров** **Синтеза Кут Хуми Фаинь собою подразделением ИВДИВО и развернуть данное явление в Ипостасном круге подготовки каждым из нас**. И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4194305-ю ИВДИВО-Цельность. Проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжая Ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу в явлении ИВДИВО Октавы Бытия и прося развернуть Образ и Подобие Изначально Вышестоящего Отца явлением 4194305 ИВДИВО Цельности Изначально Вышестоящего Дома** **Изначально Вышестоящего Отца прямым явлением Изначально Вышестоящего Отца собою в новом масштабе Бытия Огня и Бытия Материи каждым из нас.**

И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасно каждым из нас в концентрации Октавы ИВДИВО Бытия физически собою, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им. И проникаясь Ипостасно Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и **стяжаем Образ и Подобие Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, явлением ИВДИВО Октавы Бытия синтез-физически собою**. И проникаемся Образом и Подобием Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И проникаясь Образом и Подобием Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Рождение Свыше каждым из нас и синтезом нас Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО Октавы Бытия физически собою.**

И возжигаясь Образом и Подобием Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, развёртываясь и рождаясь Свыше ИВДИВО Октавой Бытия Изначально Вышестоящим Отцом собою. Образом и Подобием каждого из нас, вновь стяжённым ИВДИВО Октавы Бытия каждого из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Савелия Баяну. Возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас и синтезом нас, развёртываясь физически. И развёртываясь физически, развёртываемся Образом и Подобием Изначально Вышестоящего Отца собою в явлении границы ИВДИВО Октавы Бытия каждым из нас, ИВДИВО каждого из нас. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Ставрополь, в ИВДИВО Ипостасности каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.

Сейчас без 14-ти минут час на моих часах. 25 минут перерыв.

**1 день 2 часть**

**О стяжании Абсолюта Изначально вышестоящего Отца.**

Так, пожалуйста, тишина.

Два ответа, потому что Глава ИВДИВО приезжает, есть регламентирующие ответы, иногда все смотрят, слушают, что там, как там, почему там.

Значит, первый ответ, простой. Если где-то что-то кто-то не стяжал, это к маю, это к маю, это к маю, мы планируем просто объединять Дома между собой. Ну, естественно, где-то более-менее близко стоящие. Мы понимаем, что не все стяжали. Мы понимаем, что не всем дано пройти планку Метагалактики Фа. И иногда на нас так тоже смотрят: давайте там всех выстроим. Ну, бред - это всё. Люди пришли служить Отцу. Они служат, как могут.

А вот там, на свободное теперь (*показывает место*).

Они служат, как могут. И кто-то стяжает за полгода, у нас есть новенький, который за полгода стяжал весь Абсолют Фа. После третьего начал, поверил, и уже стяжал. А у меня есть дама, которая со мной начинала в 98-м году. Она месяц назад пришла на консультацию по Абсолюту Изначально Вышестоящего Отца к новенькому, который пришёл три года назад и всё стяжал. Она не понимает, как это сделать. И когда новенький мне сказал, что к нему пришла дама, с которой я дружу с 98-го года, 22 года, и мы тогда, вместе с её командой, и она была в ней, начинали стяжать первую каплю Абсолютного Огня. Всё писали. И она до сих пор не стяжала весь Абсолют. Ну, вот она как может, так и идёт, причём женщина умная, я понимаю, что она всё могла сделать, но не сделала.

То есть, мы должны понимать, что у каждого ещё есть своя траектория развития. И есть командная задача, когда мы напрягаемся командой, и нам надо командой взрасти, вот надо подразделением, и мы взрастаем, потому что.

Вот это, вот, вот, вот, вот до сюда только (*показывает*). А дальше – запись. Да. Садись, садись, садись, вот ты садись, я имею ввиду, вот эти три кресла не трогаем, да, и вот там (*показывает*). Во, отлично, отлично. Вот там, на соседний стульчик садитесь. Во, чтоб запись осталась. А можно сумочки убрать отсюда, вы тоже сядете на соседнее это, да, соседнее кресло, отлично. Отлично. Просто потом на записи чьи-то шевелюры смотрят, и на вас смотрят! А вы думаете, это состояние от Владык (*смех в зале*). А тут сама команда, вся, на вас смотрит.

Вот теперь у меня нормальное пространство, это, я ж тоже пытаюсь двигаться, чтоб с камеры не проп**а**сть. Потом мне говорят: Виталик, ты неправильно записался (*смех*), тут ещё такое вот. Ладно.

И вот мы понимаем, что есть индивидуальная траектория развития, и некоторые могут напрячься, есть воля, есть какая-то устремлённость. А некоторые не могут, но они тоже служат. Мы не относимся к ним ни плохо, не говорим, что это, мы сейчас не напрягаем, вот мы Главы ИВДИВО. Мы не можем напрягать лично. Вот некоторые к нам подходят, говорят: лично вот нас напрягают. Да не имеем право. Лично – это Аватары Синтеза.

**Личная наша подготовка – это Аватары Синтеза.**

Потому что каждый из нас, и я в первую очередь, и вы в том числе, служит Кут Хуми. Нас напрягает только Кут Хуми. Ставрополь напрягает пот**о**м Савелий. Мне везёт, меня потом напрягает только Отец! (*смех*). Но там хуже. Если он вызвал, сразу быть готовым. Не в смысле, что он не любит. Но раз ты взялся за дело, не говори, что не дюж. Смысл в этом, понимаете?

Поэтому, **личная наша подготовка – это Аватары Синтеза**. Услышьте, пожалуйста! Я очень много писем отвечаю, когда говорю, что вы поймите: мы создаём инструменты и возможности вам развиваться. Но развиваться-то вы должны сами. Когда нам разрешает Отец и Владыка, мы вместе с вами развиваемся. То есть, не так, что вы развиваетесь, а я тут стою, баклуши бью. Вот сейчас две практики было, для меня они тоже были первый раз. Чем мне интересен Синтез? Когда я его веду, я получаю от Отца и Владык многие практики и темы первый раз. О Космической Культуре я первый раз вам рассказал, и сам понял её.

*- Даже так?*

Не «даже так», честное слово даю. Поэтому, мне интересно ездить на разные Синтезы, потому что у меня голова начинает соображать в тех местах, где я вообще никогда не соображал. А чтоб она соображала, нужны какие-то новые темы. Эти новые темы расширяют твой потенциал, потому что я теперь понимаю, что с культурой делать. До этого не понимал. А начал готовиться к вам, к Ипостасному, попросил у Владыки ночной подготовки. И он же мне даёт подготовку ракурсом команды. Я хоть Культуру буду понимать! А для меня это любимый конёк, первая профессия. А я же не понимал.

Вон, спросите у ребят, москвичей, кстати: «А что делать Космической Культурой?» - Ну, не знаем. Ну, культура Посвящённого, но это и так понято. А что ещё делать? Не знаем. А теперь – раз, приехал к вам, и тема всплыла. Понятно, что она будет ещё расширяться. Но, как-то вот, вы просто увидьте в этом. И, соответственно, те две практики, которые мы сделали до этого, если бы не круг Ипостасный, мы бы и не сделали. Почему я сразу сказал: «Пожалуйста, разошлите всем, практика получилась. Потенциал пошёл». Но ведь если бы не было круга, не пошёл бы.

Лично ты делаешь практику по своей подготовке. И какая она у меня, чтобы сделать практику с ИВДИВО-Цельности? Да какая бы она ни была у меня высокая, в ИВДИВО-Цельностях мы сейчас на равных, все первые. Мы все первые туда выходим. Ну, нет у нас такой большой подготовки, чтоб здесь вообще как-то быть, ну это ж иллюзия, и у меня тоже. И у меня тоже, мы все первые туда ходим. Вот практика получилась, ура. Копим практики. Опыт и культура развивается. Понимаете, вот, вот-вот попробуйте это увидеть.

В итоге, личные вопросы каждого – это как Иерархия пятой расы: вы вместе с Аватарами Синтеза, в пятой расе – с Учителями Мудрости. То же самое. Только Учителя Мудрости - это сейчас горизонт Мудрости, и Учитель. А Аватары Синтеза. Смотрите: Мудрость – на шаг выше, Учитель – на шаг ниже.

А теперь мужской вариант: через Волю перешли Аватары Синтеза – Синтез, и на шаг ниже – Аватары. То же самое, как Учителя Мудрости. Увидели? Учитель – пять, Мудрость – шесть, Аватар – семь, Синтез – восемь. Аватар – Синтез, Учитель – Мудрость. То есть, Аватар тянет к Синтезу, так же, как Учитель тянул к Мудрости. Принцип-то тот же самый, но на шаг выше. И в новую эпоху всё идёт на шаг выше. Вот просто увидьте это, чтоб вы объясняли в Культуре, почему Аватары Синтеза. Плюс Учитель – тот, кто обучает, или наукой сейчас занимается, и тогда тоже, поэтому наука начала развиваться в пятой расе. А Аватар – это тот, кто всё-таки несёт новое. Поэтому, извините, 192 варианта новых, или 256, это быстрее будет развиваться наша цивилизация. Это же хорошо. Ну, я думаю, не только наша. Мы же о себе хороших.

Поэтому, мы должны увидеть, что личное восхождение – это к Аватарам Синтеза. А вот командное восхождение поручено нам. И мы между собою координируемся командным восхождением. Слово «поручено» – это мы не решаем, но у нас есть там право вето, какие-то инструменты, развитие организации, развитие партии, развитие культуры, развитие цивилизации. И вот это – командное восхождение, которое мы отдаём людям. Поэтому, когда есть командные вопросы, там два Дома объединить, это мы можем согласовать, и чаще всего Владыка соглашается. Потому что, если ты в ипостасности Владыки смотришь на этот вопрос, ты фактически от Владыки получаешь большинство ответов на эту тему.

А вот если ко мне подходят: лично вот я, что мне порекомендуете, чаще всего скажу, я скажу: «Не знаю». Ну. за редким исключением, когда я могу подсказать на основе своего опыта: давай так посмотрим. Вот у меня, по опыту, вот так смотрим. Иногда помогает. Вот просто увидьте, что **каждый из нас, закон: Один на один с Отцом**. Это честно, это в ИВДИВО честно. Тогда у вас ИВДИВО каждого работает. Каждый из нас идёт за Кут Хуми Фаинь, мы все служим у Кут Хуми Фаинь. А потом идут специализации. В Ставрополе специализация – Савелий Баяна.

Специализация! Знаете, как в дипломе? Есть специальность, а есть специализация. Вот наша специальность – Кут Хуми Фаинь. Наша специальность – Дом, ИВДИВО.

**Специализация для ИВДИВО Ставрополь - Космическая Культура ИВДИВО**

**Специализация в ИВДИВО для Ставрополя - Космическая Культура в ИВДИВО**

Для Краснодара - Синтез-Физичность, но сейчас столица ещё Метагалактической Империи. Это просто соседний Дом, понятно, что для Невинномысска - то-то, для Пятигорска - то-то. Тут уже по частям пошли, и Размышление, и Тонкое мировое тело, и так далее, специализация. Но мы все служим у Кут-Хуми Фаинь. Я почему так говорю, потому что я смотрел 2 практики как мы с Кут-Хуми Фаинь, у некоторых в голове этого нет. И вот, когда вы признаете, что вы лично идете с Кут-Хуми Фаинь, у вас возникнут личные отношения. Ну, в смысле: «Меня ведёт Кут-Хуми», каждого. Вот каждого по имени ведёт Кут-Хуми. Ведёт по имени каждого.

Это обязательно для Культуры. А у вас не у всех есть личные отношения с Кут-Хуми, а у вас есть вообще: «Мы вместе все с Кут-Хуми» - это неправильно. Вы вместе Кут-Хуми - это подразделение, вы все в Кут-Хуми-это партия, вы все в Кут-Хуми - это культура. И то, партия -это специализация на Я. Культура -это специализация на С…О, пока не забыл, Баяна тут мне в практике сказала, они стояли, ипостасили. Имя Баяна, ставропольцы, переведите, пожалуйста. Она сказала вам сказать, у кого-то из вас что-то там пунктик в голове.

*- Ну Яна-это мужское начало, а Ба-это, как Отец.*

Вот, это Яньское Начало Отца. Поэтому же принципу у нас сейчас ведётся и Яньский Синтез. Заметьте Яньское начало Отца- в даме.

- *Ещё баян-это инструмент. (Смех в зале)*

Как бы Яньское выражение Отца повыше *инстру́мента.* Но можно сказать, что главным инструментом у вас будет баян. Я только - за. Я только -–за. У меня был друг, который вообще играл на баяне, который шестирядный даже, вот что-то у него тут было много клавиш. Четыре или пять рядов, или пятирядный. Он у него спец баян, индивидуальной формовки, всё он там - лауреат всех конкурсов. Его в армию забрали, и мы вместе служили. И он с баяном! Как он играл!!! Баян настоящий - это очень хороший инструмент. Вот Баяна, Баяна - Отцовский инструмент. По-другому её можно назвать - Отцова или Отцовская, если женский инструмент. Вот она почему-то сказала вам это сказать. Говорю, товарищи ставропольцы – это от Отца - это Яньскость в женщинах. В женщинах - она женщина, понятно Это Яньская Отцовскость, Отцовскость в женщине. Скорее всего это нужно развивать в культуре, чтобы женщины чувствовали себя тоже с Отцом, потому что в 5-й расе женщин к Отцу - не пущали, в храмы - не пущали, во все остальное - не пущали. И **Баяна несёт Культуру Отцовскости женской**.

- *Это может быть отчасти связано с территорией.*

Совсем, ты вокруг посмотри - одни мусульманские республики, они здесь находятся, и там мы тоже самое пробиваем, что дама с Отцом. Я вон в Дагестан приезжал, горец заходит – дама конечно с Отцом, но я-то тоже, а перед этим в коридоре стоял и говорил, как они вместе к Отцу заходят - она после него заходит или вместе. По традиции после него, а у нас-то вместе. Знаете, как сложно увидеть, что дверь открывается для двоих, а не вначале гордый горец входит, а там, где-то дама заходит.

- *Отец может вперед пропустить.*

Отец его учил-вначале даму пропустить.

- *На минное поле вперед пропустить.*

Вот он ко мне и подошёл. Как это? -сказал, зато мы к вам подошли. На физике он первый, а там всё-то наоборот. Поэтому видите, здесь в основном дамы сидят, потому что там наоборот-дамы вперед. А, Ставрополь! Кавказ тоже! Здесь просто - если на физике мужчины вперед, то наверху – дамы вперёд, там всё наоборот. Вы так не думали, так во всём так. Нет, это не значит, что там дамы первейшие, но мы их вперед пропускаем. Баяна - Отцовская. У тебя конечно день рождения, но это другая важность. Вы увидели. Вот тут Татьяна сказали, это тоже Отцовское имя, Отцова, потому что Ян, - опять - Ян, а Тат-татя, тата, татя - Отец, только славянское уже, Ба - это азиатское, баба, баба - Отец, а тата - это славянское, украинское, например, кстати кубанское, ставропольское – тата - это тоже Отец. Поэтому Татьяна - это тоже Отцова.

- *Кстати, Виталий, Баяна и баян к октаве ближе музыкальной.*

Ну, вот будем выяснять, кому, что. Вот видите, какие у нас –э та ближе, эта - дальше. Все - Отцовы.

- М*ы приближаемся к Октаве бытия.*

Всё. Всё, поговорили. Вот это, пожалуйста, увидьте. Поэтому мы ситуацию видим с подразделением, мы понимаем, что не все подразделения стяжали. Это у нас отражается в ИВДИВО, любой абсолютный огонь отражается в ИВДИВО, как объем огня и во всем человечестве. Я уже это рассказывал, подтверждаю ещё раз. Как только вы стяжаете хоть один Абсолют любой, объём Абсолютного Огня в человечестве повышается. Один сделал - один за всех, все за одного. Повышение объёма Абсолютного Огня повышает количество частей в телах. Вы думаете откуда мы так много стяжаем для людей планеты огня. За счёт того, что наши стяжали больше огня. Вы думаете зачем нам такое бешеное количество Абсолютов, некоторые говорят - зачем нам столько. Да это не для нас, это для людей. Нас всего три тысячи, и, чтобы мы своими тремя тысячами могли помочь семи миллиардам, есть только один вариант - стяжать бешенное количество Абсолютного Огня. И ты стяжал на себя бешенное количество Абсолютного Огня, и он тут же распределился на бешенное количество семи миллиардов людей. Просто увидьте. Человечество этим растёт. У нас очень много конфликтов за это время разрешается. Хотя нам по новостям говорят-конфликт. Конфликт! Конфликт! А на самом деле они гасятся. У американцев шок - первый президент США за все президентства до сих пор не развязал ни одной войны и оканчивает первый срок. Первый президент за всех президентов, который не развязал ни одной войны, все обязательно развязывали хоть одну. Я не шучу.

- *А Сирия?*

И Сирия, и Ирак, и Афганистан начинали предыдущие, причём даже не Обама. Ирак –до Обамы, Афганистан так ещё и до того, кто в Обаме. А этот сопротивляется, говорит: «Не буду воевать», хотя всем грозится - Кузькина мать. Хотя у нас тоже Хрущёв кричал - Кузькина мать, но войну-то не начал. Этот на Хрущёва похож, сам кричит- Кузькину мать, а потом говорит- «Мать не отдам». Молодец! Потому что он ценит то, что он заработал, он понимает, что начнет войну и его миллиарды не будут знать ничего. Он не будет так хорошо жить. Что будет ответ. Он что зарабатывал, чтобы получить ответ. Они что там зарабатывают, чтобы им врезали обратно. Они умные люди, они знают, что потратить то, что они заработали могут только в этой среде, а в после ядерной катастрофе они это не потратят. Это английский стиль мышления я вам рассказываю. Мало заработать, надо спланировать, чтобы правильно потратить. Вот, вот, поэтому они зарабатывают на оружии, но как только миллиардеры приходят во власть, они как-то не хотят начинать войны - ответка придёт.

Нет, так хорошая ситуация, не говоря о том, что это наш ученичок по чуть-чуть, пускай по-своему, со своим патриотизмом, но все-таки идёт за жизнь, а это уже хорошо. Хотя бы войны не развязал. Уже подвиг, американский, уже –подвиг

Ладно, это так к слову, чтоб вы увидели, как иерархия, как Отец, как ИВДИВО работают, мы это не замечаем. На самом деле вот - работают, это работает, это работают и работают очень хорошо. Ладно. С этим всё, примерно?

**Объединение подразделений.**

Поэтому, **господа из подразделений. Подразделения между собой сами договариваются и могут объединяться, чтобы было 16 Аватаров и - останутся**. Почему? Потому, что мы можем конечно насильно, сказать: «Ты - туда, ты – туда», мы это сделаем, нам Воли хватит. Но у нас есть личное несоответствие к некоторым лицам, которые нам - не лица. «Ну и что ж, что мы ничего не стяжали, а вот в этот Дом – мы не пойдём».

И вы не думайте, что я шучу. У меня такая ситуация в Сибири. Три Дома рядом, два километра радиусом, ближний. – «И мы к друг другу не ездим даже на Синтезы, на занятия, никуда. Наша сибирская всё, только в моём Доме». И как только зашёл вопрос об объединении, мне прислали, вот такую петицию (*разводит руками*), что в соседние Дома не пойдём. Говорю:

«Тогда, вам в соседнею Иркутскую область, это ближе». (*Смех в зале*). Ну, правда, ехать поездом день. Ну и что? *– «*Мы туда пойдём, потому что ехать далеко, нам приятней, чем 20 километров по соседству. Там всё не так. (*Смех в зале*).

Ну, вот так, вот. При этом, я не против, чтобы они остались своими Домами, ну хотят так, живите. «Вот, у нас нет столько стяжавших Абсолютный Огонь». Я говорю: «Ну сделайте их». Так я «За», чтобы вы жили отдельно, отдельным подразделением. Вы друг друга, пока, не принимаете. Всякое бывает. Это межличностное неприятие. Ну, есть такое. Давайте честно, ну есть такое. Но при этом, и те к Отцу - восходят и эти к Отцу - восходят. И те - с Кут Хуми, и эти – с Кут Хуми. Когда они рядом со мной собираются, я говорю: «Мы, ж вместе с Кут Хуми?» - Да. Но-о-о *(смех в зале)*. Но, советы будем проводить отдельно*.* И каждый с Кут Хуми. Вот такие у нас принципиальные есть люди в России, в Сибири.

Я думаю тут, на Кавказе не менее есть принципиальные, судя по отдельным ситуациям, всё то же самое. Поэтому, и вот здесь, работа Глав ИВДИВО, где мы всё это, независимо от личной позиции, что все с Кут Хуми, но, как бы делает – сам, мы это организовываем в некое единство подразделения. Вот это - да. Но, «Сделай сам», никто не отменял. Сами договоритесь, сами найдите команды, сами посчитайте, чтобы было минимум 16 Аватаров с Абсолютом Изначально Вышестоящего Отца. Делайте это. Легко.

И ещё некоторые говорят: «А, как это – Карачаево-Черкесия - это одна территория, а Ставрополь – другая? Ребята, это проблема Российской Федерации, что это разные юрисдикции, а в ИВДИВО есть одна – Планета Земля. И ко мне приезжала Глава подразделения США, на один из Синтезов, ну, так, пообщаться. Она говорит: «А если мы объединимся с командой, там филиал хороший, с Канадой?

Я говорю: «Так, это вообще хорошо, Канада между двумя вашими Штатами». – «Вот и мы так думаем». Я говорю: «Будут Североамериканские Штаты. Мы согласны».

Она говорит: «Ой, так хорошо, а то канадцы боятся, что мы их не возьмём, а мы боимся, что мы с ними не сольёмся, вы не разрешите. Я говорю: «Да вы что? Мне главное, чтоб был Огонь, а если ещё и Канада будет подразделением, а не филиалом, Огонь-то на Канаду усилится. Мне главное – поднять Огонь подразделения, он другой, чем филиала, для меня это важнее, для меня – это важнее. Ни, плохо, ни хорошо, понятно, что не везде можно сделать подразделение, но когда… Да, пожалуйста. Она говорит: «Ну, это же будет большая территория?»

Я говорю: «Ну мы ж с вами в Сибири. Вы знаете, сколько там территории? Сколько Франций помещается в один Красноярский край, небольшой край по населению, но не по территории. Для нас же это не размер в России. Вы с Канадой - в Сибирь, а по масштабу - пол - России. Нам нормально. Так что, масштаб территории, все удивляются. А удивление, тоже для вас. Команда Италии, все ж привыкли Дом Италия, Дом Италия, Дом Италия. Один человек - один город в Италии. Между некоторыми городами триста-пятьсот километров. Долететь только самолётом, и работают только по интернету. Иногда на Синтез появляется, - подвиг. Собираются вместе, проводят Совет. Итальянский подвиг – съехаться на Синтез.

У большинства, сразу не получается, но иногда вот – надо. И Италия так развивается, и вот так развивается. У нас на итальянском детский Синтез идёт. Во, идёт! Детский Синтез на итальянском. Взрослый – только на русском, потому что, они итальянский не знают. Ну, там два, три человека знают, остальные…Вы увидели? Я специально это рассказываю, потому что нам как Главам ИВДИВО это известно, мы к этому проще относимся. А, вы, не зная вот этой ситуации, думаете: «Дом Италия, да это ж вот сидит «Могучая Кучка» в одном городе». Где вы её там найдёте в Италии? Там наши все, выехавшие из России, Украины, Белоруссии, вышедшие замуж, или просто живущие, собрались вместе сказали: «Будет как у нас дома, - Дом Италии». В основном – все русскоязычные. Ну, они как бы понимают друг друга на этом языке. Ну, там, одна мужа подтянула, итальянского, ну и тот за ней, ну как обычно. Другая – американского мужа подтянула за ней. Ну, вот так мы и цивилизуем Европу и Америку. В Германии – немца подтянула за собой. Цивилизуем, в общем. Поэтому, женщины - вперёд! (*Смех в зале*). Они цивилизуют другие нации.

Вот такую культуру попробуйте увидеть. Я вам специально образ нарисовал, потому что у нас совершенно разные подразделения: по потенциалу, по подходу, по разнообразию, по территории – совершенно разные. И вот мы поэтому, более-менее легко относимся к организации подразделений по России. Ну, опять, же здесь у нас плотность другая, концентрация Духа другая, большие расстояния. Лезть через там, другие подразделения, мы естественно позволять не будем. Но, вот рядышком – да, пожалуйста. У нас нет границ в голове. У нас граница – ИВДИВО. Две юрисдикции, два Огня в одном – хорошо. Нам – хорошо. Это ответ, на всякий случай, потому что некоторые: «Вот, что будет на следующее лето, вот на Съезд поеду или нет? Если вы стяжали Абсолют Изначально Вышестоящего Отца, вы всегда сможете найти место Аватара в соседних домах. (*Смеётся*). Такой анекдотичный ответ - или Владыки в соседних Домах. И пожалуйста – на Съезд. Понятно, да?

Это я отвечаю, потому что некоторые говорят: «Вот, поедем мы на Съезд, не поедем на Съезд». А кто будет думать о том, кто на следующий год будет где служить? Вы! Вот, и организуйтесь меж собой. У меня есть ситуация в России: «А вот я один стяжал, остальные не стяжали». Ты хоть один войди Аватаром в ближайшее подразделение и Аватарский Огонь будет ехать на твою территорию. Ехать, я не оговорился.Идти – это много. Хотя, бы ехать - на санях. Тоже вариант. Можно так увидеть служение, что, если я здесь, вот там, в Михайловске, смогу стать Аватаром, на Михайловск пойдёт Аватарский Огонь. А если, я там останусь Ипостасью Синтеза, туда пойдёт только - Ипостасный Огонь. А если я буду Учителем Сферы, туда пойдёт только – Учительский Огонь. Я, не шучу. Это разные Огни. Это разное качество Жизни, которое из меня будет эманировать в Михайловск. Кто не знает Михайловск - это пригород Ставрополя, это я для гостей. Ставропольцы знают, гости не всегда.

**ИВДИВО каждого, это – Я Каждый.**

Понимаете, и **ИВДИВО каждого, это – Я Каждый**. Если, я в этом городе Аватар, моё ИВДИВО каждого помогает развиваться этому городу. И здесь возникает вопрос: «Я - кто? - Аватар? Владыка? Учитель? Ипостась? И для нас, это так - служу. А **на самом деле имеет большое значение. Аватар несёт - Волю и Иерархизацию. Владыка – несёт Мудрость и Полномочия Совершенств. Учитель – несёт Любовь и Совершенство Мудрости. А, Ипостась – несёт Творение и Синтезность Любви. Так, вот у Аватара все эти - четыре. У Владыки только – три, Воли уже не хватает. У Учителя эти – два, уже Воли и Синтеза не хватает. А у Ипостаси только - один,**

А вы скажите: «А ниже?» - А ниже, теперь – Партия. Мы ушли из служащих, чтобы наша Партия стала служащей в стране. Немецкая Партия уже сделана - служащей Германии. Да, да, Партия в Германии зарегистрирована быстрей чем в России. Мы семь лет регистрируемся, а они – три месяца. (*Глубоко вздыхает*) Аж, стыдно сказать, ну что сделаешь.

*- Когда мы поработаем цивилизованно.*

Да, да. Мы им отдали «призрак Коммунизма». Призрак конфедерации ушёл в Германию. Поэтому у нас Партия Посвящённых. Спрашивают: «Почему поменяли название?» - Призрак конфедерации мы отдали в Германию. У них – МГК. Они нам когда-то коммунизм, а мы им теперь – конфедерацию. Алаверды! *(Смех в зале*). Ну, это не отменяет, что мы будем развивать конфедерацию на месте.

Вот, попробуйте вот так увидеть. И от того, какой я на этом месте в ИВДИВО каждого, такое качество вокруг меня развёртывается. Вот Космическая Культура начинается с себя. Ты какой сам для себя?

А потом ты уже с командой, а потом ты уже с Подразделением. Вначале просто с командой, а потом с Подразделением, а потом уже какие-то другие инструменты. Вначале ты сам по себе какой.

Вот там сочинцы ездят: «А вот я и там, и там был». Так ты же этот Огонь привозишь в Сочи. Команда Сочи или другие не обязательно это видят, но ты-то знаешь, что ты в этом огне и подразделение этим огнём развивается. Чем не служение – служение.

Потому что некоторые из нас. Есть у нас один служащий такой, и по возрасту, и по другим вариантам, он сам активно над собой работать не может, но он ездит. Сознательно собирает Огонь и сознательно его эманирует. Во, как эманирует! Да он падает, да ему тяжело. Да вот - сами знаете. И какие финансы Человек в возрасте. Ну, у него, как-то складывается на эту тему. Он даже смеётся, говорит: «Чем ближе к поездке, тем быстрее складываются - финансы».

И вот он так искренне и отдаёт Огонь, и территория развивается. Территория на его эманации реагирует быстрей и больше, чем на эманации команды, которая рядом с ним есть. Потому, что территория знает, что этот сейчас привезёт новый Огонь, а все любят новенькое. Отдайте всё, что вам достаётся. Вы думаете территория не такая? Или она это не чувствует? Ещё, как чувствует.

**Базовая материальная единица энергопотенциала.**

Я хотел сказать: «У нас есть закон энергопотенциала» Я понимаю, что на Юге России с энергопотенциалом сложно. Территория сложная, в экономическом развитии, я, мы экономику понимаем. Я просто хотел подсказать, кому-то напомнить, что Владыка по законам энергопотенциала, 20-летней давности, тех, кто приезжает из других подразделений сюда на любой Синтез, не только ко мне, к кому угодно. Сюда вносит энергопотенциал не только Синтеза, а все билеты, проживание и командировочные. Грубо говоря: «У вас тогда не тысяча, а ещё плюс всё это»

У меня один человек подошёл в Сибирь прилетел с Европы: *«*У меня вообще-то билеты стоят под 70 тысяч.» Ну, вот это стоимость, обмена на Синтезе. «А мне эти деньги заняли». Я говорю: «А какая разница, ты всё равно когда-нибудь отдашь. Даже если отдадут, это твои деньги. Нам всё равно, кто тебе дал, ты сюда прибыл. «Да»*.*

Сердечко мешает, да…Так что видите, как Владыка вовремя. Я к чему? Концентрация синтеза на Синтезе увеличивается на количество, сидящих из объёма вложенной концентрации вами. Это не значит, что это личное. Это минимальное материальное требование, а потом уже ваша личная подготовка, умножается: на Посвящённого, на Служащего, на Ипостась - это уже личное.

Но есть такое - **базовая материальная единица энергопотенциала**. Ты сам в себя, что вложил. Потом эта единица умножается на количество находящихся. Это единица материи, а потом увеличивается на твою подготовку. На Посвящённого - в два раза. На Служащего - в три раза. На Ипостась - в четыре раза. Вы думаете почему мы всех в Ипостасей перевили? В четыре раза, на Учителя, Владыку и Аватара - в семь раз. Я даже не шучу, я по себе это знаю, сам такой. Видите, как вы зависли? У нас первый Синтез, я не смогу поднять этот вопрос, вы зависли, а это правда. Поэтому трудно, скрепя зубами, извините. И мы так живём, и у нас вот сейчас книга, надо издавать. Надо собрать деньги, это наши вопросы.

Ну и что? Собирай всё, что можно и…Причём, собираешь и думаешь: «Какое-то можно отдать, какое-то нет, потому что текст должен быть качественным, не только текст был, а ещё и заряд Синтеза был качественный. Вот ваши средства пойдут на книгу. Нет, не только не хватит, они чуть-чуть пойдут на книгу. В смысле все пойдут, но чуть-чуть на книгу. Там ещё надо. И выпустим четвёртый том Парадигмы из этого, а также. Понятно, что потом, когда эти деньги вернуться, в другое место мы направим есть куда, есть зачем.

И вот ИВДИВО развивается. Главное - заряды Синтеза, а ответка идёт потом, всем, кто в этом участвовал. Я специально говорю, что у вас придёт ответка ещё от Парадигмы четвёртый том. Парадигмы Философии, ваши средства все туда уйдут. Это кроме того, как мы их применяем, как Главы ИВДИВО. Вот такая работа за кадром, чтобы вы это видели. У вас то же самое, только по-своему, а то некоторые смотрят: «Чё вы? Как вы?» Это – операбельность ИВДИВО. Вот она такая вот - растём, и растём, и растём.

Некоторые говорят: «Ну, вот там». Это не отменяет, что вы ещё спонсируете, чтоб мы кушали и ездили - это вам же. Нет, можно – три корочки хлеба, и я живу вот там и вы ко мне сами прилетайте на место – без проблем. Пятирасовый - «Лучше мы к вам, чем вы к нам». Экономика и развитие быстрее. С экономикой всё. Это ответ кому-то, на какие-то ваши вопросы.

Ну, а теперь мы идём в практику. И у нас сейчас будет три подряд практики - сложных. Мне надо вас зарядить на первый день. Вначале мы сделаем практику на восьмирицу вашего развития. Я поэтому вспоминал сейчас Аватаров. Я сигналы поощущал - говорю об Аватарах - сигнал вроде бы есть, но трудно пробивается сквозь Синтез. Говорю о Владыках – не-не-не ни плохо, ни хорошо - это 87 Синтез. Не факт, что у вас этот сигнал сориентирован на этот Синтез.

Поэтому сейчас возжигаемся восьмирицей от Человека до Отца, понимаете. И вот этой восьмирицей входим в 87 Синтез. М**ы идём стяжаем восемь видов Космической Культуры**. Может у вас это было, но мне нужно с **87 Синтеза и с ИВДИВО-Цельности**, ну понятно, то есть мы поднимаем это выше. Вот такая практика.

После этого следующая **практика - мы перейдём к обновлённым Посвящениям,** и это скажу вам. Ну и после этого мы завершим, как раз вот сегодняшний день ещё там одной интересной **практикой на обновление нас** **и таким образом сложим потенциал.** Внимание, вслушайтесь, над чем мы работаем. **Мы, с одной стороны, работаем над собой, а с другой стороны, мы работаем над Пробуждённым Планетарным Синтезом.** И по итогам этого Синтеза мы с вами берём 87 Синтез, а встаёт вопрос: «Какое Пробуждение мы вложили в Планету по итогам этого Синтеза, все мы командно?».

Поэтому - практики сложные. Мне уже на перерыве сказали, что некоторые теряются, не понимают. Ребята, «Преодолением мы растём». Вот это вот записалось в вас и начнёт в ядрах вас зудить и развивать до тех уровней, пока вы не поймёте, это ж выгодно. То есть эта практика, записанная в вас, будет вас тянуть за, затем, чтобы вы это сложили рано или поздно. А если я сделаю практику, понятную вам и чё вы достигнете? Ну, один раз сделали - и забыли. А если я сделаю ООУ! Вы один раз сделали, но она никогда не забудется, пока вот сюда (*Стучит по голове*), а ту практику, что мы сделали - в веках - вы не дойдёте потому, что в ИВДИВО-Цельности дойти только в веках.

Поэтому у меня принцип - вести всегда далеко и непонятно. Скажите: «Почему непонятно?» Так логика у нас и так соображает, и так многим понятна, а вот, когда ты варьируешь с какими-то сложные тексты - у тебя начинают работать части по-другому. Это не значит, что ты правильно там для всех делаешь, это значит, что части ваши начинают напрягаться, чтобы связать и в этот момент идёт, что - развитие. В этот момент Отец даёт вам Синтез понимая, что ваши части пытаются в это войти, но теряют меня, а Синтез в вас. Отец накрывает Синтезом, где части развиваются.

Вы говорите: «Зачем ты молчишь? Зачем ты это пишешь?» А папа вам в этот момент пока вы на меня напрягаетесь вкладывает новое, то есть это такая сигнальная система в зале, где напрягаешь: «Ты чё молчишь?» Папа: «Ах!» Папа говорит: «Молчи дальше, они на тебя будут напрягаться сейчас, сейчас, сейчас войдёт в них». Потому что, когда вы напрягаетесь, вы перестаёте замечать Папу и напрягаетесь на меня. И Папа говорит: «Ха, вот мы и приняли.». От вас же от напряжения всё идёт ко мне, и за меня прямо в этом зале, вот сюда, шарик тут такой. И вы опустошаетесь напряжением прямо перед Папой. А Папа вас тут же заполняет всем новым, что мы стяжаем. Как вам такая ситуация?

*- Легко, хорошо.*

Я знаю нормально, я знаю, что очень хорошо, поэтому нам, как с гуся вода. Что напрягаетесь, что радуетесь, что счастливы, что ещё не делаете, что что-то делаете. Вы на Синтез пришли. Вы пришли - вам вмещают. Вам вместили, вы этим начинаете расти или месяц, или год, или в веках в зависимости от практики. Вот это Синтез, он поэтому Синтез, он поэтому вот такой, другого не дано - так Отец даёт. Вы скажете: «А *чё* так?» Отец даёт. Вышли к Папе спросили: «Папа, *чё* так?» Слушайте ответ. (*В.С. что-то тихо шепчет*) – Не слышите ответ - вот, поэтому так, чтобы вы научились слушать ответ. Во! (*Смех в зале*).

Практика. Ну, вернее, три подряд. Это такая есть практика, как горки. Практика - вниз, практика - вниз, это десять минут - там, десять минут - здесь. Хорошо тело напрягает, и мы хорошо расширяемся на новое. Нам надо расшириться на новое. Во второй практике узнаете насколько? А в третьей поймёте куда. (С*мех в зале*) Действуем.

**Практика 3.** **Первостяжание. Стяжание преображения каждого из нас на 8-рицу ИВДИВО-развития явлением ИВДИВО Цельности каждого из нас в реализации Компетентности Изначально Вышестоящего Отца собою Синтезом Космической Культуры каждого из нас в явлении Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца. Стяжание Должностной Компетенции ИВДИВО каждого из нас в 8-рице Жизни от Отца до Человека и явления ИВДИВО Октавы Бытия в синтезе и развёртывании одномоментно 8 Жизней 8-иерархично, синтез-физически собою.**

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируется с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ракурсом 87-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.

Все, нижестоящие 86, входят в 87-ю, как часть. Попробуйте это увидеть. У некоторых стоит в голове только 87-й горизонт - это неправильно. 87 Синтезов в одном 87-м. Это даёт Владыка, потом у вас срабатывает сигнальная система: Сколько у вас? Допустим, 60 у вас. Значит, 87 Синтезов ракурсом 60-ти.

Но, при этом, вам всё равно даётся 87 в цельности. На будущее, заряд. Поэтому поставьте в голову, что 87 Синтез - это синтез 87-ми Синтезов. Поэтому у Кут Хуми Синтез Синтеза. О, сложили! Меньше не дадут - это 87-й Синтез. Лично у вас сработает по количеству ваших ядер, но это лично у вас. А вам запишут 87-ричный Синтез, и он будет вас тянуть дальше. Во, уже легче, вот теперь вы берёте на физике, 87-й Синтез. Вы не видели этот принцип. Мне важно, чтоб на физике стал этот Синтез. Ну, неважно, я это чувствую, проживаю. Действует.

И мы возжигаемся 87-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и переходим в зал ИВДИВО на 4194240 ИВДИВО цельно ИВДИВО-Цельность, развёртываясь Владыками 87-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.

Синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, **стяжаем 8 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 8-рицу ИВДИВО-развития явлением ИВДИВО-Цельности каждого из нас в реализации Компетентности Изначально Вышестоящего Отца собою Синтезом Космической Культуры каждого из нас в явлении Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца собою и расширить каждого из нас и синтез нас на явление 8 Жизней одномоментно, 8 Космических Культур 8 Жизней одномоментно, с максимально лёгким адаптивным и корректным переходом из Жизни в Жизнь по течению дня, ночи и перспективы в веках каждого из нас и, соответствующей, минимальной 8-ричной концентрации 4194240-й ИВДИВО-Цельности на каждого из нас Человеком, Посвящённым, Служащим, Ипостасью, Учителем, Владыкой, Аватаром, Отцом каждым из нас с разнообразием ИВДИВО каждого собою, с 8-ричным разнообразием ИВДИВО каждого собою.** И, возжигаясь 8-ю Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображается ими.

И в этом Огне мы синтезируется с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4194305-ю ИВДИВО-Цельность, развёртываясь в синтезе 8-рицы Жизни от Человека до Отца, включительно, каждым из нас пред Изначально Вышестоящим Отцом. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Должностную Компетенцию ИВДИВО каждого из нас в 8-рице Жизни от Отца до Человека,** **включительно, прося расширить Должностную Компетенцию ИВДИВО каждого из нас на явление Жизни Отцом, Аватаром, Владыкой, Учителем, Ипостасью, Служащим, Посвящённым, Человеком в синтезе их и разнообразии 8-ми Жизней собою, прося развернуть Космическую Культуру Должностной Компетенцией ИВДИВО с явлением ИВДИВО-реализации, ИВДИВО-развития и компетентности каждого из нас в целом и явления ИВДИВО Октавы Бытия на Должностную Компетенцию ИВДИВО каждого из нас в синтезе и развёртывании одномоментно 8 Жизней 8-иерархично, синтез-физически собою**.

И, возжигаясь этим, преображаясь этим, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.

И на форму Владыки 87-го Синтеза развёртывается форма вашей Компетенции служения. Должность - вы кто? - Аватар, Владыка, Учитель такого-то названия в вашем Подразделении.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **просим преобразить каждого из нас и синтеза нас в явлении Должностной Компетенции ИВДИВО прямым явлением Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Космической Культуры 64 частностей, атмосферы Синтеза всех частей ИВДИВО каждого, Философа Синтеза и Космической Культуры Должностной Компетенции ИВДИВО каждого из нас этим.**

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.

Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал физически собою, развёртываемся физически в форме Владыки 87-го Синтеза, синтезированной с формой Ипостасности служения в ИВДИВО каждым из нас, развёрнутой на физическом теле собою. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Ставрополь, в ИВДИВО каждого из нас и ИВДИВО Ипостасности служения каждого из нас.

И выходим из практики. Аминь.

**Комментарий после практики.**

**Первое.** Отец мне напомнил. Мы хотим сказать: «Спасибо ставропольской команде, что вы так долго готовились к этому Синтезу. У вас получилось. Вы молодцы» То есть вот эта сила Синтеза и Практики, это ваша долгая подготовка. Так что: "Молодцы! Спасибо!" У нас не всякая группа готова с первого раза входить в сильные практики и сильно. Первый синтез обычно установочный и достаточно сложный. В этом отношении Отец тоже отметил, сейчас он мне это сказал. Первый раз Владыка сказал, но я ... Сейчас Отец мне уже сказал, поэтому передаю вам "Большое спасибо. Вы молодцы!" То есть, я к тому, что это видно, что вы разработаны, что вы работали, понятно, что вы не разработаны к этим практикам, вы разработаны к синтезу. Вы к нему готовились. Это видится. Это видится, молодцы!

**О фиксации** **на форму Владыки Синтеза формы должностного служения**.

**Второе.** Я хочу обратить внимание, что у вас форма Владык 87 Синтеза. Большинство из вас, без обид, для этого воплощения, только на этом курсе можете побывать Владыками Синтеза. Потому что Владыки Синтеза - это те, кто ведут Синтез. Мы сознательно это делаем на Профессиональном и этом курсе, чтобы мы с вами копили возможности быть и вести Синтезом. Поэтому, обратите внимание, что **Владыка Синтеза, во-первых, это Мудрость, с Иерархизацией Воли,** Владыка Синтезом. А **во-вторых, это накопления специфических методик не только для вас, ну то есть, когда вы Синтез осваиваете, а ещё чтоб вы могли этим Синтезом делиться с другими.**

Поэтому **сейчас на форму Владыки Синтеза мы зафиксировали форму вашего Служения**. Интеграция. В итоге и Владыка 87 Синтеза в вас растёт и Аватар. Когда этот синтез закончится завтра, в ночной подготовке, вы будете Владыкой 87 Синтеза весь месяц. А когда вы будете выходить из сна, вы будете по вашей Должности, Аватаром таким-то, Владыкой таким-то, Учителем таким-то. Вот это, пожалуйста, в голову поставьте, не все это видят. Это фактически, как Владыки Синтеза, ведущие Синтез. Единственное, что это Владыки Синтеза одного Синтеза, а не курса и этого синтеза для вас, не для команды. Но это всё равно потенциал Владык Синтеза и всё, что мы разрабатываем как Владыки Синтеза, мы сейчас отдаём вам.

Ну, плюс ещё Профессиональный, то есть мы отдаём на Ипостасном и на Профессиональном курсе, эту максимальную выжимку лучших компетенций Владык Синтеза. А там у нас есть и действующие, и видящие, и компетентно работающие с Владыками и то и сё. И у каждого своё там, разные варианты. Вон у вас с телами работали, целая программа была. Это ж тоже Владыка Синтеза работал. И вот лучшее, что каждый из нас наработал в разнообразии, аккумулируется во Владыку Синтеза, как идеал ИВДИВО, ну как Ядро в Культуру. И вот на таких Синтезах отдаётся каждому. Не факт, что в этой жизни мы сами сможем это всё применить, но для следующих мы уже будем иметь "подготовочку". Но и в этой жизни в Должностных Служениях мы должны это, что? - Применять.

**Должность в служении – Учитель Синтеза.**

**Второй момент**. Обратите внимание, кто вы по должности в ИВДИВО? Я задал этот вопрос на предыдущем синтезе, я был в шоке, что не знают. Краснодар. Не знают. Вы? До этого задал тоже. Тоже не знают. В Крыму. Вы по Должности кто здесь?

*- Учителя Синтеза.*

А-а-а, уже знаете. Учителя Синтеза. Информация дошла. Так вот, вы Учителя Синтеза, а специализация у вас - Аватар Организации или Владыка ИДИВО, или Учитель Сферы, кто из вас, кто. Но вы база Учителя Синтеза. А лично в ИВДИВО, вы - Ипостась Синтеза. Каждый из вас. Вот до Ипостасности мы вас дотянули, вместе, не все могут быть Ипостасями, честно. Но мы хотя бы у Отца утвердили, что все, кто входит в Служение - Ипостаси, не Посвящённый, не Служащий. Понимаете, и когда к вам из жизни приходит Посвящённый, крутит пальцы веером, я крутой, то выше него Служащий, а выше него - Ипостась, то есть Вы. И внешнее выражение Ипостаси - это Посвящённый, через один. Он для вас крутой во вне.

Но вы нарабатываете Владыку, Учителя Синтеза, а сейчас вы нарабатываете Владыку Синтеза. И для Владыки Синтеза во вне - это Ипостась Синтеза, понимаете? Вот по нашей подготовке Ипостась Синтеза внутри, Посвящённый - во вне. А по Ипостасному Синтезу, Владыка Синтеза 87-го внутри, а Ипостась - во вне. Значит всё что вы накопили, как Ипостась, будет из вас, все эти 11 месяцев, извините, "переть". Извините за это слово "переть". Оно не совсем культурное, но специально сказанное. Потому что иногда из вас теперь попрёт.

"А, Бог сегодня послал". И вот из кого-то пойдёт Ипостасность, ну, корректно выражусь, корректная, а из кого-то, что Бог послал, - накопления. И вот надо будет работать. Это не будет сказываться ни на здоровье, ни на что, это не к 87 Синтезу, это всё ниже. Поэтому, если вы думаете там о здоровье, о плохих условиях в жизни - это детский сад. То есть это вы, как Человек отрабатываете, максимум как Посвящённый - Всё. На уровне Ипостаси и Владыки, вы отрабатываете внутри себя по частностям. Это вам надо сообразить, сложить, перестроиться, связать. Вас мучает, что вы не можете взять эту мысль, что вы не можете сделать какое-то дело. Это не на что не сказывается. Просто мучает тем, что вы не готовы. Вот на это сказывается.

Поэтому, если у вас по жизни пойдут проблемы, к Ипостасности и к Владычеству вообще не имеет отношение. Это только две жизни: Человек и Посвященный. Четверть. Материя. Уже Служащий и Ипостась, это уже не Материя, - это тонкость. А у Учителя и Владык, это вообще Дух. Это понятно? Не тяните за собой на уровень Владычества Синтеза свои человеческие проблемы и не говорите: «Вот у меня по жизни что-то произошло, это потому что я Владыка Синтеза на Ипостасном». Пфффр.

Даже то, что произошло, минимизировано до нельзя, потому что ты Владыка Синтеза на Ипостасном. Было бы хуже. Вот так, да. Тогда правильно. Но то, что произошло, это лично твоё, человеческое и "Будь достоин своего г…" - троеточие. Извините, - сделал сам. А за тем, что сделал сам, надо убрать, несмотря на всё качественное, что сделал сам. Закон такой. Вот попробуйте это увидеть. А то у нас иногда начинается, вот мы вошли в синтез, это такой тяжёлый Огонь, что у меня по жизни всё началось рушиться, я и так всё...По жизни всё началось собираться. Рушилось уже до этого, просто не видел. Увидел. Просто ты увидел, как Владыка до этого не видел, понимаете, ещё есть такой вариант. Но увидеть, это не значит, что это из-за этого. От себя-то не убежишь.

Отсюда вам подсказка, вы стяжали 8 жизней, но по Стандарту вы - Учитель. То есть у вас 5 жизней работает. Но мы стяжали 8 жизней. Как работает 6-я - Владыка, 7-я - Аватар и 8-я - Отец жизнь. Говорим. Ведь по большому счёту вы Учитель Синтеза в ИВДИВО. Реально, вы - Ипостась. Ну, Учитель Синтеза нас назначили, значит год, раз мы назначены, работаем. Я Владыка Синтеза, мне легче, вы ещё шестая, здесь работать. У вас здесь, по-моему, Владык ни одного нет.

-  *Вот как Советы, вот есть Совет Аватаров, это как Аватар и Совет Владык, это как Владыки.*

Без обид, ладно. Прозаседавшиеся. (*Смех*). Я тебе ответил. Вот кстати, некоторые смотрят на меня и говорят: «Что ты юморишь? Ну, **во-первых**, у меня Синтез, если группа хорошая, всегда с юмором. А**, во-вторых**, запомните, пожалуйста, культура без юмора - это садизм (*Смех*). Это садизм. Поэтому, чтобы войти в Космическую Культуру, у нас должен быть юмор, причём такой тонкий, чтобы мы друг друга понимали и это был юмор, а не "лапша на уши" или навязывание. И тогда, когда ты смеёшься над собой, ты, действительно, становишься культурным. **Человек Культуры - это тот, кто умеет смеяться над собою**. Даже над своей должностью, над своей некомпетентностью в Должностной Компетенции ИВДИВО. Понимаете, вот не над Отцом, не над Владыкой, а над самим собой и тогда начинается Культура.

Если ты не умеешь смеяться, как говорил когда-то Энгельс, по-моему, «Ты - не Человек». Только (*неразборчиво)*. Представляете, на кого сослались – в Капитале, если не ошибаюсь. Ну, не в Капитале, Капитал Маркс писал, в какой-то из их работ. Ладно, отставим.

**Восемь Жизней Изначально Вышестоящего Отца.**

А давайте, теперь, представим, что, **если у нас Жизнь Отца, но мы Учителя с вами, это - Жизнь Изначально Вышестоящего Отца в нас**.

- *То есть, вышестоящие жизни будут развивать наши, которыми мы живём.*

Это Жизнь самого Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Мы же Ипостаси, минимально? Если у нас восемь Жизней, но мы не Отец по реализации, то тогда туда приходит, кто? - Изначально Вышестоящий Отец. И эта Жизнь, вроде бы и наша, но на самом деле Жизнь - Изначально Вышестоящего Отца. Я не шучу. **Вот это вершина Космической Культуры**. **Восьмая Жизнь – это Жизнь Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.** Вы не представляете, какую мы революцию заложили сейчас на Планету - полную, тотально. **В каждом из нас есть Жизнь Изначально Вышестоящего Отца, которую мы носим собою – восьмая.** Понятно, да? Хорошо. **Жизнь Аватара?**

- *Тоже в нас.*

Я знаю, что всё - в нас.

*-Возможно, она будет проявляться, когда мы…*

Ну подумай, ну подумайте, ну подумайте. Ну, подумайте, в начале, как мы служим в ИВДИВО? Подумайте вначале. «Возможно» - не работает. Вот, нам дал Отец восемь Жизней, мы сейчас должны определить - где они. «Возможно» - нет. Вот, нам сейчас Отец и Кут Хуми дал восемь Жизней. Они - в нас. Если я не тяну на Отца, то эту Жизнь, у меня, что? - Отец выражает. Если я не тяну на Аватара… Я тяну на Аватара, Я Аватар Синтеза, мне сложнее. А вы, если не Аватары? Вы - Учителя Синтеза.

*- Должностной компетенцией.*

Нет.

*- Иерархизацией*.

Нет.

*- Тоже Отец, получается.*

Нет.

Вот я же и говорю, что у вас нет личного контакта с Владыкой. Эта Жизнь – Аватара Кут Хуми в вас. Поэтому, я как Аватар Синтеза, тоже Есмь Кут Хуми физически. Я всегда это говорил. И я это подчёркивал. Нет у нас с вами Аватарской Жизни. Аватар Синтеза Кут Хуми. Ну, мы с вами ипостасны Отцу и - Кут Хуми, значит их Жизнь в нас должна быть - всегда! Вы просто её не замечаете. Но как только вы вошли в служение ИВДИВО, мы специально собираем заявления, но для вас Анкеты, что б не пугать, а то у нас в Советском Союзе многие пуганные. И заявления вы сдаёте, кому?

*- Кут Хуми.*

И какая Жизнь у вас после этого начинается?

- *Служебная.*

Седьмая. И как только вы в это поверите, у вас начнёт получаться то служение, которым вы занимаетесь, причём, что Аватарское, что Владыческое, что Учительское, мы ж все Учителя Синтеза с вами. Во-о-о-о**. Это второй шаг Космической Культуры, в этом её Космизм**.

Мы все с - Отцом, мы все - с Кут Хуми. Мы с вами с Кут Хуми, а какие-то люди, там из Посвящённых, могут быть – с другими, начинающими Аватарами Синтеза с первого и выше, ну с Мирра и Любомир и выше. Но, не потому что мы их вниз опускаем, они живут на физике и с ними работают Аватары Синтеза с первого и выше. Это мы с вами служим в ИВДИВО. Но у нас специализация, скажем, Аватаров постепенно растёт, нужно 192 подразделения. Но, у нас пока – это мечта, ну дойдём, на сегодня – 111. Через год, будет опять меньше.

Жизнь Владыки, если вы Учителя Синтеза. Не, на этом Синтезе - Владыка 87 Синтеза. Нет Ипостасного Синтеза, - Жизнь Владыки. Но даже Владыка 87 Синтеза, с кем? Два варианта есть, но, я вам скажу первый - подразделение. Я понимаете, свобода воли, - это личная свобода.

Подразделение - это должностная компетенция ИВДИВО, это - девять, мы это даже отдельно стяжали у Отца. Это - девять! А у вас восемь жизней свободных, и лично - вашей. Первый вариант Владыки Синтеза для Ставрополя?

*- Савелий.*

Савелий. Видите, когда я сказал для Ставрополя, все всё поняли. А что мы Савелию в Ставрополе не Ипостасны? Соответственно Сочи – для Саввы, ну и по списку. Москва сидит, думает: «А у меня, что Кут Хуми?» Тогда Москва и второй. Не-а, Кут Хуми у тебя остался на Аватарах. И второй вариант для всех тоже действует. Второй вариант: Кут Хуми у тебя остался для Аватаров.

- *По служению.*

Личный контакт.

*- Кут Хуми личный.*

А Владыка это кто? - Фаинь.

*- Да, правильно.*

Ой, спасибо. Ой, спасибо. Да, правильно, чувствуете, человек сообразил, а мне приятно.

А что ж не сказала, правильно? Эго - преодолевающееся.

А второй вариант: или Савелий Баяна, или Фаинь. То есть, как только Ставропольцы вышибаются из Савелия, Фаинь говорит: «Иди сюда». Берёт свою лёгкую дубинушку, и говорит: «Эх, дубинушка, ухнем. Обратно в Савелия, вернём команду. Или кого-то из ИВДИВО Ставрополь».

Ну, понятно, что в Сочи возвращаем в Савву, ну и по списку. А в Москве конкретно дубинушкой выражаем Фаинь правильно.

- *Правильно.*

Правильно, они это знают, у них часто чешется.

Так вот если, как Владыка - это Савелий, а как Учитель Синтеза?

*- Должностная организация*

*- Фаинь, Владычица.*

*- Мория.*

Для Ставрополя, это?

*- Баяна.*

Баяна. Мория - это для Новосибирска. Это вы прямо в Сибирь, прямо очень хотите съездить. На Профсинтез. (*Смех в зале*) Прямо мечтаете, судя по тому, что заговорили о Мории. Шутка. Кавказская. Вы, увидели?

И вас, как Учителей Синтеза, чтоб вы были компетентны, здесь воспитывает Баяна. Как Владык - Савелий или Фаинь.

А Аватар - только Кут Хуми. Ну понятно, что Отец, - только Изначально Вышестоящий Отец. А Ипостасите вы сами. Вы - Ипостась.

А вот москвичам не везёт, их никто не воспитывает на Учителя, - сделай сам. У них жёсткий волевой тренинг - Кут Хуми Фаинь. (*неразборчиво*) Будьте достойны общения Кут Хуми. Я контакт поддерживаю.

Вот так вот. Понятно? Вы увидели? И тогда Жизнь у вас развивается. Я остановился на Учителе, потому что мы все с вами, реально по жизни больше Ипостаси. Ну, это наше официально - жизнь Ипостасно.

Четыре Жизни. А вот Учитель, Владыка, Аватар, Отец у нас ещё развиваются.

Есть такое? **Мы сейчас с вами сделали культурную сдвижку в новую Эпоху, сумасшедшую,**

**когда увидели, что от двух до четырёх Жизней ведут у нас Вышестоящие Выразители**. Но **самое главное - это Отец и Кут Хуми, Жизнь Отца, Жизнь Аватара. Просто запомните - они всегда в вас.** Даже Фаинь, даже Савелий, даже Баяна необязательно.

Кут Хуми, Отец – всегда! Ну, понятно, в тонких личных обстоятельствах они не включаются, а в любой момент, вот как только вы в это поверите, вы по жизни… У меня была ситуация, там занос на дороге, - всё, и я чувствую - во мне Синтез Кут Хуми, начиналась ночь, всё выкрутило, вырулило. Поехал дальше. Владыка говорит: «Та, я обучался вождению». И вот так у нас очень многие были спасены Владыкой.

**Седьмая Жизнь. Всегда Жизнь – в выражении Кут Хуми**. Правда интересно? **Восьмая Жизнь - всегда Жизнь в выражении Изначально Вышестоящего Отца**. **Всегда ты по Жизни защищён Отцом**. А если в тебе в восьмой Жизни Отец, ты попробуй после этого сказать, что у тебя – сушняга. Конечно, как Посвящённому и Служащего можно это допустить, но это только, когда ты не веришь, что в тебе, в восьмой Жизни – Отец, а в седьмой Жизни – Кут Хуми. **Как только, ты поверил, срабатывает практика «Кольца».**

**Восемь – один, Отец – Человек; семь – два, Аватар – Посвящённый.**

**На шесть – три, уже и не надо ничего, всё – чисто, но на всякий случай включается Савелий, и говорит: «Шесть – три», в смысле, шесть - со мной, а три – по партийному – Служащий.**

**Если вообще вам тяжко, включается Баяна и говорит: «Пять – четыре», пять – Баяна, четыре – Ипостась.** Как вам? Вертикально поддержка четырёх, на четыре ваших Жизни, а в центре – Вы, между пять и шесть. Фаинь – четыре. Вообразили?

Соответственно, всё, что с вами происходит, тотально всё, при такой ипостасности – это ваше - всё! Это ваши записи в Духе, записи в Свете, записи в Энергии, и записи в Огне, или то, что вы тяжёлым трудом накропали в этой жизни, сознательно, считая, что это не так.

Ответ одному Посвящённому, на тот момент Посвящённый: «За что мне, я вот и служу, и молюсь, и всё-ё..», в погружении.

- А ты курил 20 лет.

*– Виталик, а ты откуда это знаешь?*

Я говорю: «Дурак, мы перед Отцом стоим. Это Отец тебе сказал.»

- Точно!

А он не может сказать: - Отец, откуда ты это знаешь? (*Смех в зале*) Посвящённый. Я говорю: - Подсказываю, Отец тебе намекнул, скорей всего из твоих мозгов до сих пор выходит смола после этого, она там откладывается. Биологически, могу вот, к специалистам, профессорам отпустить, у нас такие жили, служили. Извините, и неизвестно, когда она вся выкристаллизуется оттуда. А на это притягиваются лучшие накопления окружающей жизнью. В смысле – эфирные существа. И хорошо, что если Отец в тебе и они отшибаются. Они иногда об голову бьются чтобы отшибаться. Знаете, сидишь- бум, войти не может, а бьётся об тебя, бьётся, потому что… на запах никотина тянется в мозгах. Говорит: «За что меня бьют»? Это не кто-то тебя бьёт, это сушняга об тебя бьётся войти не может.

А знаете, как она тебя терпеть тебя не может. Пришла пожрать, а войти не может. Вы никогда не раздражались, когда не можете открыть холодильник, а хочется? (*Смех в зале*). А кто-то на ночь закрыл и сказал: «Худеем!» (*Смех в зале*). Вы меня поняли, многие курили, потом бросили, а хочется, потом пачку взяли, жмёте, всё сейчас –закурю. Это, так у меня наркоманы выходили из наркомании. И вас Отец с Владыкой сейчас выводят из наркомании сущняг. Ещё вопрос: «Кто кого наркоманил, они - вас или вы - их». Ну, по привычке.

Как одна сказала дама: «Как же я без родственников, пойду в свой личный дом. Я туда забрала детей и мужа». – «Муж в Синтезе?» - «Нет». – «Так кого ты забрала?» – «Да какая разница».

- *Действительно. (Смех в зале).*

Рядом-то тело, якобы мужчины. Я говорю: «О, Господи! Как какая разница? Ну, дети, хотя бы в твоём Поле, и то вредно. Но муж же не может в твоём Поле туда выйти, он же не в Синтезе. Ты сушняг с собой брала.» - «Какая разница». (*Смех в зале*) - «Какой мужчина в твоём доме». Это ж накопления. Это не перевоспитаешь.

**Пояснения перед практикой. Почему мы удваиваем количество Посвящений.**

**Следующая практика**. Мы идём стяжать 512 стандартных, базовых от Посвящений до Ивдивостей. У нас 256 базовых, если кто-то помнит, девятое, по-моему, распоряжение. Нет, не девятое. Другое. А может – девятое.

*- Девятое.*

Может девятое. Вчера вечером, мы двое суток этим занимались, я оправил на публикацию, сегодня увидите публикацию. Вышло распоряжение, где у нас теперь - 512 базовых. Я сейчас вам не буду диктовать, потому что, времени мало осталось. Но, 512 умножаем на 256 вариантов Аватаров Иерархии от Любомира до Отца, и получаем - 131072. Понятно. И у нас 131072 для ИВДИВО и Метагалактики, так называемых Метагалактических Посвящений, и 131 072 – Отцовских Посвящений. Вместе 262144. Недавно было объявлено, что мы перешли на 262144 подготовки. Удвоились. Почему? **Как только ты переходишь в более высокий вид Жизни из Истинной Метагалактики в ИВДИВО-Цельность, мы должны удвоить Посвящения, причём это минимально.**

Соответственно, если у нас в Истинной Метагалактике было 131072, то перейдя в ИВДИВО-Цельности, у нас Посвящений стало – 262144. Но первые Посвящения теперь, не чисто Метагалактические, а ИВДИВО-метагалактические, всё-таки это ИВДИВО Октавы Бытия. ИВДИВО-метагалактические, то есть и наши ИВДИВные и Метагалактические 131 тысяча.

А вторые – Отцовские. Но, у нас же не только Посвящения, те же самые названия для Статусов, Творящих Синтезов, Синтезностей, Полномочий Совершенств, Иерархизаций, Ивдивостей и до Должностной Компетенции ИВДИВО, там чуть меняется. И это теперь в девятом распоряжении всё написано.

*- В пятом.*

В пятом, в пятом распоряжении всё написано. Не помню, просто. Извините. Нет, не в пятом – в девятом.

*- Девятом.*

В пятом другое. В пятом другое. Пятое распоряжение - о развитии ИВДИВО. Там другое – в девятом. Потому что восьмое – это Синтез, а девятое – это развитие. Я седьмое просто не помню, что и шестое, ну ладно. Ладно, оставим пока за кадром. Главное увидели?

Поэтому, мы сейчас стяжаем не все вот эти вместе, это всё завтра мы стяжаем, а мы вначале сейчас стяжаем просто 512 Эталонных Синтез-восьмеричных матриц где и Посвящения, и Статус и это в каждом из 512-ти. Нам надо так войти, иначе мы в это не войдём. Увидели?

Мы сейчас стяжаем 512 Эталонных восьмирицы выражения от Посвящения до Должностной Компетенции ИВДИВО. Первое Посвящение начинается Человеком – Человек. Просто убрали приставочку, она выше пошла. Последнее Посвящение – 512 – Отец.

Структура: 64 – Человеческих, 64 – Посвящённого, 64 – Служащего и до - Отца.

Раньше было: 32 – Человеческих, 32 - Посвящённых, 32 - Ипостасных, увидели? То есть, с 32-х, нас расширили до – 64-х, для каждого из восьми видов.

Обратите внимание, что частностей у нас тоже, стало сегодня – 64. Если бы не вышло вчера распоряжение на 512 Посвящений, я бы вам частности имел право давать только на 32, чтобы связку увидели. (*в зале чихнули*). Спасибо, точно. Вот так всё связано. Поэтому, мы вчера в ночь успели выпустить на 512, сегодня вы получаете эти распоряжения. В ночь, это в переносном смысле, я у вас их дорабатывал в гостинице и в ночь отправил на сайт. Всё. Практика.

**Практика 4. Первостяжание. Стяжание 512 Эталонных реализаций Изначально Вышестоящего Отца в синтезе восьмирицы каждой из них от Человека в восьмирицу Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца, соответствующей восьмирицы реализация до 512 явления Отца явлением Посвящений, Статусов, Творящих Синтезов, Синтезностей, Полномочий Совершенств, Иерархизаций, Ивдивостей и Должностной Компетенцией ИВДИВО в синтезе каждым из нас.**

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 4194240-ю ИВДИВО-Цельность ИВДИВО Цельно, развёртываясь Владыками 87-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 512 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас, и синтез нас на Эталонную матрицу 512-ти реализаций Изначально Вышестоящего Отца в синтезе восьмирицы Посвящений, Статусов, Творящих Синтезов, Синтезностей, Полномочий Совершенств, Иерархизаций, Ивдивостей и Должностной Компетенцией ИВДИВО, в каждой из них восьмерично, с потенциальным перспективным развёртыванием в 2097152 реализации Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собою, начиная с 2097153. ИВДИВО-Цельности Метагалактического мира до 4194304-й ИВДИВО-Цельности Синтезного мира ИВДИВО Октавы Бытия собою.

И возжигаясь 512-ю Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4194305-ю ИВДИВО-Цельность ИВДИВО Цельно. Развёртываемся перед Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой 87-го Синтеза в форме. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь ими, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем 512 Эталонных реализаций Изначально Вышестоящего Отца в синтезе восьмирицы каждой из них от Человека в восьмирицу Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца, соответствующей восьмирицей реализации до 512-го явления Отца явлением Посвящений, Статусов, Творящих Синтезов, Синтезностей, Полномочий Совершенств, Иерархизаций, Ивдивостей и Должностной Компетенцией ИВДИВО в синтезе каждым из нас.**

И возжигаясь 51-ю2 Эталонными Реализациями, развёртываемся ими, **прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить на новое эталонное явление все Посвящения, Статусы, Творящие Синтезы, Синтезности, Полномочия Совершенств, Иерархизации, Ивдивости и Должностные Компетенции ИВДИВО каждого из нас**. физически собою в эталонном явлении Изначально Вышестоящего Отца 512-ю Эталонными выражениями и Эталонными реализациями Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь 512-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою, вспыхивая собою. Развёртываемся 512-ю Эталонами 512-ти Эталонных реализаций Изначально Вышестоящего Отца физически собою от Эталона Человека. Первым Посвящением, Статусом, Творящим Синтезом, Синтезностью, Полномочием Совершенств, Иерархизацией, Ивдивостей и Должностной Компетенцией ИВДИВО до 512-го Эталона Отца, Посвящением, Статусом, Творящим Синтезом, Синтезностью, Полномочием Совершенств, Иерархизаций, Ивдивостью и Должностной Компетенцией ИВДИВО каждым из нас 512-ю Эталонами физически собою.

И вспыхивая, преображаемся этим, преображая все подготовки каждого из нас данными видами реализаций в стяжании обновления реализаций Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И вспыхивая этим, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО., устанавливая 512 Эталонов реализаций Изначально Вышестоящего Отца, в ИВДИВО Ставрополь; 512 Эталонов реализаций Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО Ипостасности служения каждого из нас и всего 512 Эталонов реализаций Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО каждого из нас, развёртывая 512 Эталонов реализаций Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО каждого из нас, соответствующим корригированием любых вариаций явления, и условий явления ИВДИВО каждого из нас этим. И выходим из практики. Аминь…

**Комментарии перед 5 практикой. Введение 512 Эталонных Реализаций.**

Вот теперь кроме Эталонных частей, это Первостяжание, у нас вводится 512 Эталонных Реализаций. Напоминаю, что это называется сейчас не подготовками, а реализациями Изначально Вышестоящего Отца. Потому что слово подготовка ушло к Ипостасности развития. Услышали? Всё. Коррекция там, или посмотрите, или я завтра уже уточню, потому что надо будет вводить в Космическую Культуру эти 512 реализаций. То есть завтра мы над этим будем работать. А сейчас у нас осталась одна практика, мы должны перейти с одного миллиона реализаций на два миллиона реализаций.

Смысл в чём - 512 умножаем на 256 = 131072 Посвящения ИВДИВО Метагалактики, 131072 Изначально Вышестоящего Отца, вместе 262144. умножаем это на восемь - 262144 Посвящений, Статусов и так далее. И получаем 2097152 реализации. До этого у нас было 1048576. Ну, как раз по структуре Истинной Метагалактики. Только тем, что мы когда-то перешли на два миллиона, мы смогли выйти из Истинной Метагалактики в ИВДИВО Цельности. Когда-то - это неделю назад. После этого Отец, вот на этой неделе нам дал вот эти 512 Эталонных подготовок.

Два миллиона мы уже стяжали, а теперь мы эти два миллиона должны преобразить на эти 512 подготовок. Потому что раньше мы их стяжали в старой системе подготовок на 256. Увидели? Поэтому мы сейчас идём, и преображаемся, и входим в два миллиона подготовок в 512 вариантах, в 256 вариантах 16 раз. Ну, восемь на шестнадцать - это за материю, за Отца. И входим в это. И потом у нас ночная подготовка. А, и вот мы сейчас лично не стяжали. А в этой практике мы стяжаем преображение лично каждому. Сейчас у нас устанавливаются обновлённые Посвящения, Статусы. Процесс идёт. Поэтому надо было вернуться и опять выйти. Практика. Я поэтому и сказал, - будет три практики подряд, вот они так делаются. Привыкайте, на Ипостасном курсе, периодически мы это будем делать, чтоб вам, чтоб вы развивались. Каскад вариантов, чтоб вы развивались активно. Это для тела тяжеловато. Сейчас в третьей практике ваше тело уже может сказать: «А можно я полежу?» - Можно, но после Синтеза. (*Смех в зале*) Закончился Синтез, сползли со стульчика, вернулись рядом со стульчиком, устали от отдыха, а потом освободили место для следующего Синтеза. Практика. Тело просто у некоторых уже напряжено, расслабляйтесь. Вам даже Школу Тела дали, чтобы подготовиться к Синтезу. У вас очень хорошая подготовка прошла. Я в курсе Школы Тела, а вот теперь пожалуйста телесно расслабьтесь.

**Практика 5. Первостяжание Стяжание и реализация 2097152 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Развёртывание 262144 компетентными реализациями восьми видов Посвящениями, Статусами, Творящими Синтезами, Синтезностями, Полномочиями Совершенств Иерархизации, Ивдивостями и Должностными Компетенциями ИВДИВО.**

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 4194240-ю ИВДИВО-Цельность, ИВДИВО Цельно.

ИВДИВО-Цельность - это куда мы перешли. А ИВДИВО Цельно - это как мы стали, поэтому две формулировки. То есть мы должны стать, включая всё нижестоящее. Иначе мы соскальзываем оттуда, поэтому ИВДИВО-Цельность - куда перешли, а ИВДИВО Цельно - мы стали в синтезе всех ИВДИВО-Цельностей на 4194240-ю ИВДИВО-Цельность, ИВДИВО Цельно. Стоим Владыками 87-го Синтеза в форме.

И синтезируясь с Хум с Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 2097152 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь 2097152 Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на реализацию 2097152-х развёртываний Изначально Вышестоящего Отца собою 262.144 Компетентными Реализациями в восьми видах Посвящениями, Статусами, Творящими Синтезами, Синтезностями, Полномочиями Совершенств Иерархизации, Ивдивостями и Должностными Компетенциями ИВДИВО каждым из нас и синтезом нас соответственно собою. И возжигаясь Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца 2097152, преображаемся ими, расширяясь на новые Компетентные Реализации Изначально Вышестоящего Отца собою.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4194305-ю ИВДИВО-Цельность. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, Владыкой 87-го Синтеза в форме. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 2097152 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 2097152 Реализации Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собою 262144 Посвящениями, Статусами, Творящими Синтезами, Синтезностями, Полномочиями Совершенств Иерархизации, Ивдивостями и Должностной Компетенцией ИВДИВО каждым из этих направлений, в реализации 131072 ИВДИВО Метагалактических реализаций Изначально Вышестоящего Отца и 131072 реализаций Изначально Вышестоящего Отца, прямым явлением Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, любыми соответствующими Посвящениями, Статусами, Творящими Синтезами, Синтезностями, Полномочиями Совершенств Иерархизации, Ивдивостями и Должностной Компетенции ИВДИВО каждым из нас и синтезом нас собою**.

И возжигаясь 2097152 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. И в этом Огне синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **просим преобразить каждого из нас на новые Посвящения, новые Статусы, новые Творящие Синтезы, новые Синтезности, новые Полномочия Совершенств, новые Иерархизации, новые Ивдивости и новые Должностные Компетенции ИВДИВО каждого из нас физически собою**, **в реализации синтеза, всех реализаций Изначально Вышестоящего Отца в компетенции каждого из нас**. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

Уточнение. Любое Посвящение каждого из вас, сейчас вырастает в два раза. Предыдущее Посвящение отражало 256 минимально, теперь Посвящение отражает 512 минимально. Максимально - два миллиона. Всё что выше, это не ко мне, это к Папе, понятно? Поэтому есть, что преображать каждому.

И возжигаясь этим, преображаясь этим. мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас.

Развёртываем всю подготовку собою и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Ставрополь, в ИВДИВО Ипостасности каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас и развёртываем 2097152 Реализации Изначально Вышестоящего Отца собою. И пробуждаясь этим, преображаясь этим, выходим из практики. Аминь.

Мы должны понимать, что количество переходит в качество, и оно тоже имеет значение. На этом первая часть Синтеза завершена. Всем большое спасибо за внимание. До свидания.

**2 день 1 часть.**

**Вступление.**

Итак, мы продолжаем 87 Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Начинаем вторую его часть. Ну, и продолжаем нашу подготовку уже Ипостасным кругом. Я понимаю, что первый, вот, Синтез, первый приезд – это наша организация. У меня сейчас, вот, встретился, 2 варианта: принципиально мы этот Синтез можем начинать и в 9 утра, потому что там, Невинка, не успевает сейчас, ещё кто-то не доехал. То есть, у меня нет с этих проблем, то есть всё равно ночую и можно заканчивать позже. Но по всем методикам последних лет, как мы вели, Владыка всегда рекомендовал, независимо от обстоятельства, поднимать Синтез на 8 утра. На час раньше. Почему? Есть какой-то график усвоения Огня в ИВДИВО, где, когда люди приезжают к восьми, вроде всего лишь на час раньше, у них тело работает на Синтезе потом по-другому. Тем более для воскресенья, где мы привыкли многие спать. Я не говорю, что именно вы, это немного стрессовый вариант, когда вы вскочили, доехали и тело начинает работать в другом режиме. А в 9 утра вы уже расслабились и у нас будет отдыхающий Синтез. Я, конечно, буду вас напрягать, но вы не будете напрягаться.

Поэтому, я слышал некоторые вопросы, когда вы у Отца в зале утром, почему в 8 утра и что, и как. То есть не принципиально, мы можем перенести Синтез на 9 утра, чтобы у вас два дня было в 9 утра. По графику это не проблема, но по вашей концентрации, по моему графику, вообще, не проблема. Я улетаю завтра, поэтому я могу сегодня в любое время начинать, но по вашей стимуляции Огня было бы неплохо оставить в 8 утра. Вы должны сами вот на Совете, это выбрать. Открытым текстом. То есть если вы скажете, что, всё-таки, лучше в 9, без проблем, сдвигаем. Если вы, всё-таки, настроитесь перестраиваться в более активном режиме, лучше оставить в 8. Причём, подчёркиваю, у меня самолёт завтра, сегодня я ночую и мне всё равно во сколько. То есть, секундочку, вы москвичка, вы, вообще, здесь гость.

- *Нет, я не гость*

Вы не гость и я не гость, мы все Учителя. Вот, я специально это сказал, один раз сказал, вы меня услышали: время проведения Синтеза. Ну, понятно, в зависимости от каких-то внешних обстоятельств с учётом сложившейся группы - кто, как, откуда съезжается, можно передвинуть. Но, опять же, вот у нас есть здесь из Кропоткина, из Карачаево-Черкессии, из Дагестана и из Сочи. И мы должны понимать, что если…Воронеж, Москва, что ещё? Оглашу весь список, лишь бы все были удовлетворены.

И, вот, даже из целесообразности приезда гостей на этот Синтез, мы должны понимать, что, если мы заканчиваем в 2 часа, им удобней уезжать обратно, они быстрей до ночи доедут. Поэтому ну, понятно, что ставропольцам рано подняться, доехать сюда, ещё туман. С другой стороны, я сейчас смеялся в лифте, ну, что как в Советском Союзе в школу к восьми. Ну, я в своём городе, где мы жили, вот, с сестрой, мы, вообще-то, ехали к восьми с окраины и до центра города. Я, вообще, ходил пешком, потому что автобусы были битком и не влезть, тренировал себя. Поэтому, в принципе, город, примерно, размерчиком был такой же. Так что, к восьми, вспоминаем детство, кто Советский Союз помнит и очень хорошо. Ладно, это так, вступление.

**О ночной подготовке.**

Теперь, **у нас была ночная подготовка**. Мы посмотрели, я стоял у Отца, Отец посмотрел Столп. И мы сейчас проведём работу с вашим Столпом. Мы его, как бы, немного перестроим, потому что, с учётом всех изменений, наши команды потерялись, как держать и выражать Столп. Поэтому, **мы сейчас с вами обновим ситуацию со Столпом Подразделения ИВДИВО Ставрополь, а потом введём эту методику для всех подразделений**. Вот такая, сейчас усядутся все, это первое задание, которое нам на сегодня дали. Мы продолжим сегодня работать с реализацией, то есть нашими подготовками от Посвящений до Ивдивостей, обсудим их. И я напоминаю, что на второй день мы идём с вами к Посвящению. К первому Посвящению не Метагалактическому, многие из нас его имеют, это, вообще, не проблема. А **мы идём к первому Посвящению Изначально Вышестоящего Отца.**

**О Первом Посвящении Изначально Вышестоящего Отца.**

Слово «многие» - это почти никто на сегодня не имеет, кроме тех, кто, кого мы вот так вот активируем на Ипостасном курсе. Так, чтобы было понятно, почти никто не имеет. С одной стороны, оно первое, с другой стороны, оно 131073 на сегодня! Ну, такая большая разница. После 16 Посвящений предыдущей эпохи, 131 тысяча – это размер! Причём, на предыдущих Ипостасных мы стяжали 65537. Ну, как бы, на шаг выше. Поэтому, задача ваша на сегодня – это максимальное, концентрированное погружение в Изначально Вышестоящего Отца, подсказка. Здесь есть такая ситуация: когда вы получаете Отцовское Посвящение первое, я говорю первое. Но оно первое, вот давайте честно, оно первое для всех, но следующее для каждого! Грубо говоря, я говорю первое, но, вдруг, у вас есть. Не-не-не, вот, знаете, о вкусах не спорят, так и не спорят о подготовках. Мы не имеем право эти вещи публиковать, мы не имеем право эти вещи запрашивать, мы имеем право чуть-чуть посмотреть у кого какие знаки здесь горят, когда мы входим в Огонь.

Но бывают вещи, когда не горят. Ну, у вас состояние сегодня не соответствует, не выспались и не соответствующее и не разгорелись. Поэтому, гарантировать, что я тут всё увидел, ну, это иллюзия. То есть я не к тому, что сам себе не верю, а к тому, что я понимаю, что Посвящение, иногда, бывает возжигается только на работу. Работа закончилась, оно прячется. Не в смысле, что оно не действует – Знак не горит. И будет ли для вашего Посвящения работой этот Синтез – бабушка надвое сказала. Поэтому, гарантировать, я специально это рассказываю, потому что у нас есть люди, которые говорят: «А я вижу тут, вот, все твои знаки». А мы не всегда учитываем есть ли, сейчас, у человека состояние, чтобы все знаки горели. Я подчёркиваю, они не исчезают, они просто не возжигаются, если нет состояния. **Это первое.** Это мы должны это Посвящение, Статуса и чем выше знак, тем сложнее его и возжечь, и показать. Он, чаще всего, говорит: «Ха, а вы не готовы меня исполнять. А если вы не готовы меня исполнять, чего я буду здесь гореть». Чтоб было понятно – это трата энергии, света, духа и огня, когда здесь что-то горит. Поэтому, иллюзия, что вот, здесь поставили Посвящение и, вот, стою здесь единорогом и все видят, как у меня здесь горит-это очень большая иллюзия и, я бы даже сказал, некорректность.

Тоже самое, когда некоторые служащие говорят: «А я, тут, вижу у вас». Ну, там ещё, какие-то накопления можно увидеть. На самом деле, я все годы говорю: «Лучше это не делать». Потому что есть закон Иерархии, который гласит: «Просящему - даётся». Вот, простой закон. Вот, я сейчас подойду к любому из вас и, я понимаю, что у меня авторитет, и я могу надавить им. Я скажу: «А у тебя, вот, сущность». И авторитет скажет: «Ах, Виталик сказал там всё». А на самом деле, я могу отзеркалить себя. И я тоже. Всё. Почему? Есть закон Иерархии, с 5 расы идёт, сейчас в ИВДИВО идёт: «**Просящему – даётся».** Вот, я подошёл, попросил: «Посмотрите на меня, вдруг у меня что-то там Шапокляк навесила». И, если я попросил, на меня имеют право посмотреть. Это называется: «Один за всех и все за одного». Но мы друзья, друг другу поможем. Вот, ко мне вчера новенькая подошла: Вот, мне там сказали, что у меня там всё. Я показал одну методику. Утром сейчас меня Владыка вызвал и сказал: «Группе дать эту тему, чтоб не боялись, что это там, ну, не здесь, а там, где-то, что-то там на них навешивают». Всё, тема будет, с новенькими разберёмся.

Вот, мы очень с большим трудом выходим из 5 расы, когда там было, ну, я его называю, Учение власти. А власть – это когда: «Я сказал, что у тебя вот это есть». И я уже имею власть над тобой, а ты подо мной, что я вижу, что у тебя это есть. Тоже самое с Посвящениями, тоже самое со Знаками. Понимаю, что, вот, междусобойчиком, там как-то друг другу подсказать можно. Но, опять же, я подчёркиваю, только если спросили. Если это мы говорим сами, мы навязываем своё мнение другому. Не-не, это принципиальный вопрос, он связан с Посвящениями. Если вы навязываете волю другому, Отец никогда вам не даст своего Посвящения. Я знаю, о чём говорю. Это проверка на, как раз, на Посвящение Отца.

**Стяжание и включённость в действие.**

Поэтому мы сегодня ещё попросим прощения про себя у Отца. По методике Синтеза Посвящения мы обязаны зафиксировать. Но оно может не включиться у вас в работу, если вы будете говорить: «А, а я тут на вас имею в виду». Понимаете, какая тонкость? И это мы ничего не сможем делать, в самой структуре Посвящения записано, что, если идёт насильно влияние на кого-то, оно не включается. Ну и что, что мы его стяжали? Понимаете, **стяжать и работать – это разные вещи. Мы стяжали, вы его получили, оно ваше, но оно ещё должно заработать**. То же самое, мы стяжаем с вами сейчас части, они ваши, но эти Посвящения, вернее части должны ещё, что, заработать, включиться в деятельность. А мы считаем, что если мы на Синтезе или там что-то там стяжали, в нас вошло, сложилось, организовалось – это действительно произошло. Но оно ж потом должно включиться и действовать. И **мы путаем стяжание и включённость в действие.** Пример, ловлю очень многих, чаще всего Владык Синтеза, они подходят сдавать экзамены: «Ты стяжала Чашу Мышления?» - «Стяжала». «А у тебя мысли есть, чтобы она работала?» «У меня есть знания». Стоп, знания, по Иерархии – это 10 горизонт. Отсюда у нас возникают горизонты.

Вспоминаем, знание – это 10, по частностям. Мысли – это четвёрочка. Мне нужны не знания на 10-ке, которые включают 10-ю часть: Нить Синтеза, Омегу, ну, то есть части 10-го горизонта. А мне нужны твои мысли, которые включают у тебя мышление. Мысли на эти знания у тебя есть? Ну, понятно, мы люди культурные, скажем есть. Ну, у вас Космическая Культура. А, на самом деле, чаще всего мыслей нет. Я объясню, почему я это с Владыками Синтеза делаю: а Синтез, минимально, ментален. И Синтез упирается в Зерцало Чаши на Ментале. Ну, Огонь Синтеза упирается. Ниже он не идёт, потому что Астрал начинает взрываться от Синтеза. В прямом смысле слова, иногда, даже на территории, тут, всякое происходит. Ну, вот, типа туманчик. Хотя, для Ставрополя туманчик нормально. Но это всё равно реакция на внутреннюю среду нашу.

Вот, попробуйте увидеть, что сказать, что мы знаем слово «мысль» и мыслить – это разные вещи. Даже, можно сказать, что у меня мысль есть, но в сферах мышления она не проворачивается. То есть сфера мышления, как некая система мышления, не работает, мысль просто есть. Пример: у меня мысль стоит, ты всё сказал, она стоит, значит, не проворачивается, не обрабатывается, не активируется. Ну и что, ну стоит, ну, частность. Вот, мы сейчас стяжаем 4096 частностей, они у вас станут после стяжания, у вас всё стоит: 4096 частностей, 4096 систем, аппаратов, частей и всё стоит. А дальше надо, чтобы оно начало э-э-э двигаться. У вас в голове, почему-то, что оно само двигается, а по методике такого нет. **По закону Иерархии, есть такой закон: «Сделай сам». Значит, вам помогли стяжать, вам Отец сотворил, ввёл это всё в тело, это у вас всё организовалось правильно по Плану Отца. А дальше вы должны сделать какие-то действия, чтоб оно начало крутиться.** Если вы не сделали этих каких-то действий, я так понимаю, что не все знают, что в 8 утра. Да, я не знаю, вроде, графики были объявлены. Господа, тогда у вас должна быть своя какая-то сеть или вы должны были в конце вчера.

*- В расписании стоит.*

*- Стоит.* (*смех в зале*).

Хороший ответ. Вот, хороший ответ. Вот, сейчас вы видите то же самое, что в расписании стоит. - Кто ж его смотрит! Или другой ответ: «Я его посмотрел, но это не увидел». Понимаете, вот, я, тоже, вылетал после Синтеза и мне так голову замурыжили, что увидел не время вылета, а время прилёта. Я приехал в аэропорт, но мне сказали: «Самолёт то уже тю-тю, он уже садится». А из этого аэропорта уже больше ничего не вылетает. Пришлось ночевать в гостинице рядом с аэропортом. Вот, вот, вот стоит и всё. Синтез так стоял, что я видел время прилёта и был уверен, что это время вылета. Поэтому, вот, вы должны увидеть, что, кроме того, что стоит, надо друг другу помогать. В конце Синтеза дежурный встал и объявил: «Завтра в восемь». Не я, объявил. Знаете, почему? Если я объявлю, опять будет навешивание моей воли, я заинтересован. И вы тут, вот, это, раз. И во-вторых, есть такой момент: стучащемуся да откроется. Я должен сделать провокацию, чтобы не открылось, а вы должны прийти так, чтобы стенку снести и войти.

У нас бывают ситуации, когда, даже на камеру, иногда, слышно, когда человек пытается войти в дверь (*изображает дребезжание двери*), зараза, не открывается. Причём, дверь открыта. Все до этого входили. У этого, именно, дверь не открывается. Входит, нажимает, всё нормально. Этот говорит: «Не мог нажать, нажимаю, не открывается». Это называется, как Владыка проверяет: ты устремлён зайти или уйдёшь. А вдруг в этой аудитории нет Синтеза и побежал искать, тоже бывает. Ну, здесь, хорошо, окно. А у нас, бывает, закрыто помещение, человек бегает и ищет - где? Особенно, если там учебное заведение или гостиница. Там же много аудиторий, наверно не в тот номер попал и пошло. А, наверно, не там записал и пошло. Понятно, да? Вот это называется «Стоит».

То же самое, в расписании стоит. Частности стоят, Части, пока мы их сами не задействуем. Поэтому, иногда, возникает вопрос: вот мы столько настяжали. Сейчас без обид, я рассказываю внутреннюю боль, а как были тупыми, так и остались. Где вот это стяжённое? Ответ: «В вас». Вот в вас оно стоит знаете, как по Пушкину, по-моему, «Я, памятник себе воздвиг нерукотворный». Памятник вашим стяжаниям внутри вас. И пока вы сами это не задействуете, мало кто поможет.

**Синтез, как смазка для работы частей.**

Причём вот вы приходите на Синтез, здесь мы это задействуем, то есть смысл Синтеза ещё и в том, почему некоторым нравится быть на Синтезе. Я вот долго у Владык спрашивал: «Почему люди и так уже имеют ядро, что вот им ещё?» - **На синтезе у вас всё прокручивается. Знаете, синтез - как смазка, вот оно устоялось, синтез смазал, смазал и вот оно всё начинает вертеться.** Потому что, выходя к Отцу вы отражаете Отца, а у Отца всё вертится.

Поэтому в практике, выходя к Отцу, вы видите Папу - у вас всё завертелось. Но когда у вас всё вертится, вы просто перестаёте видеть, у вас вот такая голова. Вы думаете: «Я вышел к Папе, что ж у меня вот так аж. Это у вас начало вертеться, а вы не привыкли. Понимаете, когда вертится сразу 16 тысяч у вас такое ощущение, что голова просто… Вы думаете, это от Папы. Иногда это от вас, у вас просто всё задвигалось, а ваше тело не привыкло, чтобы всё двигалось. И тело испытывает шок: «Я вышел к Отцу - наверное, меня наказали», а оказывается у вас всё просто задвигалось. А вы не привыкли, чтобы четыре тысячи у вас двигалось, а оно задвигалось. Ну 4096 частей, допустим. Вернулись из зала Отца пока синтез идёт двигается.

Синтез закончился день двигается, неделю двигается, но уже с затуханием. В конце двух недель уже, если вы активно, что-то делаете, продолжается движение, а если вы ничего не делаете - следующий вид памятника. Следующий - это на следующую ступень после движения, вы подтянулись, и вышли на более высокий синтез и к третей неделе вы замираете. Это всей группе отвечаю, что к третьей неделе синтез закончится мы все, чувствуем, а что происходит. У нас такое ощущение, что мы замерли. Это мы вернулись в состояние памятника следующей ступеньки. Я называю это памятник следующего синтеза. Потом мы подходим к синтезу как памятник, некоторые теребятся делают Советы перед синтезом, чтобы задвигаться, но не у всех получается. Они задвигают все занятия, потому что все устали. А устали не оттого, что от Огня Синтеза, а устали оттого, что или двигается, ну, когда двигаемся мы же устаём. Ну, когда бегаешь побежал – Ха-ха-ха - представьте две недели двигается, а на третьей вы отдыхаете фу-у, а это -памятник.

А потом идём к Синтезу, памятник должен задвигаться, а вам уже тяжело - он же памятник. Он тяжёлый. И вот мы с вами боремся вот с такой системой. Мы ничего не можем сделать - это наше естество. При этом нельзя сказать, что мы ленимся. Иногда говорят: «Вот мы ленивые» - Неправда это. Мы в пятой расе тренировались тремя частями жить. Вот давайте вдумаемся. Всё православие, вот я вчера новеньким чуть-чуть рассказывал. Всё христианство заставляет крутиться одну часть Душа уже тысячу лет. И постоянно говорят о спасении Души, потому что, если она перестаёт крутиться, помните: «Душа должна трудиться и день и ночь, и день, и ночь.» Если это прекращается Душа застывает и тоже каменеет.

Всё христианство полтора миллиарда населения работает на одну часть, а у нас - 4096. О, вы меня сейчас поняли. Поэтому, когда мне говорят: «Вот у нас части не работают, мы плохие», я тоже улыбаюсь. У нас-то привычка двигать одну часть. У праведников, посвящённых, подготовленных с нашими посвящениями привычка двигать три части Разум, Сердце, Душу. Ну, может быть - Тело, ну, может быть – Сознание. Буддизм, ну, пять. Максимум - семь Планов было, ну, семь. Семь бит информации. По пятой расе больше - было нельзя, даже частей больше не получалось. Только у особо подготовленных, там Адепты, Учителя Солнечные, аж тринадцать могло быть, но чаще всего мы встречали восемь-девять частей. Вот и Головерсум включался девятая часть. Наикрутейший Посвящённый на девять частей.

На фоне окружающих с тремя частями, это конечно были люди, но на фоне 4096-ти частей – так, мелочь пузатая. То есть даже самые, самые подготовленные, имеющие в пятой расе аж девять частей, девять частей имели Учителя Мудрости. А Владыки имели тринадцать частей. Владык у нас всего было четыре на Планете. Доказательство: один План - одна часть. Солнечное Посвящение Учителя на девятом Плане Планеты, четвёртом Плане Солнечном ой, третьем Плане Солнечном по-старому. Ну в смысле восьмой План Планеты - это Астрал, второй План – Солнечный, на Манасе Солнечном. Это третий План Солнечный и девятый Планетарный. Схема есть на сайте посмотрите, если что. У Учителей Мудрости было девять частей. На фоне людей, у которых три части - это была Мудрость. Да, да, да, вы меня правильно поняли. А на фоне вас с четырьмя тысячами частей нет я добавлю 256-ю эталонными и 65-ю Совершенными. Пускай мы ещё идём к совершенству, но мы их стяжали они могут у нас действовать. Это вообще не размер девять частей это даже на руку не помещаются, девять. Я даже не шучу. Поэтому, когда я захожу в магазин и смотрю книгу «Диктовки Учителя первого Луча Мории», выпущенные в две тысячи таком-то году, я начинаю смеяться. Во-первых, у Мории уже далеко не первый Луч и далеко не девять частей, а во-вторых эти люди полностью своими текстами подпадают под девять частей, да ещё Солнечной, да ещё и пятой расы.

**У нас Солнце - второй архетип, Метагалактика Фа - четвёртый архетип, а мы с вами идём восьмым архетипом ИВДИВО Октавы Бытия.** При этом это не значит, что мы по-человечески развитее тех Учителей. У них в принципе база знаний была больше -и всё остальное, но опять же у них база знаний была Планетарно-Солнечная. У них подготовка человеческая была высокая, но Планетарно-Солнечная. И в оперативном соображении они быстрее нас и выше нас, а вот извините, в масштабах, мы выше и больше. И если мы наладим вот эту операционную наших систем, частей и аппаратов вы даже не представляете какими мы станем через энное количество лет, когда у нас всё это получится. Никогда стоит, а когда - крутится и действует. Вот у наших Служащих, Ипостасей у кого крутится и действует всё совершенно по-другому, просто. Вы увидели?

**Ночная подготовка.**

Я думаю вот **эту вещь надо иметь ввиду, когда вы готовитесь и к Синтезу. У вас подготовка будет каждую ночь. Но некоторые говорят, вот у нас каждую ночь подготовка, нас учат. А каждый день после этой подготовки ты что делаешь, или каждое утро, перед работой**? Так просто вспомните, про себя, не надо вслух. Что вы делали сегодня с утра.

**Первое. К Отцу вышли? Синтез же Ипостасный, Отцовский. К Владыкам вышли? К Владыкам - это Кут Хуми, Савелий или Кут Хуми по Подразделению. Не вышли? - Вы уже ошиблись, смазки нет. Сейчас я вам внушаю синтезом, что пора смазываться. Ну, в смысле, разгоняю сейчас синтез и настраиваю вас ночной подготовкой.** Вы что-то там стяжали? Стяжали вашу личную подготовку на вторую часть 87-го Синтеза? Простейшее, я стяжал. На мне ещё вторая часть первого синтеза. Стяжали какую-то особую раскрутку, которую вам надо в Планетарной Пробуждённости, или вообще в Пробуждённости как таковой? Лично вам надо. Мы сейчас здесь стяжаем вообще, а надо ещё конкретно **каждому**. Не факт, но должны были. И так всегда. Итог, вы всё поняли.

**Я не могу сказать, что этот вопрос решается быстро, он долго решается. Его нужно постепенно, постепенно накручивать в себе, чтобы тело привыкло, что всё двигается. И чтобы все части начали двигаться. Ну, я честно говорю не факт, что у всех сразу получиться 4096. Такая маленькая подсказка, зачем в этом году мы весь состав ИВДИВО перевели со Служащего в Ипостаси. Ну, чтоб мы ипостасили Владыкам, все так учат. Неправильно. Чтобы у вас больше частей крутилось. Все ваши части сориентированы по эволюциям**. И как только мы нашли три человека, закон троицы пятой расы, мы пока им активно пользуемся. Потому что если закон современный взять, надо найти 65 человек. Столько не найдём, ну Совершенных частей. И как только мы нашли три человека, у которых вертятся части на одиннадцати эволюциях. Одиннадцать умножаем на 256, ну, получаем две тысячи восемьсот частей. Мы тут же весь состав ИВДИВО сдвинули на двенадцать эволюций, где должно крутиться 3072 части.

Вот это в некоторой степени предел возможностей. Все остальные 1024 с усилием. Мы естественно - Ипостаси, а выше - по Подобию. При этом мы легко можем у вас на синтезе, вот на этом Ипостасном, кстати, синтезе, поэтому он так и назван ещё, закрутить 3072 части, а потом у меня аж пар из ушей идёт, чтоб вот аж напрячься огнём, и дойти до 4096. Единственное, что это Отцовский Синтез, специально ввёл название, чтоб 16 эволюция срабатывала 4096. Внимание, слово срабатывала на синтезе, это не значит, работала постоянно так. В итоге к постоянной работе мы готовы на двенадцать эволюций. Всё по 3072. Готовы, но не значит, что действуем. А 13,14,15,16-ю эволюционность в нас, мы должны напрягать с усилием.

Подсказка, ничего не могу сказать. И последнее, некоторые тоже вот так к этому относятся, ну вот я напрягаю, там у меня части, я не всегда вижу результат, и всё остальное. Мы не всегда видим собственный результат, потому что мы части накручивают, накручивают, накручивают. А реализовывать негде. Некоторые говорят, я не вижу у себя результат, того что это работает.

А я всегда спрашиваю, а где ты хочешь увидеть этот результат. Ну, грубо говоря, если я бегу, а знаю вот это финиш, это мой результат, а вот там старт. Я пробежал финиш - результат. У меня крутятся и работают части, где мой финиш. Вот они поработали, чтоб решить какую-то проблему. Они ж не работают абы для чего, им надо решить какую-то проблему. Какую проблему вы решаете, чтобы появился финиш. Я корректно скажу, чаше всего мне вообще не говорят об этом. Просто пусть крутятся, я специально покажу, что такое просто крутятся. А синтез идёт, что вы? (*В, С, говорит беззвучно открывая рот)*

Это я говорю только, вы должны расшифровать сами. Это просто крутятся, правда дебиловато смотрится, я сам понимаю, что смотрится дебиловато. Это был лучший показатель. Представляете, как дебиловато смотрится, когда части крутятся и работают как бы, звука не издают. Не на что, а зачем говорить, если не зачем, да. Это тоже неправильно, когда части работают и не о чём. Нет цели, нет приложения усилий и по списку.

- *Это энергозатратно*.

Ну, и последнее, если вы долго-долго не ели, желудок сигналит: «Кушать хочу». Ну, не обязательно у всех хватает, но вы чувствуете, что там кислоты много у-у-у-у. Если части долго, долго не крутились, они тоже вам сигналят, как желудок. Вы говорите: «Что-то мне плохо». Части сигналят, хочу крутиться.

Этот синтез, он меня начал доставать. После этого синтеза, вначале всё было хорошо, а теперь меня всё достаёт, этот синтез меня достал. На самом деле вас достали ваши части. Они на синтезе раскрутились, привыкли работать, мы вам даём такие темы, чтобы их обработать все виды мышления 16 включаются. Потому что вчера 512 Эталонных Посвящений, слово эталонных - это синтез 16 эволюций. Вам как бабах сделали внутри - всё крутилось.

Утром очень хотелось не встать, вы и проснулись вовремя, а встать не хотелось, почему? Части-то крутятся, а тело не привыкло так двигаться, крепатура наступила. У многих с утра была крепатура частей, вам было тяжело по телу, не от Синтеза, части крутились. Крепатура это слово спортсменов и хореографов. Когда долго делаешь, но не привык к этому, тело говорит? «Э-э-э». И мышцы начинают зажиматься. От непривычки долго двигаться.

И так как у вас нет привычки, чтобы части долго двигались, с утра было, ой, что ж я так тяжело – Заходите, заходите, - встаю с кровати. У нас с восьми, заходите, не пугайтесь, я не знаю у нас тут информационный сброс. У нас с восьми, не с девяти, заходите. Стоит в расписании, а в теле крепатура. И вот многие из вас сегодня, извините, сползали с кровати, но я не имею в виду на пол, всё-таки вы встали, надеюсь. Но в теле было ощущение тяжести - это крепатура от того, что части задвигались.

А физическое тело к этому не привыкло. А части задвигались, это когда атомы и молекулы, ядра внутри, начали двигаться. А части-то не привыкли. Вот такая ночная подготовка была.

**Пробужденный Планетарный Синтез.**

И вот это и есть **Пробуждённый Планетарный Синтез**.Пробуждённый Планетарный Синтез это не, когдатолько мы пробуждаемся где-то там, а когда мы, получив Пробуждённый Планетарный Синтез, активируем. Что нужно для людей? - Движение частей, систем, аппаратов, частностей. Это и есть настоящее Планетарное пробуждение. Настоящее Планетарное Пробуждение для мамки Планеты, нет выше счастья, если у вас начала работать следующая одна часть. Следующая от нас, следующая по номеру система, следующий аппарат. Вы пробудились на эту часть, систему, аппарат, ну частность. Да, да, да.

Более того, некоторые говорят, ну вот я это задвигаюсь, тебе, зачем это мне надо. Вот я задвигался всё. Ребята, мы пришли сюда, это закон Иерархии, закон всех Посвящённых, мы идём к Посвящениям и Закон ИВДИВО теперь. Ну, как выше? Вообще закон был ИВДИВО, но в Иерархии мы пользовались, потому что Иерархия ниже ИВДИВО. Дом Отца, ИВДИВО, Иерархия, Человечество.

Мы знали законы Иерархии. На само деле все законы были от Отца, где? - В его Доме.

Так вот есть такой закон – «Мы пришли служить другим, как Посвящённый». Что значит «служить другим»? В этом, вот в этом контексте темы. Вы ж знаете закон, я одному ответил. Он я так и думал, что ты мне ответишь, недавно, вот на этой неделе, на письма некоторые отвечаю иногда. Не знаете? **Изменись сам, и тысячи изменятся.** Он мне написал: «Вот у меня с группой, и группа на меня. Не даёт, вот всё там как-то делать и всё. Вот, а я тут всё правильно делаю, всё ради всех вас, ради вас, а группа говорит, что это неправильно, ну там».

Ну, не может быть 50 человек тупых, один он умный. Ну, он меня так не понимает. Ну, естественно я написал: «Изменись сам, и тысячи изменятся*».*

Теперь представьте, что, если вы задействовали части у себя, а мы с вами Посвящённые. Мы идём Посвящениями Отца, Посвящения Метагалактики у нас с вами скорей всего есть. Знаете, зачем мы идём в восьмой Архетип материи? Подсказка. Чтобы у всех наших Ипостасей были минимум восемь Посвящений. Но я это вам не говорил, такая стимуляция, Метагалактических, материальных, потому что нельзя войти в восьмую Октаву без восьми Посвящений. А в пятой расе 8 посвящение аж, Планетарный Аватар. И Планета видит восьмое посвящение, и понимает, что вы фактически Аватары по пятой расе.

А вокруг же шестая раса, но не все живут методами пятой. Очень сильное влияние на Планету. И так как нам лично иногда сложно это достигнуть, мы это делаем коллективной стимуляцией, ну в смысле «Один за всех и все за одного». Но вот это право получить это восьмое автоматически, только те, которые внутри хотя бы части раскручивают. А если у меня части начинают крутиться, они начинают крутиться у всех на этой территории. Как выясняется работа группы, не по столпу, а территориально.

Едешь на машине с аэропорта и смотришь, сколько и каких частей крутиться у населения. Все эти части раскрутила группа. Не, чаще всего у населения, много частей не крутится, но есть такая процентовка девять на восемь. Ну, человек - это один, а мы с вами - Восьмерица жизни. Поэтому видишь, что у населения крутится десять частей, умножаешь на восемь, группа раскручивает восемьдесят. Видишь, что у младенцев крутится 256 частей умножаешь на восемь, группа раскручивает 2048.

У взрослых не обязательно крутится, их ломает от этого. У младенцев сразу крутится, первый кто на вас реагируют все младенцы. Потом все дети до семи лет, потом иногда до двенадцати, ну до одиннадцати, до десяти. Десять-одиннадцать, по возрасту. А… дети, уже знаки пошли. А потом все взрослые, иногда видеть вас не могут. Вот они к вам подходят, а у вас части крутятся ф-у-у-у

Ты куда попал, какой-такой Синтез, а-а-а-а. Я с тобой рядом сесть не могу ты грязный, вонючий. На самом деле у тебя части крутятся, и заставляют крутиться части у того. А он зеркалит и говорит, да ты вонючий, да ты чёрный. А из тебя такая сила прёт, что ты на меня воздействуешь. На самом деле твои части пытаются помочь его частям смазаться. А из вас сила прёт Синтеза смазывает его. Зачем мне смазка я памятник ходячий.

Вот иногда конфликт с родственниками, особенно близко живущими с вами в одной квартире. Это проблема не синтеза, не то, что вы читаете книжки. Я у одного *ёдственника* спросил: «Что тебе от неё надо, она просто читает книжки?» - «Не те книжки читает». (*Смех*)

Проблема в этом? «А если она не будет читать, ты ей разрешишь на занятия ходить?» Мысль вообще в голову с трудом вошла. Это я у подружки спросил, мужа одной нашей служащей, ну так по-человечески. Он завис. Я говорю: «А что лучше, она книжки дома читает, или на занятиях?» Это вообще была третья мысль, всё, всё. Не, ну мужик, развитый всё, но он так не думал. Ну дамы должны уметь ещё говорить. А она не умела говорить, вот и конфликт получила. Нет, мужчины тоже должны уметь говорить, но дама получила семейный конфликт на мужской почве. И *чё*, я его просто спросил: «Книжки читает дома или в библиотеке, где выгодней?»

- *Дома*.

Я говорю: «А она в таком кризе, что уйдёт в библиотеку, ни к кому-то там, просто ей почитать хочется.»

Ну, это ж лучше, если ты своим мужикам зайдёшь и скажешь, что у тебя дама читает ни какую-то там беллетристику, а «Парадигму Человека». Представляете, как они тебя зауважают, ведь дама украшает мужчину. А твоя дама читает Парадигму, как она тебя украшает. Он и правда, снял семейный конфликт. К даме полная уважуха, я представляю, что он рассказывает своим друзьям, на троих ну, после работы. Но он теперь уважаемый человек, подобное ведь притягивает подобное. Если твоя дама читает Парадигму, то ты тоже с Парадигмой.

Работающие части, то есть надо правильно подать информацию, всё проблема снимается, ракурс. Вот это работающие части. А его напрягало, что её части работают и его напрягают, что у него работают, ну надо крутиться.

Как одному нашему служащему сказал: «Ты любишь эту даму?» Давно живут, много детей, там. - «Ну, да.» «И она тебе всегда не нравилась?» – «Ну да.» «До Синтеза было тоже?» - «Ну, да». «Ну, ты ж полюбил её именно такую?» - «Ну, да.»

Я говорю: «А если она поменяет поведение, ты ж можешь её разлюбить. Потому что ты любишь именно такую, что она вот так противоречиво себя ведёт. Вообрази, что она себя так не ведёт. Ну типа сю-сю-сю ну, она там у-у-у. ты к ней привык за всю жизнь. А теперь представь себе, что она стала - а-а. Всё, у них сейчас консенсус, он даже начал развиваться в Синтезе.

Он вообразил вдруг, что будет, что его дама поменяется, как он хочет, а он же этого не хочет. Его нужна дама во, чтоб он за ней как-то двигался. А если она будет под него, что он стоит, что она стоит. Два стоячих суслика, то есть не вариант. Она бешено идёт, а он за ней, и по чуть, чуть его толкает. Иногда мужчина вперёд идёт, дама за ним, и так и так бывает. Просто у нас женщин больше, чаще всего с ними ситуации. Это тоже раскрутка частей, ты, когда даёшь такую мысль, эти мысли начинают крутить части. Эти чувства на образ дамы тоже крутят части, и человек растёт. Я к этому. Вот вы должны давать себе возможность подумать, разнообразить разные частности. Чтоб у вас части закрутились, и напрягаться на эту тему. Мы вчера говорили, что Частности — это Космическая Культура. Я не отхожу от темы. Вы должны напрягаться, чтобы ваши частности, лучше - 32, желательно- 64. А у нас пока говорим только о четырёх.

**Космическая Культура - это действие практик ИВДИВО - развития, которые крутят вашими частностями.**

Пример, йоги 5 расы, святое слово – это я для вас тиражирую. Они садились в медитацию и сидели там частями, крутили Мысли. Кто из вас медитирует, чтоб крутить Мысли? Какую практику вы знаете, чтобы крутить Смыслы? (*Смех в зале*.) Я уже всё понял, даже мысль высока. Без обид. Какую практику вы знаете, чтобы крутить Суть? Какую практику вы знаете и делаете, чтоб крутить Идею? Подскажу - Магнит, а то отупел сразу же. Номер практики совпадает с номером частности, которую надо крутить.

Все – фу-х. (*говорит иронично, смех в зале*) Тогда я, а я ж, а как вы крутите Синтез Началами - 12-я практика? Практика называется Творение. И дальше по жизни. Вы что творите? Это как вы крутите Синтез Началами на нашем языке? Как вы практики активируете, чтобы появилась культура? Потому, что **Культура - это действие практик ИВДИВО - развития, которые крутят вашими частностями.**

И вот это - много практик, которые крутят вашими частностями и складывают потом, то что мы называем Культурой. А некоторые даже не видят её. У нас кстати эта практика называется, куда медитация входит как часть, как? Наверное, Понимание, или как? Ну, 4-я которая.

- *Понимание.*

А может Изучение?

- *Сначала Изучение, потом Понимание*.

То есть, сначала нужно изучить чувства. Вначале изучаем чувства, потом понимаем мысль или понимаем человека. А как вы занимаетесь Пониманием медитации? А как вы занимаетесь Изучение молитвой? Ладно Слова молитвой. Ну, в смысле практики по горизонту, которые делают вокруг, они входят в нашу 3-ю, как часть. Значит, молитва входит в Изучение. Для большинства - в Слово.

*- Как Изучение? Молитва - это же общение с Отцом*.

А мы, когда общаемся, не изучаем, мы только языком трещим? Ведь. если мы общаемся, нам интересна реакция другого на наше общение. А если реакция идёт, а мы общаемся.

- Он. «Ты чего молчишь, я ж тебе говорю*?*» Это, нет реакции на Изучение, вообще нет. Вам не нравится, когда молчат, если вы говорите. А, если на вас реагируют, когда вы говорите -это изучение. Вы изучаете, как реагирует человек и понимаете, что дальше делать. А, если человек молчит. Вы с ним разговариваете, а он молчит – это моветон. Вы говорите, а он… *(говорит иронично, смех в зале.) Я говорю - нет реакции*.

То есть, нет вот этого эффекта изучения между нами. Поэтому так практика называется, где вы выходите к Отцу, молитесь ему, а у Папы… Вы ж сами испугаетесь.

Поэтому из молитвы перевели в практику изучения, чтобы вы могли сканировать, что Отец имеет в виду не только. Что Папа сидит. Ещё что? - Молчит. Ещё что?

*- Смотрит*.

Ещё что? - Сидит. Ещё что? - Молчит. Смотрит. (*говорит иронично, смех в зале)* А, ты что делаешь? - А, я общаюсь*.* Молюсь, ну молюсь. Ещё что? Что ещё? - Он же молчит*.*

Я понимаю, и вот, чтобы, сосканировать состояние Отца, надо изучить. Ну, хоть быть нацеленным на изучение, чтобы это состояние сосканировать. А если человека заставить только молиться, он сам молится - отдаёт, а обратку не пытается сканировать. Поэтому мы долго искали какое слово поставить, чтобы было взаимодействие Отца. У Отца есть взаимодействие, мы его не ловим. Мы привыкли молиться вот так. В-а-а! Показывает. (*говорит иронично, смех в зале*). Я отдаю молитву: лала-ла. Берёт ли Папа, мне неважно.

- *Я своё сделал*.

Ну, молиться как всегда, горох об стенку. Отец не стенка, но у меня такое состояние. Мне всё равно - я молюсь.Вышел к Папе, сказал: «Дай!» - взял*,* фу. (*говорит иронично, смех в зале).* Стяжанул, *«здрасте*»забыл сказать*,* попроситьзабыл, сказать*, спасибо:* вообще не говорю, положено - взял*.* О, чувствуете, как все стяжают одинаково? Мне говорят: *«*А в синтезе, что ты так неделаешь?»

Ребята, в Синтезе мы сейчас выйдем, я всем уже сказал: «Здравствуйте», и на весь, Синтез это ж... И вообще я ещё до вас сказал: «Здравствуйте». С утра. Придя к Папе, сказал: «Здравствуйте», утром, стяжал вторую часть синтеза. И когда я привёл группу, «Здравствуйте», действует весь день. «Мы уже сегодня здоровались» -Папа скажет.

Представляете. Вы в офис пришли и каждый раз встречаясь говорите. «Здравствуйте». (*говорит иронично, смех в зале.)* К вечеру он скажет: «Заткнись». (*Смех в зале*.) А Папа чем хуже? Вы на эти секунды*,* «Здрасте*»* - тратите время Папы.

- А он говорит: «Уже виделись»*.*

- А вы говорите: «Здрасте»

*-* Уже виделись. «Здрасте»*.”*

Не-не-не - это я всё о Космической Культуре. Вот все эти вещи вы должны наобсуждать в своём коллективе, чтобы определить культурные нормативы действия, что, выходя в день в первый раз к Папе вы говорите*: «*Здравствуйте*»*

Понимая, что вы делаете последний раз практику в день, надо говорить: *«До* свидания или спокойной ночи»*.* Вот сейчас я зеркалю себя. У Папы другое время. Ну, хотя бы: «До свидания*»* Хотя в ночной подготовке будет опять: «*З*дравствуйте, но там уже другое тело работает. Ну, то есть вот, это элементарная культура. Некоторые шокируют, выходя к Владыке говорю: «Здравствуйте». *-* Это ж практика*!*

А, что в практике Владыка не живой? - Живой. А здороваться не надо?  *-*Это ж практика!

Практика начинается после, «Здравствуйте»*.* Я с утра уже здоровался, поэтому я, приходя к вам, уже просто продолжаю практику, я, то здоровался. Вы, то ещё нет, а должны.

Вот простая Космическая Культура. Вот это была у вас ночная подготовка. Потому, что мы вчера стяжали, ну понятно, что 512 Эталонных частей, понятно, что вчерашние темы обсуждали, но…Владыка сказал: *«*Показать другой взгляд на пробуждение»

**Новый взгляд на пробуждение.**

**Так вот Космическая Культура, если части вертятся у тебя, они начинают вертеться у населения, в границах Дома, минимум.** Допустим у Глав ИВДИВО, минимум в размерах Планеты. Ну, говорят: раз у вас вертится, у всех вертится, нам здесь не надо. Не-ет. у всего населения Планеты, минуя территорию границы Домов, где у населения должно вертеться от ваших. И только, если у вас не удаётся подключать нас и у нас не удаётся. Но если нас подключают - вам минус, а нам - плюс. Плюс и плюс и одновременно минус, потому что как вы руководите, что у них не вертится, и они сами должны это вертеть. Как самим вертеть? Это мы вчера делали. Каждому человеку по 7 миллионов.

Просим Папу поставить синтез, и чтобы всё вертелось у каждого человека по семь миллионов. Просим папу поставить Синтез, и чтоб всё вертелось. У них же сегодня вертится (!). И так недельки две после Синтеза всё вертится. Потому что стяжали Синтез – четыре Синтеза на каждого человека мы вчера стяжали. Это для нас с вами синтез – «да, стяжали». Мы вчера стяжали каждому человеку **четыре шестьдесят четвёртых Частности** – четыре Синтеза, – где нижестоящие шестьдесят три Частности входят как Часть. А когда на голову оделась 64-я Частность, все остальные начали что? – Вертеться. Она ж давит.

Пусть Синтез преобразил их состояние на то, что мы стяжали, но это не отменяет, что Синтез на этом остановился – он преобразил, а потом 64-ой Частностью давит, чтоб это вертелось. Минимум 64 Части вчера завертелось. *(Чих в зале)*. Спасибо, точно.

Почему мы вчера стяжали четыре Синтеза? – Завертелось 256 Частей. По 64 на каждый Синтез. Минимально у людей Планеты вчера начало кружиться 256 Частей.

Как я это проверил? Обычно я на первом Синтезе с трудом пытаюсь с людьми стяжать тело, которым мы выходим к Владыке Кут Хуми. Вчера я сказал: «Да, вам не важно. Тонкое Тело из вас вышло и встало перед Владыкой, оно там синтезировалось». Сам думаю: «Что я несу?». По пятой расе у большинства ничего нет. Тонкого Тела тоже нет. Только есть Тело Души. Это разные вещи - Астральное Тело и Тонкое Тело. Владыка говорит: «У них есть». Вы с утра завертели, и у них пока смазка работает и 256 Частей вертится… Я вчера на первом синтезе говорил: «Ну, из вас выходит 162-ое Тело, Тонкое, и становится перед Владыками». Но единственно, умная женщина сказала: «Ну, да. У нас же Физическое Тело 191-ое, и нижестоящее выходит, потому что уже есть», и они успокоились. А сам думаю: «Это ж полный бред. Один Синтез – одна Часть». Владыка говорит: «У них есть». За счёт старшей группы вы настяжали семи миллиардам. Наши на первом Синтезе входят в семь миллиардов или нет? *(Смех в зале)*. Всё-таки поймал. Они из Космоса прибыли *(смеётся).* Вот семь миллиардов это в Китае, Индии, Японии входят, а наши на первом Синтезе не из семи миллиардов, они наши. *(Смех в зале).* Поймал, поймал одну. «А?!» И я тоже вчера: «А?!»

Поэтому мы вчера закрутили эти Части. Я пришёл, у них 256 уже крутится, и Тонкое Тело легко… Тонкое Тело (!) 160 какая-то Часть. Мы раньше его стяжали к 12-му Синтезу. Сейчас оно к третьему Синтезу Стяжается. Ну, это ж третий синтез, а сейчас первый. Оно у них работает. Встало. Я им сказал, что синтез Владыки синтезировал ядра внутри Физического Тела, они мне так: «Поняли». И встали перед Владыкой – они согласились. Мы легко вчера стяжали. За счёт того, что мы с вами раскрутили для людей работающие Части, у меня Синтез облегчился вот так. Правда, как и Вас пришлось три часа настраивать на синтез. Ну, там? Часть ушла. *(Смеётся).*

**На три часа на первый синтез на приходить.**

О! Кстати, «часть ушла». Просьба от Владыки Кут Хуми. «Просьба!» Потому что есть свобода Воли, но «просьба». На три часа первого круга больше никому из этой группы не приходить, только если вы не пришли на этот Синтез, ну, мало ли. А вот, посидеть три часа, уйти. Считайте, что Владыка запретил, потому что, если Владыка мягко просит, он надеется на вашу сообразительность. Потому что вчера вместо тем первого Синтеза я балансировал между вами и ими. Если честно, вы мне не помогали, а мешали. Потому что я пытаюсь опуститься на первый Синтез, а меня так *(показывает, как вверх подтягивает)* к 87-му. У меня вчера была такая работа поршнем: я опустился на первый Синтез, группе сказал слово, она меня *(показывает, как вверх подтягивает)* ну, на пополам – 44-ре. 44-ый Синтез – это вообще Учитель. Опять – только опустился. Опять *(показывает, как группа вверх уносит)*. Я думаю: «Да, что такое?». А вы ж пришли помогать! *(Смех в зале).* А из 87-го не вышли! Помощники! И я не сообразил. Меня счастье укутало: «Первый Синтез! Давно не вёл». А потом, когда все помощники вышли и после перерыва остались, извините меня, нормальные первосинтезы. «Нормальные» – это не обязательно слово «хорошие». *(Смех)*. Они просто мне не помогали! Они пришли учиться, а не помогать мне. Представляете, сидит двадцать пришедших учиться, и тридцать помощников? Когда все помощники вчера вышли, я подумал: «Ого!» *(смех)*. Потому что на полтора помощника один пришедший. Я давно такого не проживал. Я потом сидел вечером, вот мы… Я говорю: «Первый синтез какой-то… Я вообще не понял». А мне ж тоже надо с 87-го переключиться. Да, я переключился: вышел, стяжал, но помощники-то не дают опуститься ниже. У вас же подготовка.

Поэтому, пожалуйста, если вы не хотите, чтоб группа разбежалась, не ходите на этот Синтез. У нас нет возможности переключиться сразу с 88-го на 2-ой. Нету! Мы этого не умеем. Я тоже это особо не умею. Я с трудом это делаю. Честно говорю. Я с трудом это делаю. При любых подготовках мы с трудом это делаем. Поэтому я когда-то отказался вести первые круги. Потому что я понимаю, что я туда не переключаюсь. Ну, сейчас у нас новый вариант Синтеза начался, Владыка сказал: «Тебе надо». Ну, я начал. Ну, переключился на первый Синтез. Мы вчера стяжали 16384 Образа Отца. В жизни столько не стяжали в одном Образе Отца. Я сказал: «Это вам нормально». И плюс стяжали Человека Метагалактики Фа – это вам тоже нормально, потому что в меньшее вы уже не помещаетесь. Зеркало. Но это Новая Эпоха. Вообще другой взгляд. Но вот эти три часа адаптации к первому Синтезу – это что-то было. Ладно.

Поэтому просьба, не оставайтесь на этом Синтезе, если вы в нём не участвуете. Ну, то есть, если вы не пришли обновить своё ядро – это нормально. А если вы просто пришли посидеть, меня поддержать, или себя поддержать, или других поддержать, не надо их поддерживать. Их держит Отец и Кут Хуми. Это неправильный взгляд. Ну, всё. Я думаю, никто больше уже не зайдёт. Ну, может, только если после девяти.

**Обновление Столпа подразделения Ставрополь.**

Как я и говорил, мы идём стяжать Столп. Десять минут десятого. Я ж поэтому и ждал-то. Мы идём стяжать Столп, который у вас стоит от Северного полюса где? До Южного полюса – это Ставрополь. Южный полюс Ставрополь – это площадь, я так понимаю, соседняя. Там, где Ленин стоит – для гостей. Это центральная площадь. Хотите сказать, что там стоит Столп?

- *Да (из зала).*

- Нет? Не-не. Я ж не знаю. Я правильно зарегистрировал? Я себя проверяю. Мне тоже интересно. То есть, я ещё соображаю. На товарище Ленине стоит Нить Синтеза. *(Смех в зале)*. И она вот так идёт *(Смех в зале)*. Люди видят не Ленина, а путь. *(Смех)*.

*«У него опущена рука, поэтому стоит*.

А, у вас рука опущена. В смысле, Столп пришёл. *(Смех в зале)*. Ладно, значит, я не помню вашего Ленина.

Физика – это Ставрополь. Что здесь?

- *Может, ИВДИВО цельности?*

- Какая?

- *4 194 230-я.*

- А как проще сказать?

- *182-я .*

- Нет, вы неправильно говорите. Как проще сказать? Вы правильно сказали, но неправильно цифру потом сказали. Вообще, у вас здесь должен быть Зал Отца.

*- Ну, тогда, 194 305-я.*

- А потом уже зал ваших Владык. Я понимаю, что вы сказали зал Владык, но Столп – это там, где Отец присутствует.

А так как мы теперь все, в Распоряжении даже написано, я официальное объявление сделал, перестроились на ИВДИВО Цельности, при этом здания у нас остаются в Иерархических Цельностях, то наш Столп ставится из зала Отца.

И вот на полу, где мы стоим перед Отцом, стоит Столп, ну, вернее вершина Столпа упирается.

Соответственно Столп идёт в Ставрополь вот так, сквозь все Метагалактики. Вы не поймёте, как он идёт, ну, считайте, что это компактификация зала Отца. Вчера я тут обсуждал эту тему. Скажите мне, пожалуйста, у вас Столп, где стоит? Вот, на площади стоит Нить Синтеза.

- *По внешним границам подразделения*.

По границам подразделения. Тогда у меня к некоторым вопрос, потому, что я вчера имел странный разговор. Скажите, пожалуйста, если я веду Синтез не здесь, а вот там (*показывает за окно*). Где-нибудь там, за Октябрьским, так скажем, для ставропольцев. Я ж в Столпе? А, если вот там, на Юго-западе, тоже в Столпе, а если там, на Шпаковке, или где там ниже, то тоже в Столпе. То есть я везде в Столпе.

Тогда вопрос, а какая разница, где я веду занятие? Как мне сказали, некоторые возражают. Так вот есть такой закон, я обещал, я говорю про это. Что в офисе обязательны занятия, ну, для служащих, это ваш концентрированный сбор. А вот, если я веду занятие с людьми, то есть другой закон: **Посвящённый идёт к человеку**, а не человек, к Посвящённому. Поэтому требовать, у нас есть такие вещи в Домах, чтобы люди пришли только в офис, если им удобно собираться вон там - некорректно.

И пример, я приехал к вам, а не потребовал, чтобы вы приехали в офис ИВДИВО. А что, ИВДИВО вся планета. А вот давайте, все вместе собрались и в Подмосковье в офис. Вы скажете, ну, дорого, а вдруг есть люди, которым на автобус тоже дорого. Нормально, я знаю, что пенсионерам это дорого, я понимаю эту экономику. Соответственно, если, я веду занятие там, я тоже веду его в Столпе.

Более того, чтобы быть честным, я обязывал москвичей, так как город большой, вести занятия в разных секторах Москвы. Мы когда-то делили Москву на сектора, и фиксировали в этих секторах разных служащих, которые обязаны были там фиксировать Огонь - не доходил до границ Москвы. То есть группа не охватывала 11 миллионов москвичей, ну, там концентрация такая. И даже обязывал вести занятия в разных местах Москвы, заставлял Синтез переставлять в разные места Москвы, там искали мне помещения, когда я там вёл Синтез. Вам это не обязательно, у вас город не такой большой, а на 11 миллионов, чтобы москвичи приучились, я-то их охватывал, москвичи, чтобы приучились в разных местах фиксировать Синтез.

А у них, где-то был Синтез концентрация, ну, как Нить Синтеза, а в других местах слабенько. Поэтому сообщаю всем, нам даже выгодно, если кто-то из вас с людьми ведёт занятие вообще там, на краешке, хоть у танка. Понятно, да?

Я понимаю, границы Ставрополя чуть дальше, но там хотя бы люди живут и есть помещения. Ну, и в другую сторону то же самое. Нам это вы-год-но, занятия с людьми в любой точке города. Это всё Столп Отца. А вот, если занятия для служащих, тогда да, можно собрать в офисе, концентрация Синтеза выше, тут я согласен.

Вот этот консенсус мы выработали в нескольких Домах, были проблемы, вчера мне задали тот же самый вопрос. Я вам сообщаю, что в ИВДИВО есть такое решение для всех подразделений. Ещё раз, офис — это больше для служащих и тех граждан, которые смогут туда прийти. Если граждане говорят нас здесь 10 человек, но мы хотим собираться в школе номер 20 вот там, любой Учитель, Владыка, или Аватар офиса едет туда, а не граждан зовёт сюда. **Закон ИВДИВО - Посвящённые служат другим**, то есть ножки подняли, туда поехали. Поэтому, я здесь, а не вы там. И тогда работа крутится.

Подсказка к ответу, у вас там какие-то тёрки есть на эту тему. Всё - это Столп, а в **центре на площади только Нить Синтеза**. На всякий случай, это для всех Домов, всех филиалов, всё то же самое. **Столп Отца по границам Ставрополя, в этих границах в любом** **месте вы с Отцом**. Я по Ставрополю иду по улице, я в Столпе. Я дохожу до любой площади, я тоже в Столпе. Я вон там по леску гулял, вот там, вниз идёшь, я тоже с Отцом в Столпе, этот лесок в Ставрополе. Ну и что, что он не оборудован, это лесок, он в Ставрополе. Понятно, да, о чём? Значит я в Столпе, я с Отцом. Измените сейчас этот взгляд, потому что для Столпа это сейчас будет важно.

А у многих из вас Столп на площади, ночная подготовка. Владыка вам сказал ночью: «В Столп!». И у вас всё стало на товарища Ленина. Фаинь засмеялась: «А Нить Синтеза - на его темечко, от Ленина». (*Смех).* А получается, Ленин, как памятник, отразил ваш памятник частей, всё ж стоит.

Мы сейчас сознательно целый час вас вышибаем вот из этих состояний. Некоторые мне напоминают, время идёт. Время - неважно, важно, чтобы вы поняли. Поэтому мы выходим из зала Отца. Нить Синтеза идёт по центру, вот она идёт на площадь, а Ставрополь у вас не точка, а весь по границам. Отсюда Столп по границам подразделения, это не только Ставрополя, а ещё и весь край. Значит, если я иду в Михайловске, я в Столпе? В аэропорту я в Столпе? Ну, в Невинку не поедем, если я еду в Будённовск, я в Столпе? Ну, кто не знает, это в сторону Кавказа на границе городок есть. - В Столпе. И это всё Столп?

Если там веду занятие, я с Отцом? Не только в Ставрополе я с Отцом, даже в Будённовске? Ох! Но у вас же по границам Столп, значит, я там с Отцом? В полях ставропольских в пшеницу лёг, я с Отцом? Да, потому, что у вас там Столп. Не-не-не-не вы не представляете, что было на ночной подготовке, я знаю, что сейчас говорю. У вас нет этого в голове. У вас поля, которые взращиваются вашими фермерами, так скажем, по-старому, крестьянами, по-старому, они не со Столпом. А, если вот эти все растения в Столпе, представляете качество, какой хлеб вы будете кушать. Я серьёзно, у нас есть служащий, который заходит в магазин, Тамбов, наше подразделение.

*-- Здесь нет нашего подразделения*.

Я не шучу. И его жена хвалится, то, что муж ходит в магазин, муж это выбирает. И они чувствуют разницу вкуса продуктов, и он ими вполне ощущается.

Я говорю, ну новый вариант кришнаизма, только на современный лад. Они смеются, но у них, он принципиально это делает, и он этим растёт. Он берёт продукты только те, где наши подразделения. Но, так как весь Краснодарский край, Ставропольский край — это всё по границам наши подразделения, есть, что кушать. Шучу. Ну, Тамбовская область, Воронежская область, здесь у нас, основные житницы все в Столпах Отца, это ж еда!

Ладно. Что стоит у вас в Столпе по вертикали?

- *Нить Синтеза*.

Нить Синтеза, а ещё? Вслушайтесь, нет, фраза, вслушайтесь, в фразу. Что стоит у вас **в** Столпе по вертикали?

- *Ядра.*

Ядра, ещё что?

*- Части*.

Части, уже лучше.

- Частности, уже хорошо.

А ещё что? Огласите весь список, а как это называется?

*- Восьмерица*.

- Нет, 20-рица человека.

- *20-рица человека*.

То есть, у вас в Столпе расписаны, я подчёркиваю. Вот, некоторых аж, некоторых крутит, говорят, заткнись этой темой. Ребята, без этой темы первое Посвящение тю-тю. Столп — это там, где Отец присутствует, а у нас первое Посвящение Отца. Нет Столпа, оно ж на вас не спустится. Отец там даст, сюда не придёт. Нравится - не нравится, терпите. Владыка сказал, вас вот, с утра, вот так вот, извиняйте. Вот здесь стоит 65536-рица, вот здесь вот в Столпе, (*Показывает на схему*) вертикально, вот здесь Образ Отца, а вот здесь Отец, как 65536-я часть. И вы все должны быть растянуты по Столпу, каждый из вас.

А теперь 65536-рица, это кого стоит в Столпе? Кого? Вот, мне нравится, у вас уже мышление крутится. Класс, вы начали думать.

- *Человека*.

Это, какого из них?

*- Ну, по подразделениям*.

Ответ неправильный. Это, какого из них? У нас их девять.

*- Какого стяжали*.

А какого вы стяжали?

А Столп, что сразу по-человечески становится?

- *Стань Отцом, по-Отцовски. Будь человеком.*

Я вам сегодня намекал, вы кто в ИВДИВО?

*- Учителя, Ипостаси*.

Учителя – это Подобие, мы все, мы все, В ИВДИВО мы все Ипостаси. Минимально Ипостаси. Учителя, это уже назначение на должность. И у нас редко-редко, кто имеет Статус, или Синтезность Учителя, вот те могут сказать, что мы Учителя, все остальные Ипостаси и даже Посвященные.

Значит, у вас какие части должны стоять в Столпе?

*-- Части Ипостаси*.

**Ипостасные**. Я вижу на лицах откровение и пробуждение. Я за час вас довёл до пробуждения. Я не зря потратил час, пробуждение. Я по-другому это не мог сказать, я вас должен был довести.

Столп, это там, где Отец присутствует. А, если вы Ипостаси Отца, вы в этом Столпе должны присутствовать Ипостасью. Отвечаю, тогда на физике, когда я живу в Ставрополе, пошёл в магазин, там живу, вот здесь на физике у меня 65536-рица человека. И дома я не генерал в юбке, а человек. А вот на работе я генерал в юбке, понимаете разницу? Значит, на работе я Ипостась, а дома я человек такой-то, которого я стяжал по своей подготовке. Правильно? Правильно, ну, допустим Человек Изначально Вышестоящего Отца. Если я стяжал Абсолют Изначально Вышестоящего Отца, я Человек Изначально Вышестоящего Отца. А если я его не стяжал, то в 8-рицу Отца по подготовке я не попадаю, потому что Абсолют Фа, это был человек Метагалактики Фа, сейчас это 8-й вид - Человек- Отец.

Но, скорей всего, без Абсолютного Огня, туда мы тоже не доберёмся. Без Абсолюта Фа. Значит, если вы без Абсолюта Фа вы минимально кто? С Абсолютом Фа вы кто? Без Абсолюта Фа вы кто? С Абсолютом Фа, или без Абсолюта Фа вы Человек-Ипостась, потому, что вы в Доме служите Ипостасью. Я ещё у Владыки спрашивал. Если вы стяжали Абсолют Фа, вы от Человека-Учителя до Человека–Отца, все виды эволюции.

**Если вы стяжали Абсолют Изначально Вышестоящего Отца, вы вошли в Человека Изначально Вышестоящего Отца и попали в прямую 8-рицу подготовки Отца**.

Поэтому некоторые из вас не чувствуют жизни Отца, вы не Человек Изначально Вышестоящего Отца, в вас не хватает Огня Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца.

Без обид, пожалуйста, я рассказал механику Творения. Ничего мы с этим не сделаем, это стандарты Отца, а Волю Отца мы обязаны только исполнять.

В итоге, пока вы шли по улице, заходили сюда, у вас 65536-рица в Ставрополе, на физике. И так и должно быть, вот этими частями, вы прокручиваете части людей. Мы сейчас идём стяжать, у нас здесь 65536-рица частей Ипостаси, это 12-я эволюция, минимально. Можно больше, если вы готовы. Хоть Аватара, хоть Отца, если вы готовы. 12-я эволюция, тоже, если вы готовы. Посвящения Отца есть? Пожалуйста, можно крутиться.

И вот **всё это со Столпом Отца вы вообще раскручиваете у населения. Не только части, что бы крутились, а что бы ещё и развивались**. А, если они и крутятся, и развиваются, значит, Ипостась развивает части, а человек, вы, как человек в жизни, поддерживаете, чтобы они смазывались и крутились. Поэтому даже, когда вы ходите в магазин, как человек, вы всё равно у населения поддерживаете раскрутку по подготовке. Это не значит, что вы у населения поддерживаете 65 тысяч. Я вчера с новенькими стяжал 16 тысяч. То есть базовый природный фактор у населения 16 тысяч. Вслушайтесь, в распоряжении написано, у всех людей планеты Земля вводится 16384-рица. А у служащих, то есть у вас, вводится 65536-рица. Все услышали? Фух!

Вы скажете, а как же у взрослого там 1024 части? - Минимально. Хорошо ответил? А на самом деле, в распоряжении сейчас написано, что минимально у младенцев вводится 1024 части, значит, умножаем на четыре, потом подросток, юноша, взрослый. И у взрослого 4096. Подросток 2048, в юноше 3072. У нас сработали все наши детские и юношеские Синтезы. Мы отстроили эту систему, вот для чего мы это делали.

Поэтому некоторые наши служащие смотрят на своих маленьких детей и говорят, у них, наверное, 1024 части. Ну, да! Осталось даже нашим служащим, как родителям поверить, что у сейчас рождаемых младенцев, 1024 части. А у детей наших служащих, то есть у вас при вашей активной работе автоматически реплицируется 1024 части, то есть, необязательно, когда они воплотились, вы их можете закрутить у детей.

А **в генетический код сейчас каждому человеку записывают 16384 части. Мы вчера это стяжали для всех семи миллиардов.** Туда младенцы входят? Дети входят? Значит, независимо от того, в какое время он родился, вчера Отец им поставил пакет на 16 тысяч. Младенец - минимум 1024 Частей, 1024 Систем, 1024 Аппаратов, 1024 Частностей, поэтому младенцы умнее иногда пап и мам. Я на некоторых смотрю, они глазиками управляют, как силой мысли, родители всё исполняют. Потому что у младенцев 1024 частности, а у родителей три. Чувственное познание мира друг друга. Всё. Ты меня любишь, и я тебя люблю.

Ладно, здесь стоят части 65 тысяч Ипостаси, что ещё стоит в Столпе? Вашем. У вас Столп пустой, извиняйте. Не-не-не-не, вы его сами ничем не заполняете. Вы воображаете, что в Столпе стоят ваши Части? А видите? А части Папы там стоят? Да! И, вот с этой стороны ваши части, а с этой стороны Части Папы.

Если Столп — это то, где Отец присутствует, значит, Части там его есть и эти части сопрягаются с вашими частями? Поэтому Папа сказал вас поднять всех до Ипостасей. Этим мы сейчас будем заниматься. И вот с этого начинается Космическая Культура.

**Космическая Культура, это передача Частей Изначально Вышестоящего Отца в нашу жизнь.**

**Космическая Культура, это передача Частей Папы в нашу жизнь**. Правда, простая формулировка? **Космическая Культура, это передача Частей Папы, у нас слово передача, это передавать опыт Папы, знания Папы, действие Частей Папы в нашу жизнь. Это ж культура. Культура — это почитание Света. Почему это не может быть почитание Частей, Систем, Аппаратов и Частностей Отца? Почитание. Почитание 65536-рицы Отца - это Культура Космическая. Логично? Звучит.**

Вот, мы сейчас у Отца стяжаем Столп 65536-рицы, вы скажете, как же она станет, нас много, а Отец там один. Во-первых, у Отца не 4096 частей, как у нас, а во-вторых, даже если станет первых 256 Частей Отца в наш Столп, нам будет сложно. На самом деле**, у Отца в каждой эволюции, у нас 256, а у Отца 65536, это у него одна эволюция, а у нас 256 одна** **эволюция.** Чувствуете разницу, а у него 65536 - одна эволюция. Ну, и плюс, вы не забывайте, **сколько тел у Отца, 70 только в одной эволюции**. Сколько во всех и на каждое подразделение сразу всего хватит.

Ну, и у него 1024 тела только видов материи Метагалактик, а у нас всего 111 подразделений, всем хватит. Я заранее говорю, что всем хватит, не надо толкаться, всем дадут, очереди не создавать.

Что ещё здесь стоит? Кто теряется, что мы делаем. Вчера вы были перепотенциализированны, я сейчас пытаюсь распределить ваш потенциал, чтобы мы его усвоили Столпом, а потом сделать ещё несколько ударных практик, чтобы пойти дальше. То есть я не могу вас сейчас вести в практику двух миллионов ваших реализаций, у вас просто Огонь в ушах торчит, а мне надо, что бы его не было в теле. Мне его надо куда-то отдать. За ночь он никуда не отдался, в смысле, его отдавать, некуда не было. Поэтому, заполнить новым, кто мучается, где новые практики, я не могу. Оно у вас будет, знаете, по усам течь, а в тело попадать не будет.

Поэтому, открытым текстом, я сейчас вышибаю из вас вчерашний Огонь, и пытаюсь его отправить в Столп. Я попытался вышибить его людям, я три раза повторил, что у людей части крутятся от вас. Вы сказали:

- *Да, у них части крутятся от нас, но у нас ведь части не крутятся*.

Мы на Синтезе. Я понял, что не работает. Ввожу в Столп. Посмотрим, как вы Папе это скажете, типа, у нас не крутятся. Папа скажет, да? Сейчас мои части включатся.

И, когда Папа из вас выдавит Ипостасность, выдавит, она не перейдёт сюда, она уйдёт туда, и, наконец-таки у людей сегодня закрутятся части. (*Звучит музыка телефона*).

Я его выключил. Обалдеть! С утра зашёл, выключил. А вот так! Ну, подтвердил, так подтвердил.

- *А 8 жизней это может стоять*?

- Где?

*- В Столпе, или они отражаются*.

- А 8 жизней может стоять в Столпе? Не хочу, чтобы стояли. Хочу, чтобы, хочу, чтобы жили.

- *Крутились.*

Скажи, пожалуйста, а нижестоящее входит в вышестоящее, как часть? Ипостасность, это какая жизнь?

-*12-я,*

- Какая жизнь?

- *А, какая жизнь? Седьмая, восьмая, пятая*.

- *Четвёртая*

Четвёртая, значит, если вы сказали части, ваши четыре жизни здесь уже крутятся, а пятую, шестую, седьмую сделай сам. А дальше сделай сам, иначе не будет свободы воли вашего служения.

И вот отсюда ещё один вопрос, что стоит ещё в Столпе, кроме вот этой 65536-рицы, что ещё стоит, и мы идём стяжать.

- *Субъядерность.*

*- Посвящения, Статусы.*

Ура, Посвящения, так вы скажете 65 тысяч, но это не те Посвящения. Ребята, 65536-рица человека, это Должностная Компетенция ИВДИВО, значит, **262144 Посвящения над ними, 262 тысячи Статусов над ними, 262 тысячи Творящих Синтезов над ними** и сюда не входят*.* Вы скажете, здесь же по списку есть Посвящения, это человеческие Посвящения, 65536-рица - человеческие Посвящения, а 262 тысячи у нас Посвящения Посвящённого. Фух!

Значит, количество ваших Посвящений сюда входит. Соответственно, как мы введём сюда 65536-рицу, здесь стоят ядра каждой части и частности, 65536 ядер. То есть не пугайтесь, у вас ядер Синтеза 45, условно, и 65536 ядер вот этих выражений, Ипостасных. И плюс ядра каждого Посвящения, Статуса, что у вас есть. В итоге получается, где у вас, ну, где-то 66 тысяч пускай, ядер, ну, так. Увидели?

То есть к этой цифре приплюсовывается ядра Синтеза, приплюсовываются все ядра подготовок, и плюс ещё ядра, которые вам Отец выделил для развития, другие. Ну, допустим, ядро вашего служения, Аватар такой-то, ядро моего ведения Синтеза, то есть дополнительные ядра по нашей разработке. И все ядра обязательно ставятся в Нить Синтеза. Причём, ядро служения Аватар такой-то, вот я Глава ИВДИВО. Моё ядро, где стоит?

*-- Вверху*.

**Вверху Отец, а моё ядро стоит самым первым, ниже всех, даже ниже моих частей стоит.** Потому, что я, как Глава ИВДИВО, пришёл служить другим. А, если моё ядро стоит вот здесь (*показывает на вершину Столпа*), другие меня никогда не найдут, спрятался, так спрятался. Умники. Поэтому, самым первым ядром в Нити Синтеза будет ядро

*--Служения*

Служения Аватара, или Владыки такого-то, запомните. Да, да, да вот, прямо на площади торчат ваши ядра, под ногами у товарища Ленина, на катке, катаются. Ну, всё я всё рассказал. Ниже Образа Отца стоят ядра служения. По тому, что Образ Отца у нас Ипостасный. Но, ниже ядер вашего служения, стоит, ваша 65536-рица человека. Она, но она не ядерная, она внутри тела. Поэтому первым ядром всё равно стоит ядро меня, как Главы ИВДИВО. Потом 65536, а нет, потом у меня ядра Синтеза стоят, что бы я их вёл, у Владык Синтеза так. Потом у меня стоит 65536-рица, но у меня не Ипостаси, а Аватара Синтеза, по тому, что у меня такая компетенция официальная, а потом сверху стоит мои Посвящения, Статусы и так далее. Получается Нить Синтеза.

Более того, когда Посвящения, Статусы, здесь стоит самая последняя высокая, а все нижестоящие опускаю вниз над ядрами Синтеза, и тогда они у меня развиваются, Синтезом развиваются.

**Ядра в Нити Синтеза.**

Советую вам, сделать то же самое, здесь, это свобода воли. То есть поставить ядро служения первым, 65536-рица человека внутри тела, подчёркиваю**. Ядро служения первым**, **все ядра Синтеза следующими, это будет заряжать людей вашим Синтезом. Потом 65536-цу** **Ипостаси вашу, вторую, она сопрягается с первой,** потому, что нижестоящее входит в вышестоящее, как часть. Но это уже мы не будем стяжать. Она будет внутри оставаться. А потом **поставить ваши Посвящения, Статусы, Творящие Синтезы и выше, и тогда у вас появляется Нить Синтеза в Столпе**. Ура! Мы разобрали.

Ну, и последнее, эта Нить Синтеза идёт сквозь Истинную Метагалактику, сквозь Высоко Цельную Метагалактику, сквозь Изначально Вышестоящую Метагалактику, сквозь Метагалактику Фа, сквозь Галактику Млечного Пути, обязательно говорить Млечного Пути, что бы другие Галактики здесь не присасывались. Не потому, что мы вредные, а потому, что это наш ареал обитания, нам границы такие Отец дал, что бы мы и соседей не трогали. Потому, что в соседних галактиках есть высокоразвитые цивилизации, они увидят ваш Огонь, обидятся и могут прилететь, а они нам сейчас такие не нужны, от нас может ничего не остаться. Это у вас в голове, что все инопланетяне добрые. Они добрые, но для себя. Понятно. Бизнесмен тоже добрый, когда вы ему заплатите, ну, так, на всякий случай.

Я не к тому, что бизнесмены плохие люди, но оборот-то должен быть. Мы не знаем моральную сторону других цивилизаций. А по некоторым цивилизациям я точно знаю, что они ни с Отцом и ни с Аватарами. Идут сами по себе, как у нас Советский Союз, коммунизм. Поэтому мы трогаем нашу галактику, соседнюю не трогаем.

Знаете, так, сквозь всю Солнечную Систему и потом доходит до планеты Земля, сквозь всю планету Земля с концентрацией на Ставрополь. Увидели?

Что значит сквозь всю планету Земля? А какая разница, с какой стороны космоса идёт Столп. А теперь представьте, что Ставрополь не на планете Земля сверху, а на планете Земля снизу. Планета ж крутится, но она крутится по боку, и Столп укутывают всю планету с Севера на Юг, а потом концентрируется на Ставрополь, по вот этой боковине Евразии. Вообразили?

**Столп становится на всю планету до её Южного полюса, планеты в Антарктиде, а потом концентрируется на Ставрополь**. Вообразили? А вот **Нить Синтеза идёт только на Ставрополь**, до Южного Полюса она не входит. Вы скажете, а зачем Столп до Южного Полюса? Ну, Папа с Мамой должны общаться? И Столп фиксируется на Маму, Столп-то большой. Практика.

Вот теперь я много, что наговорил. У нас серия практик, первая Столп, второе наши реализации и ещё две практики, которые я потом объявлю. Серия — это практика, чуть сказал, практика, чуть сказал. И так четыре раза. Первая из них Столп. Я поэтому так долго говорил, потому что у меня серия сегодня из четырёх практик и все до перерыва надо успеть. Действуем.

**Практика 6. Первостяжание.** **Стяжание обновлённой организации Столпа подразделения ИВДИВО Ставрополь, введением в Октаву Бытия, в явлении Столпа и расширении Столпа, Нити Синтеза подразделения на явление Изначально Вышестоящего Отца 4194305 ИВДИВО-цельности в фиксации на подразделение ИВДИВО Ставрополь в границах его.**

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Проникаемся Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываем ночную подготовку каждого из нас из внутреннего явления во внешнее, отдавая её минимум по границам Ставрополя. Все остальные подразделения, ещё плюс по своим границам, неважно, даже если они не соприкасаются, просто туда отдаём.

Переходим в зал ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь на 4194240 ИВДИВО-Цельность. Развёртываемся Владыками 87-го Синтеза в форме. Синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, фиксируясь 4194240 ИВДИВО-цельно синтез-физически каждым из нас. И возжигаясь, Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, просим усвоить ночную подготовку каждого из нас и синтеза нас. И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им.

Синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми и **стяжаем обновлённую организацию Столпа подразделения ИВДИВО Ставрополь, введением ИВДИВО Октавы Бытия, в явление Столпа и расширение Столпа и Нити Синтеза подразделения, на явление Изначально Вышестоящего Отца 4194305 ИВДИВО-Цельности в фиксации на подразделение ИВДИВО Ставрополь в границах его.** И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся им.

Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца 4194305-ти ИВДИВО-Цельно ИВДИВО-Цельности, пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой 87-го Синтеза в форме.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавой Бытия, явлением 4194304 ИВДИВО-Цельностей и компактифицированного явления:**

- **Истинной Метагалактики** - первой ИВДИВО-Цельностью;

- **Высокой Цельной Метагалактики** - первой Иерархической Цельностью в ИВДИВО-Цельность;

- **Изначально Вышестоящей Метагалактикой** - первой Изначально Вышестоящей Цельностью в ИВДИВО-цельность;

- **Метагалактикой Фа** - первой Высокой Цельностью в первой физической ИВДИВО- цельность;

- **Галактики Млечного Пути** – первой Высокой Цельной Реальности в первой физической

ИВДИВО-цельности;

- **Солнечной Системы** – в первой Изначально Вышестоящей Реальности, первой физической

ИВДИВО-цельности и

- **Планеты Земля** – в первой Высокой Цельности, в первой Высокой ИВДИВО-Цельности, 8-рицей архетипов материи с явлением первой Физической Реальности на Планете Земля Человеку и Человечеству в целом и **фиксация основания Столпа в первой Реальности на центральной площади ИВДИВО Ставрополь, Нитью Синтеза физически и Столпом по границе ИВДИВО Ставрополь на территории Планеты Земля**, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, явить 65536-рицу минимально - Человека Ипостаси, максимально - Человека Изначально Вышестоящего Отца, первой ИВДИВО-Цельностью, соответствующей организацией видов организации материи по подготовке нас, в базовом внутреннем телесном явлении каждого из нас.

И развернуть 65536-рицу частей Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, официального служения в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, Нитью Синтеза Столпа, из зала Изначально Вышестоящего Отца, до соответствующей фиксации в центровке ИВДИВО Ставрополь, синтезированных 65536-рицей 20-рицы Изначально Вышестоящего Отца, действующей в Столпе ИВДИВО Ставрополь Октавы Бытия, с явлением Ядра Служения первого в Нити Синтеза; Ядер Синтеза, следующих за Ядром Служения, 65536 Ядер Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца.

Далее, в Нити Синтеза, от Образа Отца до Отца Должностной Компетенции ИВДИВО - в вершине. И далее, Ядра всех Посвящений, Статусов, Творящих Синтезов, Синтезностей, Полномочий Совершенств, Иерархизаций, Ивдивостей, Должностной Компетенции ИВДИВО каждого из нас, на вершине Столпа, на вершине Нити Синтеза соответствующими Ядрами. В явлении Нити Синтеза каждым из нас и синтезе ядер команды между собой в общекомандном ядерном явлении Нити Синтеза Столпа, каждым из нас.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536, и более того, Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, включая Ядро Служения, Ядра Синтеза и Ядра всех реализаций Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, в соответствующем количественной нумерации и количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца этим, каждому из нас в явлении Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца 65536-рицы, соответствующего Ядра Служения Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца или Ядра Учителя Синтеза, такой-то подготовки, Ядер Синтеза и Ядер всех реализаций Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.

И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Нить Синтеза из зала Изначально Вышестоящего Отца к центровке ИВДИВО Ставрополь** Октавы Бытия Ядрами всех служащих подразделения.

И возжигаясь Нитью Синтеза подразделения ИВДИВО Октавы Бытия, **стяжаем Столп Изначально Вышестоящего Отца подразделения Ставрополь ИВДИВО Октавы Бытия, явлением 65.536-рицы, явления Изначально Вышестоящего Отца Нитью Синтеза и Столпом в целом.**

И синтезируемся 65536-рицей Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, с 65536-рицей Изначально Вышестоящего Отца собою, включая Ядро Ипостасного служения Учителем Синтеза, все Ядра Синтеза и все Ядра Реализации Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас с Ядрами реализации Изначально Вышестоящего Отца, соответственно собою.

И возжигаясь Столпом Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем развёртывание Столпа и Нити Синтеза из зала ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца, где мы стоим, по границам подразделения ИВДИВО Ставрополь Планеты Земля, с центровкой Нити Синтеза, из зала, где мы стоим, в центровку подразделения ИВДИВО Ставрополь Октавы Бытия.**

И **стяжаем, насыщение Столпа Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Огнём Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Бытия и 256-рицей Синтеза, 256-ти Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца в явлении 65.536-рицей Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца во всех вариантах её реализации физически собою.**

И возжигаясь этим, преображаясь этим, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, этим. И возжигаясь, преображаемся им.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся физически, фиксируя Нить Синтеза и Столп подразделения ИВДИВО Ипостасности служения каждого из нас, каждым из нас. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Ставрополь, в ИВДИВО Ипостасности служения каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.

**О количестве ядер Синтеза. Технология Нити Синтеза в зданиях подразделения**

Маленькое уточнение. Количество ядер Синтеза вы должны знать. Многие не знали, потерялись. Допустим, у меня все 97 Синтезов. Но их не 97, а 100. Потому что цельное ядро 98-е и два ещё Отец добавляет своих. Соответственно, если у вас 40 Синтезов. Одно цельное 41-е и два Отец добавляет свои. Значит у вас сколько? 43 ядра. И плюс, вот это, которое сегодня, 44-е будет вечером. То есть **к вашему количеству ядер вы обязаны добавлять три ядра.** **Потому что по методике** **97 ядер в целом Синтеза, цельное ядро 98 и два ядра от Отца**. Посмотрите 8 Распоряжение. Соответственно у вас не 40 ядер, а 43. Не 24 ядра, а 27. Плюс сегодняшнее, вот это уже, в принципе, можно было добавить. Значит 44, условно. Я просто показал расчёт.

Поэтому на первом варианте становится ваше ядро Служения – ядро Ипостасности, Ядро Учителя Синтеза, так корректно будет, Аватара такого-то. Дальше – ядра Синтеза, допустим 44, посчитали, 45. И с 46-го идёт Образ Отца и до Отца Должностной Компетенции ИВДИВО на 65536 выражении. Потом вы должны знать, сколько у вас Посвящений. Допустим, 120. Сколько у вас Статусов. Допустим, 60. Сколько у вас Творящих Синтезов. Допустим, 30. Всего 210. Сколько у вас Синтезностей? Допустим, 15. 235 – и 235 ядер ещё над этим. И надо расширить наши мозги. Мы тут занимались одним вопросом. И я спрашивал, сколько у нас Посвящений. Папа сказал: «В принципе, уже больше сотни, просто вы это не видите». У нас мозги работают на пятую расу. Только 16, с трудом от них отрываемся.

У нас уже есть сотни метагалактических Посвящений. У некоторых служащих. У некоторых служащих ушли за тысячи. Я понимаю, что не у всех. А мы мыслим пока 16-тью. Вы представляете, сколько надо жизней, чтобы пройти 262 000 Посвящений. Даже за 65 миллионов лет столько раз не воплотишься. Если по 100 умножите, у вас получается 262 миллиона лет, если по 100 лет на каждую жизнь. Одно Посвящение – одна жизнь. Это ж только Посвящение, а ещё Статусы. Значит за одну жизнь мы будем нарабатывать не одно, а несколько. То есть, чтобы поместиться в 65 миллионов лет, за каждую жизнь у нас должно быть, минимум, от четырёх до восьми Посвящений, от четырёх до восьми Статусов. В общем, всё по восемь. Тогда вы не будете воплощаться каждые 100 лет. Если каждые 100 лет, всё по четыре. А если у вас будет ещё люфт между воплощениями, лет на 300, то всё по восемь должно быть. Посчитайте сами, на 65 миллионов лет. Желательно больше, потому что в каждом следующем воплощении вы должны подтвердить всё предыдущее. Представляете, как крутиться надо? Обалдеть! А вы думали, вы будете воплощаться, отдыхать и так всю жизнь. Ядра Синтеза есть, но всё надо будет подтвердить в следующем воплощении. Посвящения, Статусы. Это закон такой. Тогда вы крутитесь и растёте. А, «отдыхать». Даже на кладбище не отдохнёте, потому что на кладбище будет лежать отдыхать тело, а душа будет трудиться в Тонком мире.

Как моя мама взошла. Я к ней вышел. Что здесь делать? Я говорю: «Ты у нас партийный человек». «Да». «В партию пойдёшь?» «Пойду». И на собрание МГК. Через неделю выхожу, она там уже выступает, как правильно жить. Советский Союз. Там все знают, как правильно жить. Там такие же собрались, советско-партийные. И они друг другу объясняли, что в МГК, как правильно жить. О, при делах в Тонком мире. Не скучает. Я специально это рассказываю, чтоб вы видели, что это вживую и что мы – в теме. Мама ни одного ядра Синтеза не имела. Но сразу отправили в партию, потому что она внутри партийная была, по накоплениям. Увидели? Я специально рассказал о самом обычном человеке. Извините, что о маме, но это я имею право рассказать. Близкий человек, то есть. А других не имею права рассказывать. Но я знаю такое же у других служащих. О любом возрасте. И когда мы говорим «наши перешли туда служить», мы иногда смотрим, где они служат. Не просто перешли, а где они служат. То есть, есть место, отдел, здание, реальность.

И Столп, и Нить Синтеза этому помогает. И **когда вы натренировали Нить Синтеза, вы по ней ходите по любым ИВДИВО-Цельностям.** По любым Иерархическим Цельностям. По Нити Синтеза Столпа. Видите, вот как хорошо. По любым реальностям. Вам этот Столп нужен не просто, как технический. Вы по нему ходите в ваше здание. Вообразите, Нить Синтеза помогает вас перевести в ваше здание, где угодно. Потому что Нити Синтеза здания и Столпы здания интегрированы в этот Столп. Помните, что они часть Столпа? Значит, **я фиксируюсь Нитью Синтеза, своим ядром служения и как на лифте моё ядро служения Нитью Синтеза поднимается в Нить Синтеза здания,** на мой этаж служения. И я туда перешёл. Ладно, это такое, по-русски «я туда попал». А то не известно, кто где ночует. Шутка. И вот это важная вещь, для Нити Синтеза и Столпа, того, что мы сейчас сделали. Вообразили? Вот это лифт, по которому нас Владыка, в том числе, поднимает.

- Но то ж ядро поднимается.

Но ядро внутри вас находится. А если ядро из вас поднимается по Нити Синтеза, оно с собою забирает какое-нибудь тело. В смысле «я сама стоять не могу, значит, буду в теле». Значит, из вас выдавливается какое-то тело, пускай Ипостасное. Но сейчас Синтезтело будет выдавливаться и ставиться туда. А ядро только в центре тела живёт. Ха! Ядро служения без тела не живёт и только с телом ходит. Как вы думаете теперь, как ваше Синтезтело спокойно будет ходить в зал Отца? Ядро служения Папа так, раз, вызвал, и тело стоит в зале перед Отцом. А ядро – внутри. А ядро ещё физическое, тело не сдвинется, потому что физическое ядро Синтезтело носить не особо умеет. Только в зданиях Отца и в залах Отца. И вы теперь легко-легко будете ходить в зал Отца в ИВДИВО-Цельность, по Нити Синтеза. Правда, интересно?

Кстати, Кропоткин тоже попадает в Столп. Поэтому Ставрополь «урвал» часть Краснодарского края. Губернатор будет доволен. Область-то богатая. Так что вам ещё с краснодарцами надо решить границы. По-моему, вы не особо знаете границы. Потому что я им интегрирую вашу границу, а Краснодар, по-моему, говорит «моё». Меня административные границы не волнуют, меня волнуют границы подразделения». *(в зале чихнули)* Спасибо, точно. Потому что вот Сочи, у них тоже проблема – границы Кубани, границы Краснодара и граница Новороссийска.

*- Они в сторону Абхазии.*

Там у вас нет границ, там у вас есть Азербайджан, тоже ваш. Ваша ближайшая граница – с Дагестаном, и вы Азербайджан делите пополам. Или вам Грузия с Абхазией. Абхазия в вас вошла, а Грузия говорит «моё». Азербайджан – Дагестану. А Армения не знает опять куда примкнуть, потому что Арарат – в Турции. Поэтому вам надо с Дагестаном договориться об Армении. Но Грузия точно ваша, Азербайджан точно дагестанский, по границе. А вот Армения, государство посередине, не знаю, как быть, извините, там и так поделить. Я им сочувствую. Армяне, без обид. Я действительно сочувствую, но надо решить, в какое подразделение эта страна идёт. Но это договариваются подразделения между собой, мы туда не лезем. Соответственно, Сочи может пойти на Турцию. Граница с Грузией у Турции. А Дагестан может пойти на Иран. Возле границы Азербайджана с Ираном. Никто не знает географию

*- Армения*

Тоже, кстати. Армения с Турцией и с Ираном. Я же говорю: Армению я не знаю. Она и с Турцией, и с Ираном. Поэтому я тут честно говорю: не знаю. Это я сочинцам рекомендую, потому что у них соображалки нет, у них Столп тоже стоит только на Абхазию. Но Абхазия юридически – часть Грузии. Единственно, что в Грузии, может быть, филиал Москвы когда-то был. Я не знаю, закрыли его в этом году или нет, там служащая Москвы переезжала. Мы Грузию так подтягивали. Поэтому, если там филиал, то Грузия относится к Москве. Опять Москва. Но вот такие Столпы. Кстати, кстати, а как Москва граничит со Ставрополем? О, правда, зависли? Через Астраханскую область или через Калмыкию. У вас граница с Калмыкией или с Астраханской областью. И та и другая область не возожжена и филиалов нет. Все области, где нет филиалов, относятся к подразделению Москвы, так как она столица. Столица накрывает всю страну не возожженных регионов. Точно так же Киев, точно так же Берлин, то есть все. Соответственно, если Калмыкия или Астраханская область не имеет возожжённых филиалов, то это граница Москвы у вас там, со стороны. Вот где-то уровень Будёновский там. Вот это Калмыкия.

- *А если Южный федеральный округ и у нас есть тут. Есть столица Южного федерального округа, то они могут охватить эту территории?*

Понимаешь, федеральный округ, это не административная единица. Это политическая единица президента и удобства инструментария для правительства. Я можно корректно выражусь? Мы прокладками не возжигаемся. У нас только живое тело, а живое тело, это земля, это люди, которые ставропольцы. Если я вам сейчас назову, что вы южно-окружане, а москвичей я назову центрянями – Центральный федеральный округ, Цефеошники. Я специально назвал, чтобы у вас ассоциации пошли правильные. Мы сразу всё поняли. Они – москвичи, вы – ставропольцы. У нас Ставропольский край, Московская область или Москва. Вот это нормально. Вот эти ЦФО и всё остальное для военных, для правительства и для налогов. Вот и пускай они этим занимаются. При этом это экономически правильно, но это юридически на нас не действует. Почему? Открываем паспорт, у меня прописка – Ставрополь, а не Южный федеральный округ. А вот если Южный федеральный округ, это надо объединить все республики Северного Кавказа, Ставрополь. Представляете, как они порадуются, если мы им скажем, что республики закрываются. Вот Абхазии сказали, что республика закрывается, и Абхазия уже отделилась от Грузии.

Поэтому с округами мы не взаимодействуем. С ними будет взаимодействовать партия, вот партия, это с округами. А мы вот на земле, с людьми. Это увидели? Это важно. Кстати, хороший вопрос. Поэтому граница с Москвой, Ставрополь, у вас есть. Я её ставлю. Группа говорит «нет». Москва там, Москва – в Калмыкии. Астрахань, но и с Астраханью, по-моему, у вас границ нет, а с Калмыкией есть. А вот Волгоград, у них свой Дом. *(в зале чихнули*) Спасибо, точно. Там Дом в Волгоградской области. Но у вас там с ней вообще границ нет. Но через Калмыкию.

**О переводе команд в ИВДИВО-Цельности**

Ещё один рисунок, следующая практика. Столп. Основание Столпа. Истинная Метагалактика, это первая физическая ИВДИВО-Цельность. В ней Высокая Цельная Метагалактика, первая Иерархическая Цельность. На всякий случай у вас 262070 Иерархическая Цельность. Вы – выше. Потом опять слой – Изначально Вышестоящая Метагалактика, первая Изначально Вышестоящая Цельность. Не Высокая Цельность. Потом Метагалактика Фа, первая Высокая Цельность. Это основание Столпа всё. И это всё входит в Физику ИВДИВО-Цельности. Это важно сейчас для стяжания. Потом идёт Галактика Млечного Пути, это первая Высокая Цельная Реальность. Вся Галактика. Потом идёт Солнечная Система — это первая Изначально Вышестоящая Реальность. Правильно? Вышестоящая часть, как физика. Вы сейчас видите ступени Иерархической Материи, как фундамент Столпа Отца. А то у вас Материя в голове поднимается до потолка.

Она у вас под стопами. **Физика,** вот она, **первая Высокая Цельность** подо мной, я стою на первой Высокой Цельности с вами. Во всей Истинной Метагалактике я стою с вами. И дальше идёт Планета Земля. Вот здесь я ошибся, я там назвал первую Высокую Цельность, а Отец сказал: «Уточнить». Планета Земля вот так поднимается и 16 384 Высокая Цельная Реальность. Но она здесь стоит, она вот это всё так компактифицирует. И вот это фундамент Столпа. А на Планете Земля берём шарики, вот в этой точке – Ставрополь, где Столп охватывает весь шарик, это Планета Земля и в этой точке фиксируется на подразделение Ставрополь по границам. Для нас это много, а для Планеты это... А в центре этой точки ещё вон там дырочка, видите, дырочка беленькая, это нить Синтеза в центре, на площади Ленина.

Вот здесь в Истинной Метагалактике, что у нас стоит? Ядро служения! Потом вторая Цельность, первое ядро Синтеза. Потом третья Цельность. Ах, ах, 100 ядер 100 Цельностей. Ах! Вы скажете «как, а 65 000 куда?» Так там четыре миллиона. Ах, ой, ой, 100 ядер! 100. Вот у меня 100 ядер, 100 ИВДИВО-Цельностей. А, 101-й ИВДИВО-Цельности – это 100-е ядро, потому что первое – моё, как Глава ИВДИВО. И со второй ИВДИВО-Цельности у меня начинается Образ Отца. Потом 65 000, но не 536, теперь уже 637 с учётом (у меня), и 65 637 – это Отец Должностной Компетенции ИВДИВО, это последнее выражение. А потом у меня ещё идёт количество Посвящений, пускай всё по 1000. Восемь подготовок, восемь Жизней и всё по 1000, плюс 8000, чтобы проще считать было. 65 плюс восемь, и у меня заканчивается всё на 73 637 ИВДИВО-Цельностей. И вот это ядра Столпа. Увидели? Но при этом это фиксируется по ИВДИВО-Цельностям, но сами ядра распределяются до зала Отца.

То есть, дальше ИВДИВО-Цельности в пространстве не действует, а сразу здесь фиксируется в зал Отца. Там наверху. Нет, зал Отца не опускается, там наши ядра по Нити растягиваются в этом количестве до зала Отца. Увидели? Но при этом эти ядра имеют ещё фиксацию соответствующей ИВДИВО-Цельности. Это обязательно. Эта методика от Синтеза. Нет фиксации….. Откуда пойдут ядра на развитие ваших Частей? Теперь – вот из этих ИВДИВО-Цельностей.

Огонь и Синтез на развитие ваших Частей пойдут из этих ИВДИВО Цельностей по этому расчёту. Расчёт понятен? Я думаю, понятен, посчитаете. Всё просто. И мы официально объявили, что все составы подразделений переведены в ИВДИВО-Цельности. Не здания переведены, это остаётся вообще. Вы лично переведены. А раз состав переведён, вы стоите по ИВДИВО-Цельностям. Вот так вы стоите – это объявление сделано на этой неделе. Отец указал в среду, по-моему, выходило.

Вот мы сейчас с вами стяжали Столп по этому объявлению. Отец меня вызвал и сказал: «Всех перевести в ИВДИВО-Цельности». Объявление. Понятно, что мы стяжали практику, что все перешли в ИВДИВО-Цельность с Отцом и объявление вам. Раз мы перешли в ИВДИВО-Цельность, значит, одна Часть – одна ИВДИВО-Цельность. Правильно? По логике у нас всегда так. Это же вид организации Материи. А у вас как? – Кхе! *(Показательно кашляет, смех в зале)*. (*Ведущий с иронией повторяет слова служащих):* «А мы перешли в ИВДИВО-Цельности, а Части где-то там, в Иерархических застряли». А вы стоите там пьяные, потому что ваши Части туда не переведены.

**Об отсутствии служащих на Советах, об отсутствии Совета Учителей**

А! Кстати! Те, кто не стяжал Абсолют Фа, ваши Части вот на этой ступени. В Метагалактике Фа. Нет, в фундаменте. Это раз, два, три, на четвёртой ступени лежат. Те, кто стяжал Абсолют Фа, ваши Части чуть выше, на пятой ступени лежат. И только те, кто стяжал Абсолют Изначально Вышестоящего Отца, лежат на шестой ступени в Высокой Цельной Метагалактике. Но если вы действуете, как Служащий, они начинают вот сюда идти. А если вы не действуете, они, лежа-а-а-ат на шестой ступени. А знаете, почему? Потому что свобода Воли.

Если вы ходите на Советы Отца, на Совете Отца хотя бы ядра распределяются. Мы зачем Советы ввели? А если вы на Советы Отца не ходите *(неразборчиво, показывая говор пьяного),* я не знаю, это всёпридумал Виталик и зачем оно мне типа надо, я крутая – я лежу-у-у такая – шестая ступень вам обеспечена. Пятая или четвёртая – это ваше, пожалуйста. Это у нас некоторые в Подразделениях говорят:

– Нам на Совет Отца не надо, мы с вами вот, та-а-ак синтезируемся.

Вот тут знают, о чём я говорю. Вы так с залом Отца ещё синтезируйтесь, Папа вам оттуда ответит. Типа: «Папа, дай мне сюда, я к тебе не выйду». Папа скажет: «На! Где стоишь, там и получай». Ба-бах!

– За что, Папа, такой астрал по жизни?

– Но как ты ко мне, так и я к тебе.

А что? Подобное притягивает подобное.

– Папа, я к тебе не пойду!

Папа говорит: «Я к тебе тоже». Закон же есть – подобное притягивает подобное?

– Я на Советы ходить не буду. Я – Аватар.

Тогда ты названный Аватар, то есть, засланный … ой, казачок. Мы ж казацкого все… остановился *(неразборчиво)* вовремя*.* Засланный Аватар или заср… э-э-э. Потому что на Совете Отца тебя не было, и ты просто «засираешься» окружающей жизнью.

То же самое с Владыками Советов. Положено ходить на Совет ИВДИВО, иначе ИВДИВО этих Владык не видит, а тогда вы кто? А на Совете ИВДИВО оно вас видит хотя бы.

*Из зала: - А если я на работе?*

Если на работе, вышла лично к Отцу, попросила прощение и сказала: «Я на работе». Но если ты на работе, а если ты обманула…*.* У нас же некоторые обманывают, что на работе, а сами лень на Совет идти. У нас есть такие, я выяснял. Я одну — это так, прижал к стенке:

- Ты ж не была на работе, я вижу.

- Ну-у-у….

- Не была на работе, я вижу.

- Ну, да, я лежала на диване.

Я говорю: «Не на работе. Ну, может, на работе на диване лежала?»

- Ну, да!

Я говорю: «Я могу голограмму в зале Отца показать, где ты была, Папа ж видит это. В неглиже в бане гуляла». Одной сказал. Она говорит: «Откуда ты знаешь?» Да, господи, Папа решил вызвать Совет Отца. Ты – Аватар. Папа вызывает всех, где бы вы ни находились, а ты – в парной. Папа тебя прикрыл посередине. Он в личное не смотрит и так всё знает. А лицо из пара стоит на экране. Папа говорит: «Совет Отца. Ну, что, мне в баню теперь идти?С дамой?». Вот она обломалась. «Тяжело». А Совет Отца идёт. Что она в бане делает? Ладно бы она работала банщицей. Нет, всякое бывает. Что? Тоже работа. Вот до таких маразмов доходит, понимаете?

Совет начинается в 19.00. В 19.00 Отец вызывает всех Аватаров, а кто-то рулит в машине. Прям с рулём стоит в зале и продолжает торопиться на Совет. Когда Отец нас вызывает, мы так смеёмся: один – с рулём, другой – с пакетом бежит на Совет: «А-та-а!» И вот так все по залу, пока все не соберутся по залу Отца. То есть тела полностью повторяют, что вы в этот момент делаете. Да, лучше не смотреть, что вы делаете. Некоторые чай пьют *(изображает, как хлюпают из чашки, смех)*: «Мы на Совете Отца». И вот так сидят в зале Отца перед Отцом, Ему же чай не предлагают – сами пьют: «Папа, мы с тобой». А Папа говорит: «А я не с вами. Я ж чай не пью». Хотя бы Папе чай предложили. Я предлагаю. Если я ем, я предлагаю Папе кофе, если я пью, и мы с ним общаемся, Он кофе пьёт физическое, я материализую. Правда, надо научиться материализовать, но… нормально. Мы тут учим некоторых.

Объяснил, что вы делаете? Внимание! То же самое на Совете ИВДИВО Владык. То же самое на Совете Учителей, которые не всегда почему-то собираются. Почему он не всегда собирается, господа Аватары или господа Владыки? А Папа, Отец собирает Совет даже, если вы его не назначили раз в месяц. И тогда выдёргивает Учителей из того места, где они находятся в этот момент. У вас в расписании нет. А вы не спрашивали, у Савелия Баяны есть в расписании? Вот у Савелия Баяны в расписании есть Совет Отца из Аватаров, Совет ИВДИВО из Владык… Я сегодня ночью узнал, Баяна смеялась, говорит: «И Совет Учителей Сферы всех ваших». 44 не по Владыкам, а один большой. Я говорю: «И что?». Она говорит: «Ты ж видишь, как они бегут? Каждый занимается своим делом, а стоят на Совете в то время, когда Савелий Баяна их вызвали». Ставрополь, это ваше всё! У вас почему-то нет Совета Учителей. Я вчера узнал, что Совет Учителей есть, случайно. Узнал, что у вас есть Учителя Сферы. Я даже не знал, что есть. Настолько вы хорошо с ними работаете. Оказывается, у вас 50 человек. У вас есть Владыки и Учителя. Я спросил у Савелия, как работает Совет Учителей Сфер, Баяна начала смеяться и показала мне, чтов этот момент делают Учителя Сфер – всё, что угодно. Они же не знают, что в этот момент Совет у Баяны, у Савелия. А они их вызывают. А у вас по расписанию нет. Сонастроить не с кем. Ах! *(вздыхает).* И так – по всем Домам.

Вы не переживайте. Если я даже в Питер прилечу сейчас, спрошу: «есть Совет с Учителями?» Но они сейчас уже умные, может, сделали уже. Не обязательно.

Учителя почему-то у нас третье звено. Это же У-чи-те-ля. Они по должности равны и даже выше Учителей Лучей предыдущей эпохи. А у нас Учителя, это так. А это выше Учителей Лучей, потому что они метагалактические, а Учителя Лучей были солнечные. Да, я понимаю, что по подготовке мы ещё не тянем. Но, если бы вы знали, какие Учителя Лучей были в начале эпохи. Фильм про Мерлина посмотрите – ужаснётесь – алкоголик. Алкоголик. Ой! Кто? Извините, пьющий настои ежедневно три раза в день.Спиртовочкас травками. Он их пробовал, чтобы потом раздавать населению. Ой, извините, я вам ничего не рассказывал, но он был Мерлином и при этом силу имел и там что-нибудь делал. Всё нормально. Начало эпохи. Кто ж знал, что пить нельзя. Это потом, к концу некоторые научились не употреблять.

Так что мы с вами начинаем так же, как можем. А к концу эпохи посмотрим, кто из нас вырастет. Вот так посоображайте. А вы путаете конец эпохи Учителей и начало эпохи, когда мы ничего не знаем ещё. Мы, Учителя Сфер Метагалактики выше Учителей Лучей Солнечной системы. Юридически выше. Не по подготовке. А вы к ним относитесь, как не знаю к кому. Где Совет Учителей в Ставрополе? Где Космическая культура Учителей, если вы все Учителя Синтеза? Кто поддержит в вас Учителей Синтеза, если Совета Учителей Сфер у вас нет?

Следующая практика. Как вчера и говорил, мы идём стяжать 2 097 152 реализации Отца по ИВДИВО-Цельностям с 2 097 153 ИВДИВО-Цельности и выше, чтобы в Столпе была фиксация ваших подготовок. Практика.

**Практика 7. Первостяжание. Стяжание 2097152 Реализации Отца по ИВДИВО-Цельностям.**

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Проникаемся 87-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца физически собою, **фиксируя первую Физическую ИВДИВО-Цельность физически на нас, Столпом Изначально Вышестоящего Отца** **физически.** Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 4194240 ИВДИВО-Цельность, ИВДИВО-цельно.

Обратите внимание, как легко мы туда сейчас переходим, Столп начал работать с Нитью Синтеза. Становимся перед Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Владыками 87-го Синтеза в форме. Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем 2097152 реализации Изначально Вышестоящего Отца в потенциальном развёртывании их, каждым из нас, с 2097153 ИВДИВО-Цельности по 4194304 ИВДИВО-Цельность, в синтезе явлением 131072 Посвящений, Статусов, Творящих Синтезов, Синтезностей, Полномочий Совершенств, Иерархизаций, Ивдивостей и Должностной компетенции ИВДИВО Метагалактик, в синтезе 1048576 - 8-рицы явления, ракурсом Метагалактического мира ИВДИВО-Цельности и 131072 каждого из Посвящений, Статусов, Творящих Синтезов, Синтезностей, Полномочий Совершенств, Иерархизаций, Ивдивостей, Должностной компетенции ИВДИВО в Синтезном мире ИВДИВО-Цельностей, в синтезе являющих 1048576 реализаций Изначально Вышестоящего Отца в явлении за Метагалактическим миром фиксации ИВДИВО-Цельности собою.

И в развёртывании 2097152-х реализаций Изначально Вышестоящего Отца соответствующими базовыми Ядрами подготовки к реализованности Ипостастно каждым из нас по 2097153 ИВДИВО-Цельностям от 2097153 ИВДИВО-Цельности до 4194305 ИВДИВО-Цельности включительно синтезирующим Ядром всех реализаций Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в зале Изначально Вышестоящего Отца физически собою.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем 2097153 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь преображаемся ими. И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца на 4194305 ИВДИВО-Цельности, ИВДИВО-цельно Владыкой 87-го Синтеза в форме.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем 2097152 базовых Ядра подготовок перспективной реализации Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас с: ‑ 262144 Посвящениями**

**‑ 262144 Статусами**

**‑ 262144 Творящими Синтезами**

**‑ 262144 Синтезностями**

**‑ 262144 Полномочий Совершенств**

**‑ 262144 Иерархизациями**

**‑ 262144 Ивдивостями и**

**‑262144 Должностными Компетенциями ИВДИВО в соответствующей фиксации базовых Ядер по ИВДИВО-Цельностям от 2097153 ИВДИВО-Цельности до 4194304 ИВДИВО-Цельности включительно,** прося внести эти базовые Ядра в Нить Синтеза Столпа Подразделения ИВДИВО Ставрополь Октавы Бытия и развернуть подготовки каждого из нас, на соответствующих ИВДИВО-цельностях, преобразив базовые Ядра, реализацией Изначально Вышестоящего Отца в действующие реальные Ядра: Посвящений, Статусов, Творящих Синтезов, Синтезностей, Полномочий Совершенств, Иерархизациями, Ивдивостями, Должностной Компетенцией ИВДИВО Каждого из нас на соответствующих ИВДИВО-Цельностях физически собою, перераспределяя в ИВДИВО-Цельностях Ядерный состав физически собою.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 2097152 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся ими.**

И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Ядро ИВДИВО-реализации Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас с**интеза всех Посвящений, Статусов, Синтезностей, Творящих Синтезов, Полномочий Совершенств, Иерархизаций, Ивдивостей, Должностной Компетенции ИВДИВО каждого из нас. Со всем количеством и качеством Изначально Вышестоящего Синтеза, Прасинтезной Компетенции, Ивдивости Синтеза, Иерархизации Воли, Совершенств Мудрости, Синтезности Любви, Начал Творения, Прав Созидания и Репликации Частей каждым из нас.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Ядро ИВДИВО-реализаций Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, фиксирующееся в зале Изначально Вышестоящего Отца на 4194305 ИВДИВО-Цельности, в вершине основания Столпа Подразделения ИВДИВО Ставрополь Октавы Бытия, или по Подразделению ИВДИВО Ипостасного Служения каждого из нас, в зале Изначально Вышестоящего Отца соответственно, с** фиксацией данного Ядра в центре грудной клетки Ядром ИВДИВО Реализованности Изначально Вышестоящего Отца физически собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.**

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Ядром ИВДИВО Реализаций Изначально Вышестоящего Отца Синтез физически собою.** И возжигаясь, преображаемся им.

И мы **просим у Изначально Вышестоящего Отца расширить Нить Синтеза Подразделения ИВДИВО Ставрополь на 4194304 ИВДИВО-цельности введением базовых Ядер реализации, в Нить Синтеза Столпа Подразделения ИВДИВО Ставрополь Октавы Бытия нашим командным Ипостасным Служением Изначально Вышестоящему Отцу. И расширить Нить Синтеза и Столп Подразделения ИВДИВО Ставрополь Октавы Бытия на 4194304 ИВДИВО-Цельностей включительно с фиксацией в центровке границ Ставропольского Подразделения ИВДИВО, физически собою.**

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся им.

И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и **стяжаем Пробуждённый Планетарный Синтез, на явление Столпа и Нити Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося Пробуждённости Планеты Земля в целом и каждого Человека-Земля́нина Столпом Космической Культуры, Нити Синтеза Подразделения ИВДИВО Ставрополь Октавы Бытия, и каждого Человека - Земля́нина этим в любом формате и количестве живущим, и действующих на Планете Земля в любом виде среды**.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Пробуждение Столпом с Нитью Синтеза каждым из нас, в явлении Нити Синтеза и Столпа собою** и Пробуждённостью в синтезе нас, всей планеты Земля в целом, людей, живущих на территории Подразделения ИВДИВО Ставрополь, в частности, в концентрации Столпа и Нити Синтеза и каждого Человека-землянина любого вида среды в общем формировании Космической Культуры Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца этим.

И возжигаясь Пробуждённым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, пробуждаясь Столпом и Нитью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою планеты Земля, людьми территории Подразделения ИВДИВО Ставрополь и людьми Земли любых видов среды физически собою. И возжигаясь, преображаемся этим.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, и развёртываемся физически.

**Расширения сферы подразделения до ИВДИВО Октавы Бытия.**

Вот теперь ваш Столп и Нить Синтеза состоялись. Обратите внимание, что мы стяжали базовые ядра, которые вас готовят, а основная задача Ипостаси — это подготовка, кто помнит. Помните, у Аватара дело, у Ипостаси подготовка, у Учителя поручение. Понятно, да? У каждого реализация жизни и свои задачи. Поэтому базовые ядра мы имели право стяжать, как Ипостаси в виде подготовки к этим реализациям. Их всё-таки много, и надо учиться это делать.

А некоторые из этих ядер стали реальными, если эти Посвящения или Статусы у вас есть. Ну, и плюс то, что мы с вами сегодня стяжаем, тоже станет реальным.

Что нам не хватает? Ещё две практики. Кроме Столпа и Нити Синтеза, что мы должны сделать ещё для подразделения ИВДИВО Ставрополь сегодня, чтобы пробудить планету Земля этим? Ну, пробудить забудьте, что для подразделения надо сделать, кроме Столпа и Нити Синтеза. Что нам теперь не хватает в подразделении после этих двух практик. Ну, естественно и для вас, мы это сейчас стяжаем. Что?

**Расширения сферы подразделения до ИВДИВО Октавы Бытия,** потому, что она у вас фиксируется пока на 262 тысячи Иерархическую Цельность. Это вот здесь она в фундаменте, здесь у вас сфера сейчас. А нужна сфера теперь на весь Столп. Значит, мы сейчас выходим к Отцу, мы не расширяем её, так как Истинная Метагалактика — это другой вид материи. Мы **стяжаем у Отца сферу на ИВДИВО Октавы Бытия вокруг всего Столпа**. Понятно, да? И вы будете в неё входить и готовиться.

Естественно, что эта сфера фиксируется в зале Отца северным полюсом, южным полюсом в основании Столпа.

Кстати, у нас **первостяжания** ядер ИВДИВО-Реализация, где **все ваши реализации синтезируются в ИВДИВО-Цельности. Я здесь хочу уточнить, эти ядра фиксируются в центре тела на физике и замыкаются, так называемой, кольцо анк Нити Синтеза, ядро служения в основании Нити Синтеза в нас, Нить Синтеза, на вершине ядро ИВДИВО-Реализации Изначально Вышестоящего Отца тоже в нас. Но когда я выхожу в зал, и вы выходите в зал, это ядро становится на вершину Столпа в зале Отца. Когда я выхожу из зала, оно опять возвращается в меня.**

- *Тогда наверху там ИВДИВО-Развития, да?*

Наверху? Ну да, ИВДИВО-Развития становится на вершине Столпа, когда мы выходим в зал. И я видел, как вершина Столпа в одном месте зала, и там ваши ядра стоят. Мы их стяжали, они вошли в вас, потом встали на место. Вы ушли из зала и каждый забрал, ну оно автоматически становятся в нас. Вообразили?

Папа теперь будет регистрировать сколько раз вы к нему ходили, и как вы туда ходили. Так, что мы хорошо приплыли. Я ещё во всём не разобрался, это первый механизм, что я увидел. Ну, вы тоже посмотрите, богатство опыта полезная вещь.

Кроме сферы для себя. Вот сферу мы стяжали для ИВДИВО, а мы, что стяжаем себе в сфере с учётом нашего сегодня?

*- Оболочку можно.*

- Оболочку, чего?

*- Служения.*

- Тоже расширяем сферу

*- Это ядро*

*- ИВДИВО каждого*.

Вот, мы стяжаем сферу на ИВДИВО каждого, то есть оболочку ИВДИВО каждого, потому, что другие оболочки, это абстракция, где они, у нас или ядро Ипостасного служения, или оболочка в ИВДИВО каждого.

Мы **стяжаем оболочку Октавы Бытия в ИВДИВО каждого, сопряжённую с оболочкой подразделения ИВДИВО Ставрополь**, для других подразделений ваши ИВДИВО подразделений. И в этом ИВДИВО каждого эта оболочка фиксируется на наше тело. И тогда наше тело получает фиксацию 4194304-х ИВДИВО-Цельностей, это не значит, что мы пользуемся, но фиксацию получаем.

*- То есть ракурсом 240-й*

Ракурсом оболочки ИВДИВО-Цельности, ракурсом всегда служения, но мы сейчас даём вместе, но 240-я ракурсом 230-й, потому что мы сейчас у Савелия Баяны. 240 у Кут Хуми, но в данном случае, если мы говорим об оболочке служения ИВДИВО, это ракурсом 230-й Савелия Баяны, но это ракурс. А так все 4 миллиона ИВДИВО-Цельностей будет зафиксированы этим на наше тело в ИВДИВО каждого.

Я понимаю, что есть такое подозрение, что слишком большое сумасшествие, но нет, это так работают ИВДИВО-Цельности. Сумасшествие в нашей голове, потому, что мозг так не привык работать, когда он привыкнет, для него это станет естественным и всё. Ну, а поддержка, в вас веру надо поднимать, солнышко выглянуло. Видите, солнышко поднимается, Солнечная Система. Практика. У нас ещё две практики, вот эта и следующая и тогда перерыв, но они маленькие. Практика.

**Практика 8. Первостяжание. Стяжание и развёртывание сферы ИВДИВО Ставрополь Октавы Бытия вокруг Октавы Бытия с Творением оболочки Учительства Синтеза ИВДИВО подразделения и оболочки Учительства Синтеза в ИВДИВО каждого. Стяжание Синтез-Физичности ИВДИВО-Цельности в ИВДИВО каждого и Синтез-Физичности в сфере ИВДИВО Ставрополь концентрацией всех ИВДИВО-Цельностей Октавы Бытия и Синтез-Физичности их явления физически собою.**

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 4194240 ИВДИВО-Цельность ИВДИВО-цельно, развёртываясь в этом зале Владыками 87-го Синтеза в форме. Синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление новой Сферы подразделения ИВДИВО Ставрополь Октавы Бытия на 4194304 ИВДИВО-Цельности включительно, с соответствующей концентрацией и явлением оболочки в ИВДИВО каждого из нас из ИВДИВО Октавы Бытия оболочкой служения подразделения ИВДИВО Ставрополь, или кто, откуда из гостей, в каждом из нас, с соответствующей концентрацией 4194304 ИВДИВО-Цельностей на каждом из нас. И, возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4194305 ИВДИВО-Цельность ИВДИВО-цельно, становясь Владыками 87-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить Сферу ИВДИВО Ставрополь Октавы Бытия с завершением сферы предыдущей фиксации и развёртыванием Сферы ИВДИВО Ставрополь Октавы Бытия вокруг Октавы Бытия вершиной Северного полюса Столпом в основании зала Изначально Вышестоящего Отца, Южного полюса вокруг планеты Земля с фиксацией на основании Нити Синтеза в центре Столпа ассиметрично-нелинейно. Южным полюсом Сферы ИВДИВО Ставрополь Октавы Бытия, соответствующим Творением оболочки Ипостасности служения, **оболочки Учительства Синтеза**, Отец поправляет, ИВДИВО Ставрополь, или в других городах в ИВДИВО каждого из нас. Оболочки ИВДИВО Учительства Синтеза в ИВДИВО каждого из нас фиксацией 4194304-х ИВДИВО-Цельностей на физическом теле каждого из нас со стяжанием Синтез-Физичности ИВДИВО-Цельности каждому из нас в ИВДИВО каждого из нас и Синтез-Физичности в сфере ИВДИВО Ставрополь Октавы Бытия концентрацией 4194304 ИВДИВО-Цельностей Синтез-Физически собою.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. Являя Сферу ИВДИВО Ставрополь Октавы Бытия вокруг Столпа оболочкой Октавы Бытия, являя оболочку Учительства Синтеза в ИВДИВО каждого из нас, явлением оболочки ИВДИВО Ставрополь Октавы Бытия и Синтез-Физичность каждого из нас концентрацией всех ИВДИВО-Цельностей Октавы Бытия и Синтез-Физичности их явления физически собою. И, возжигаясь тремя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал физически собою. И, развёртываясь Синтез-Физичностью ИВДИВО Октавы Бытия, синтезом ИВДИВО-Цельности каждого из нас, оболочкой Сферы ИВДИВО Ставрополь Октавы Бытия, с центровкой Столпа Нитью Синтеза и оболочкой Учительства Синтеза в ИВДИВО каждого из нас этим, во взаимокоординации. И, вспыхивая этим физически, эманируем всё стяжённое, возожжённое, в ИВДИВО, в ИВДИВО Ставрополь Октавы Бытия, в ИВДИВО Учительства Синтеза каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.

**Дом – это команда. О потенциале Дома.**

Вот теперь можно сказать, что Дом состоялся, и концентрация сложилась. Повышайте своё настроение, а то некоторых прямо, аж, крутит внутри, всякое бывает на этом. Я при этом понимаю, что вы сейчас видите, что это вроде бы сделано для Дома, поэтому вас крутит. А на самом деле, переключитесь, это сделано для вас. Я так напоминаю стандарт: **Дом — это команда**. Соответствующе**, чем шире потенциал Дома, тем больше** **потенциала вносится каждому в команде**. Ну, вот теперь представьте, вас тут условно 50 человек, мы сейчас на вас зафиксировали 4 миллиона ИВДИВО-Цельностей, делим на 50. Сколько на каждого по ИВДИВО-Цельностей? Понимаете, да? И это потенциал развития каждого**.** Вот, что мы сейчассделали. Ну и Синтез-Физичность, кто из вас, что фиксирует. Но мы-то ИВДИВО-Цельности вообще не фиксируем, мы это не умеем.

Значит, **Отец нам подарил сейчас Синтез-Физичность ИВДИВО-Цельности**. Мы не умеем их фиксировать, мы не знаем, как их фиксировать, мы только туда вошли. Соответственно, Синтез-Физичность подарена Отцом. Из чего? Из вот этого списка, который я говорил вам. Вот по этому списку, минимум, ваша Синтез-Физичность. Ну, там у меня получилось 73637 ИВДИВО-Цельностей, у меня Синтез-Физичность вот, такая, понятно, да? Ну, у каждого из вас примерно по этой схеме, там плюс-минус, ну да. Ну, я с подготовкой 8 тысяч поставил. Увидели? Я мало поставил, так, чтобы не напрягались

**Нам надо расширять наше Мышление**, а то мы не всегда так думаем, как надо по цифрам.

И четвёртая практика. Итог в чём? Я сказал, четыре практики, серия. Я называю это **серия биологических взрыв-скачков,** есть такое понятие в биологии. Не эволюционно, а так раз-два, раз-два. И мы перескакиваем в более высокую степень подготовки. Знаете, такое, **пока Тяма идёт надо делать. Тяма закончится, даже, если пытаемся сделать, уже сделано не будет**.

Так, что у нас пока фора. ИВДИВО-Цельности определяются на нас, мы определяемся на них, везде всё свободно. И мы буквально вот здесь, я сейчас стоял у Отца и смеялся, как нам повезло, что у нас на планете общество потребителей. Спасибо Отцу, что он это сделал, мы готовы потребить всё (*смех в зале*), главное, чтобы Папа давал, и мы берём.

Там, в зале Аватар-Ипостаси стояли, мы взяли Синтез-Физичность ИВДИВО-Цельности и не подавились. Сказали: «Нормально» (*смех*). У них шок, что, ещё давать? А у нас состояние, мы потребляем всё, что дадите. Мы берём! У нас состояние - мы всё берём!

-- *Ну, чтобы было.*

Вот, чтобы *було*! Хорошо! Итак, после всего этого, мы кто? (*Смех в зале*). Понятно, что **дальше века́ реализации всего**, **что мы сейчас настяжали, потому, что выше Октавы Бытия следующая Октава, ну в лучшем случае через 65 миллионов**. Так, что мы сейчас стабильны, стабилизируемся в том, куда мы вошли. Но, мы там кто? - Синтез-Физичность. Вспоминайте, кто вы там? Вы - Ипостаси. А служите вы Учителями Синтеза, поэтому я сейчас очень чётко переформатировал на Учителей Синтеза.

**Учителя Синтеза** **должны переориентироваться с Иерархических Цельностей** **на Октаву Бытия**.

Значит, мы идём обновлять что? - **Форму,** но вообще-то мы идём **обновлять Учителей** **Синтеза, которые должны переориентироваться с Иерархических Цельностей** **на Октаву Бытия**. И поэтому эманация третья была ИВДИВО Учителям Синтеза, там, где вы Учителя Синтеза, там Дагестан, Воронеж, Сочи. Шучу, понятно, да? Соответственно, и при обновлении Учителей Синтеза, учитывается ваша подготовка уже обновленная, с этим ясно, учитывается всё это, в форме новой, соответственно, учитывается в содержании, насыщает соответствующие ядра части. После перерыва я покажу эту схему, она интересная, вы должны её увидеть. Я даже подумал, что надо новичкам её тоже рассказать, хотя она из первой Парадигмы, но я с Владыкой советовался. Владыка говорит: «Надо!». Можно было даже вчера в начале её рассказать, но не сложилось.

Не сложилось это, мы же отражаем друг друга, и надо было рассказать ту тему, которую им важно была по внутреннему миру. Всухую бы они не взяли, поэтому шёл личный контакт. Ну, это ладно. Вот сейчас вам нужен **личный контакт с Отцом, светское общение с Отцом**, вот прямо сейчас. При этом вы верите в Отца, не говорю, что не верите, но Вера - это 44-я часть, а нам нужна **Отцовскость в 256-й**, ну**, максимум Учительство Синтеза 253-я часть**. Вы там Учителя Синтеза, помните? Не надо сейчас брать Аватаров Иерархизации, это сейчас не о том. Это профессия. С**ейчас мы Учителя Синтеза, минимально 253-я. Если глубина и вы можете** **раствориться Отцу - 256-я**, раствориться в Отце. Ну это уже такой вопрос - Ипостасный. Есть. Вот туда **поставили в голову - минимум 253. Мы сейчас все Учителя Синтеза.** Ясно.

Ну, здесь Владык Синтеза нет в зале пока. Соответственно, все Учителя Синтеза, все увидели? Это минимум 253 часть. Услышали? У вас нет этого в голове, я сейчас в зале это видел. Вы сейчас даже сейчас 253 берёте, как цифру 253. **Это 253-я Эталонная Часть Синтеза всех 253-х частей, из которых формируется телесность Учителя Синтеза в синтезе всех** **Подготовок, Реализаций и Компетенций каждого из вас**.

**Реализация** - **это Посвящения, а подготовок, это по жизни** - **образованность**. Ну, и так далее. Как мыслить можете, как чувствовать можете, как смыслить можете по подготовке. Ипостась занимается частями, то есть, насколько части ваши операбельны, это подготовки. Насколько вы реализовали Посвящения - это Отцовскость. Ситуацию увидели?

Вот сейчас за этот Синтеза, вы это стяжаете. Соответственно Учитель у нас 4194301-е выражение. Фух! Фиксация туда. Все Учителя Синтеза исходят из центрального Учителя. Даже Мать Планеты, как Учитель, служит там же, у Учителя. Понятно? Ну, она сама Учитель, там, ну, мы туда не лезем в эту Иерархию. Но **мы, как Учителя Синтеза** - И**сточник Учительства Аватар-Ипостась Учитель, вот это тоже в голову поставьте**, а у вас Источник Учительства Аватары Синтеза.

Аватары Синтеза нас переподготавливают, как Учителей Синтеза. А **Источник Учительства Аватар-Ипостась Учитель. Для Владык Синтеза - Аватар-Ипостась Владыка**, **для Аватара Синтеза - Аватар-Ипостась Аватар**. Понятно, да? Всё, только три. **Для Синтезного состава**, если кто-то вдруг есть, **Аватар-Ипостась Ипостась**. Тогда **Синтезный состав стяжает не Учителя Синтеза, а Ипостась**.

Да, поэтому, кто не стяжал Абсолютный Огонь, в мае переходит в Синтезный состав и становится Ипостасью. Так, на всякий случай, а то некоторые думают, что все Учителя Синтеза. Размечтались**. Учителя Синтеза - Основной состав, Ипостаси Синтеза - Синтезный состав**. Поэтому, если вдруг, в зале есть Ипостаси Синтеза, чтобы я не забыл, вы ориентируетесь не на Учителя, а на Ипостась. Синтезный состав, это состоящий из Ипостасей, может быть Служащим, может быть Посвящённым. Но их сейчас отменяют, Служащих отправляют в партию, Посвящённых в жизнь, и все у нас теперь будут Ипостаси. Практика.

Я понимаю, что я задел некоторых, ну так Иерархия же, а что такого сложного? 4194300 также высоко, как 4194301, специально проговорил, и чем это отличается, да мы не знаем, кроме слова Ипостась и Учитель. Что вы там некоторые расстроились? Что, то - высоко, что, то - высоко. Мы туда ещё должны 2 миллиона Посвящений получить, Статусов и подготовок, чтобы добраться. Нам ещё туда, Китайская граница ближе, долететь можем, а туда не долетим, в общем, как до ИВДИВО Октавы Бытия теперь. Практика.

**Практика 9. Первостяжание. Стяжание обновления, преображения и пробуждение Учителя Синтеза и Ипостаси Синтеза, концентрацией ИВДИВО Октавы Бытия. Стяжание 64 Инструментов. Преображение и пробуждение Планеты Земля явлением ИВДИВО Октавы Бытия Пробуждённым Планетарным Синтезом с фиксацией на Планете Земля первой Физической ИВДИВО Цельности Изначально Вышестоящим Отцом.**

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 4194240 ИВДИВО Цельность. Развёртываемся в ИВДИВО 4194240 ИВДИВО-цельно Владыкой 87-го Синтеза в форме. И синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим обновить каждого из нас и синтез нас - Основной состав явлением Учителя Синтеза – должность; Синтезный состав явлением Ипостаси Синтеза – должность, реализацией Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь синтез-физически собою.

И синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, **стяжаем обновление, преображение и пробуждение Учителя Синтеза или Ипостаси Синтеза, соответственно каждым из нас, соответствующей реализацией, формой, всех инструментов явления и концентрацией ИВДИВО Октавы Бытия Синтезностью каждого из нас или Творящим Синтезом каждого из нас физически собою**. И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся им.

И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся в зале на 4194305 ИВДИВО-Цельности, ИВДИВО-цельно Владыкой 87-го Синтеза в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Учителя Синтеза ИВДИВО Октавы Бытия или Ипостась Синтеза ИВДИВО Октавы Бытия каждым из нас соответственно**. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.

И возжигаясь Учителем Синтеза ИВДИВО Октавы Бытия или Ипостасью Синтеза ИВДИВО Октавы Бытия, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 64 Инструмента явления**, соответственно каждым из нас. И стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся ими, прося преобразить планету Земля окончательно и пробудить к явлению ИВДИВО Октавы Бытия, установлением Синтезности и явления ИВДИВО командой Учителей Синтеза и Ипостасей Синтеза физически собою.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Пробуждённый Планетарный Синтез Планете Земля и каждому из нас и входим в пробуждение Планеты Земля и пробуждение каждого из нас Учителем Синтеза или Ипостасью Синтеза в ИВДИВО Октавы Бытия собою.** И возжигаясь Пробуждённым Планетарным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, пробуждаясь и реализуясь этим в целом.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. И мы благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал физически собою, фиксируя Изначально Вышестоящего Отца физически собою прямым явлением ИВДИВО Октавы Бытия физически каждым из нас. И развёртывая Ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу физически каждым из нас в прямом явлении физически Учителя Синтеза или Ипостаси Синтеза ИВДИВО Октавы Бытия собою Изначально Вышестоящим Отцом и развёртываясь всей 64-рицей Инструментов.

И в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом укутываем Планету Земля Пробуждением ИВДИВО Октавы Бытия с фиксацией на первой Физической ИВДИВО Цельности, соответственно каждым из нас и синтезом нас этим.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, и фиксируя на планете Земля первую Физическую ИВДИВО-Цельность, развёрнутую Изначально Вышестоящим Отцом по планете Земля синтез-физически собою, эманируем всё стяжённое и возожженное в ИВДИВО, в ИВДИВО Ставрополь, в ИВДИВО Учительства Синтеза и ИВДИВО каждого из нас, и выходим из практики. Аминь.

Вот теперь мы это сделали. Сейчас без пяти минут 12 - 25 минут перерыв.

**2 день 2 часть.**

**О важности проведения занятий в офисе подразделения.**

**Офис – это зал Отца.**

Я ещё раз уточняю, а то у меня начали спрашивать, уточнять, может я неясно объясняю. Есть офис, в офисе Аватары, Владыки, Учителя обязаны проводить занятия для служащих, Учителя, допустим, для Ипостасей. Если в офис приходят люди, идеально, и для людей. Всё, то есть, офис должен работать. Поэтому, если вы служите в команде подразделения, Аватары ведут свои занятия для всех служащих обязательно, но раз в месяц – это стандарт. Не проводится занятие, в личном деле становится *(показывает галочку)*. Раз в месяц обязательно, и всё равно, какое занятие. «А я ничего не знаю», - выходишь, ищешь практику, делаешь. Группа собралась, две-три делаешь, и вместе мозговой штурм, что это значит.

Вот у меня подходят и говорят: «Я не знаю, что делать». Я говорю: «Ищешь три практики на сайте любых на эту тему, ну, там об обществе, об ИВДИВО-развитие, любые три практики у любых Аватаров». У вас есть горизонт, мы специально его создали. Посылаешь, какие практики я могу делать, тебе присылают три. Берёшь, и с группой делаешь эти три практики. Почему? У нас есть одна проблема, если я Аватар ИВДИВО-развития, этот Огонь идёт только на меня, а на всех остальных только опосредованно. Если я раз в месяц не делаю практики, ИВДИВО-развитие не идёт ставропольцам. Где у них тогда практика развития? И вот чтоб переключить Столп на ставропольцев, я должен в офисе, **офис – это зал Отца**, понимаете, офис – это зал Дома Отца. Поэтому я должен собрать Владык, Учителей, Ипостасей, могу граждан, и сделать с ними раз в месяц обязательно занятие, как Аватар ИВДИВО-развития на тему ИВДИВО-развития, ну, там любых шестнадцати практик.

В этот момент Столп, вот этот *(показывает на рисунок)*, фиксируется на меня как на Аватара ИВДИВО-развития, расходится по Ставрополю, и это держится месяц. Так же, как Синтез идёт раз в месяц. Поэтому занятие раз в месяц обязательно, господа Аватары, не в три месяца, ни в два месяца, ни в полгода, а за это время полгода – пять наказаний, одно исполнение. Ну, что ж вы делаете? Вы зачем сами себе жизнь портите? Ну, вы ж пришли служить? Или купаться в огне, и думаете, что вам коврижки бесплатно будут? Когда говорят: «А мне огонь и так дают», - да огонь всем дают. Людям огонь мы каждый месяц и так даём. Вы чем от них отличаетесь? Тогда вы просто человек. То есть вы поймите, то, что вас назначили Аватаром, надо ещё это подтвердить. Как? Если я хожу, ничего не делаю, мне ж Аватарский Огонь не идёт. А с какой стати Отец и Владыка мне будет давать Аватарский Огонь, если я ничего не делаю. И мне дают Огонь по моей, извините, подготовке, чаще всего человеческий. И ещё человеческий по подготовке стяжать надо. Я не шучу.

Понимаете, ты назначенный Аватар, и стабильный Огонь Аватара надо извините каждый месяц подтверждать занятием, лучше два раза, лучше четыре, ну, пять звёздочек только на Марсе. Ну, я не требую это, потому что все заняты, работа, дети, внуки, я лежу на диване весь занятый. Я уже говорил, как это видится. Поэтому ещё раз, не из-за того, что я такой напряжённый, вы должны понять, вы за месяц ничего не провели, огонь Аватара вам отключили. Я как посвящённый пятой расы знаю, я служу у Кут Хуми на втором луче, если я что-то не так сделал, Владыка убирает фиксацию с меня. Я остаюсь Посвящённым, но фиксации луча на меня нет, и я теряю потенциал. Я в пятой расе так служил, пока ИВДИВО не сложилось. Вы что думаете, в ИВДИВО не так? То есть если я в месяц регламентно, это в распоряжении написано, не провёл одно занятие, с меня убирают фиксацию Владыки. То есть я назначенный Аватар, но Огонь уже на себя не фиксирую. И не потому что я плохой или хороший – я это не сделал. Если я лежал в этот момент в больнице и не мог выйти, огонь продолжается, понимаете?

Вот как у нас один Аватар, в армию забрали парня, молодой, служил Аватаром. Его перевели, у меня теперь есть новая должность, это – воинский отпуск. Вот есть медицинский отпуск, есть отпуск по положению, а есть теперь воинский отпуск у нас. У меня теперь три команды. Медицинский отпуск, когда человек в очень глухой больнице месяца на три-четыре-шесть. Ну, бывают такие операции, которые на полгода. Всё, мы его переводим в медицинский отпуск, потому что более трёх месяцев, не может выйти на службу, то есть более трёх месяцев не выходишь на службу, уже медицинский отпуск. Потом отпуск по беременности, потом воинский отпуск. Смеёмся там. Мне нравится, молодой парень, зря. Но, а теперь подумайте, если вы три месяца не провели занятие как Аватар, включается медицинский отпуск. А вы здоровы! Пока. И, понимаете, Отец и Владыка могут не включить, но ИВДИВО – это система, знаете, как система, которая работает автоматически, как мотор, она просто работает. И когда на вас не идёт огонь, она работает вхолостую, ей не нравится (не разборчиво) от огня *(плюёт)*. «Папа, - говорит, - как за что? Не работаешь». А зачем ты стяжал, если ты не работаешь?

У нас некоторые почувствовали, сдали полномочия, назначили других. Ну, группа сократилась **Аватаров, ну, они хотя бы раз в месяц готовы проводить занятие.** Правда просто? **Владыки раз в месяц должны проводить занятие. Учителя Сфер раз в месяц должны проводить занятие.** «Я мямямя» *(мямлит, плачется Отцу).* Пришла, пустой зал Отца, синтезировалась с Отцом, Владыкой Кут Хуми, Владычицей Фаинь, Владыкой Савелием, Владычицей Баяной, вас уже шестеро и пусть одна на физике, и делаешь практику вшестером. Если практика будет удачной, в следующий раз вся эта пятёрка сделает так *(показывает)* прижигание отдельным лицам группы, и на следующий месяц у тебя точно будет кто-нибудь. Я это рекомендовал уже лет пять.

Вот я прихожу, никого нет: «Я синтезируюсь с Отцом, Кут Хуми». Говорит: «Никого нет. Можно я с вами практику сделаю»? *Все смеются*. Владыка скажет: «Можно». А сам подумает: «Как это, никого нет»? *Все смеются.* И так практики делают и Аватары, и Владыки, и Учителя, а потом разносят этот огонь, сколько у вас живёт в Ставрополе по границам имеется ввиду, ни в самом Ставрополе?

- *Два миллиона сто тысяч*.

И по итогам практики каждый и Аватары, и Учитель, и Владык стяжает два миллиона сто тысяч Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в раздаче каждому человеку, ну, я бы взял два с половиной миллиона человека с учётом гостей въезжающих, отъезжающих, проезжающих мимо. Проезжающих мимо, это трасса по машине Кавказ-трасса, это самолётом летающих насквозь, гуляющих туристов, и всё остальное. Четыреста тысяч наберётся раз-два, у вас юг, у вас тут спокойно с этим, край же всё-таки. И вот два с половиной миллиона Синтезов всем людям, и так каждую практику. Люди будут от этого расти? Да. Вы будете этим служить? Да. Вы будете этим расти? Да, даже если людей у вас в зале нету, но вы в офисе, в офисе делаете эту практику, не дома у себя, дома – это по-человечески, зал Отца только в офисе.

Зал Отца только в офисе. Я захожу, вот сюда захожу, я - Аватар Синтеза. Вниз спустился в кафе, я, конечно, представительно для них выгляжу, по голосу тоже, но я там человек и с барменом общаюсь по-человечески. Ну, оплачиваю кофе. И ему приятно, потому что с ним на равных общаюсь и за это у него же Огонь подтягивается, а он не понимает. Приятно, потому что у него же всё равно заряд идёт, у меня Синтез не остался, но я-то перешёл в человеческое, я с барменом - "Каждому по сознанию", по-человечески. Но это же не отменяет, что у меня потенциал Аватара остался, но с ним-то я по-человечески. И он чувствует, что во мне есть что-то большее, чем по-человечески и начинается "*уважуха"*. И мы уже корректно начинаем общаться на мои нужды, ну там пообедать, и их нужды, и всё быстро отстраивается.

У вас то же самое, вы везде идёте по-человечески, но внутри ж никто Аватара, Владыку не отменял. Этот потенциал должен же быть у вас, но он тренируется раз в месяц или каждый день, а раз в месяц в офисе обязательно практика.

Меня спросили: "Ты, когда к Владыке выходишь?"

Каждый день, утром и вечером. Автоматом, бывает забываю, выключает, согласен, но это бывает, но в основном, каждый день. Потому что ночью выхожу на Служение, как Глава ИВДИВО, чтоб всех включить, я не включаю, я просто выхожу, стяжаю. Ну и там, «*чпок*», кто забыл стяжать, подтягиваются. А утром, вот я встал, извините, к Отцу, к ва.., к Владыке, чтобы войти в Синтез дальше. Посмотрите на Столп Ставрополя, практика выросла. Владыка сказал: «Посмотри».

Вспомнить ночную подготовку, это же тоже практика, ну пускай 5-10 минут, всё равно ж тело восстанавливается, пока ты лежишь там, проснулся. Ну и вышел в практику. Всё, ну что сложного, 5-10-15 минут утром и 5-10 минут вечером. Даже женатые, замужние говорят, пока сосед, соседка спит, мы успеваем сделать практику.

Это можно себя приучить. Я Владыку прошу меня разбудить заранее, "*бужусь*" в то время, когда я делаю практику, никто мне не мешает. Всё нормально. Ну, Оля тоже делает практику, поэтому у нас проще с этим. Но там тоже бывают варианты, если практика моя, меня в 5 утра подняли, и я ушёл, ей не мешаю. И она мне, извините, не мешает. Она, конечно, и не мешает, но практика - мне надо сделать или практику ей надо сделать, тогда меня не будят, а её будят, и она входит в практику, понимая, что что-то происходит, надо к Отцу. Ну, это я о семейных уже вариантах, когда мы служим вдвоём. Это всё регламентно, нормально и нельзя сказать, что только вдвоём всё делаем. Не-т. И по одному тоже, обязанности-то разные. Название одно, обязанности разные.

Вы увидели? Поэтому, господа, есть жёсткий регламент, утверждённый Владыкой Кут Хуми. Вас назначили в мае, ну, с 1 июня. У вас включается регламент на все месяцы, раз в месяц можно, за исключением августа, так как это месяц отпуска. Раз в месяц вы обязаны в своём офисе делать практику. Если офиса нет, ну тогда дома, только если офиса нет. Ну это для филиалов чаще всего. У вас офис есть и никаких вариантов. Мы требуем сейчас у всех подразделений, чтобы был офис. Именно поэтому. Потому что на офисе фиксируется зал Отца. **Раз в месяц практика со Служащими, если Служащие не ходят, с людьми, но в офисе. А дальше..., где хочешь. Раз в месяц не сделал, с тебя снимается фиксация Аватара до следующего раза, пока не сделал**. То есть через месяц сделал, фиксация возвращается, опять не сделал, фиксации опять нет. И ты вроде бы служишь, занимаешь место в Столпе, занимаешь место, но Огня из тебя не идёт, и ты не Служащий в этот момент, ты - Человек, потому что ты не делаешь РА-БО-ТУ для Отца и Владыки Кут Хуми. Я уже внушаю, что мы на работе, понимаете? Мы подали заявление на годичную работу, годичный контракт.

**О зданиях. Здание поддерживается Огнём служения.**

Мне говорят: "Ну, а, типа оплата". Огнём (*в зале смех*). Огнём.

Это выше любой зарплаты. Вы не представляете этот объём, когда наши там появляются с объёмом физического Огня, там короли отдыхают, со всеми их богатствами. Они туда выходят, говорят: "Я - король". Ему там говорят: "Ты - нищий". Король тот, кто с Огнём выходит. И у вас там остаются 17-этажные здания, а вот сейчас идёт строительство Экополисов, у большинства людей 1-1,5-этажные. И Отец говорит на 4 этажа у них потенциала не хватает, поэтому, когда люди приходят к вам в гости к 17-этажке: «О, Господи, дворец!» (*в зале смех*). Ну, вы у себя 17-этажное здание в Ставрополе найдите, их не так уж и много, 17 этажей. Ну вот, «Газпром» ближайшее, это. Всё. И то он меньше, потому что там, по-моему, 12 или 15 этажей, 15, но не 17.

(*В зале смех*). А у вас 16.

64 метра, 32 метра, выше ещё, купол, 32 метра и плюс шпиль ещё 16 метров. 108 метров, 112 метров. Есть у вас такое здание? Ну, хотя бы на 96 метров? Нет таких зданий. Это очень большое здание, по 3 метра на этаж, это 33-этажное здание. Так вот, перейти в гражданский сектор. Вот у вас здание на 96 метров. Не надо пояснять почему? 97 Синтезов. Издеваетесь?

Надо. И оно ж за вами остаётся, а вы считаете, что вам не надо зарабатывать? Да, Отец вам подарил, пока вы служите. И Огнём служения вы его поддерживаете. Нет Огня служения, здание у вас есть, а обеспечивать его нечем. Нет Огня служения, здание есть, а обеспечить его нечем, что начинается? Здание говорит: «За что мне такой хозяин?». И вместо условий, а из Дома Отца идут условия, оно вам даёт, здание, спец-условия. И вы то споткнётесь, то головой заденете косячок, то ещё что-нибудь. Это всё спец-условия здания. В смысле, ты не то делаешь. Понятно? Никогда не было по жизни? Будет (с*меётся*).

А сколько у вас зданий? У вас же не одно здание. Да-а-а. От четырёх и больше. В каждой Метагалактике по одному. А это уже 64, 68 этажей. Ну, если сложить 17х4. Сколько Огня надо, чтобы оно было обеспечено? Пахать надо господа, пахать! Я так смеюсь и говорю: "Два этажа в день, с половиной". Обеспечиваются Огнём. Всего 30 дней, 68 этажей. Значит каждый день надо делать практику. А там ведь Кубы Творения работают, они не ждут, пока вы делаете практику, они работают, исходя из вашего Огня. Нет Огня, они всё равно работают, но уже на «минус» работают, есть Огонь, они уже работают на «плюс».

Ребята, у людей то же самое, некоторые говорят, как тяжело служить. У людей то же самое. Сейчас всем людям раздаются Кубы Творения. Человек Духом, Светом, Энергией работает, Куб Творения улучшает его жизнь, не работает, убивает кого-то, ухудшает жизнь. И мы сознательно ухудшаем жизнь любым убийцам, любым вот там "зверям", которые людей гражданских убивают на разных видах войны. И они начинают эту войну проигрывать, им условия не дают на такую деятельность. Конечно до конца ещё не получается, но уже "*фигулины*" они получают серьёзные, сверху. Условия на войну отсутствуют. А на защиту территории и граждан, присутствуют. Сейчас идёт облом по некоторым многим направлениям, когда попытались, не получается, вот раньше получалось, теперь перестаёт, Папа условий не даёт.

**Война - это стимул к развитию в пятой расе. В шестой стимул к развитию – это развитие частей.**

Война перестала быть стимулом к развитию. Сообщаю официальную новость. Историки считают, что война - это стимул к развитию в пятой расе. В шестой стимул к развитию – это развитие частей. Вся наша работа. Если ты бегаешь и убиваешь мирных людей, ты вообще-то нарушаешь закон «Не убий!». Неважно исламский, христианский – нарушаешь Пора отвечать за это. И начинается проигрыш войны везде, кто бы ни убивал неправедно, даже если официальные лица убивают неправильно. Правильно-неправильно решают в зале Отца. Там, у Отца есть решение, и ты можешь спросить у Отца, от Отца решение или нет. Бывает решение от Отца, хотя мы считаем, что это решение несправедливо. А Отец сказал: «Надо». Значит, есть за что, мы же не все тонкости знаем.

Понимаете, поэтому в офисе я вам очень советую, вот просто советую, если вы взялись служить, то раз в месяц в офисе занятия. Причём это занятие должно быть в сетке расписания. Я уже сегодня говорил, если расписание не совпадает, то Баяна помогает вам жить по материи. Зачем вам это? Ну, что такого сложного, вы же научились восходить, так, что вы не восходите? Самое простое – прийти и сделать занятие, проще не бывает. Представляете, сколько в пятой расе мы бились годами, десятилетиями, чтобы получить одно Посвящение. Вы «Две жизни» почитайте - перевёлся в Иран на офицерскую службу, скакал ой знает куда. Да это готовился он, знает где. Нашёл Морию, получил от этого у-а-уф, спасал девушку на поезде, на пароходе, в Англии, в США, женился – Посвящение. А вам надо прийти в офис занятие сделать.

- А нас никто не понимает.

- Так вы ж им объясняете. Собака гавкает, её тоже не все понимают. Я грубо, но чётко. Так учитесь объяснять, слушайте, как другие объясняют. Ищите фразы как правильно это сказать. Перекраивайте свою сферу мышления, чтобы всё это работало, как это правильно выразить людям. «Каждому - по сознанию» – закон не отменен. Всё, поэтому, когда мы говорим: «Люди не понимают», виноваты не люди, а вы. У меня в лицее не было ни одного виноватого ученика. Педагоги были все. Не ученики были виноваты, если они по воспитанию, по оценкам, тут всё в порядке. Но если ученик не понимал занятие, то педагог у меня не имел права сказать – тупой ученик. Потому что он знал мои потемневшие глаза и понижение его рейтинга до плинтуса. Если ученики тупые, ты сам дебил. Ты пришёл их учить, а не ученики пришли показывать, что они гении. Ты, профессионал – научи.

- А у меня не получается.

Не твоя профессия, или меняй методику, или меняй знания, или перекраивай свою голову так, чтобы получалось, и дети знали. Логично? Теперь представьте, что на улице дети, вы - педагоги. Всё то же самое, они - дети, вы - педагоги, всё то же самое. Не умеете доносить людям - вы виноваты - неправильно общаетесь. Не умеете проводить занятия – учитесь. Вас учат, каждую ночь вас учат. Вы хотя бы раз просили Владыку подготовить вас правильно вести занятия? И уверяю вас, если оно стоит в графике, у вас за две недели идёт жёсткая подготовка. У вас в Синтезе стояло в графике. За две недели у меня и у вас началась подготовка к Синтезу. Это чувствовалось? Конечно, чувствовалось. Вы что думаете к занятиям не так же? Так же. Надеюсь, я расширил вопрос, а то ко мне подходят, задают вопрос, а где, а что, а как? Вот так.

И уверяю вас, я вижу иногда, приходящих на Синтез, якобы Аватаров - фиксации нет, якобы Владык - фиксации нет, якобы Учителей - фиксации нет. Сидит человеческий контингент, или гражданский контингент, делающие вид, что они аватарят. В огне купаются - жизнь. А что Огонь Жизни – это тоже Огонь.

- Мы в огне.

- Конечно. Каком?

- Образа Отца.

- У нас же 256 Огней. «Я в Огне!» - А в каком из них? А должны быть в Огне Учителя Синтеза. Минимум 192-й, желательно 253-й, а идеально вообще 257-й, в смысле от Отца. Ну, и плюс у вас ещё добавочный, Савелия - Генезис. Я тут Генезисом что-то делаю, а Савелий разрешал?

- Мне все всё разрешили.

- Уже бред. А что, у нас воскрешали всех животных в одном подразделении. Человек работал в клинике и помогал животным воскрешаться. Я говорю: «Они не могут».

- Как не могут, мы же их лечим.

- Вы их лечите, они выздоравливают, но они не воскрешаются, это другой процесс.

- Да ты что, Виталик, у меня Огонь Воскрешения, я в клинике животных там вот. Единственно я сказал: «Владомир разрешал?» - «Разрешал».

- А если я спрошу? – «Нет». Ты представляешь сколько ты себе *навоскрешал?*

- Он говорит: «А я-то думал, что это у меня и с клиникой-то проблемы пошли?»

- Это же правильно - стоит Огонь Воскрешения, а животные его не берут. А он не знает кому деться, а не все и хозяйки, и животных берут, им тоже не надо. И ты сам себе создаёшь бардак в своей клинике. Человек имеет свою клинику, ну там частный кабинет для животных. А ты пониже не мог взять огонь для животных, ну синтез-образа какого-нибудь животного? Взял бы пошёл к Владыкам синтез-образа, попросил бы огонь животного синтез-образа для спасения кошечек, собачек. Ну, это ещё куда ни шло, там и то образ… А какой же огонь брать? - Он говорит: «Животного царства».

- А ты с Владыкой животного царства не беседовал? - Так это ж, низ такой, это ж закон.

- Аж Владыкой животного царства, этой несчастной кошечке будет давать огонь?

- Потому что у Владыки животного царства есть Владыки всех кошечек, всех орлов, всех собак, всех коней. А тут сам Владыка животного царства одной этой кошечке. Иерархия.

- Он говорит: «Ого».

- Я говорю: «Ну, ты даёшь, ты тратишь человеческий огонь кошечкам». Ну, понятно там, но на самом деле это запрещено. Я не против кошечек, у меня собака дома. Если что не так, Владыка животного царства сразу и фиксацию, ну там жизнь. Что-нибудь там съел, не там прыгнула. Всё - Владыка животного царства поддерживает. Это мы организовать можем, то же самое, ёлочки на территории, деревья на территории. Это Владыка растительного царства. Фруктовые деревья знаете, как быстро растут при поддержке Владык растительного царства? Деревце маленькое, а фрукты - во. Думаешь: «Боже, как они там висят!». Работает. Ну, это культура общения, с Владыками.

Поэтому, пожалуйста, ещё раз говорю, перестройтесь, мы должны работать и там, и здесь в офисе. Но у нас не будет получаться работа там, потому что в офисе не будет фиксации и концентрации огня моего здесь. Услышали? Тогда вот там у меня перестаёт получаться. Ведь там мне нужен огонь, а я его нарабатываю здесь, а потом отдаю там. А у нас считают, что мы нарабатываем, его там нарабатываем, но надо ещё отдавать его здесь. А когда идёт неравновесие, то здесь нет, а там нарабатываем. Не факт, что этот огонь вам оставят.

Для людей будут включаться, а у вас не будут включаться. Вот вы пришли с людьми, огонь включился, внимание, для людей. Но это не Аватарский огонь, потому что для людей включается огонь по Подобию, по Сознанию. Из 16-ти эволюций - это первый огонь – Метагалактический. Аватарский Огонь – 15-й, а человеческий – 1-й, без проблем, природный огонь. 2-я эволюция - это уже человек Посвящённый, это уже ой, какой человек. Может и его включат, если группа активна. А если группа пассивная, типа: «Мы пришли, кутайте нас огнём» - 1-й огонь Метагалактический. Но мы должны понимать, что это 49-я Аватар Ипостась, тоже высоко. Но это не Аватарский огонь, не огонь Учителя Синтеза, не огонь Ипостаси Синтеза. Это человеческий огонь, он тоже хорошо, это тоже огонь. Но равновесие-то надо иметь.

Некоторые говорят: «Мы же пришли служить другим». Правильно. А другие входят, как команда подразделения к вам? Обязательно входят. То есть, если на меня идёт огонь чего-то там, Психодинамики, то извините, огонь Психодинамики подразделение берёт только через *мну (меня)*. Значит, я его должен отдать и подразделению, и людям, потому что подразделения тоже другие, которые должны этот огонь получить. Не факт, что все придут на занятия. Делаю с Отцом, но огонь Психодинамики расходится по всему подразделению здесь. Потом он идёт и людям. Тоже самое огонь МГК, тоже самое огонь Высшей Школы Синтеза. Но ленивцы у нас в подразделении не ходят по этим огням.

Мне однажды пенсионер говорит: «Чего ты делаешь дома?»

- Скучаю, когда пирожки не пеку.

- Чего ты не ходишь на занятия?

- А зачем?

- Ведь ты же пришла восходить, ведь у тебя времени валом и ехать недалеко.

- Но это же надо подняться.

- А как, зачем вообще ты здесь, ну, сдай полномочия, сиди пирожки печь. Тоже хорошая вещь, бабушка дома, всё приятно, всё классно. В чём вопрос?

- Но надо же восходить, это надо в офис ездить.

Это Ипостаси я сказал, ничего, мы с ней долго обговорили. Я сказал: «В офисе ты получаешь огонь, дома с пирожками нет. Пенсионер. Она рассказала своим подругам, те поняли коллективную мысль вместе с ней. Теперь у нас есть постоянная группа на занятиях у Аватаров, пенсионная. Никто не ходит, а они ходят. Так они начали расти и замечать, как они растут. Некоторые из них начали говорить, мы за месяц ходим, как будто один Синтез прошли. Ну, правильно, я же вам говорил, что это приравнивается к этому. Это две равные работы, синтез и огонь в подразделении на занятиях.

**На Синтезе мы получаем** - **Ядро, а за Огонь подразделения мы получаем** - **Посвящение**.

Если его накопить несколькими занятиями, сколько нужно часов – двенадцать. «Пока часы двенадцать бьют». Синтез - двенадцать часов. Двенадцать часов занятия в подразделениях. У вас два огня, что, вообще-то уравновешиваются. Но **за Синтез вы получаете** - **Ядро, а за Огонь подразделения вы получаете** - **Посвящение**. Может быть, если активно работаете, а если пассивно, то хотя бы подготовку. А где вы хотели получать Посвящения? На Синтезе? Не, у меня даже здесь нет Посвящения. Любой Владыка Синтеза сюда заходит без Посвящения, равный вам. И вы сюда заходите без Посвящения, иначе нам их нашлёпают за две минуты, все два миллиона. Но тело не встанет просто, а так Отец нашлёпает. Отец же всемогущ, взял натянул на уши два миллиона, всё стоит.

**О важности стяжания Абсолютного Огня.**

А что, у нас некоторые выходят к Отцу и говорят: «Я весь Абсолютный Огонь за одну практику взял». Подходят ко мне, Папа говорит: «Подтверждаю». Подтвердил. Он говорит: «Виталик, мне подтвердил. Я вышел, здравствуй Папа, взял, у меня новая методика». Папа говорит: «Капает». И говорит: «Владычица, капельницу ему». Ну, тому, кто стяжал, знаете, что такое капельница. И вот пока все эти 30-ллионны огней ему не откапают по одной капле так – «Кап». Помните, «Капли камень точит». За то, что он имел наглость выйти к Отцу и стяжать одной практикой весь Абсолютный Огонь, прикрывая фиговым листком свою ленивость, ему теперь не дают Посвящение, ему капают. И пока не откапают, следующего Посвящения не будет. Он решил Папу обмануть. Ну, меня, пожалуйста. Если Владыка Кут-Хуми сказал: «Подтвердить». Я подтверждаю: «Стяжал». Он сделал усилие, вышел в зал Отца. Сказал: «Папа я стяжаю весь Абсолютный Огонь сразу». Папа говорит: «На». Он говорит: «Беру, чем не знаю, ну, типа, взял».

Но это всё равно, что подсчитать всю вашу еду, которую вы должны съесть за жизнь. Это несколько вагонов, кто не знает, официально. Есть научные расчёты Советского Союза, там всё планировалось. И сразу вам несколько вагонов в рот. Кстати, по статистике, кто съел весь свой объём, потом не хочет кушать и почти ни что не ест, проверялось. То есть, если вы съели весь объём пищи, положенной на жизнь, потом вы можете почти ничего не есть, вы уже всё съели.

- *Но это не для служащих, мы всё время рождаемся снова.*

Ну, что я буду комментировать? И вот вы стяжаете весь Абсолютный Огонь, как несколько вагонов еды, где вы съели сразу. И вот наши это делают, и даже в голову не входит, что у тебя это не поместится. - Как не поместится, я всё возьму. А у тебя карманов хватит? Ну, это всё равно что подойти и самолёт взять. И сказать: «Я буду по городу ездить». Ну, я понимаю, что у нас безголовые есть, но такая практика бегает по ИВДИВО.

Некоторые из вас это делают, это ж видно там. Я же вижу, на ком капельницы стоят. До одного дошло, недавно мне звонит: «Ну, вот я неправильно стяжал, я там вышел, что мне делать?» А я говорю: «Ну. что тебе делать? Наверное, прощение попросить». Молодец, если бы ты мне этого не сказал, я бы тебя даже не консультировал. Идёшь к Отцу, просишь прощение за неправедное стяжание. Готов отработать любое поощрение служением, за неправильное стяжание поощрение специальное. И стяжай заново весь Абсолютный Огонь без выхода к Отцу и взятие всего. Это рекомендация одному из Аватаров одного южного города России. Ну, благо, позвонил, не у вас, но недалеко. Один соседний регион, так выразимся.

Честно говорю, вот так вот. А как вы хотели? А что, если ты неправильно стяжал, то это навечно? Вышел, попросил прощение и стяжай заново. Ну в смысле поэтапно – первый уровень Абсолюта, второй уровень Абсолюта. Матрицы можно, компактификации можно, компакты можно, ядра можно, но по ступеням. Абсолют Огня усвоил, Абсолют, следующий усвоил. Но и там, и более того Владыка тебе должен сказать все этапы. Я у Владыки всегда спрашиваю: «Сколько я могу стяжать, чтоб я усвоил. Вот у меня есть люди, которые сразу стяжали по 4096 Абсолютов. А есть сразу по 16384». Владыка так им и сказал: «Тебе аж по 16384». Он гордый подошёл соседу сказал: «Мне аж по 16384».

- А мне по 4096.

- За что тебе столько?

- Не знаю, вышел Владыка сказал мне 4096.

Но у него нет заструктуренности, этот открытостью какой-то внутренней, он всё возьмёт. А у этого по 16384 всё будет бурить.

Вот это Космическая Культура новой эпохи, когда вот в этих вещах мы разбираемся. Мы же не знаем накопления друг друга.

И накопления не в том, какой я. А накопления, какие у меня записи в Духе. И Абсолютный Огонь плавит мои записи, ситуации и всё остальное. Иногда подходят ко мне с 16-ю и говорят: «Вот мне дальше». Я говорю: «Так кайф!» Почему? Каждые 16 раз ты преображаешься. Стяжал порцию – первое преображение, стяжал порцию – второе преображение, стяжал порцию – третье преображение. Ты представляешь сколько раз ты преобразишься этой, и ты преобразишься большее количество раз, чем тот на 4096. А он пришёл сюда преображаться. Папа тебе дал по твоей задаче, на тот момент Отец был 16-ричен. Он минимально 16-ричен и ты хотел много преобразиться? **Любая практика Абсолютного Огня заканчивается преображением**. Ты что плачешь? Ходи преображайся. Он переключился и пошёл стяжать. За три четыре года отстяжал. И он был счастлив, потому что он понимал, что каждый 16-й Абсолют – и он стяжал у Отца Преображение. Он потом понял, насколько он поменялся за эти годы.

Но плавится-то не сразу, это всё равно, что сразу в серную кислоту вас опустить и сказать: «Вы преображены». Но оттуда же больше ничего не выйдет? А вы говорите весь Абсолют сразу. Но это так к слову.

**Культура деятельности в Абсолюте.**

**И вот вам надо вводить Космическую Культуру разных таких обстоятельств. В первую очередь на Абсолют, вторую очередь на служение в офисе, в третью очередь на общение с Владыками, в четвёртую очередь обязательно с Отцом. То есть вот Космическая Культура – это когда вы сами понимаете, что зя делать, что нельзя делать и как это сделать. И вот эти ситуации распространяете по ИВДИВО. То есть ваш Дом должен взять на себя культуру деятельности в ИВДИВО с Отцом, с Аватарами, с Абсолютом, со Служением, с офисом, ещё с чем-то.**

Вот Культура деятельности в чём она? Вот сейчас я вам рассказывал Культуру деятельности в Абсолюте с примерами. При этом кто-то мне верит и начинает меняться, вот как парень, который мне звонил. А кто-то говорит: «Да опять Виталик рекламирует, мы всё уже получили, у нас всё уже есть». Я говорю: «Да, пожалуйста. Когда начнёте видеть, что у вас капельница – вы сами испугаетесь». Насильно мил не будешь. Как я могу внедрить кому-то, если вы это не видите. А то, что профессиональный взгляд, так какой это профессиональный взгляд. Вот мы (*стучит по полу*). Пожалуйста, мы такими танцами не занимаемся, это пожалуйста, в джунгли местного значения и барабаньте куда-угодно, всё ваше. А чего? Если люди такой язык имеют, мне как-то неудобно на нём разговаривать, мы всё-таки Аватары.

Я, я, я, я, я – пожалуйста. Был такой хороший советский мультик: там птица сидит и всё время кричит «Я, я, я, я!» Вот это наше.

Это мы усваивали Столпик и все предыдущие практики, вы за перерыв просто не усвоили, пришлось вас сейчас вот заземлять. Это было заземление. Кто не знает, электричество обязательно заземляют. Вот ваш сейчас Столп я заземлял Абсолютным Огнём. Пожалуйста, никто не выходит, мы сейчас, все тут зашли? Ещё один, мы идём стяжать Посвящения. Я вас на это настраивал.

**О Посвящении Изначально Вышестоящего Отца.**

Значит, мы идём стяжать первое Посвящение Изначально Вышестоящего Отца, может второе, третье, тоже лично по вам. Но я официально объявляю первое, а всё остальное там Отец вам повышает, если оно у вас есть. Первое Посвящение, которое на самом деле является 131073-им, то есть это первое Посвящение Изначально Вышестоящего Отца, но по нумерации это 131073-е Посвящение. Я специально это сейчас рассказываю, потому что в предыдущих Ипостасных я это упускал из виду, и все считали, что это считается самое первое, ну, как бы мы же у Отца.

Сколько Прав Созидания в этом Посвящении? Нет, минимально 131 072. Минимально. На самом деле это сумасшедшее количество после восьми Посвящений предыдущей эпохи или даже сотни наших, иметь 131000 Прав. Это надо ещё подумать, куда они применятся. Раз. Плюс — это Посвящение находится на 2097152 плюс 131072. 224 окончание. 97 плюс 131? 224,228, 2228000? У меня школьники быстрее считали, это математика третьего класса. Ась? А я мало вам дал, я ждал, пока вы скажете «неправильно считаешь", а вы тупите, извините за выражение. Первое Посвящение Отца стоит в Синтезном Мире. АА! Поэтому 1048000умножаем на три, получаем 3144000 и что там остаток? 144 не получается, там 576 остаток. Ааа, получаем *45, 600, 700*, 728 скорее всего, может быть, примерно так.  И вот кроме 131000 ещё вам дают 3000000 Прав Созидания, чтоб оно стало на эту Высокую Цельность. И это ИВДИВО-Цельность, видите Высокая Цельность! Наша соображалка.

И эта ИВДИВО-Цельность Синтезного Мира ИВДИВО Октавы Бытия, первая. Ну, на самом деле первая это первая ИВДИВО-Цельность, но первая в чисто в Синтезном Мире. Чистый Огонь. И в этом Синтезном Мире находятся все Аватары. Поэтому с этим первым Посвящением они точно вас увидят. Даже приглядываться не надо, вы все свои. Ситуацию увидели? Ну, умножьте 1048576 на три и прибавьте один, и получите цифру, сколько Прав Созидания вам дают. Я не буду за вас это делать, я примерно вам сказал так, чтоб у вас мозги сплелись, специально сказал. Если я за вас ещё и считать буду, ну это вообще детский сад уже, лень полная мозгов.

Анекдот, некоторые путают цифру математику с Энергопотенциалом. Одна мне так и сказала: «У меня столько никогда в руках не было» Я говорю: "А это здесь при чём?" У нас малышня считает миллионами в третьем классе, у них же в руках столько не бывает? И что? Что за? Но у вас получается 3000000с чем-то единиц заряда этого Посвящения. Единиц Заряда этого Посвящения какого-то, Силового заряда, Разрядного заряда, ещё какого-то заряда, на три миллиона с чем-то Единиц.

Видите, как я вас заинтриговал? Все сидят в телефоне, мозги не работают. Не работают, а я вам считал вслух, а у вас мозги не работают, телефонное право. Роботы. Не надо, спасибо, большое, но они сами должны. Но молодец, что посчитал, но они сами должны. И никому не говори, сделай сам. Ребята, это Посвящение. Посвящение – это сделай сам. Вот на Статусе я бы сказал: "Скажи". А на Посвящении – не надо. Сделай сам. Помнишь, что такое "сделай сам"? Практика.

**Практика 10. Первостяжание. Введение в первое следующее Посвящение Изначально Вышестоящего Отца в минимальной фиксации на 3145729 ИВДИВО-Цельности** **с минимальной фиксацией 131073-х Прав Созидания и более того. любыми явлениями подготовок, реализаций и компетенций каждого из нас всем Аватарам Синтеза, Владыкам Синтеза, Учителям Синтеза и Ипостасям Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в целом данным стяжанием нашей команды, переведя все команды ИВДИВО в ИВДИВО Цельности посвятительской реализации физически.**

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 4194240 ИВДИВО-Цельность ИВДИВО Цельно. Сейчас максимально расслабьтесь. Я настраивал вас, но до конца мы не настроились, судя по передвижению. Становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Владыкой 87-го Синтеза в форме

Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируясь с Хум, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И **просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, согласно стандарту и регламенту 87-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, ввести каждого из нас в первое следующее Посвящение Изначально Вышестоящего Отца в минимальной фиксации на 3145729 ИВДИВО-Цельности, с явлением концентрации 3145729-ти единиц реализации первого следующего Посвящения Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, с минимальной фиксацией 131073-х Прав Созидания и более того, любыми явлениями подготовок, реализаций и компетенций каждого из нас.**

И **развернуть глубину новых Посвящений Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Цельностям всем Аватарам Синтеза, Владыкам Синтеза, Учителям Синтеза и Ипостасям Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в целом данным стяжанием нашей команды, переведя все команды ИВДИВО в ИВДИВО цельности посвятительской реализации физически.**

И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4194305 ИВДИВО-Цельность ИВДИВО Цельно Владыкой 87-го Синтеза в форме, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **просим наделить первым следующим Посвящением Изначально Вышестоящего Отца, стандартом и регламентом 87-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.**

И ипостасно проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, **получая наделение Посвящением Изначально Вышестоящего Отца физически собою**. И вспыхиваем первым следующим Посвящением Изначально Вышестоящего Отца собою. **Знак Посвящения** **Изначально Вышестоящего Отца** проникает сквозь тело, стоит не на челе, а сквозь всё тело. И на челе фиксируется только если на него смотрят, что у вас оно есть. Поэтому основания Знака Посвящения и самого Посвящения в стопах, даже под ним, в чакре, под стопами, ну, там это не в чакре, а как тоже площадка под стопами маленькая, круглая. Сквозь тело идёт знак, включая руки и фиксируется с выходом над головой определённым сиянием. Не буду пояснять как я его вижу, вы должны увидеть сами. **Над вашей головой начинает сиять Белый Огонь Изначально Вышестоящего Отца первого Посвящения**. Без комментариев, что это.

И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся им.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал физически собою. **Развёртываемся физически Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца. Одеваем форму Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. Она не стяжается. она материализуется из Знака Посвящения. Одеваем форму Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. Знак Посвящения развёртывается физически**.

И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Ставрополь, в ИВДИВО Учительства Синтеза или Ипостасности Синтеза каждого из нас и в ИВДИВО каждого из нас, где в центре ИВДИВО каждого из нас этот Знак становится видимым даже сквозь тело. Он стоит внутри от Северного до Южного полюса ИВДИВО, но в теле, но видим. Знак Отца Посвящений видим в ИВДИВО каждого. Над головой если только тем, кому это надо. Там другой регламент. И выходим из практики. Аминь.

**Как действует Знак Посвящения.**

Несмотря на практику, которая делалась просто, эта была крайне сложная работа, к которой мы готовились весь этот Синтез. Вчера и сегодня. Почему? Поэтому я тут с вами шутил, как-то Волю вам активировал, потому что в предыдущем варианте нашего развития 131072 - это был максимум. А мы сейчас стяжали 131073. Таким образом, **мы первая команда, которой перевели Посвящения из 131 тысячи 262144**. То есть, кроме того, что мы объявили, что они переходят, нам необходимо было получить, или стяжать Первое Посвящение. Но, те, кто получали лично, если кто-то получил лично, переход не касается. Переход касается, когда мы получаем командно, то есть команда, лично каждым входит в Посвящение. Ну, а такой вариант специально утверждён на 87 Синтезе. И если бы 87-го Синтеза вот сейчас бы не было, то такой переход состоялся бы, когда он будет. Ну, там, ну, хотя через две неделю он начнётся и ещё в одном городе, в Белоруссии.

Но вот, Владыка простроил так, что фиксацию этих возможностей заложили здесь. И мы первая команда, которая наконец-таки перевели всех Посвящённых 262.144 Посвящения. На следующем Синтезе мы можем также переводить - Статус. Дальше не помню. Честно. Я по графику посмотрю своему. Ну, в общем, Статусы точно с Посвящениями - к вам, возможно даже с Ипостасностью к вам. И так каждый месяц мы будем переводить себя командно из 131 тысячи 262 тысячи.

**Белый Огонь - это специальный Огонь Отца, который действует в реализациях Изначально Вышестоящего Отца.** Этот огонь имеет разную эманирующую спектральную особенность, разную специфику, всё-таки это Белый огонь, он видится прямо Белым Огнём, он видится так. Это не Свет - это Белый Огонь.

Такое понятие мы в Проф. Синтезе когда-то поднимали, и он стоит у вас на вершине Знака. Ну, так, условно, если Знак вообразить, как крест. Это не совсем крест был, но он обязательно в руки шёл, поэтому что-то похожее. Но руки не вот так *(ведущий* *показывает)*, а в свободном режиме. Поэтому тут нельзя говорить о кресте, то на вершине, где-то над головой, вот здесь *(ведущий показывает),* примерно в таком объёме стоял Белый Огонь. В каждом из нас физически в зале, и потом здесь физически. Под ногами площадка идёт вот так, основание Знака *(ведущий показывает*). А потом вот такая площадка *(ведущий показывает*) Я видел её круглой, и снизу закруглённой. Якоря так делали когда-то.

**Если мы попадаем в отрицательную среду**, крайне неблагоприятно. Я так однажды попал. Вылетел в одно государство, а там была агрессивная среда у населения, ну, на тот момент там события разные разворачивались. **Иногда спрятаться от этой агрессивной среды сложно, когда материя насыщается всякими негативами. Вы развёртываете этот Знак, становитесь ногами на эту площадку, даже если ходите по земле, но у вас под стопами должна быть эта площадка. Никакая агрессивная среда вас больше не затрагивает, то есть, в ноги не впитывается. Она не может пройтись сквозь вот эту площадку**.

Эта такая, очень хорошая защита от окружающих событий. Мне однажды такой вариант помог в Космосе. Когда меня отправили, там с одним действием, в одно место, и была такая агрессивная среда, что даже форма не помогала. Я включил Посвящения Отца, всё стабилизировалось, и никакая зараза не могла ко мне прицепиться. А там был боевой режим, мы там командой работали. Справились. А так бы нас поплавило. Не справились бы. Поэтому Посвящения - это не инструмент, который на вас стоит. Это очень реальный инструмент, которым нужно учиться действовать. Но учиться действовать - это экспериментировать. Мы не знаем, как им действовать, потому что есть ситуация - ты включаешь, вот оно получилось.

Это такой уровень Посвящения, который нам пока вообще не доступен. Мы его стяжаем, но расшифровать, рассказать 131073-е выражение нам недоступно. Соответственно, единственно, что мы можем делать - это копить опыт применения таких реализаций, ну и по чуть- чуть делиться межсобойчиком. Постепенно вырастит соответствующая компетенция, как это делать, то есть только через опыт. Все остальные расшифровки - сразу ставьте 99% неправды и 1% правды.

Почему? У нас вообще-то 65536-рица, а это 131073-е Посвящение. То есть, даже если взять две 65536-ти Человеческую и Ипостасную Служения - это Посвящение выше этого. Значит там расшифровывать нечем, ни Ипостасную 65536-ти, ни Человеческую. Логику (поняли) понимаете? Соответственно, если мы опыт нарабатываем этого применения, нам понятно. Если мы опыт не нарабатываем, применяя, нам вообще не понятно, что здесь делать. Но оно у нас стоит, оно у нас есть.

**Первое Посвящение в современных регламентах называется Человек.**

**Первое Посвящение в современных регламентах, если вы посмотрели, называется - Человек.** Ну вот, в Эталонах 512- рицы, но этот Человек - Изначально Вышестоящего Отца. Это- Посвящения, оно так не прописывается - Человек Изначально Вышестоящего Отца, выше, как Посвящение. Но, мы ж должны понимать, что раз это Посвящение Изначально Вышестоящего Отца Человека, оно, от нас требуется минимум Человек Изначально Вышестоящего Отца. И тогда вы поймёте, почему я вас напрягал на Абсолютный Огонь до этой практики. И показывал, что некоторым нужно поменять свою позицию. Посвящения Отец нам дал, а теперь будет смотреть на нас и ждать, как мы поменяемся на эту тему.

Вот первые Посвящения и Статусы Отец даёт, чтобы мы поменялись и за то, что мы, но за то, что мы поменялись, но Отец даёт и за то, что мы, чтобы быть на 87 Синтезе. мы с вами служим, мы с вами проходили многие предыдущие синтезы, то есть мы много чего сделали.

И на самом деле некоторые мне говорят, вот нам Посвящения дают, так это, абы как. Неправда. Во-первых, Отец ценит, что мы занимаемся Синтезом, что мы служим, что мы действуем. У нас не всё получается, многие из нас ленивые, межсобойчиком мы можем всё, что угодно говорить. Но Отец ценит, что мы вообще Есмь в ИВДИВО. За это прятаться не надо, за это Отец дал нам это Посвящение. Но после того, как мы Есмь в ИВДИВО, работать, ещё раз, работать. Поэтому Посвящение, нельзя сказать, что не заслужено. Оно заслужено. И даже для некоторых из вас быть здесь - это достаточно было сложно, по разным показателям. Показатели бывают разные.

**Главное для Посвящённого, чтобы было сложно.**

**Главное для Посвящённого, чтобы было сложно.**

Что вы по-человечески реагируете? **Преодолением мы растём**. И если для вас было сложно, вы этим преодолением сейчас углубили свои возможности Прав Созидания и так далее.

У меня, кстати, тоже эта поездка сложная, как никакая за все годы. *(как это так?)* Что вы так реагируете? Это мои вопросы. Я просто сообщаю, что у всех есть свои проверки. Ну, самый простой вариант. Я никогда не терял целый вечер, прилетая, в 16 часов. Нет, у меня конечно есть чем заняться.

- *Родная территория встретила, да*?

Да, я просто мучил территорию своим присутствием, а она мучила меня. Не, мы поехали в здание, было чем заняться, я потом спокойно сидел, печатал. Но, мне не характерно, что я столько времени ничего не делаю в другой территории. Печатать для меня нормально, съездить, посмотреть здание, вообще легко. 10 минут. И что? - И всё! И что? - И всё. И всё? Папа, чё? - " Адаптируйся". О, Господи! Ну ладно. *(неразборчиво*) Видите, здесь адаптируюсь, сложная поездка *(реплики, смехи в зале*).

Я в Новосибирск прилетаю за час до Проф. Синтеза, доезжаю на такси. 3 часа полёта. Проф. Синтез. После Синтеза час обратно в аэропорт. И вылет в час двадцать после Синтеза, ну, полтора часа. Это правильный график, *(смех в зале*) для сравнения.

*- Преодолевать то нечего*

Да, а у вас я прилетаю вчера в 16, вылетаю завтра в 11 *(смех в зале*), ну, для сравнения. Из Краснодара я тоже вылетаю через полтора часа после Синтеза. Поэтому. А прилетаю в ночь перед Синтезом. Потом поездка для меня широковатая. Не-не, у меня есть чем заниматься, у меня компьютер с собой, я сижу печатаю, работы валом. Я к тому что вот, тело не привыкло к такой замедлённости. И для меня эта поездка уже сложная, потому что это для меня - замедления. Это – Виталик-тормоз, называется.

*- Может- это наша среда такая*?

Не-не, это не от вас зависит, не от территории это не зависит. Это мы теперь будем напрягать Россию на то, чтобы она развивалась *(реплики из зала*). Ну, не важно, надо развиваться.

*- Скорость*

Да, надо повышать скорость, динамику всего этого. То есть, ты и так, и так, и так пристраиваешься, а нет ничего. Как нет ничего? Вот это, не-не, я сейчас специально на себя показал работу Посвящённого. Владыка меня специально отправил, чтобы увидеть зону, где должно быть. Всё будет. Неважно, я тут много что осмотрел - это уже как бы моя работа, вас это не касается. То, что вас касается, я уже с ребятами поговорил, будем постепенно делать.

Ну, там, проект нового аэропорта, я уже вашему служащему сказал, не, вы все киваете, да, вы вроде там всё стяжали. Надо так стяжать, чтобы его завтра строили, ну не завтра, через 3 года.

- *Не надо, раньше*.

У нас есть такие, варианты, когда построили, всё нормально. Когда мы додавливаем ситуации - дороги начинают строить. Додавливаем ситуации, всё начинают делать. В общем там, где не должны были делать, делают. Поэтому этот вариант есть, и тут есть чем пристроить.

- *Да не додавливаем, а говорим: "Папа, надо, школу в 204 квартале". Через полгода- она стоит.*

Ну, вот видите. А теперь также скажите насчёт аэропорта (*смех в зале).* Ну, есть за что он будет стоять через 3 года, потому что взлётная полоса делается дольше, но всё-таки делается. Мы москвичей запинали, почти в каждом аэропорту уже по две взлётной полосы, легче летать стало. График сложился. Теперь у вас надо это делать. В Дагестане тоже надо делать.

*- Надо же дороги делать*

И тогда далее, везде надо делать. Я к тому, что железнодорожный тупик - это объективно по географии, значит аэропорт должен работать *(ведущий свистит)*, а там тоже тупик, он так не работает, он должен работать как часы. Причём рейсов должно быть много, а их там мало, а они считают, что много. Это они считают, что много. А самолёты битком. Ну, раз самолёты битком, рейсов-то мало? Мест нету. А что они не усиляют больше? Господа, есть чем заняться!

Вот, это тоже. Приехал. И сразу чтоб было понятно – сложная посадка. В первые за все годы: сел самолёт, 40 минут сидим в самолёте, его не пускают в терминал. Командир говорит: «Ну, это…»

–*Всё нормально.*

Нет, понятно. Сообщают: «Аэропорт не может нас обслужить». Мы прилетели по графику. Мы прилетели вовремя. Аэропорт. «Ошибка аэропорта, не может нас обслужить». Я вообще в первый раз от командира слышал такие слова. Думаю, «О! Хороший Ипостасный Синтез». Вот, пока мы 40 минут стояли, я… Ну, ещё покрутили тут Огонь. Думаю, что ж тут такого? Принять не могут. Ну, может, там сообщение какое-то, может, объективка – он нас не пугал, понятно, но к нашему прилёту сообщение?

*- Закладывал новый аэропорт (Смех в зале)*.

Да-а-а-а, ты правильно поняла, я сразу посмотрел в окно – площади много… Посидели почти на взлётке и… Крутили.

*- Это потому что подготовка к Ипостасному*

Это понятно. Понятно. Выкрутиться можно. То есть, есть над чем работать, господа. Я к чему? Вы сейчас скажете: «Вот, Виталик опять говорит». Не-е-е-е-ет. Не-е-е-е-ет. У вас 3 145 729 единиц для работы. Я их сейчас с вами материализовал хи-хиканием насчёт аэропорта, а теперь, куда вы их денете – это ваша проблема. *(Смех в зале).*

Сделай сам. Я вам показал конфетку, как мне было сложно. Вы согласились. А эти 3 тысячи единиц теперь хлюп – и в вашем теле. Ах. *(Вздыхает)*. Я провокатор. Поэтому вы посочувствовали мне, а теперь алаверды. *(Смех в зале)*. О-О! Поэтому у вас теперь три миллиона дел, куда надо это деть! Потому что это одна единица! А их три миллиона. Это я показываю размер одной единицы с ИВДИВО-Цельности, а их три миллиона у вас 145 729. Уточняю на всякий случай. И пока вы их никуда не денете, Подразделение будет у вас развиваться. Единственное, подскажу, на одно дело не обязательно тратить одну единицу: чем больше, тем быстрее. Но опять же, Отец может сказать: «Только пять!», даже, если ты 50 хочешь. И тут уже только надо у Папы спрашивать или у Владыки Кут Хуми: «Сколько зя на это?». Потому что некоторые единицы, если много дадите, сгорят, сгорит всё. И тогда вообще ничего не построят.

У нас такие умники тоже: «Мы столько Огня вбухали! А он не строится». Я говорю: «Так, вы ж всё сожгли». «Как?». Я говорю: «А кто там Огонь будет усваивать? Люди Духа?». «Точно!». Там администрацию снесло, и она перестала строить *(Смех в зале)*. Огнём навб*у*хали. «Мы там такой Огонь поставили над Администрацией, что там всех поплавило, она перестала всё строить». Но порция-то должна быть?

Мне, вон, надо было дорогу через лес построить в деревню нашу: вот так каплю одну выделили. Владыка сказал: «Большая капля». Сократили. Повесили. И сказали: «Кто построит, возьмёт». Через месяц была дорога. При чём, такая гладкая, что нам теперь через лес завидуют все, кто едет по основной трассе, где иногда встречаются добрые места. А у нас ничего не встречается. И капля так *чпок* этому предприятию. Начальник теперь периодически приезжает и поддерживает дорогу, помня, как ему здесь было хорошо. Ему опять хорошо. *(Смех в зале)*. И наша дорога работает! И мы сокращаем. *(Чих в зале).* Спасибо, точно. И мы сокращаем 17 километров через лес. Ого! Две пробки сокращаем. Это с ума сойти в Подмосковье. Я к тому, что всё работает, если тебе надо. Но я не выделял сумасшедшее количество Огня, чтоб вся администрация рухнула. Одна капля – и вперёд.

У нас есть организации, которые не выдерживают нашего энергопотенциала даже, там, в одну тысячу, закрываются. Поэтому там тоже надо думать, *сикоко* можно. Ну, там, от души хочешь кому-то, Владыка говорит: «Десять рублей». Владыка говорит: «Если больше, это дело сгорит». Ну, а чаще говорит: «*Низя*, им и так больно». *(Смеётся).* Ну, это, вот… И ничего сделать не можешь. И вот это вы всё Посвящением должны отстраивать.

Вот это я уже показал Права Созидания вам. Ну, через Энергопотенциал, но это Права Созидания. И вот у вас от 131 072-х Прав Созидания. Это очень много. То есть, половина уйдёт вашей 65536-рице – половина только, а все остальные должны применяться в окружающей жизни. Причём, это минимум, а максимум Папа мог дать и три миллиона, и пять миллионов Прав Созидания. Пять, наверно, скорее всего, много. У вас в лице просто. Пять миллионов. Ну, много. Вы увидели? - Вы увидели.

Кто мне скажет, зачем я это говорил

*- Для усвоения*

Нет. Для усвоения, с одной стороны. Я сделал вот так: «Эк!», и ваши Права Созидания полились в жизнь. И ваши три миллиона единиц начали выкатываться из… *(Смех в зале)*. Пока мы говорили, Отец включал специальный Огонь, чтоб это начало применяться в жизнь. То есть, я вам показывал какой-то пример на себе, но на самом деле шло зеркало, и мы включались, чтоб у вас пошло применение по жизни. В любой момент, как Отцу надо, знайте, что через вас включается это Посвящение, и идёт применение по жизни. Или если вам надо, вы спрашиваете у Отца, или сами автоматом применяете по жизни. Без проблем. Включая на защиту жизни, в том числе. Бывают такие ситуации, что можете попасть в аварию – ядро вокруг вас ставится. И все не понимают, как никто не погиб. У нас были такие ситуации. Тоже вариант. Почему нет? Полезный вариант. Я говорю о техногенных катастрофах.

**Что мы лечим, Тело или Дух? Духу важна деятельность.**

Болезни – это ваше всё. *(Смех в зале)*. Это к Свет. И у нас есть свои специфики на эту тему.

Но даже это можно разумно использовать на преодоление. Но вначале… Это некоторые говорят: «А вот у нас мы лечим тело, не получается». В здоровом Духе… Вы лечите тело или Дух? Так вот, пока некоторые из вас не вылечат Дух, тело неймёт здоровью. Не потому, что не хочет. Оно болеет от Духа: вылечите одно, другое вылазит. Почему? Дух *болэет.* А тело прикладывается. Ну, когда до нас дойдёт, что вначале некоторые болячки лечатся в Духе. У кого? У Аватарессы Свет. А потом до тела. А у нас как всегда – то тело лечат, то ещё что-нибудь калечат, а потом говорят: «Что ж я не вылечился?». Как? Если Дух у тебя болеет. Да откуда я знаю, чем он болеет? - Это к Свет. Раз ты физически чувствуешь себя нехорошо, значит, Дух болеет. У меня точно так же. Чуть мне нехорошо, я понимаю, что в Духе что-то не так, я ищу, что там не так: что я не то сделал, или что, куда вляпался, или кому, что сказал. Тоже бывает, как ляпну кому-нибудь. Дух говорит: «А-а-а-а, попался». Вы поняли.

Дух-то надо… А над Духом Огонь, а Огонь Посвящений сейчас давит на Дух. А Дух у некоторых из вас хлипкий-хлипкий: мужества не хватает, собранности не хватает, упорства не хватает. И чего болею? Сам себя спрятал. Помните? Сидит в темнице сырой Дух молодой. А в сырой темнице он *болэет*. Свободы-то нет.

*- Потому что он в неволе там*

Да! А теперь Дух ваш в вашем теле, как в неволе и это тело ничего не делает.

*- Как темница для Духа, что ли?*

Если тело ничего не делает. Если тело делает – это счастье Духа, а если тело бездельничает – в темнице сырой. В смысле, что мы на 100 процентов… на 90 процентов состоим из воды. Сырая темница. Вы никогда не жили в сыром карцере? В армии вас не было. На второй день у вас уже кхек… А Дух там годами! Если тело ничего не делает. Вот и *болэет.*

Правда, интересная ассоциация? Товарищ Лермонтов был Посвящённым, поэтому легко применять сейчас. Свой. Вот подумайте об этом. Потому что **Духу важна деятельность, а если её нет – он в сырой темнице. И вот это должно стать основой космической культуры. Или мы никуда не пройдём**. Просто подумайте.

У меня всё. У меня просьба к Службе информации. *(Чих в зале).* Спасибо, точно. Никуда не пройдём. Четыре практики до перерыва вот, где мы стяжали Столп и подряд… По всем Подразделениям, вырежьте и разошлите… Мне уже сообщили, что вы вчера хорошо сработали. Спасибо! Или кто-то из вас. Кто нарезал и отослал. Многие Подразделения сказали спасибо, потому что уже практики пошли даже на Синтезах. Это мне, вот, Оля сообщила, что в Питер уже дошло, они уже *(смеётся)* готовы там. Вот, то же самое нарежьте, и каждому Подразделению предыдущие четыре практики сделать, иначе наши Подразделения в это не войдут.

У нас итоговая практика с вами. Я специально сейчас с вами поговорил. Некоторые так вот смотрели, смотрели: ну, нельзя после Посвящения Отца что-то большее стяжать. Но надо было это Посвящение адаптировать к жизни, поэтому у нас такая ситуация. Выше крыши всё равно не прыгнешь: всё не отдашь. У нас итоговая практика. Но в итоговой практике есть одна маленькая особенность – вы туда идёте с Посвящением. Не-нет, серьёзно… Вы это понимаете, но… Вы это понимаете – четвёртый уровень. Но вы это не знаете – десятый уровень. Понимаете, разницу? Теперь вы знаете, но идти должны 16-м уровнем. У нас же Синтез. Увидели разницу? Понимать, что у вас есть – одно, знать, что, если действовать – 10, а действовать им – 16. *(Смех в зале)*.

Вот мне надо, чтоб в итоговой практике вы действовали этим Посвящением и Белым Огнём. А я не знаю, как. Это я вам помогаю, чтоб вы начали реализовываться. Я просто вам подсказал. В любой практике это делаете, и тогда Посвящение у вас применяется, и вы готовитесь к следующему. Практика.

**Практика 11. Итоговая.**

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в Зал ИВДИВО 4194240 ИВДИВО-Цельности, ИВДИВО-Цельно. Синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговую практику 87 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца физически собою.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 4194305 ИВДИВО-цельно, ИВДИВО-Цельностью, развёртываемся Владыкой 87 Синтеза в форме перед Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся с Хум, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговую практику 87-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. Возжигаясь, преображаясь этим.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4194305 64-ллионов Огней 4194305 64-ллионов Ядер Синтеза, 4194305 64-ллионов Субъядерностей, 4194305-й ИВДИВО-Цельности 87 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтез-физически собой, и возжигаясь, преображаясь этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим записать Стандарт 87 Синтеза во все стяжённые Огни, Ядра Синтеза и Субъядерности. И возжигаясь этим, **стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез 4194305-й ИВДИВО-цельности и 87-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца** каждым из нас.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65537 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, **стяжая 65536-рицу Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца.** И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в целом 65536-рично, **стяжаем Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою**. И возжигаясь 65537 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.

И в этом огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Инструмента Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64-рицу Служения Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64-рицу Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 16384-рицу Генов Изначально Вышестоящего Отца, 16384-рицу Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 32768 Перспективных Концентраций Реализаций Изначально Вышестоящего Отца и 32768-рицу Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь всем стяжённым, возожжённым, преображаемся пред Изначально Вышестоящим Отцом. **Стяжаем Явление** **Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас 87-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 4194305-й ИВДИВО-Цельности синтез-физически собой.** Возжигаясь, преображаемся этим.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем, переходим в библиотеку ИВДИВО, становимся перед Аватарами Синтеза Кут Фаинь, эманируя Синтез, **стяжаем Книгу 87-го Синтеза** – Книга пред нами, берём её в руки. Переходим в кабинет самого высокого Здания Служения каждого из нас, частного Здания, становимся в кабинете, кладём Книгу на стол. Возвращаемся в библиотеку ИВДИВО, становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за 87-й Синтез, новые реализации, новые восхождения и новые перспективы каждого из нас.

И возжигаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем три Ядра 87-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,** вспыхивая ими**.**

И благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, допущение нас к первому Посвящению Изначально Вышестоящего Отца и новые перспективы, открытые нам данным Синтезом в Реализации Изначально Вышестоящего Отца собою. И в благодарности Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся в физическую реализацию Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всего стяжённого и возожжённого, вспыхивая этим.

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Ставрополь, фиксируя Ядро 87-го Синтеза в центре Изначально Вышестоящего Отца с 32-мя ядрышками вокруг, эманируя Ядро 87-го Синтеза, эманируем 87-й Синтез в ИВДИВО Учителя Синтеза каждым из нас, фиксируя Ядро 87-го Синтеза в голове в каждом из нас с 32-мя Ядрышками вокруг и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО каждого из нас, фиксируя Ядро с 87-ю Синтезами в Синтезе их в центре ИВДИВО каждого из нас. И возжигаясь этим, преображаясь этим, выходим из практики. Аминь.

На этом 87-й Синтез завершён, всем большое спасибо за внимание. До свидания.

Кут Хуми

В. Сердюк.

**Компьютерный набор:**

|  |  |
| --- | --- |
| Лариса Ходжа-Багирова, Пятигорск  Ирина Фоминых Югра  Тамара Сакварелидзе, Измаил  Светлана Сидорук, Темиртау  Ольга Расторопова, Оснабрюк  Ольга Ермакова, Невинномысск  Светлана Гетманская, Невинномысск  Анастасия Гетманова, КМВ  Василя Ткачук, Ставрополь  Юрий Сотников, Ставрополь  Нино Стойкова, Измаил  Марина Сотникова, Ставрополь  Любовь Волосухина, Ставрополь  Ольга Новикова, Ставрополь  Виктория Лобанова, Ставрополь  Ольга Писаренко, Харьков  Ирина Мурашева, Ставрополь  Ольга Шевцова, Ставрополь | Елена Индерякина, Ставрополь  Василя Ткачук, Ставрополь  Марина Сотникова, Ставрополь  Татьяна Куртева, Ставрополь  Ольга Писаренко, Харьков  Лариса Литвинова, Ставрополь  Юлия Клипинина, Ставрополь  Елена Резникова, Ставрополь  Аминат Аджиева, КЧР  Валентина Полещук, Ставрополь  Татьяна Рясная, Ставрополь  Геннадий Волосухин, Ставрополь  Тамара Картавцева, Ставрополь  Людмила Авдонина, Ставрополь  Татьяна Шестернина, Ставрополь  Светлана Махеева, Невинномысск  Любовь Сотникова, Ставрополь  Надежда Выдрина, Ставрополь  Тамара Носова, Сочи. |

**Проверка текста***:*

|  |  |
| --- | --- |
| Раиса Пачина, Ставрополь  Елена Ликкей, КМВ  Ольга Расторопова, Оснабрюк. |  |

Записано с живой речи 15-16.02.2020 ИВДИВО 262070 ИЦ Ставрополь.

Ведущий Философских Чтений В. А. Сердюк.

Подготовка к печати данного издания Татьяна Рясная, г. Ставрополь, 2020.

Издано на средства учеников.

Настоящее издание не является коммерческим проектом.